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la Comunidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, a fecha 31/12/2005 (núm. reg. 111930)  .......................... 326

184/062271 Autor:  Martínez Sieso, José Joaquín  
Madrazo Díaz, Ana María 

 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección 
General de Carreteras, Autovía del Cantábrico a la Meseta, tramo: Molledo-Pesquera 
(32.078.000 euros), anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de Cantabria, 
correspondiente a los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a fecha 31/
12/2005 (núm. reg. 111931)  .......................................................................................... 326

184/062272 Autor:  Martínez Sieso, José Joaquín  
Madrazo Díaz, Ana María 

 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección 
General de Carreteras, S-30 autovía Ronda-Bahía de Santander, tramo: Peñacastillo-
Cacicedo (1.000.000 euros), anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, 
a fecha 31/12/2005 (núm. reg. 111932)  ........................................................................ 327
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Madrazo Díaz, Ana María 

 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección 
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184/062274 Autor:  Martínez Sieso, José Joaquín  
Madrazo Díaz, Ana María 

 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Fomento, Direc-
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anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a fecha 31/12/2005 (núm. 
reg. 111934)  .................................................................................................................. 327

184/062275 Autor:  Martínez Sieso, José Joaquín  
Madrazo Díaz, Ana María 

 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección 
General de Ferrocarriles, L.A.V. a Cantabria (245.000 euros), anexo de inversiones de 
la Comunidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, a fecha 31/12/2005 (núm. reg. 111935)  .......................... 327

184/062276 Autor:  Martínez Sieso, José Joaquín  
Madrazo Díaz, Ana María 

 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, 
Dirección General de Aguas, Acondicionamiento de los cauces del Norte (3.087.000 
euros), anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de Cantabria, correspon-
diente a los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a fecha 31/12/2005 
(núm. reg. 111936)  ........................................................................................................ 327

184/062277 Autor:  Martínez Sieso, José Joaquín  
Madrazo Díaz, Ana María 

 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, 
Dirección General de Aguas, Colector interceptor general Saja-Besaya, tramos I y II 
(14.700.000 euros), anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de Cantabria, 
correspondiente a los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a fecha 31/
12/2005 (núm. reg. 111937)  .......................................................................................... 328

184/062278 Autor:  Martínez Sieso, José Joaquín  
Madrazo Díaz, Ana María 

 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, 
Dirección General de Costas, Paseo Mataleñas (180.000 euros), anexo de inversiones 
de la Comunidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2005, a fecha 31/12/2005 (núm. reg. 111938)  .................... 328

184/062279 Autor:  Martínez Sieso, José Joaquín  
Madrazo Díaz, Ana María 

 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, 
Dirección General de Costas, Centro de visitantes Marisma de Joyel (421.000 euros), 
anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a fecha 31/12/2005 (núm. 
reg. 111939)  .................................................................................................................. 328

184/062280 Autor:  Martínez Sieso, José Joaquín  
Madrazo Díaz, Ana María 

 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, 
Dirección General de Costas, Recuperación paisajística marismas de Boo (201.000 
euros), anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de Cantabria, correspon-
diente a los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a fecha 31/12/2005 
(núm. reg. 111940)  ........................................................................................................ 328

184/062281 Autor:  Martínez Sieso, José Joaquín  
Madrazo Díaz, Ana María 

 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, 
Dirección General de Costas, Recuperación Cuchía (1.100.000 euros), anexo de inver-
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 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, 
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 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Medio Ambien-
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reg. 111943)  .................................................................................................................. 329
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dad Autónoma de Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Generales del Estado 
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 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Medio Ambien-
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(núm. reg. 111945)  ........................................................................................................ 330
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Madrazo Díaz, Ana María 

 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto del Ministerio de Medio Ambien-
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/062190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a denuncias sobre 
la seguridad del transporte aéreo y medidas del Gobier-
no para garantizarla.

La privatización de compañías públicas de aviación, 
la liberalización del transporte aéreo y la mayor 
competitividad han provocado un claro deterioro de la 
seguridad de este tipo de transporte, especialmente 
visible en los cinco últimos años. El objetivo funda-
mental de las empresas es ganar dinero a toda costa, lo 
que pone en peligro muchas veces la seguridad. Por 
otra parte, no son sólo Estados del tercer mundo los 
que se muestran incapaces, inermes o conniventes con 
las compañías aéreas que cruzan su espacio aéreo o 
usan sus aeropuertos sin las debidas condiciones de 
seguridad. Algunos Estados de la UE parecen no sen-
tirse incómodos con situaciones de alarmante deterioro 
en las condiciones de vuelo de las que fueron sus com-
pañías de bandera, tanto derivadas de la precarización 
laboral como de la falta de mantenimiento adecuado de 
sus flotas. Por supuesto, no se sienten tampoco respon-
sables ni vigilantes de las condiciones de vuelo de las 
compañías extranjeras en su espacio aéreo o en sus 
aeropuertos. La inspección está ausente. En el caso del 
Estado español, no se trata de una situación nueva, aun-
que sí cada vez más grave, que se derive de la actuación 
del actual Gobierno, por lo de ahora en esto continuista 
del anterior, sino de una forma de proceder autocom-

placiente y connivente de la específica administración 
responsable de velar por que se cumpla estrictamente 
la normativa, la Dirección General de la Aviación Civil, 
que parece más una delegación de las grandes empre-
sas de aviación españolas que un organismo que debe 
velar por el interés público y la seguridad. No de otra 
forma se puede valorar su actuación después de leer el 
dossier documentación, titulado «Carencias e incum-
plimientos en materia de seguridad en el espacio aéreo 
español», datado en febrero de 2006, entregado por el 
SEPLA a los distintos grupos parlamentarios. En este 
caso, los veinte documentos aportados son de tal con-
creción y contundencia que deberían ser suficientes 
para que el Gobierno tomase en serio el problema de 
las condiciones en que están operando algunas compa-
ñías aéreas en España y dejase clara su voluntad 
inequívoca de aplicar la normativa de forma transpa-
rente y contundente, abandonando las connivencias y 
dejaciones, los silencios y autocomplacencia que posi-
bilitan actuaciones irresponsables en el transporte 
aéreo. Por muchos intereses corporativos que defienda 
el SEPLA, sus denuncias de que se está volando en 
condiciones precarias, inseguras, en muchas ocasiones, 
por presiones de algunas compañías aéreas sobre sus 
pilotos o sobre los responsables del mantenimiento, 
tienen un fundamento tan real que no pueden ser desoídas 
ni minusvaloradas.

Los usuarios de estas compañías aéreas son capaces 
de intuir y a veces de detectar que efectivamente esto es 
así, si sacan conclusiones de sus observaciones y de sus 
experiencias.

Cuatro casos ejemplifican, como botones de mues-
tra, lo que estamos diciendo, si bien en el documento 1 
del dossier se pueden ver otras muchas denuncias sobre 
deficiencias en materia de seguridad en los aeropuertos 
de AENA, irregularidades en mantenimiento de avio-
nes, reiterados incidentes técnicos, pilotos que sobrepa-
san la edad autorizada para volar en determinadas rutas, 
incumplimientos en la composición de la tripulación de 
refuerzo... Centrémonos en los casos ejemplares por su 
gravedad:

1. Vuelo Spanair 316 Madrid-Palma de Mallorca, 
operado por AEBAL, Madrid, 17 de abril de 2001. Se 
hace sin previsión de oxígeno de emergencia, «ponien-
do en grave riesgo la seguridad de la navegación 
aérea». Por sentencia del Tribunal de Primera Instan-
cia número 7 de Palma, de fecha 27 de enero de 2006, 
se impone una pena de 10 días de arresto al ex director 
de Operaciones de la Compañía. Curiosamente, la 
Dirección General de la Aviación Civil mantiene una 
posición que choca frontalmente con lo dictaminado 
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por el Juez de Instrucción, sin poder rebatir nunca que 
efectivamente el vuelo se hizo sin provisión de oxígeno 
de emergencia. Por si fuese poco, durante todo el pro-
ceso la obstrucción fue de tal calibre que incluso se 
llegaron a «extraviar» dentro de la Dirección General 
de Aviación Civil dossieres enviados por inspectores. 
Así se puede comprobar en la «Nota Interior» del Jefe 
de Servicio de Operaciones en Vuelo al Subdirector 
General de Control del Transporte Aéreo, de 22 de 
marzo de 2004.

2. Vuelo Iberia 161 Jerez-Madrid, de fecha 5 de 
enero de 2006. El comandante es despedido por solici-
tar a los servicios de mantenimiento una solución a una 
avería en un detector de fuego de motor, que se venía 
arrastrando desde hacía dos meses, según su propia 
constatación. Los informes de dos inspectores de Ope-
raciones de Vuelo afirman que, con su comportamiento, 
la compañía Iberia actuó al margen de la legalidad en 
materia de seguridad aérea. Se espera que el Ministerio 
actúe debidamente. Causa cierto estupor comprobar ya 
que, con fecha 10 de febrero de 2006, el Director Gene-
ral de Aviación Civil contesta al escrito remitido por 
uno de los inspectores, don Francisco Javier Aguado 
del Moral, recordándole «de forma expresa que no está 
autorizado a realizar ningún tipo de investigación sobre 
estos hechos, ya son objeto de oportuno expediente 
administrativo y, por tanto, están siendo investigados 
conforme a lo establecido». Con total claridad, a raíz de 
este suceso, el Colegio de Ingenieros Técnicos Aero-
náuticos de España se dirigió al Director de Manteni-
miento e Ingeniería de Iberia, para solicitarle el cum-
plimiento escrupuloso de las normas EASA de 
seguridad aérea, y el Colegio Oficial de Pilotos de la 
Aviación Comercial manifestó que «de la lectura de 
las normas de aplicación que corresponden, se des-
prende que un Comandante no puede iniciar un vuelo 
sin haber comprobado que se han levantado las anota-
ciones realizadas en el libro técnico del avión».

3. Vuelo helicóptero EC-HCT, Compañía Helisu-
reste, accidentado en la plaza de Móstoles el 1 de 
diciembre de 2005, con Mariano Rajoy y Esperanza 
Aguirre, entre otros, a bordo. El Informe de la Comi-
sión de Investigación de Accidentes pone de manifiesto 
que el vuelo se realizó por encima de los límites legales 
de peso que admitía el aparato accidentado. El peso 
máximo bruto aprobado al despegue del helicóptero era 
de 2.063,5 kg, según información proporcionada por el 
fabricante, cuando el peso calculado totalizaba 2.222 kg. 
La impunidad con la que actúan la mayoría de las com-
pañías de helicópteros hace urgente la puesta en mar-
cha de medidas de inspección y control de las compa-
ñías y sus vuelos. No vamos a recordar el gravísimo 
accidente del helicóptero de la compañía Helieuropa, el 
14 de junio de 2002, en Tora Llola (Lleida) con el 
balance de ocho muertos, con posible responsabilidad 
subsidiaria del Ministerio de Fomento.

4. En los trabajos aéreos para la extinción de 
incendios se da una alta siniestralidad, como sabemos 

bien en Galicia. Durante la pasada campaña, fallecieron 
cuatro pilotos en cinco graves accidentes. La flota está 
compuesta por poco más de sesenta aviones. No se 
puede actuar como si estos accidentes no tuviesen nada 
que ver con la aviación civil y la seguridad en el trans-
porte aéreo. Las competencias de Medio Ambiente o la 
Administración autonómica sobre estos aviones y sus 
bases operativas, así como sobre sus funciones, no 
exculpan a la Dirección General de la Aviación Civil de 
garantizar normas de seguridad.

Como se ve, da la impresión de que el continuismo 
es la nota característica en la forma de proceder de la 
Administración competente en materia de seguridad 
aérea y en la forma de relacionarse con las compañías 
del sector. No es una actitud responsable en defensa de 
los intereses públicos, no prima la transparencia, ni el 
control y la inspección oficiales, con garantía de rigor. 
Parece que hay mucha connivencia, excesiva endoga-
mia —rotación en los puestos de responsabilidad de las 
mismas personas, al margen de los cambios de gobier-
no—, y aversión a los funcionarios que quieren cumplir 
rectamente con su deber, sin dejarse condicionar por las 
grandes compañías. El Estado, más que nunca en un 
sector liberalizado, no puede desatender el control y la 
inspección para que se cumplan debidamente las nor-
mas, especialmente las de seguridad. Una compañía 
aérea, presionada por la ganancia, no puede dar garan-
tía alguna de responsabilidad y autocontrol en este 
tema, que por su propia naturaleza debe ser siempre 
competencia de la Administración.

¿Piensa el Gobierno que está garantizada, en la 
práctica, la seguridad en los vuelos de las compañías, 
ya españolas, ya extranjeras, que utilizan el espacio 
aéreo y los aeropuertos españoles, en este contexto de 
liberalización y de competitividad?

¿No cree que existe un progresivo deterioro de la 
seguridad, concretamente en compañías aéreas españo-
las, a juzgar por los incidentes, accidentes y denuncias 
que se produjeron en los últimos cinco años?

¿Cuáles fueron las acciones emprendidas por 
Fomento en relación con las operaciones y siniestrali-
dad que enumeramos como ejemplares en la exposición 
de motivos?

¿Cómo explica Fomento la posición del Subdirector 
General del Transporte Aéreo y del Jefe de la Delega-
ción de Seguridad en vuelo número 7 en el proceso 
contra el ex director de Operaciones de la Compañía, 
por efectuar el vuelo Spanair Madrid-Palma de Mallor-
ca, el 17 de abril de 2001, sin provisión de oxígeno, ava-
lando esta conducta en contra del dictamen del juez?

¿Cómo valora el Gobierno que se produzca el 
«extravío» de un dossier de un Inspector del Servicio 
de Operaciones de Vuelo relativo a este vuelo, según le 
comunica el Jefe de Servicio de Operaciones en Vuelo 
al Subdirector General de Control del Transporte 
Aéreo, con fecha 22 de marzo de 2004?
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¿Cuál es la posición del Ministerio en relación con 
los dos informes emitidos por sus Inspectores de Ope-
raciones de Vuelo en relación con la avería, arrastrada 
desde hacía dos meses, del vuelo Iberia 161 Jerez-
Madrid, de 5 de enero de 2006, y el despido de su 
comandante por solicitar a los servicios de manteni-
miento una solución a la misma?

¿A qué obedece que, ante un caso de tal gravedad, 
actuar al margen de la legalidad en materia de seguri-
dad aérea, la Dirección General de Aviación Civil le 
recuerde a uno de los Inspectores del Servicio de Ope-
raciones de Vuelo, don Francisco Javier Aguado, que 
no está autorizado a realizar ningún tipo de investiga-
ción sobre estos hechos?

¿No demuestra el accidente del helicóptero EC-HCT, 
de la Compañía Helisureste, el 1 de diciembre de 2005, en 
Móstoles, como el del helicóptero EC-GJL, de la compa-
ñía Helieuropa, el 14 de junio de 2002, en Tora Llola 
(Lleida), con un balance de ocho muertos, que es necesa-
rio acabar con la impunidad y el descontrol, con los que 
actúan buena parte de las compañías de helicópteros?

¿Qué medidas tomó o piensa tomar el Ministerio 
para reducir la alta siniestralidad en el sector de traba-
jos aéreos y extinción de incendios, a la luz de la expe-
riencia de la pasada campaña?

¿Es cierto que los llamados «Expertos Técnicos de 
Operaciones en Vuelo» son cooperadores de la empresa 
SENASA y que, además, son actualmente, o lo han sido 
hasta hace poco, empleados de la Compañía Iberia?

¿De qué tipo y cuántas inspecciones realizan estos 
«expertos»?

¿Por qué no hay más Inspectores del Estado de 
Vuelo, de Operaciones de Tráfico Aéreo y de Tripula-
ciones?

¿Cuánto personal al servicio de la inspección hay y 
cuántos inspectores del Estado propiamente dichos?

¿Se está haciendo un control específico de las com-
pañías de bajo coste que actúan en España?

¿Por qué resulta tan difícil que en el organigrama de 
la Dirección General de la Aviación Civil se produzcan 
cambios de entidad y no sólo rotación de personas en 
los distintos puestos, cuando se producen cambios de 
gobierno?

La mayor parte de los Estados de la UE tienen ya su 
lista negra de compañías aéreas, ¿por qué aún no la 
tiene el Estado español?

¿Va a tomar medidas el Gobierno para evitar, en 
nombre del interés público y de la seguridad, que se pro-
duzcan connivencias entre las empresas de aviación y la 
Administración competente en la materia, como parece 
demostrar la experiencia de los últimos años, después de 
las privatizaciones y la liberalización del sector, orienta-
do sólo por la competitividad y la ganancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/062191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre lo que ha 
ocurrido con los glaciares del Pirineo aragonés desde el 
año que fueron protegidos como monumentos natura-
les, qué superficie tenían y cuál tienen ahora, qué volu-
men de hielo tenían y cuál tienen ahora, ha dejado 
alguno de tener la categoría de glaciar y pasado a hele-
ro?, ¿estos cambios con qué los relaciona el Gobierno?, 
¿qué seguimiento de los cambios ambientales está rea-
lizando en el pirineo y otras zonas de montaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—José Antonio Labordeta, Diputado.

184/062192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas.

¿Para prevenir la infección del mejillón cebra a par-
tir de las barcas, cuántos puntos, en qué lugares y en 
qué condiciones han funcionado los puntos de limpieza 
de barcas en Ribarroja y Mequinenza hasta noviembre 
de 2005?, ¿quién era el responsable de su funciona-
miento y coordinación?, ¿qué condiciones nuevas per-
miten pensar en que la extensión de las restriciones 
existentes a la navegación en Mequinenza van a ser 
adecuadas para frenar la extensión del avance del meji-
llón cebra?, ¿quién ha estudiado estas medidas y su 
eficacia hasta ahora?, ¿qué medidas se van a aplicar en 
la cuenca del Júcar?; ¿se va a aprobar por fin un plan de 
emergencia frente a este bioinvasor para todas las cuen-
cas amenzadas?, ¿qué informaciones tienen la CHE 
sobre la presencia en otros tramos del río Ebro o de 
otros ríos?, ¿qué esfuerzo de prospección se está 
haciendo?, ¿se ha alertado a las autoridades de la 
Comisión Europea sobre lo que está pasando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—José Antonio Labordeta, Diputado.
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184/062193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas.

¿Qué porcentaje de subvención ha aplicado final-
mente y qué cantidad económica ha destinado el 
Gobierno para cada una de las líneas de seguro del Plan 
de Seguros Agrarios Combinados del año 2005 en cada 
Comunidad Autonóma?

¿Qué porcentaje de subvención ha aplicado final-
mente y qué cantidad económica ha destinado el 
Gobierno para cada una de las líneas de seguro del Plan 
de Seguros Agrarios Combinados del año 2006 en cada 
Comunidad Autonóma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—José Antonio Labordeta, Diputado.

184/062194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas.

¿Cuáles son los motivos que argumenta el Gobierno 
para que exista una supresión del tráfico de mercancías 
de arcillas en la línea ferroviaria entre Teruel y Valencia?, 
¿se ha analizado el impacto que va a tener esta reducción 
entre los trabajadores de RENFE? ante esta situación, 
¿qué tipo de medidas se piensan tomar para evitar este 
impacto negativo en la plantilla de RENFE?, ¿se están 
estudiando por parte del Gobierno y se van adoptar, en su 
caso, medidas complementarias para fomentar el trans-
porte de mercancías ferroviarias en Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
febrero de 2006.—José Antonio Labordeta, Dipu-
tado.

184/062195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-

tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas.

En respuesta a este Diputado, el Gobierno ha admi-
tido que el proyecto de construcción del tercer carril en 
la N-122 en el puerto Lanzas-Agudas está en fase de 
supervisión, y será una vez superada ésta cuando se 
aborde la contratación de las obras. ¿Tiene algún plazo 
previsto el Gobierno para comenzar las obras?, ¿y para 
su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/062196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

En 1993 se publicó la Declaración de Impacto 
Ambiental de la variante de Castiello de Jaca (Huesca), 
y en 1998 se llevó a cabo el levantamiento de actas para 
la expropiación forzosa de terrenos afectados.

¿Existe partida presupuestaria destinada a estas 
obras? ¿Con qué cuantía? ¿Cuándo se licitarán los tra-
bajos? ¿Cuál es la solución técnica definitiva para 
resolver el enlace de la circunvalación con el acceso a 
Aratorés y Borau a la altura de la zona conocida como 
Villa Juanita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/062197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea recibir respuesta por 
escrito.
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El Real Decreto-Ley 2/2006, de 10 de febrero 
de 2006, establece:

Artículo tercero. Modificación de la Ley 28/2005, 
de 26 de diciembre, de medidas sanitarias frente al 
tabaquismo y reguladora de la venta, el suministro, el 
consumo y la publicidad de los productos del tabaco.

Se da nueva redacción al apartado b) del artículo 4 
de la Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de medidas 
sanitarias frente al tabaquismo y reguladora de la venta, 
el suministro, el consumo y la publicidad de los pro-
ductos del tabaco, en los siguientes términos:

«b) Ubicación: las máquinas expendedoras de 
productos del tabaco sólo podrán ubicarse en el interior 
de quioscos de prensa situados en la vía pública o en el 
interior de locales, centros o establecimientos en los 
que no esté prohibido fumar, así como en aquéllos a los 
que se refieren las letras b), c) y d) del artículo 8.1 en 
una localización que permita la vigilancia directa y per-
manente de su uso por parte del titular del local o de sus 
trabajadores. No se podrán ubicar en las áreas anexas o 
de acceso previo a los locales, como son las zonas de 
cortavientos, porches, pórticos, pasillos de centros 
comerciales, vestíbulos, distribuidores, escaleras, 
soportales o lugares similares que puedan ser parte de 
un inmueble pero no constituyen propiamente el inte-
rior de éste.»

Para una correcta interpretación de la Ley, y evitar 
la incertidumbre que la promulgación del Real Decre-
to- Ley ha provocado, se plantean las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea recibir respuesta 
por escrito:

¿Qué entiende el Gobierno por quiosco de prensa?
¿Entiende el Gobierno que existe alguna diferencia 

a efectos de la aplicación de esta Ley entre quioscos de 
prensa situados en el interior de un edificio y quioscos 
de prensa situados en la vía pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/062198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la retribución percibida por los miem-
bros del Consejo de Administración de «Barcelona 
Regional, Agencia Metropolitana de Desarrollo Urba-
nístico y de Infraestructuras, S. A.» en el período 
1993-2001, ambos incluidos, desglosado por años y 
miembros del Consejo?

¿Cuál ha sido la retribución percibida por los miem-
bros del Consejo de Administración de «Barcelona 
Regional» en el período 2002-2005, ambos incluidos, 
desglosado por años y miembros del Consejo?

¿Cuál ha sido la retribución percibida por el Conse-
jero Delegado en el período 1993-2001, ambos inclui-
dos, detallando importe y concepto, y desglosado por 
años?

¿Cuál ha sido la retribución percibida por el Conse-
jero Delegado en el período 2002-2005, ambos inclui-
dos, detallando importe y concepto, y desglosado por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/062199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los planes del Ministerio de Fomento 
respecto a nuevas redes ferroviarias para descongestionar 
las carreteras de las áreas metropolitanas de la provincia 
de Sevilla y, en especial, de la zona de El Aljarafe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/062200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

314

pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué postura mantiene el Gobierno con relación a 
la construcción de una planta de residuos industriales 
en Fanzara (Castellón) tras el informe emitido por la 
Confederación Hidrográfica del Júcar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/062201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Ha adoptado el Gobierno alguna medida para pre-
venir y, en su caso, controlar un posible brote de gripe 
aviaria ante la existencia de humedales en la provincia 
de Castellón en los que anidan especies migratorias 
llegadas de otras zonas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/062202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos expedientes disciplinarios se han instruido 
a embarcaciones de la provincia de Castellón con moti-
vo de los bloqueos a puertos en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/062203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Va a entender el Gobierno la petición de la Autori-
dad Portuaria de Castellón de que se construya un 
nuevo acceso ferroviario al puerto desde la estación de 
Almassora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/062204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca del inicio del programa de 
vivienda estatal que corresponde a la Comunidad Autó-
noma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febre-
ro de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Dipu-
tado.

184/062205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de mejora en las estaciones y andenes 
de ferrocarril en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febre-
ro de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Dipu-
tado.
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184/062206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para mejorar, modernizar y 
ampliar los talleres de RENFE en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febre-
ro de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Dipu-
tado.

184/062207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Autorizaciones de trabajo concedidas a inmigrantes 
en la provincia de Cádiz, por pueblos, nacionalidades y 
sector de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febre-
ro de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Dipu-
tado.

184/062208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para evitar las carreras de coches y motoci-
cletas en las carreteras y calles de las ciudades y villas 
de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febre-
ro de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Dipu-
tado.

184/062209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Planes de actuación de las Fuerzas de Seguridad del 
Estado en Andalucía relacionadas con el tráfico ilegal 
de personas y la trata de blancas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Alegaciones presentadas por la Junta de Andalucía 
al Plan Estratégico de Infraestructuras y Transporte 
(PEIT), referidas a la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Deudas atrasadas que tienen las compañías aéreas 
con el aeropuerto de Jerez de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.
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184/062212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades económicas de los fondos de cohesión 
europeos destinados a Cádiz y su provincia en los años 
2000 a 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades económicas de los fondos estructurales 
europeos destinados a Cádiz y su provincia en los años 
2000 a 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dinero ingresado como consecuencia de las ventas 
de viviendas militares en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, provincia por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de centros públicos de atención a drogode-
pendientes existentes en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, provincia por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de condenas por malos tratos a mujeres 
impuestas en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
provincia por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de jueces y magistrados que fue-
ron creadas en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
en el período comprendido entre 1996-1999, provincia 
por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.
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184/062218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de jueces y magistrados que fue-
ron creadas en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
en el período comprendido entre 2000-2003, provincia 
por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de jueces y magistrados que fue-
ron creadas en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
en el año 2004, provincia por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de jueces y magistrados que fue-
ron creadas en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
en el año 2005, provincia por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tramos de edad de las personas que ocasionan acci-
dentes de tráfico en los que se ha detectado la presencia 
de alcohol en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
provincia por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes de tráfico en los que se ha 
detectado la presencia de alcohol en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía en el año 2005, provincia por 
provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de licencias de caza que han sido expedidas 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia 
por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.
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184/062224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de escopetas de caza que están registradas 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía en la actuali-
dad, provincia por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Obras de supresión de pasos a nivel que se están 
ejecutando en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
provincia por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato infantil que ha 
habido en la Comunidad Autónoma de Andalucía en 
los años 2004 y 2005, provincia por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que se encuentran desaparecidas, 
según los datos de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad 
del Estado en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos con relación al aumento de la delincuencia 
juvenil, bandas, etc., en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de infracciones penales cometidas en 
el mes de julio de 2005, en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.
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184/062230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de infracciones penales cometidas en 
el mes de agosto de 2005, en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de infracciones penales cometidas en 
el mes de septiembre de 2005, en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de infracciones penales cometidas en 
el mes de octubre de 2005, en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de infracciones penales cometidas en 
el mes de noviembre de 2005, en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de criminalidad en el mes de julio de 2005, en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de criminalidad en el mes de agosto de 2005, 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.
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184/062236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de criminalidad en el mes de septiembre de 2005, 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de criminalidad en el mes de octubre de 2005, 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de criminalidad en el mes de noviembre de 2005, 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para que Andalucía siga percibiendo fon-
dos europeos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas económicas recibidas en Andalucía en apli-
cación del Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el 
que se aprueba el Plan Estatal 2005-2008, para favore-
cer el acceso de los ciudadanos a la vivienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Política del Ministerio de Fomento para la supresión 
de pasos a nivel en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.
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184/062242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración que hace el Gobierno sobre los daños 
causados en la agricultura en la provincia de Cádiz afec-
tada por las heladas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas tomadas por el Gobierno en la provincia de 
Cádiz para paliar los efectos causados por las heladas 
en la agricultura durante el mes de enero de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha de las licitaciones realizadas desde marzo 
de 2004 a diciembre de 2005, por el Ministerio de 
Medio Ambiente, modalidad de contratación y empresa 
adjudicataria en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios firmados por el Ministerio de Vivienda 
con el Gobierno andaluz, para favorecer el acceso de 
los ciudadanos a la vivienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Compensaciones previstas por el Gobierno para las 
personas que cuiden a personas dependientes en la pro-
vincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones respecto al envío de ayudas del Gobier-
no a la Comunidad Autónoma de Andalucía por la dis-
minución de la recepción de fondos europeos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.
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184/062248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Vivienda 
a través de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2006 destinadas a fomentar la construcción de 
viviendas en alquiler en el municipio de Benaocaz 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Vivienda 
a través de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2006 destinadas a fomentar la construcción de 
viviendas en alquiler en el municipio de Bornos 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Vivienda 
a través de los Presupuestos Generales del Estado para 

el año 2006 dirigidas a fomentar la construcción de 
viviendas en alquiler en el municipio de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.

184/062251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones efectuadas por el Minis-
terio de Fomento respecto a la Seguridad Vial en la 
provincia de Burgos en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/062252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones efectuadas por el Minis-
terio de Fomento respecto a Conservación y Explota-
ción de Carreteras en la provincia de Burgos, en el 
ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/062253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas, del proyecto de inversión 2000 18 
103 0200, Programa 333A, artículo 63, Remodelación 
Museo de Burgos, de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2005, a fecha 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/062254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas del proyecto de inversión 2002 
18 13 0224, Programa 337B, artículo 35, Monasterio 
Santo Domingo de Silos, de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005, a fecha 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/062255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas del proyecto de inversión 2005 
23 225 0015, Programa 452A, artículo 61, Repoblación 
de 258 Ha. Aranda-Pinares Santo Domingo, de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2005, a fecha 31 
de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/062256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas del proyecto de inversión 1986 
17 06 0265, Programa 452A, artículo 60, Regulación 
del Arlanza, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2005, a fecha 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/062257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas del proyecto de inversión 2000 17 
20 0131, Programa 453A, artículo 60, L.A.V. Burgos-
Vitoria, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2005, a fecha 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/062258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas del proyecto de inversión 1994 
17 39 0130, Programa 453A, artículo 60, L.A.V. Valla-
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dolid-Burgos, de los Presupuestos Generales del Esta-
do para 2005, a fecha 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/062259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas del proyecto de inversión 1997 
17 39 0310, Programa 453A, artículo 60, Eliminación 
Barrera Ferroviaria en Burgos, de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2005, a fecha 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/062260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución, en términos de obli-
gaciones reconocidas del proyecto de inversión 2000 
17 38 6810, Programa 453C, artículo 61, Variante de 
Villafranca Montes de Oca (Burgos), de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2005, a fecha 31 de 
diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/062261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones efectuadas por el Minis-
terio de Fomento respecto a la eliminación de pasos a 
nivel en la provincia de Burgos, en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/062262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Justicia, Santander, Salesas 
(2.661.000 €), anexo de inversiones de la Comunidad 
Autónoma de Cantabria, correspondiente a los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2005, a fecha 31 
de diciembre de 2005 y descripción detallada de los 
conceptos u obras en que se ha materializado dicha eje-
cución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Cultura, Archivo Histórico 
Provincial de Cantabria, nueva sede (6.650.000 €), 
anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Generales 
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del Estado para el año 2005, a fecha 31 de diciembre 
de 2005 y descripción detallada de los conceptos u 
obras en que se ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Cultura, Restauración Cole-
giata de Santillana (320.000 €), anexo de inversiones de 
la Comunidad Autónoma de Cantabria, correspondiente 
a los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, a fecha 31 de diciembre de 2005 y des-
cripción detallada de los conceptos u obras en que se 
ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección General 
de Ferrocarriles, Integración del F.C. en Torrelavega 
(300.000 €), anexo de inversiones de la Comunidad 
Autónoma de Cantabria, correspondiente a los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2005, a fecha 31 
de diciembre de 2005 y descripción detallada de los 

conceptos u obras en que se ha materializado dicha eje-
cución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección General 
de Ferrocarriles, Cercanías de Santander (350.000 €), 
anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, a fecha 31 de diciembre 
de 2005 y descripción detallada de los conceptos u 
obras en que se ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección General 
de Carreteras, actuaciones seguridad vial en Cantabria  
(1.029.000 €), anexo de inversiones de la Comunidad 
Autónoma de Cantabria, correspondiente a los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2005, a fecha 31 
de diciembre de 2005 y descripción detallada de los 
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conceptos u obras en que se ha materializado dicha eje-
cución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección General 
de Carreteras, Actuaciones de conservación y explo-
tación en Cantabria (15.104.000 €), anexo de inversio-
nes de la Comunidad Autónoma de Cantabria, corres-
pondiente a los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2005, a fecha 31 de diciembre de 2005 y descrip-
ción detallada de los conceptos u obras en que se ha 
materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección General 
de Carreteras, Autovía del Cantábrico, tramo: Solares-
Torrelavega (500.000 euros), anexo de inversiones de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, 
a fecha 31 de diciembre de 2005, y descripción detalla-

da de los conceptos u obras en que se ha materializado 
dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección General 
de Carreteras, Convenio Santander (300.000 euros), 
anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2005, a fecha 31 de diciem-
bre de 2005, y descripción detallada de los conceptos u 
obras en que se ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección General 
de Carreteras, Autovía del Cantábrico a la Meseta, 
tramo Molledo-Pesquera (32.078.000 euros), anexo de 
inversiones de la Comunidad Autónoma de Cantabria, 
correspondiente a los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2005, a fecha 31 de diciembre de 2005, y 
descripción detallada de los conceptos u obras en que 
se ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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184/062272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección General 
de Carreteras, S-30 Autovía Ronda-Bahía de Santan-
der, tramo: Peñacastillo-Cacicedo (1.000.000 de euros), 
anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2005, a fecha 31 de diciem-
bre de 2005, y descripción detallada de los conceptos u 
obras en que se ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección General 
de Carreteras, Distribuidor de la Marga (500.000 
euros), anexo de inversiones de la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2005, a fecha 31 de 
diciembre de 2005, y descripción detallada de los con-
ceptos u obras en que se ha materializado dicha ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección General 
de Ferrocarriles, Plan de Supresión de pasos a nivel 
(7.977.000 euros), anexo de inversiones de la Comuni-
dad Autónoma de Cantabria, correspondiente a los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, y descripción detallada 
de los conceptos u obras en que se ha materializado 
dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Fomento, Dirección General 
de Ferrocarriles, LAV a Cantabria (245.000 euros), 
anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2005, a fecha 31 de diciem-
bre de 2005, y descripción detallada de los conceptos u 
obras en que se ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
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tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Aguas, Acondicionamiento de los cauces 
del Norte (3.087.000 euros), anexo de inversiones de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, 
a fecha 31 de diciembre de 2005, y descripción detalla-
da de los conceptos u obras en que se ha materializado 
dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Aguas, Colector interceptor general Saja- 
Besaya, tramos I y II (14.700.000 euros), anexo de 
inversiones de la Comunidad Autónoma de Cantabria, 
correspondiente a los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2005, a fecha 31 de diciembre de 2005, y 
descripción detallada de los conceptos u obras en que 
se ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Costas, Paseo Mataleñas (180.000 euros), 
anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2005, a fecha 31 de diciem-
bre de 2005, y descripción detallada de los conceptos u 
obras en que se ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Costas, Centro de visitantes Marisma de 
Joyel (421.000 euros), anexo de inversiones de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, 
a fecha 31 de diciembre de 2005, y descripción detalla-
da de los conceptos u obras en que se ha materializado 
dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Costas, Recuperación paisajística marismas 
de Boo (201.000 euros), anexo de inversiones de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, 
a fecha 31 de diciembre de 2005, y descripción detalla-
da de los conceptos u obras en que se ha materializado 
dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Costas, Recuperación Cuchía (1.100.000 
euros), anexo de inversiones de la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2005, a fecha 31 de 
diciembre de 2005, y descripción detallada de los con-
ceptos u obras en que se ha materializado dicha ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 

General de Costas, paseo marítimo de Quejo (338.000 
euros), anexo de inversiones de la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2005, a fecha 31 de 
diciembre de 2005, y descripción detallada de los con-
ceptos u obras en que se ha materializado dicha ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Costas, trabajos de campo y estudio 
(324.000 euros), anexo de inversiones de la Comunidad 
Autónoma de Cantabria, correspondiente a los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2005, a fecha 
31 de diciembre de 2005, y descripción detallada de los 
conceptos u obras en que se ha materializado dicha eje-
cución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Parques 
Nacionales, actuaciones, conservación, recuperación y 
ordenación del medio natural y de las infraestructuras 
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(702.000 euros), anexo de inversiones de la Comunidad 
Autónoma de Cantabria, correspondiente a los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2005, a fecha 
31 de diciembre de 2005, y descripción detallada de los 
conceptos u obras en que se ha materializado dicha eje-
cución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Confede-
ración Hidrográfica del Norte, Colector interceptor río 
Asón (1.500.000 euros), anexo de inversiones de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, 
a fecha 31 de diciembre de 2005, y descripción detalla-
da de los conceptos u obras en que se ha materializado 
dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Costas, acondicionamiento y ordenación ría 
Galizano (640.000 euros), anexo de inversiones de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a 

los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, 
a fecha 31 de diciembre de 2005, y descripción detalla-
da de los conceptos u obras en que se ha materializado 
dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Aguas, Colector General del Besaya, tramo 
Cartes-Caldas de Besaya (3.580.000 euros), anexo de 
inversiones de la Comunidad Autónoma de Cantabria, 
correspondiente a los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2005, a fecha 31 de diciembre de 2005, y 
descripción detallada de los conceptos u obras en que 
se ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Aguas, asistencia técnica para la realización 
del inventario de aprovechamiento, registro de aguas y 
catálogo de aguas privadas (1.132.000 euros), anexo de 
inversiones de la Comunidad Autónoma de Cantabria, 
correspondiente a los Presupuestos Generales del Esta-
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do para el año 2005, a fecha 31 de diciembre de 2005, y 
descripción detallada de los conceptos u obras en que 
se ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/062289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido 
el proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Direc-
ción General de Costas, Mejora ambiental Ría de 
Solia (921.000 €), anexo de inversiones de la Comuni-
dad Autónoma de Cantabria, correspondiente a los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a 
fecha 31-12-2005, y descripción detallada de los con-
ceptos u obras en que se ha materializado dicha ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Confede-
ración Hidrográfica del Norte, Construcción de Edifi-
cios y otras construcciones en varias provincias de la 
cuenca (122.500 €), anexo de inversiones de la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a 
fecha 31-12-2005, y descripción detallada de los con-

ceptos u obras en que se ha materializado dicha ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Confede-
ración Hidrográfica del Norte, Emisario submarino de 
Berria (9.000.000 €), anexo de inversiones de la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a 
fecha 31-12-2005, y descripción detallada de los con-
ceptos u obras en que se ha materializado dicha ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Confede-
ración Hidrográfica del Norte, Colector interceptor 
general, Tramo Edar-Santoña-Gama (8.000.000 €), 
anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2005, a fecha 31-12-2005, y 
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descripción detallada de los conceptos u obras en que 
se ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Confede-
ración Hidrográfica del Norte, colector interceptor 
general, Tramo II, Santoña-Laredo (6.500.000 €), 
anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2005, a fecha 31-12-2005, y 
descripción detallada de los conceptos u obras en que 
se ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Confede-
ración Hidrográfica del Norte, colector interceptor 
general, Tramo III Laredo-Colindres (5.000.000 €), 
anexo de inversiones de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, correspondiente a los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2005, a fecha 31-12-2005, y 

descripción detallada de los conceptos u obras en que 
se ha materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Confede-
ración Hidrográfica del Norte, colector general, Ría de 
Rada (1.500.000 €), anexo de inversiones de la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria, correspondiente a los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a 
fecha 31-12-2005, y descripción detallada de los con-
ceptos u obras en que se ha materializado dicha ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Confede-
ración Hidrográfica del Norte, Edar San Pantaleón 
(8.000.000 €), anexo de inversiones de la Comunidad 
Autónoma de Cantabria, correspondiente a los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2005, a 
fecha 31-12-2005, y descripción detallada de los con-
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ceptos u obras en que se ha materializado dicha ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Confede-
ración Hidrográfica del Norte. Colector (S.L.C.) tramo 
Argoñas-Santoña-Gama (4.500.000 €), anexo de inver-
siones de la Comunidad Autónoma de Cantabria, 
correspondiente a los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2005, a fecha 31-12-2005, y descripción 
detallada de los conceptos u obras en que se ha materia-
lizado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Confede-
ración Hidrográfica del Norte, saneamiento marismas 
Victoria y Joyel (1.000.000 €), anexo de inversiones de 
la Comunidad Autónoma de Cantabria, correspondien-
te a los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, a fecha 31-12-2005, y descripción detallada 

de los conceptos u obras en que se ha materializado 
dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Confede-
ración Hidrográfica del Norte, Obras de reposición en 
mejora del dominio público hidráulico en varias pro-
vincias de la cuenca (150.000 €), anexo de inversiones 
de la Comunidad Autónoma de Cantabria, correspon-
diente a los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, a fecha 31-12-2005, y descripción detallada 
de los conceptos u obras en que se ha materializado 
dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido el 
proyecto del Ministerio de Medio Ambiente, Confede-
ración Hidrográfica del Norte, Construcción de edifi-
cios en varias provincias de la cuenca (49.000 €), anexo 
de inversiones de la Comunidad Autónoma de Can-
tabria, correspondiente a los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, a fecha 31-12-2005, y des-
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cripción detallada de los conceptos u obras en que se ha 
materializado dicha ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria, detallando 
en qué se ha invertido la cuantía destinada por el Fondo 
de Compensación a la Comunidad Autónoma de Can-
tabria, que figura en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005, por un importe de 7.315.000 € 
destinados al Proyecto «Autovía del agua», así como el 
Fondo complementario por importe de 2.438.000 €?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido, a 
fecha 31-12-2005, la partida presupuestaria incluida en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2005 del 
Ministerio de Educación, destinada al Proyecto Comi-
llas, por importe de 1.000.000 €, y detalle pormenoriza-
do de su materialización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución presupuestaria ha tenido, a 
fecha 31-12-2005, la partida presupuestaria incluida en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2005 del 
Ministerio de Sanidad, destinada a financiación del 
Plan Director del Hospital «Marqués de Valdecilla» de 
Santander, por importe de 46.366.000 €?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento, 
de las que solicita respuesta por escrito.

En el supuesto de que el ramal derecho del enlace de 
Rubín, en la Autovía «Y», sea suprimido:

¿Va el Ministerio a crear en ese terreno, que en su 
día fue liberado de su anterior uso ferroviario por cintu-
rón verde, una zona ajardinada?

¿Qué previsiones temporales tiene el Ministerio de 
que todas las obras que afecten a la zona del Rubín 
estén finalizadas y en servicio?

¿Va el Ministerio a cumplir el compromiso efectua-
do hace unos días de mantener la pasarela peatonal que, 
sobre la Autopista «Y», une los barrios ovetenses de 
Ventanielles y Teatinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
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lar las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento, 
de las que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio a aceptar la solicitud del Ayun-
tamiento de Oviedo sobre la necesidad de suprimir el 
ramal derecho del enlace de Rubín, en la autovía «Y»?

¿En qué fecha dará respuesta el Ministerio al Ayun-
tamiento de la capital del Principado de Asturias?

¿Es consciente el Ministerio del perjuicio que, a los 
vecinos del barrio ovetense de Ventanielles, les ocasio-
na la decisión ministerial de ejecutar el citado ramal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

El Delegado del Gobierno en Asturias se ha com-
prometido, el pasado día 20 de febrero, con el Alcalde 
de Navia (Asturias), a que, en el mes de junio de 2006, 
la Variante de Navia, de la Autovía del Cantábrico, 
estará en servicio.

¿Ratifica la señora Ministra este compromiso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Causas por las cuales la autovía del Valle del Huerna 
permaneció cortada de forma intermitente, el pasado 21 
de febrero, teniendo en cuenta que el temporal de nieve 
se había iniciado el día 20 de febrero y que las previsio-
nes meteorológicas hacían prever complicaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuestas por escrito.

¿Cuál es la configuración actual de las plantillas de 
la Guardia Civil y la Policía Nacional en la provincia de 
Almería?

¿Cuál ha sido la variación de las plantillas en los 
últimos cinco años?

¿Qué número de personas pertenecientes a los cita-
dos Cuerpos del Estado están al día de hoy de baja y la 
causa de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/062309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas, para las que solicita res-
puesta por escrito.

Las obras del AVE en la Comunidad Autónoma de 
Galicia van camino de eternizarse tras los atrasos a los 
que las ha ido sometiendo sucesivamente el Gobierno 
Socialista.

Las fechas definitivas para la puesta en marcha del 
proyecto se pronostican para dentro de varios lustros.

Recientemente se han reunido representantes del 
Ayuntamiento de Santiago con miembros de la Dirección 
General de RENFE en Madrid en relación a las obras de 
la estación del AVE en Santiago de Compostela.

Es, por ello, que se realizan las siguientes preguntas:

¿A qué acuerdos se llegó en dicha reunión? ¿Para 
cuándo se prevé la firma del Convenio entre la Admi-
nistración y Ayuntamiento?

¿En qué estado se encuentra el proyecto de la esta-
ción del AVE en la ciudad de Santiago de Compostela?
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¿Qué previsiones de financiación tiene el Gobierno 
para dichas obras?

¿Cuáles son las fechas previstas por el Gobierno 
para el inicio y el fin de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/062310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas, para las que solicita res-
puesta por escrito.

El aumento de personas dependientes se viene pro-
duciendo desde hace tiempo en nuestro país especial-
mente debido al aumento de la esperanza de vida.

En Galicia, el porcentaje de personas mayores 
aumenta en mayor medida debido al progresivo enveje-
cimiento de la población. Un fenómeno que es espe-
cialmente preocupante en las zonas rurales, que sufren 
una incipiente despoblación donde sólo van quedando 
personas mayores.

Hace unos días el Ministro de Trabajo y Asuntos 
Sociales presentó el Anteproyecto de Ley de Depen-
dencia.

Es, por ello, que se realizan las siguientes preguntas:

¿Cuántas personas dependientes hay en la provincia 
de A Coruña? ¿Cómo ha sido su evolución en los últi-
mos diez años? Especificar según los distintos grupos 
que lo forman.

¿A qué prestación y servicios tendrán accesos estas 
personas?

¿Ha mantenido el Gobierno reuniones con la Xunta 
de Galicia para la elaboración del Anteproyecto de 
Ley? ¿Ha tenido en cuenta el Gobierno las particulari-
dades de dispersión geográfica de la Comunidad Autó-
noma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/062311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Excmo. Sr. Ministro de Defensa para las que solicita 
respuesta por escrito.

1. ¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Defensa en las instalaciones del CIMOV, 
de Cáceres?

2. ¿Con qué partidas presupuestarias cuenta el 
Ministerio de Defensa para llevar a cabo las actuacio-
nes comprometidas con la Junta de Extremadura y el 
Ayuntamiento de Cáceres?

3. ¿En qué plazo considera el Ministerio que podrá 
llevar a cabo esas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/062312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular del Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Ejecución, en 2005, de las inversiones contenidas en 
el Anexo de Inversiones de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 en la provincia de Las Palmas.

Ejecución, en su caso, de otras inversiones en dicha 
provincia en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Guillermo Mariscal Anaya, Diputado.

184/062313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular del Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo está previsto en la operativa de 
AENA que debe transcurrir desde que un pasajero des-
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embarca en la Terminal 4 Satélite (T 4 S) hasta que 
recoge su equipaje en la T 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Guillermo Mariscal Anaya, Diputado.

184/062314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué servicios están actualmente externalizados en 
el aeropuerto del Altet, Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/062315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué empresas mantienen actualmente contratos de 
prestación de servicios en el aeropuerto del Altet, Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/062316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste ha supuesto, por empresas, en 2005, la 
externalización de servicios del aeropuerto del Altet, 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/062317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene AENA sobre los servicios que 
interesa externalizar para la nueva terminal del aero-
puerto del Altet, Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/062318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra ancianos en el seno de la 
familia se han producido en Granada en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/062319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra mujeres en el seno de la 
familia se han producido en Granada en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/062320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra mujeres se han denunciado 
en la provincia de Granada en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/062321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores en el seno de la 
familia se han denunciado en la provincia de Granada 
durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/062322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Granada durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/062323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra la propiedad se han cometi-
do en la provincia de Granada durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/062324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

De los delitos, infracciones y faltas que se han come-
tido en la provincia de Granada durante 2005 ¿Cuántos 
han tenido como autores a menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.
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184/062325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ejecución del presupuesto de la Entidad Pública 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias aproba-
do por la Ley 2004, de 27 de diciembre, de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2005 a 31 de 
diciembre de 2005, en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/062326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Ejecución del capítulo 8 del presupuesto de I + D + i 
2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/062327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

De los delitos, infracciones y faltas cometidos en la 
provincia de Granada durante 2005, ¿cuántos han dado 
lugar a actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/062328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos, infracciones y faltas se han come-
tido en la provincia de Granada en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/062329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de efectivos de la Guardia Civil y la Poli-
cía Nacional que se crearán en la provincia de Granada 
en 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/062330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez y doña Blanca Fernán-
dez-Capel Baños, Diputados pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes se dedican en la provincia de Bada-
joz a vigilar el entorno de centros escolares para la lucha 
contra la droga que ha iniciado el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Amador Álvarez Álvarez y Blanca Fer-
nández-Capel Baños, Diputados.

184/062331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes se dedican en la provincia de Gra-
nada a vigilar el entorno de centros escolares para la 
lucha contra la droga que ha iniciado el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/062332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El escuadrón de vigilancia aérea número 22 (EVA 22) 
situado en las Peñas del Chache, al norte de la isla de 
Lanzarote, ha sufrido daños como consecuencia de la 
tormenta tropical Delta.

¿Qué razones existe para que aún esa instalación no 
haya sido reparada?

¿Para cuándo se procederá a la reparación de los 
daños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/062333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la fuerza y cuerpo de Segu-
ridad del Estado asignado al Centro de Internamiento 
de Fuerteventura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/062334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado por año, en los 
últimos cinco años, en el Puerto de Arrecife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/062335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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Ingresos por Cruceros y Cruceristas en los diferentes 
puertos de la Autoridad Portuaria por año en los últi-
mos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/062336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el capítulo de personal total en toda la 
Autoridad Portuaria de Las Palmas por año en los últi-
mos cinco años y número de trabajadores por categoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/062337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos generados por la 
Autoridad Portuaria de Las Palmas, en la que se 
encuentra el Puerto de Arrecife por año, en los últimos 
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/062338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el capítulo de personal y número de 
personas adscritas al Puerto de Arrecife por año en los 
últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/062339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones obtenidas por las Autoridades Portua-
rias de Las Palmas, y cantidades asignadas al Puerto de 
Arrecife por año, en los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/062340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Movimiento de Cruceros y Cruceristas en los dife-
rentes puertos de la Autoridad Portuaria de  Las Palmas 
por año en los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/062341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los ingresos generados por el Puerto de 
Arrecife por año, en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/062342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ocupación por meses de los dos últimos 
años hasta la fecha, del Centro de Internamiento de 
Inmigrantes Irregulares en Fuerteventura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/062343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Movimiento de Contenedores en los diferentes 
puertos de las Palmas por año, en los últimos cinco 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/062344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado por año en los 
últimos cinco años en Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/062345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 22 de octubre de 2005, el nuevo edifi-
cio de la Comisaría de la Policía Nacional en Ciutadella 
de Menorca, y los correspondientes servicios policiales 
ubicados en el mismo, entraron plenamente en funcio-
namiento.

Ahora resta el acto de inauguración, al cual el 
Ministro del Interior, se comprometió a asistir.

¿Se ha determinado ya una fecha en la agenda del 
Ministro, para dicho acto de inauguración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/062346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los datos más recientes de la Encuesta 
de Población Activa, de los registros del INEM o de 
cualquier otra fuente de que dispone el Ministerio de 
Trabajo sobre el número de personas con discapacidad 
en situación de desempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/062347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito

¿Cuál es el número actual de mujeres en paro inscri-
tas en las Oficinas de Empleo y el de los diez años 
anteriores en el mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de jóvenes menores de 
treinta años en paro inscritos en las Oficinas de Empleo 
y el mismo dato en los diez años previos referidos al 
mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de extranjeros en España 
en paro inscritos en las Oficinas de Empleo y el mismo 
dato en los diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de mujeres desempleadas 
según la encuesta de población activa y cuál es dicho 
dato referido al mismo mes en cada uno de los últimos 
diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de jóvenes menores de 
treinta años desempleados según la encuesta de pobla-
ción activa y cuál es dicho dato referido al mismo mes 
en cada uno de los últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de extranjeros en España 
desempleados según la encuesta de población activa y 
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cuál es dicho dato referido al mismo mes en cada uno 
de los últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
que tienen empleo y el mismo dato en los diez años 
previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que tienen empleo y 
el mismo dato en los diez años previos referidos al 
mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes menores de treinta 
años que tienen empleo y el mismo dato en los diez 
años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros en España que 
tienen empleo y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, pertenece al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros en España afilia-
dos a la Seguridad Social y el mismo dato en los diez 
años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes menores de treinta 
años afiliados a la Seguridad Social y el mismo dato en 
los diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres afiliadas a la Seguri-
dad Social y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
afiliadas a la Seguridad Social y el mismo dato en los 
diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/062361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En los últimos días del mes de febrero se detectó la 
presencia de un submarino nuclear norteamericano en 
la Base Aeronaval de Rota (Cádiz). Se trata del 
«Anápolis», un sumergible de propulsión nuclear por-
tador de misiles Tomahawk, que ya recaló en el puerto 
del recinto militar en enero de 2001. Curiosamente, la 
llegada del «Anápolis» ha coincidido con la escala de 
un buque taller norteamericano, lo que podría significar 
que la escala del submarino nuclear persigue reparar- 
alguna avería.

La Base de Rota se encuentra rodeada de un conjun-
to de núcleos urbanos que ronda el entorno de los ocho-
cientos mil habitantes. Se da la circunstancia de que en 
esa zona (la Bahía de Cádiz) no existe ningún plan de 
emergencia específico que contemple la eventualidad 
de accidente o escape radiactivo. Además, ningún 
ayuntamiento de la comarca ha sido avisado de la pre-
sencia del citado submarino nuclear.

¿De qué información dispone el Gobierno en rela-
ción con el atraque en Rota del submarino nuclear 
«Anápolis»? ¿Cuáles fueron los motivos reales de la 
misma?

¿Fue consultado o advertido el Gobierno del atraque 
del citado submarino?

¿Qué dispositivos preventivos de emergencia y pro-
tección civil se activaron?

¿Tiene previsto el Gobierno la elaboración de un 
Plan específico de emergencia o Protección Civil en la 
zona aledaña que contemple la hipótesis de accidentes 
nucleares o aéreos derivadas de la actividad de la Base 
de Rota?

¿Considera el Gobierno que la presencia de subma-
rinos nucleares en la Base de Rota supone un incumpli-
miento de los términos en que el pueblo español aprobó 
en referéndum la incorporación a la OTAN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/062362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En relación con las personas detenidas por las tro-
pas españolas en Irak y Afganistán posteriormente 
puestas a disposición de las tropas estadounidenses.

¿Cuántas personas han sido detenidas por las tropas 
españolas en Irak y Afganistán posteriormente puestas 
a disposición de las tropas estadounidenses?
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¿Ha investigado el Gobierno español el trato dispen-
sado a las personas detenidas por las tropas españolas?

¿Conoce el Gobierno el paradero y el trato dispen-
sado a las personas detenidas por tropas españolas y 
puestas a disposición de las autoridades estadouniden-
ses?

¿Cuál es la opinión del Gobierno respecto a las 
informaciones de prensa relativas a la utilización por 
las tropas españolas del «Manual de Interrogatorio» de 
las tropas estadounidenses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/062363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para su respuesta escrita.

El sábado 25 de febrero el campo de fútbol de La 
Romareda (Zaragoza) acogió un partido entre el equipo 
de esta localidad y el Barça. En dicho encuentro se pro-
dujeron manifestaciones constantes de origen racista en 
contra del jugador del Fútbol Club Barcelona, Samuel 
Etoo, de origen camerunés. Desde las gradas se escu-
charon gritos racistas y cánticos imitando sonidos 
simiescos y se le lanzaron cacahuetes en una actitud 
impropia de un entorno deportivo.

En diciembre de 2004 el Congreso de los Diputados 
aprobó una moción consecuencia de interpelación de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds sobre medidas para frenar los brotes de 
violencia y racismo en los eventos deportivos. Dicha 
moción contenía, al margen de una condena firme por 
parte del Congreso de los Diputados contra cualquier 
actitud racista o xenófoba en cualquier ámbito de la 
sociedad, una serie de medidas destinadas a frenar 
estos actos.

Así, se planteaba la necesidad de que el Gobierno 
revisara el Código de Ética Deportiva para que se reco-
giera explícitamente actuaciones contra las actitudes 
racistas, el desarrollo de un plan concreto, en colabora-
ción con las comunidades autónomas para el fomento 
de políticas de igualdad y valores de respeto hacia los 
demás, así como el desarrollo de campañas institucio-
nales de concienciación sobre los valores a favor de la 
tolerancia y la no discriminación. De igual forma, se 
incluían propuestas para que se dieran instrucciones 
precisas a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Esta-
do y a los clubes y estamentos que contratan servicios 

de seguridad privada que vigilan los eventos deportivos 
para que se cumpliera de forma estricta le legalidad y 
se promovieran sanciones.

Teniendo en cuenta lo aprobado por el Congreso de 
los Diputados, y los sucesos acaecidos en el campo de 
fútbol de La Romareda

¿Qué actuaciones ha previsto adoptar el Gobierno 
para que no se vuelvan a repetir estos hechos?

¿Ha cumplido el Gobierno con el mandato dado por 
el Congreso de los Diputados el 23 de diciembre de 
2004 respecto a medidas a adoptar para frenar los bro-
tes de racismo y violencia en los eventos deportivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2006.—Carme García Suárez, Diputada.

184/062364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En la actualidad Galicia está viviendo un momento 
en el que existen numerosos proyectos de edificación a 
lo largo de todo su litoral que superan, con creces, las 
necesidades reales de vivienda de la población gallega.

Uno de estos proyectos es el que pretende realizar la 
sociedad Residencial Marina Atlántica S.A., en el lugar 
de Salgueirón, Concello de Cangas do Morrazo (Ponte-
vedra). Este proyecto consiste en la creación de un puer-
to deportivo de 420 amarres y la edificación de más de 
800 viviendas en las antiguas instalaciones de la conser-
vera y factoría de ballenas Massó Hermanos, S. A., que 
llegó a ser la conservera más grande de Europa.

Para realizar dicha operación inmobiliaria ha sido 
preciso el cambio de titularidad de la concesión de 
dominio público de Conservas y Frigoríficos del 
Morrazo a Residencial Marina Atlántica S.A., si bien 
este cambio adolece de una serie de defectos:

1.° La publicación en el BOE n.° 63, de 15 de 
marzo de 2005 de la resolución de otorgamiento de la 
concesión no indica la extensión de la superficie conce-
dida.

2.° La transmisión de la concesión no contó con la 
previa autorización de la Autoridad Portuaria.

3.° No está acreditado que la sociedad Residen-
cial Marina Atlántica S.A., reúna los requisitos exigi-
dos para el ejercicio de la actividad o prestación del 
servicio objeto de concesión y tampoco el transcurso 
de tiempo fijado legalmente desde el otorgamiento de 
aquélla a Conservas y Frigoríficos del Morrazo S.A., 
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de conformidad con lo estipulado en el artículo 117.3 
de la Ley 48/2003, de 26 de noviembre.

4.° No consta la presentación de estudio de viabi-
lidad.

5.° No se tuvo en cuenta el informe desfavorable a 
la concesión emitido el 1 de julio de 2004, por la Direc-
ción Xeral de Recursos Mariños de la Xunta de Gali-
cia.

A todos estos defectos hay que sumarle que el 
lugar está integrado dentro del Espacio Natural «Cabo 
Home 6b» de las Normas Complementarias e Subsi-
diarias de Planeamento Provincial de Pontevedra de 
enero de 1990 lo cual hace de difícil comprensión 
como se puede declarar un espacio con tal figura y por 
otro lado se realicen obras que ponen en peligro la 
pervivencia del mismo.

¿Ha autorizado la Autoridad Portuaria de Vigo o 
cualquier otro organismo u órgano la transmisión de la 
concesión de dominio público?

¿Conoce el Gobierno o cualquier organismo u órga-
no dependiente de éste si la sociedad Residencial Mari-
na Atlántica S.A., cumplió los requisitos exigidos en el 
artículo 117.3 de la Ley 48/2003, de 26 de noviembre, 
para la transmisión de la concesión?

¿Conoce el Gobierno o cualquier organismo u órga-
no dependiente de éste si se ha presentado el estudio de 
viabilidad del proyecto?

¿Considera el Gobierno la creación de un puerto 
deportivo y de una urbanización de más de 800 vivien-
das compatible con el principio de desarrollo sostenible 
en el Espacio Natural «Cabo Home 6b»?

¿Puede explicar el Gobierno por qué no se tuvo en 
cuenta el informe desfavorable a la concesión emitido, 
el 1 de julio de 2004, por la Dirección Xeral de Recur-
sos Mariños de la Xunta de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Carme García Suárez, Diputada.

184/062365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Con relación a la actuación de la Guardia Civil en el 
conflicto político y social que ha suscitado la construc-
ción de autopistas en Eivissa:

Hasta la fecha se han producido un total de 6 deten-
ciones y diversos lesionados entre los ciudadanos que 
se han manifestado contra la construcción de autopistas 
en Eivissa. A su vez, se tiene constancia de la interposi-

ción de denuncias por detenciones ilegales, malos tra-
tos y vejaciones por parte de la Guardia Civil. Los pro-
pietarios afectados igualmente han denunciado a la 
Conselleria del Govern balear por falsedad documental 
en las actas de expropiación.

Lo cierto es que la situación de la Isla puede califi-
carse de excepcional si atendemos a la desproporciona-
da presencia de agentes de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado con el objeto de garantizar la eje-
cución de los procesos de expropiación. Concretamente, 
al menos 40 guardias civiles de Palma de Mallorca y 80 
antidisturbios de Madrid se han desplazado a Eivissa, 
para actuar en el conflicto de las autopistas.

Es innegable que estamos ante un conflicto social y 
político que no se puede resolver con medidas policia-
les, en el que la Delegación del Gobierno ha actuado 
sin atender los derechos de los ciudadanos. Prueba del 
rechazo, de la dimensión política y social del conflicto, 
el pasado día 17 de febrero se produjo la mayor movili-
zación de la historia (exceptuando la del 11-M) en la 
isla de Eivissa: 22.000 personas, el 20 por ciento de la 
población total, se manifestaron contra los proyectos de 
autovías. Esta manifestación era la tercera en menos de 
dos años (2004: 11.000 manifestantes; 2005: 15.000 
manifestantes).

En la actualidad, los ciudadanos mantienen su opo-
sición al proyecto del Gobierno balear a través de 
diversas acciones. Cada día centenares de personas se 
turnan en los lugares en los que se espera que actúen las 
excavadoras, las fincas rústicas arrasadas se vuelven a 
ocupar y cultivar por parte de sus propietarios. Sólo la 
presencia masiva y permanente de efectivos antidistur-
bios puede permitir el acceso de las excavadoras a las 
fincas no expropiadas correctamente. Esto evidencia, 
como se señalaba anteriormente, que se trata de un pro-
blema político, no de orden público.

Los 3 proyectos de carreteras (autopistas o autovías) 
del PP en Eivissa han indignado a la población, por 
diversos motivos, según denuncian las plataformas ciu-
dadanas:

Son absolutamente exagerados para las dimensiones 
de la isla.

Son extraordinariamente caros: 482 millones de 
euros por unos 20 kilómetros, a pagar en 25 años (el 
presupuesto del Consell Insular es de 60 millones de 
euros).

Favorecen de una manera descarada al ex ministro y 
empresario Abel Matutes accionista o socio de las dos 
empresas adjudicatarias de las obras. El trazado de una 
de las autovías hace extraños quiebros para evitar afec-
tar las empresas de Abel Matutes y se lleva por delante 
numerosas viviendas de pequeños propietarios.

Algunos tramos aparecen en dos proyectos diferen-
tes y, por tanto, se cobran dos veces.

La exagerada prisa en ejecutar los proyectos con el 
vano intento de acabarlos en esta legislatura ha llevado 
a un proceso expropiatorio caótico en el que, aunque 
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pueda parecer mentira, aparecen actas de ocupación en 
las que no existe ninguna descripción de los bienes 
expropiados y, lo que es aún más grave, en muchos 
casos con actas previas falsificadas.

Ante la situación descrita, y la actuación de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en Eivissa 
para permitir la ejecución del proyecto de construcción 
de carreteras del Gobierno balear del PP, que ha deriva-
do en un auténtico conflicto político, se formulan las 
siguientes preguntas para su respuesta escrita por parte 
del Gobierno:

¿Ha previsto el Gobierno cesar al delegado del 
gobierno en Illes Balears, tal como reiteradamente se 
ha pedido desde diversos sectores sociales, por su 
actuación en relación con el conflicto de carreteras en 
la isla de Ibiza?

¿Considera el Gobierno adecuada la actuación de la 
Guardia Civil en relación con el conflicto de carreteras 
en la isla de Ibiza, que, de momento, se ha saldado con 
6 detenidos, diversos heridos y contusionados y un con-
siderable aumento de la crispación social? ¿Qué valora-
ción le merece al Gobierno la actuación policial en el 
conflicto político y social que han suscitado los proyec-
tos de construcción de carreteras en Ibiza?

¿Qué graves problemas de orden público motivaron 
el desplazamiento a la isla de Ibiza de un contingente 
de fuerzas antidisturbios de más de 100 unidades?

¿Durante cuánto tiempo se seguirán desplazando a 
la isla de Ibiza fuerzas antidisturbios si el Govern de las 
Illes Balears sigue obstinado en ocupar terrenos priva-
dos que no han sido legalmente expropiados?

¿Por qué motivo la Guardia Civil ha protegido la 
irrupción en fincas privadas de maquinaria de carrete-
ras que ha arrasado cultivos, arbolado y construcciones 
que no habían sido expropiados y que ni tan solo esta-
ban descritos en el simulacro de actas de ocupación 
elaborado por el Govern de las Illes Balears?

¿Considera el Gobierno que los litigios en relación 
con propiedades sometidos a procesos de expropiación 
se resuelven amparando con la fuerza actitudes irrever-
sibles que lesionan legítimos intereses de propietarios 
particulares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/062366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El informe presentado en enero de 2006, de la Fun-
dación de Ayuda contra la drogadicción realizado en 

colaboración con el INJUVE y la Obra Social de Caja 
Madrid, presenta un panorama desolador en cuanto a las 
relaciones entre la juventud y la política, reflejando que 
más del 60 por ciento de los jóvenes se muestran desin-
teresados por el compromiso social y de la política.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno en 
el marco de sus competencias para fomentar su con-
fianza en la política y los políticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/062367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo 
y don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por Ouren-
se, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Motivación

El 4 de marzo del presente año, el Consejo de 
Ministros acordó la adopción de medidas para favore-
cer la igualdad entre mujeres y hombres. Estas medidas 
afectaban a un gran número de Ministerios.

¿Cuál ha sido la finalidad del Convenio firmado al 
que se comprometen en el Consejo de Ministros con la 
Asociación de Mariscadoras de Galicia (AGAMAR) y 
cuya finalidad era encontrar fórmulas alternativas de 
empleo en el sector de la pesca y de la acuicultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Isabel Salazar Bello y Alberto 
Fidalgo Francisco, Diputados.

184/062368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas, para 
que le sean contestadas por escrito.

¿En qué consiste la actuación urbanística industrial 
que tiene prevista SEPES en el parque de «Los Cama-
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chos», Cartagena (Murcia) con más de 600 Ha. y una 
inversión de 148 millones de euros?

¿Cuáles son los plazos de ejecución previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2006.—María Rosario Juaneda Zaragoza, Dipu-
tada.

184/062369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra y doña 
María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Número de agentes o unidades especializadas de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, especial-
mente los dedicados a la violencia de género, que cono-
cen y dominan el lenguaje de signos en la Comunidad 
Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y María Esther Couto 
Rivas, Diputados.

184/062370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra y doña 
María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por la Guardia Civil 
durante el año 2005, en relación a la violencia de géne-
ro en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y María Esther Couto 
Rivas, Diputados.

184/062371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra y doña 
María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Actuaciones realizadas por la Policía Nacional 
durante el año 2005, en relación a la violencia de géne-
ro en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y María Esther Couto 
Rivas, Diputados.

184/062372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra y doña 
María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil que han 
estado de baja por depresión en los años 2004 y 2005 
en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y María Esther Couto 
Rivas, Diputados.

184/062373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra y doña 
María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
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del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Evolución de los ratios de funcionarios/internos en 
los centros penitenciarios de la Comunidad Autónoma 
de Galicia entre los años 2000-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y María Esther Couto 
Rivas, Diputados.

184/062374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra y doña 
María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la planificación temporal para que estén 
funcionando en todos los centros penitenciarios los 
«equipos de iniciación a la lectura» previstos por el 
Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y María Esther Couto 
Rivas, Diputados.

184/062375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, don Miguel 
Ángel Heredia Díaz, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Juan Tomás García y doña Remedios Martel 
Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al grado de ocupación 
de los Paradores en Andalucía.

¿Qué grado de ocupación (número medio de días y 
promedio de turistas) hemos tenido en los paradores de 

Andalucía en 2005, desglosado por provincias y para-
dores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Ana María Fuentes Pacheco, Miguel 
Ángel Heredia Díaz, José Andrés Torres Mora, Luis 
Juan Tomás García y Remedios Martel Gómez, 
Diputados.

184/062376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, don Miguel 
Ángel Heredia Díaz, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Juan Tomás García y doña Remedios Martel 
Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a actividades llevadas 
a cabo en los Paradores de Turismo de Andalucía.

¿Qué actividades se han llevado a cabo en los Para-
dores de Turismo de Andalucía, desglosado por provin-
cias y Paradores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Ana María Fuentes Pacheco, Miguel 
Ángel Heredia Díaz, José Andrés Torres Mora, Luis 
Juan Tomás García y Remedios Martel Gómez, 
Diputados.

184/062377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, don Miguel 
Ángel Heredia Díaz, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Juan Tomás García y doña Remedios Martel 
Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

351

Pregunta al Gobierno relativa a inversiones en Para-
dores de Turismo de Málaga.

¿Qué inversiones se van a realizar en los distintos 
Paradores de Turismo de Málaga y qué reformas se van 
a llevar a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Ana María Fuentes Pacheco, Miguel 
Ángel Heredia Díaz, José Andrés Torres Mora, Luis 
Juan Tomás García y Remedios Martel Gómez, 
Diputados.

184/062378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
las siguientes preguntas para que les sean contestadas 
por escrito.

1. ¿Cuál es la relación de actuaciones impulsadas 
en 2005 por la Dirección General de Tráfico en la pro-
vincia de Málaga, indicando si es posible su coste?

2. ¿Qué actuaciones contempla la Dirección 
General de Tráfico impulsar en 2006 en la provincia de 
Málaga?

3. ¿Cuál es el contenido de las medidas especiales 
de circulación impulsadas recientemente por la Direc-
ción General de Tráfico en la provincia de Málaga de 
cara a reducir atascos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados.

184/062379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zara-
goza, y don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Qué programas se han puesto en marcha para favo-
recer la integración de las mujeres en el marco laboral? 
¿A cuántas mujeres ha afectado su puesta en marcha en 
la Comunidad Autónoma de Aragón? Desglosado en 
las tres provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús 
Membrado Giner y José María Becana Sanahuja, 
Diputados.

184/062380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zara-
goza, y don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué programas se han puesto en marcha para favo-
recer el aumento de las mujeres empresarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús 
Membrado Giner y José María Becana Sanahuja, 
Diputados.

184/062381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zara-
goza, y don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿A cuántas mujeres han favorecido en Huesca, 
Zaragoza y Teruel los programas puestos en marcha 
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por el Gobierno para fomentar el aumento de mujeres 
empresarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús 
Membrado Giner y José María Becana Sanahuja, 
Diputados.

184/062382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zara-
goza, y don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres aparecen actualmente cotizando a 
la Seguridad Social como empresarias en España? Des-
glosado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús 
Membrado Giner y José María Becana Sanahuja, 
Diputados.

184/062383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra y doña 
María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Evolución del número de inmigrantes empadrona-
dos en Galicia entre los años 2002-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y María Esther Couto 
Rivas, Diputados.

184/062384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, y don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos expedientes y sanciones existieron en 
aplicación de la Ley 1/1992, por tenencia, consumo, 
distribución o venta de alcohol, tabaco y drogas ilega-
les en la Comunidad Autónoma de Galicia, desglosado 
en cada uno de los meses del año 2001?

2. ¿Cuál ha sido la cuantía e importe de las mis-
mas, según cada uno de los consumos?

3. ¿Cuáles fueron las edades y sexo de los sancio-
nados a lo largo de ese año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Isabel Salazar Bello y Alberto 
Fidalgo Francisco, Diputados.

184/062385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en los municipios de Bétera, Vilamar-
xant, Llíria, Ribarroja, Pobla de Vallbona y Benaguacil 
—todos ellos de la provincia de Valencia— durante los 
años 2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/062386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántas escuelas infantiles existen en los estable-
cimientos militares de la Comunidad Autónoma de 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y María Esther Couto 
Rivas, Diputados.

184/062387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eva Sáenz Royo, Diputada por Zaragoza, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Número de matrimonios homosexuales celebrados 
durante el año 2005 en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—Eva Sáenz Royo, Diputada.

184/062388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántas ratificaciones de la nacionalidad española 
en base a la aplicación del artículo 24.3 del Código 
Civil se han producido durante cada uno de los meses 
de los años 2002, 2003, 2004 y 2005?

¿En qué Consulados o Registros Civiles se han pro-
ducido las ratificaciones de la nacionalidad española en 
base a la aplicación del artículo 24.3 del Código Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2006.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/062389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, y don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántas denuncias por maltrato infantil ha habido 
en la Comunidad Autónoma de Galicia durante los 
nueve primeros meses del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Isabel Salazar Bello y Alberto 
Fidalgo Francisco, Diputados.

184/062390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Inversiones previstas del Consejo Superior de 
Deportes en los diversos eventos náuticos que se van a 
celebrar en Galicia bajo el título: «Copa del mundo de 
Vela-Galicia 2006».

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y María Esther Couto 
Rivas, Diputados.

184/062391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
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del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué resultados se están obteniendo de la aplicación 
del Protocolo de Actuaciones, aprobado en marzo de 
2005, para luchar contra el racismo, la xenofobia y la 
intolerancia en el fútbol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y María Esther Couto 
Rivas, Diputados.

184/062392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué nivel de participación, en función del Censo 
Electoral de Residentes Ausentes (CERA), se ha produci-
do en cada circunscripción consular en la que se haya 
constituido un Consejo de Residentes Extranjeros, en 
cada uno de los procesos electorales habidos desde la 
aparición de estos órganos hasta el 31 de enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2006.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/062393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los resultados de las elecciones a 
los Consejos de Residentes Españoles en cada proceso 
electoral celebrado desde la creación de estos órganos 
hasta el 31 de enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2006.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/062394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántas demarcaciones consulares con más de 700 
electores inscritos en el Censo Electoral de Residentes 
Ausentes (CERA) existen?

¿Cuántos Consejos Residentes Españoles están 
constituidos a fecha 31 de enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2006.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/062395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria 
del Ministerio de Fomento en la provincia de Huelva en 
2005 y su comparación con datos de ejercicios prece-
dentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria 
del Ministerio de Fomento en la Comunidad Autónoma 



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

355

de Andalucía en 2005 y su comparación con datos de 
ejercicios precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las licitaciones realizadas por el 
Ministerio de Fomento en la provincia de Huelva 
durante el ejercicio presupuestario de 2005 y su compa-
ración con los datos de ejercicios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las licitaciones realizadas por el 
Ministerio de Fomento en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía durante el ejercicio presupuestario de 2005 
y su comparación con los datos de ejercicios anterio-
res?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento en materia de carreteras en la provincia de 
Huelva durante el ejercicio presupuestario de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento en materia de ferrocarriles en la provincia de 
Huelva durante el ejercicio presupuestario de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento en materia de puertos en la provincia de Huel-
va durante el ejercicio presupuestario de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
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so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria 
del Ministerio de Fomento en la provincia de Huelva en 
materia aeroportuaria en 2005 y su comparación con 
datos de ejercicios precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria 
del Ministerio de Fomento en la provincia de Huelva en 
materia de ferrocarriles en 2005 y su comparación con 
datos de ejercicios precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria 
del Ministerio de Fomento en la provincia de Huelva en 
materia de puertos en 2005 y su comparación con datos 
de ejercicios precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las licitaciones realizadas por el 
Ministerio de Fomento en materia aeroportuaria en la 
provincia de Huelva durante el ejercicio de 2005 y su 
comparación con los ejercicios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las licitaciones realizadas por el 
Ministerio de Fomento en materia de ferrocarriles en la 
provincia de Huelva durante el ejercicio de 2005 y su 
comparación con los ejercicios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las licitaciones realizadas por el 
Ministerio de Fomento en materia de puertos en la pro-
vincia de Huelva durante el ejercicio de 2005 y su com-
paración con los ejercicios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.
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184/062408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las licitaciones realizadas por el 
Ministerio de Fomento en materia de carreteras en la 
provincia de Huelva durante el ejercicio de 2005 y su 
comparación con los ejercicios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento en materia aeroportuaria en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía durante el ejercicio presupues-
tario de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento en materia de puertos en la Comunidad Autó-

noma de Andalucía durante el ejercicio presupuestario 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento en materia de carreteras en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía durante el ejercicio presupues-
tario de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento en materia de ferrocarriles en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía durante el ejercicio presupues-
tario de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

358

Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria 
del Ministerio de Fomento en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía en materia aeroportuaria en 2005 y su 
comparación con datos de ejercicios precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria 
del Ministerio de Fomento en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía en materia de puertos en 2005 y su com-
paración con datos de ejercicios precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria 
del Ministerio de Fomento en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía en materia de ferrocarriles en 2005 y su 
comparación con datos de ejercicios precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-

so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria 
del Ministerio de Fomento en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía en materia de carreteras en 2005 y su 
comparación con datos de ejercicios precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las licitaciones realizadas por el 
Ministerio de Fomento en materia aeroportuaria en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía durante el ejerci-
cio de 2005 y su comparación con los ejercicios ante-
riores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las licitaciones realizadas por el 
Ministerio de Fomento en materia de puertos en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía durante el ejerci-
cio de 2005 y su comparación con los ejercicios ante-
riores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.
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184/062419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las licitaciones realizadas por el 
Ministerio de Fomento en materia de ferrocarriles en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía durante el ejerci-
cio de 2005 y su comparación con los ejercicios ante-
riores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las licitaciones realizadas por el 
Ministerio de Fomento en materia de carreteras en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía durante el ejerci-
cio de 2005 y su comparación con los ejercicios ante-
riores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué modificaciones han sufrido las dotaciones de 
los proyectos de inversión de los Fondos de Compensa-
ción Interterritorial de los ejercicios 2002, 2003, 2004 y 

2005 competencia de la Comunidad Valenciana, des-
glosado por provincias, indicando la dotación inicial y 
la dotación final, en materia de autopistas, autovías y 
carreteras, tanto del Fondo Complementario como del 
Fondo de Compensación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/062422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

Motivación

La seguridad marítima es una preocupación de los 
trabajadores del mar y una prioridad del Gobierno, es 
por ello que preguntamos:

¿Cuándo va a publicarse el Reglamento de Radioco-
municaciones en el BOE y qué mejoras va a incorporar 
para la seguridad marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/062423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿En qué se va a traducir en la provincia de Málaga el 
plan contra el tráfico y el consumo de drogas en el 
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entorno de los centros escolares puesto en marcha por 
el Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados.

184/062424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno —Ministerio de Trabajo— relati-
va a número de personas discapacitadas con empleo 
fijo-discontinuo, temporal o fijo, año 2005

¿Qué número de personas en el tramo de edad com-
prendido entre los veinticuatro y treinta y cinco años 
han tenido un empleo fijo-discontinuo, un empleo tem-
poral o un empleo fijo en el año 2005? Desglose los 
datos por Comunidades Autónomas y por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.

184/062425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputa-
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Número de becas concedidas en Castilla-La Man-
cha durante el curso 2004-2005 con indicación de la 
modalidad y distribución por provincias

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Clementina Díez de Baldeón García, 
Diputada.

184/062426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

La Comissió de la Dignitat, entidad que ha liderado 
la reivindicación del retorno de la documentación 
expoliada en Catalunya al finalizar la Guerra Civil y 
que se almacenó en el Archivo de Salamanca, ha expre-
sado su preocupación, que este diputado asume como 
propia, por el incumplimiento de la Ley 21/2005, de 17 
de noviembre, de restitución a la Generalitat de Cata-
lunya de los documentos incautados con motivo de la 
Guerra Civil custodiados en el Archivo General de la 
Guerra Civil Española y de creación del Centro Docu-
mental de la Memoria Histórica. Dicha Ley preveía la 
devolución, en un plazo de 3 meses que finalizó el 
pasado 18 de febrero, de los documentos de la Genera-
litat incluidos en un inventario hecho el año 1982, en 
un convenio entre la propia Generalitat y el Ministerio 
de Cultura.

La Audiencia Nacional, por su parte, en la interlocu-
toria de 26 de enero de 2006, sobre el recurso que inter-
puso el Ayuntamiento de Salamanca, señala:

«El párrafo segundo (del artículo 2 de la Ley 21/2005, 
de 17 de noviembre, de restitución a la Generalitat de 
Catalunya de los documentos incautados con motivo de 
la Guerra Civil custodiados en el Archivo General de la 
Guerra Civil Española y de creación del Centro Docu-
mental de la Memoria Histórica) viene a señalar de 
forma imperativa que: ‘‘En todo caso, los documentos, 
fondos documentales y otros efectos que hayan sido 
identificados en cumplimiento del convenio sobre 
microfilmación de documentos de la antigua Generali-
dad de Cataluña de 22 de octubre de 1982, serán entre-
gados a la Generalidad en el plazo máximo de tres 
meses a partir de la entrada en vigor de esta ley’’. Pre-
cepto éste cuya vigencia en tanto no se pronuncie el 
Tribunal Constitucional, resulta de obligado cumpli-
miento e impide a esta Sala realizar una calificación 
jurídica acerca de la naturaleza de los documentos que 
han sido retirados del Archivo Histórico Nacional 
situado en Salamanca para su posible inclusión en algu-
no de los apartados del artículo 2, al haber sido ya iden-
tificados en la ejecución del Convenio sobre Microfil-
mación de documentos de la antigua Generalidad de 
Cataluña de 1982 y que hubiera podido amparar en su 
caso, la petición de la parte actora.»

¿Por qué motivo, o motivos, ha incumplido la Ley 
21/2005, de 17 de noviembre, de restitución a la Gene-
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ralitat de Catalunya de los documentos incautados con 
motivo de la Guerra Civil custodiados en el Archivo 
General de la Guerra Civil Española y de creación del 
Centro Documental de la Memoria Histórica?

¿Cuándo cumplirá el Gobierno dicha Ley y devolve-
rá los 7 legajos que ha retenido de manera ilegal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/062427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para su respuesta escrita.

La Universidad de A Coruña tiene un Campus Uni-
versitario en Ferrol en el Barrio de Esteiro, dicho Cam-
pus Universitario se ubica en terrenos que en su día 
pertenecieron al Ministerio de Defensa, en dependen-
cias del antiguo Hospital Naval, dependencias que fue-
ron rehabilitadas y que albergan algunas carreras únicas 
en el sistema universitario público en Galicia como son 
las Ingenierías Naval e Industrial.

El Campus Universitario de Esteiro necesita y recla-
ma una Residencia Universitaria Pública en las inme-
diaciones del mismo, que fije población universitaria y 
que permita competir en igualdad de condiciones al 
Campus de Ferrol con los de otras ciudades.

¿Le fue solicitada al Ministerio de Defensa por parte 
del Ayuntamiento de Ferrol la cesión de una parcela 
situada entre las calles Naturalista López Seoane, Ave-
nida de Vigo y Avenida de Esteiro, de la que es propie-
dad en un 80% el Ministerio de Defensa (estaba desti-
nada a que el Invifas construyese viviendas) y de la que 
el propio Ayuntamiento posee el restante 20%, para 
ponerla, una vez cedida, a disposición de la Universi-
dad de A Coruña para que en ella se construyese una 
Residencia Universitaria Pública?

¿Estaría dispuesto el Ministerio de Defensa, en caso 
de solicitarse por parte del Ayuntamiento de Ferrol, la 
cesión de la parcela antes citada y para el fin antes cita-
do, a acceder a la petición del Ayuntamiento de Ferrol?

En caso contrario ¿a qué va a dedicar el Ministerio 
de Defensa la parcela mencionada anteriormente? 
¿Piensa proceder a su venta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Carme García Suárez, Diputada.

184/062428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

La mitad de los trenes regionales que a diario cubren 
el trayecto Lérida-Binéfar-Monzón-Zaragoza circulan 
sin revisor, lo que conlleva que algunos viajeros hagan 
uso de los trenes sin ningún tipo de justificante ante la 
ausencia de servicio de venta de billetes en estaciones 
como la de Binéfar.

Los viajeros sin billete no computarán para las esta-
dísticas de número de viajeros que se tienen en cuenta a 
la hora de aplicar el convenio RENFE-DGA, y lo que 
es más grave, en caso de cualquier incidencia los viaje-
ros sin billete no tienen derecho a reclamaciones. ¿Qué 
medidas va a tomar RENFE para que todos los trenes 
que cubren el trayecto Lérida Binéfar-Monzón-Zarago-
za circulen con revisor? ¿A qué se debe que nos encon-
tremos ante esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/062429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

El cierre del túnel de Bielsa-Aragnouet en la ver-
tiente francesa durante diez días en lo que va de invier-
no vuelve a causar gran malestar y mucha preocupación 
especialmente en la comarca de Sobrarbe. La unilatera-
lidad de los cierres por parte de la administración fran-
cesa cuando se trata de un paso internacional supone 
una falta de respeto e interés de la administración fran-
cesa. ¿Por qué no se ha exigido al Gobierno francés la 
toma de medidas que eviten un año más estas situacio-
nes? ¿Va a solicitar el Gobierno a sus homónimos galos 
que lleven a cabo obras de acondicionamiento de la 
carretera que accede a la vertiente francesa del túnel 
para que ésta reúna unas condiciones de seguridad que 
impida el cierre del mismo durante numerosos días de 
la temporada invernal? ¿Va a exigir el Gobierno Central 
a la administración francesa que ésta lleve a cabo el 
mantenimiento de la vía? ¿Va a solicitar el Gobierno a 
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sus homónimos franceses la ampliación del horario de 
cierre del túnel que en invierno es de 8 a 20 horas, para 
que pase a ser de 8 a 24 horas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/062430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

En 1904 cuando se firmo el convenio hispano-fran-
cés para hacer la línea internacional del ferrocarril de 
Canfranc, Francia exigió que el trazado fuera por el 
valle del Gállego para evitar el rodeo por Huesca. Así, 
siete meses después de la inauguración del túnel y la 
estación de Canfranc, el 15 de febrero de 1929, entró en 
servicio el Zuera-Turuñana, cuyas obras habían empe-
zado en 1925. El trazado completo del ramal estuvo en 
uso hasta el año 1971. El tramo hasta Gurrea de Gálle-
go aguantó una década más. ¿El restablecimiento del 
ramal ferroviario Zuera-Turuñana es un objetivo del 
Gobierno Central?, ¿en cuánto tiempo?, ¿con qué 
inversión?, en su caso, ¿por qué se descarta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/062431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuestas por escrito, relativas a plan de viabi-
lidad de la SEPI para RTVE y consecuencias para el 
pluralismo lingüístico, cultural e informativo.

El Plan de viabilidad, elaborado por la SEPI, para la 
RTVE contempla reducir drásticamente el peso de los 
centros territoriales de TVE, cerrar emisoras de radio, 
como Radio 4, y eliminar las desconexiones territoria-
les de Radio 5 «Todo Noticias». Resulta especialmente 
grave que un proceso de racionalización y viabilidad de 
la RTVE pase precisamente por anular o reducir la fun-
ción de servicio a los distintos territorios que integran 

el Estado. Concretamente, en el caso de Galicia, redu-
cir los informativos de TVE a 30 minutos de lunes a 
viernes, eliminar los bloques vespertinos de la 2 y el del 
fin de semana representa un perjuicio para el proceso 
de normalización lingüística y para la información de 
ámbito nacional gallego, no suficientemente garantiza-
da en las emisoras privadas. La conquista que significó 
que las desconexiones de Radio 5 se hiciesen en lengua 
gallega se ve ahora destruida, no precisamente porque 
no tenga oyentes en Galicia. La aspiración a restaurar 
Radio 4, emisión en lengua gallega, se ve ahora imposi-
bilitada justamente por el diseño involutivo que repre-
senta acabar con esta emisora en Catalunya, donde 
permanecía con sus emisiones en catalán. Con todo, es 
más grave el caso de Galicia, muy alejado de Catalunya 
en cuanto a contar con medios de comunicación que se 
expresen en la lengua del país, por lo que esta reduc-
ción del nuevo diseño de la RTVE nos perjudica gran-
demente, al estar muy necesitados de medios de titula-
ridad pública, tanto por motivos lingüísticos y 
culturales, como de respeto al pluralismo lingüístico.

¿No cree el Gobierno un error aplicar un diseño para 
RTVE que elimine o reduzca drásticamente los centros 
territoriales, tratándose de unos medios de comunica-
ción estatales, que deben desempeñar una función de 
servicio social, de apoyo a la diversidad cultural y lin-
güística, y de una información diversa, plural?

¿Con este modelo, no van a desaparecer o a reducir-
se las desconexiones territoriales de Radio Nacional 
que tan buen servicio cumplen precisamente en territo-
rios como Galicia, tanto desde el punto de vista lingüís-
tico como desde el punto de vista del respeto por el 
pluralismo político y de la presencia de una informa-
ción plural?

¿La reducción de actividad de los centros territoria-
les de TVE no va a contribuir a que el monopolio infor-
mativo de las empresas privadas de TV sea todavía 
mayor en el caso de Galicia?

¿Si existe una audiencia cada vez mayor para las 
desconexiones de Radio 5 en lengua gallega, por qué 
van a desaparecer?

¿Cuál va a ser el futuro de Radio 5 y de Radio 3?
¿Por qué se aplica este diseño destructivo, en vez de 

racionalizar la RTVE sin eliminar precisamente todo lo 
que sirve al pluralismo y la diversidad cultural, lingüís-
tica e informativa?

¿Cuántos trabajadores se verán afectados a escala 
estatal y cuántos a escala gallega?

¿Cuál será, de aplicarse este diseño, la estructura 
organizativa y las funciones de RTVE en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/062432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

Uno de los requisitos imprescindibles para que los 
tripulantes de pesqueros y mercantes puedan embarcar-
se es superar el preceptivo reconocimiento médico. La 
salud de los mandos y los marineros la controlan los 
facultativos del Instituto Social de la Marina (ISM). Sin 
embargo, en Burela y en Celeiro solo se realizan esas 
revisiones dos o tres días a la semana en cada localidad, 
tiempo insuficiente para cubrir las necesidades de la 
flota pesquera de la Mariña de Lugo.

A pesar de las reiteradas solicitudes y quejas del 
sector, no se consiguió que el ISM atienda sus deman-
das. Con el paso del tiempo, la situación se fue agra-
vando hasta el punto de estar generando problemas 
considerables, como que las citas para someterse a esos 
reconocimientos médicos previos al embarque se están 
dando con hasta dos meses de atraso.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Ha recibido el ISM algún tipo de petición a 
instancias de la Xunta de Galicia, en los últimos meses, 
instando a resolver la problemática señalada?

2. En caso afirmativo, ¿en qué fechas y con qué 
resultado?

3. ¿Tiene previsto el ISM adoptar alguna medida 
para paliar esta situación y poner remedio a las dificul-
tades que hoy tienen los armadores y tripulantes de la 
flota gallega?

4. En caso afirmativo, ¿en qué consisten dichas 
actuaciones y cuáles son sus plazos para su aplicación y 
desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Joaquín María García Díez, Diputado.

184/062433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas horas de vuelo acumuló el Sargento 1.º 
don Gregorio Peñafiel Montenegro desde el inicio de 
su carrera hasta el 16 de agosto de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/062434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuantas horas de vuelo acumuló el Teniente don 
Pedro Navarro Blaya desde el inicio de su carrera hasta 
el día 16 de agosto de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/062435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de blindaje tenían los helicópteros del 
Ejército de Tierra que operaban en Afganistán en agos-
to de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/062436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas horas de vuelo a baja cota tenían los pilo-
tos de los helicópteros ET-657 y ET-659 siniestrados en 
Afganistán el 16 de agosto de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/062437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Había realizado la tripulación de los helicópteros 
ET-657 y ET-659 vuelos de entrenamiento similares al 
que realizaron el 16 de agosto de 2005 en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/062438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué programas de entrenamiento realizan los pilo-
tos de helicópteros del Ejército de Tierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/062439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En caso de que alguno de los helicópteros desplega-
dos en Afganistán en agosto de 2005 dispusiera de 
algún tipo de medida de autoprotección y blindaje, 
¿qué empresa ha sido la encargada de integrar estas 
medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/062440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas horas de vuelo tenía el Brigada don Juan 
Morales Parra en toda su carrera militar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/062441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas horas de vuelo tenía el Capitán don David 
Guitard González en toda su carrera militar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/062442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
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lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del estudio de impac-
to ambiental para la construcción de la central de ciclo 
combinado de Nalón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del estudio de impac-
to ambiental para la construcción de la central de ciclo 
combinado de Avilés (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del estudio de impac-
to ambiental para la construcción de la central de ciclo 
combinado de Lada (Langreo, Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del estudio de impac-
to ambiental para la construcción de la central de ciclo 
combinado de Aboño (Asturias)

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del estudio de impac-
to ambiental para la construcción de la central de ciclo 
combinado de Navia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del estudio de impac-
to ambiental para la construcción de la central de ciclo 
combinado de Soto de Ribera (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha en la que se van a iniciar las obras para mejo-
rar la accesibilidad en la estación de Ujo (Mieres), 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Transcurridos 22 meses desde la toma de posesión 
del señor Ministro, no se ha dado ninguna respuesta ni 
solución al hecho de que los médicos forenses del Prin-
cipado de Asturias no dispongan de un furgón para el 
traslado de cadáveres y, como consecuencia de ello, el 
Instituto Anatómico Forense tiene que recurrir al trasla-
do en funerarias.

¿Cuándo se va a dar solución a este hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

De los cuatro corredores posibles en el trazado del 
tramo Otur-Villapedre, de la Autovía del Cantábrico, el 
Ayuntamiento de Valdés se ha inclinado por unanimi-
dad por el que discurre más al sur, es decir, lo más ale-
jada del núcleo urbano de Otur.

¿Es coincidente la opinión del Ministerio en esta 
ocasión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de llevar a cabo instalaciones de alma-
cenamiento de gas en el territorio nacional, así como 
lugares previsibles en base a los estudios geológicos 
que se están realizando.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas a la Ministra de Fomento, 
de las que solicita respuesta por escrito.

El nuevo Helimer Cantábrico, que proporcionará 
cobertura a la fachada cantábrica:

¿En qué fecha se va a incorporar?
¿Tendrá su base en Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
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lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿En qué fecha se va a someter al Consejo de Minis-
tros la aprobación del Convenio de colaboración con el 
Principado de Asturias para la constitución del Centro 
Tecnológico del Acero y Materiales Metálicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Va la Comisión Mixta del 1 % cultural a otorgar 
alguna cantidad económica para la remodelación del 
Mercado de Abastos de Pola de Siero (Asturias)?

En caso afirmativo, cantidad prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la 
que solicita respuesta por escrito.

En Asturias, 400 personas viven en chabolas:

¿Contempla el Ministerio llevar a cabo alguna ini-
ciativa para solucionar el problema de estas familias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Detalle de las exigencias realizadas por la Confede-
ración Hidrográfica del Norte al Ayuntamiento de 
Oviedo para desarrollar la II fase del polígono Ollonie-
go II (Oviedo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Calendario previsto para los concursos de adjudica-
ción de parcelas y cesiones al Principado de Asturias y 
al Ayuntamiento de Mieres en la operación Vasco-
Mayacina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha en la que el Ministerio piensa dar a conocer la 
puesta en servicio del tramo Soto del Barco-Muros de 
Nalón, de la autovía del Cantábrico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/062459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha en la que el Ministerio piensa dar a conocer la 
puesta en servicio de la variante de Navia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Puede el Ministerio confirmar que la autovía del 
Cantábrico en 2009 estará íntegramente en servicio en 
el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha en la que se va a solicitar al Consejo de 
Ministros la autorización para licitar el tramo Muros de 
Nalón-Las Dueñas de la autovía del Cantábrico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha en la que se va a solicitar al Consejo de 
Ministros la autorización para licitar el tramo Otur-
Villapedre de la autovía del Cantábrico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del estudio de impac-
to ambiental del tramo Otur-Villapedre de la autovía 
del Cantábrico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del estudio de impac-
to ambiental de la línea Lada-Velilla de alta tensión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/062465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué fecha se va a firmar el protocolo que reco-
gerá la ejecución de los accesos al puerto del Musel 
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Delegado del 
Gobierno en Asturias, en orden a hacer un seguimiento 
del Plan de Actuación y Coordinación Policial, así 
como informes remitidos a la Secretaría de Estado de 
Seguridad sobre esta materia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización de la redacción del 
estudio informativo «Mejora integral del corredor for-
mado por las autovías A-8 y A-66 y fomento del trans-
porte público».

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización de la redacción del 
estudio informativo del tramo Unquera-Llanes de la 
autovía del Cantábrico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio a dar la pertinente orden de estu-
dio en 2006 de la autovía que discurre en paralelo a la 
del Valle del Huerna, recogida en el PEIT, a pesar del 
rechazo de los Gobiernos de Asturias y Castilla y 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Vivienda, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Datos referidos al Principado de Asturias sobre 
número de viviendas de protección oficial construidas 
en los años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/062471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

En relación a la dificultad expresada en la respuesta 
a pregunta escrita formulada por esta Diputada (núme-
ro de expediente 184/050883), se formula de nuevo la 
siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el Gobierno que en alguna de las 
líneas de alta tensión proyectadas por REE, con espe-
cial mención a aquellas cuyo trazado discurre por el 
Principado de Asturias, es decir Soto-Penagos o Lada-
Velilla, se lleven a cabo con soterramientos parciales de 
las mismas, al pasar por zonas medioambientalmente 
sensibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales de las que solicita respuesta por 
escrito.

El número de mujeres heridas por violencia de 
género en el año 2005, en el Principado de Asturias, fue 
de 218 más que en el año 2004.

Ante tan alarmante incremento:

¿Cómo valora el Ministerio el fracaso de su polí-
tica?

¿Va a llevar a cabo alguna actuación concreta en la 
citada Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Fecha prevista para la próxima reunión de la Comi-
sión Mixta Fomento y Vivienda, encargada del 1 por 
ciento cultural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Interior de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentran las obras, al día de 
hoy paralizadas desde hace varias semanas, del cuartel 
de la Guardia Civil en Llanes (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

En el trazado del tramo Unquera-Llanes, de la Auto-
vía del Cantábrico:

¿Contempla el Ministerio llevar a cabo un enlace 
con el área industrial de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/062476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha en la que se va a llevar a cabo la licitación del 
tramo Unquera-Llanes de la Autovía del Cantábrico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha de aprobación del estudio informativo del 
tramo Unquera-Llanes de la Autovía del Cantábrico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha de aprobación del proyecto de construcción 
del tramo Unquera-Llanes de la Autovía del Cantábrico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio a licitar proyecto y obra, en un 
solo acto, del tramo Unquera-Llanes de la Autovía del 
Cantábrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/062480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

1. ¿Ha realizado o piensa realizar el Instituto 
Español de Oceanografía alguna campaña científica en 
los primeros meses del presente año con la finalidad de 
valorar adecuadamente el stock de anchoa en el Cantá-
brico y Noroeste?

2. ¿En qué fechas?
3. En caso de haberlas realizado, ¿se conocen los 

resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Joaquín María García Díez, Diputado.

184/062481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Antecedentes

Las Comunidades Autónomas del litoral Cantábrico 
y del Noroeste han manifestado su postura contraria a 
la modificación de los plazos y vedas establecidas para 
la anchoa y que el último Consejo de Ministros comu-
nitarios de pesca adelanta a marzo del presente año.

Por lo anteriormente expuesto se formula la siguien-
te pregunta:

¿Piensa la Ministra de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación incorporar este asunto en el Orden del día de la 
próxima Conferencia Sectorial de Pesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Joaquín María García Díez, Diputado.

184/062482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

Entre los acuerdos adoptados por el Consejo de 
Ministros comunitarios de Pesca del pasado diciembre 
figura la modificación de lo establecido para el calade-
ro de la anchoa en el Cantábrico y Noroeste.

Por lo anteriormente expuesto se formula la siguien-
te pregunta:

¿Piensa el Gobierno aplicar durante el presente año 
el Acuerdo de Arcachon?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Joaquín María García Díez, Diputado.

184/062483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

Con motivo de la sorpresa generada en el sector pes-
quero español por los acuerdos adoptados en el Conse-
jo de Ministros comunitarios de Pesca del pasado 
diciembre, especialmente en lo referente a la modifica-
ción de lo establecido para el caladero de la anchoa en 
el Cantábrico, es previsible que nuestro Gobierno obtu-
viese algunas contrapartidas.

Por lo anteriormente expuesto se formula la siguien-
te pregunta:

¿ Que contrapartidas ha obtenido España en la nego-
ciación con Francia para aceptar el criterio de ese país a 
la hora de adelantar considerablemente la apertura del 
caladero de la anchoa en el Cantábrico y Noroeste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Joaquín María García Díez, Diputado.

184/062484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

Con motivo de la sorpresa generada en el sector pes-
quero español por los acuerdos adoptados en el Conse-
jo de Ministros comunitarios de Pesca del pasado 
diciembre, especialmente en lo referente a la modifica-
ción de lo establecido para el caladero de la anchoa en 
el Cantábrico, se considera necesario conocer la posi-
ción de nuestro Gobierno.

Por lo anteriormente expuesto se formula la siguien-
te pregunta:

¿Qué razones ha tenido la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación para apoyar la supresión de la 
veda de la anchoa en el Cantábrico y Noroeste a partir 
de primeros de marzo de 2006, en contra de la opinión 
del sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Joaquín María García Díez, Diputado.
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184/062485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Unión Europea ha aprobado un nuevo marco de 
perspectivas financieras que supone un importante 
recorte de los fondos que recibirá España en el período 
2007-2013.

¿En qué medida se verá afectada la Comunidad 
Autónoma de Cantabria como consecuencia del recorte 
de fondos de la Unión Europea para el próximo período 
que concluye en el año 2013?

¿Qué repercusión tendrá el recorte de fondos en el 
empleo en nuestra Comunidad Autónoma?

¿En qué medida afectará al Producto Interior Bruto 
de la región? ¿Qué sectores se verán más afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En el Plan Estratégico de Infraestructuras y Trans-
porte (PEIT) se contempla la conexión por carretera de 
Cantabria con el Valle del Ebro, la denominada Autovía 
Dos Mares, como un corredor que se encuentra en estu-
dio. Sin embargo, el Presidente de la Comunidad Autó-
noma Cántabra ha declarado en reiteradas ocasiones 
haber recibido garantías del Gobierno de la nación y de 
su Presidente de que ese proyecto se va a ejecutar en un 
futuro inmediato.

Por todo ello deseamos conocer:

1.° ¿Se ha tomado ya la decisión de ejecutar la 
Autovía Dos Mares tras los estudios oportunos?

2.° ¿En qué municipio comienza y en qué munici-
pio termina el citado corredor, que estaba en estudio en 
la fecha de aprobación del PEIT?

3.° ¿Se ha decidido la construcción de la Autovía 
Dos Mares libre de peaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/062487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Según el Director General de Ganadería, del Minis-
terio de Agricultura, Carlos Escribano, se conoce el 
aumento del riesgo de que la gripe aviar llegue a Espa-
ña a través de aves migratorias, pero subraya que la 
Administración está preparada para localizar los ani-
males afectados y erradicar la enfermedad.

¿Qué medidas tiene preparadas el Ministerio de 
Agricultura para luchar contra la gripe aviar, en caso de 
que se presente en nuestro país?

¿Qué medidas preventivas ha consignado el Minis-
terio de Agricultura con el Govern Balear para hacer un 
frente común en la lucha contra esta gripe aviar, si se 
presenta en las islas Balerares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/062488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.
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Parece ser que en la Dirección General de Fondos 
Comunitarios, adscrita al Ministerio de Economía y 
Hacienda, se han seleccionado 50 expedientes de soli-
citud de ayuda del Instrumento Financiero del Espacio 
Económico Europeo.

Igualmente, de estos 50 expedientes, sólo la mitad 
de dichos proyectos presentados podrán recibir la 
ayuda pedida.

A fecha de hoy ¿Puede decirme la Dirección Gene-
ral de Fondos Comunitarios si ya se han elegido los 25 
proyectos con derecho a subvención?

En caso afirmativo ¿Puede informarme si el proyec-
to de la rehabilitación del Convento de San Diego en 
Alaoir (Menorca) está entre los que tienen derecho a 
subvención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/062489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Albaida del Aljarafe?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/062490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyectos tiene el Gobierno para la gestión del 
castillo y la muralla de Morella (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/062491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene prevista el Gobierno alguna actuación en el 
castillo y la muralla de Morella (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/062492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué quiere el Gobierno rescatar la concesión 
administrativa del castillo y la muralla de Morella 
(Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/062493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué previsiones tiene el MSC para el año 2006 
para el Observatorio de Salud de la Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/062494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué alertas y en qué número se han recibido en la 
Agencia Española de Seguridad Alimentaria durante el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/062495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el MSC a través de la 
Agencia Española de Seguridad Alimentaria en cada 
una de las alertas recibidas durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/062496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes argentinos han adquirido la 
nacionalidad española desde el año 2000 y hasta enero 
de 2006, desglosando los datos por Comunidades Autó-
nomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/062497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María  
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes chinos han adquirido la 
nacionalidad española desde el año 2000 y hasta enero 
de 2006, desglosando los datos por Comunidades Autó-
nomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/062498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María  
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes colombianos han adquirido la 
nacionalidad española desde el año 2000 y hasta enero 
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de 2006, desglosando los datos por Comunidades Autó-
nomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/062499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María  
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ecuatorianos han adquirido la 
nacionalidad española desde el año 2000 y hasta enero 
de 2006, desglosando los datos por Comunidades Autó-
nomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/062500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes bolivianos han adquirido la 
nacionalidad española desde el año 2000 y hasta enero 
de 2006, desglosando los datos por Comunidades Autó-
nomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/062501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra,  
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes búlgaros han adquirido la 
nacionalidad española desde el año 2000 y hasta enero 
de 2006, desglosando los datos por Comunidades Autó-
nomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/062502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes dominicanos han adquirido la 
nacionalidad española desde el año 2000 y hasta enero 
de 2006, desglosando los datos por Comunidades Autó-
nomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/062503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes marroquíes han adquirido la 
nacionalidad española desde el año 2000 y hasta enero 
de 2006, desglosando los datos por Comunidades Autó-
nomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/062504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes nigerianos han adquirido la 
nacionalidad española desde el año 2000 y hasta enero 
de 2006, desglosando los datos por Comunidades Autó-
nomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/062505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes peruanos han adquirido la 
nacionalidad española desde el año 2000 y hasta enero 

de 2006, desglosando los datos por Comunidades Autó-
nomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/062506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ruandeses han adquirido la 
nacionalidad española desde el año 2000 y hasta enero 
de 2006, desglosando los datos por Comunidades Autó-
nomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/062507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes rumanos han adquirido la 
nacionalidad española desde el año 2000 y hasta enero 
de 2006, desglosando los datos por Comunidades Autó-
nomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.
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184/062508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes rusos han adquirido la nacio-
nalidad española desde el año 2000 y hasta enero de 
2006, desglosando los datos por Comunidades Autóno-
mas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/062509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra,  
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres víctimas de la violencia de género 
se han insertado en el mundo laboral a través de los 
programas que ha firmado el Instituto de la Mujer con 
empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/062510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín M.ª García Díez, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Durante el pasado año 2006 y en reiteradas ocasio-
nes, comparecencias en el Congreso de los Diputados, 
respuestas a preguntas planteadas por este Diputado y 
declaraciones a medios de comunicación, la Ministra 
de Agricultura, Pesca y Alimentación y el Secretario 
General de Pesca manifestaron su compromiso a reali-
zar y remitir a la Comisión Europea un Plan de Gestión 
para el año 2006 de aplicación a la flota congeladora 
que opera en aguas de NAFO.

De todo el sector pesquero es sobradamente conoci-
da la situación vivida recientemente en esas aguas por 
el cierre anticipado de la pesquería y la posterior aper-
tura en deficientes condiciones para nuestra flota.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Se ha realizado un Plan de Gestión para el año 
2006 de aplicación a la flota congeladora que opera en 
aguas de NAFO?

2. En caso afirmativo, ¿se ha remitido a la Comi-
sión Europea dicho Plan de Gestión? ¿En qué fecha?

3. En caso contrario, ¿Cuáles han sido las razones 
para este incumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Joaquín M.ª García Díez, Diputado.

184/062511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para reducir la saturación que padecen los centros peni-
tenciarios de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué lugar tiene previsto el Gobierno construir 
un nuevo centro penitenciario en la Comunidad Valen-
ciana, además del de Albocasser (Castelló)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de presos en prisión preventiva 
que se encuentran internados en el centro penitenciario 
de Picassent (Valencia), a fecha 31 de enero de 2.006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de presos clasificados en Primer 
Grado internados en el centro penitenciario de Picas-
sent (Valencia), a fecha 31 de enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que se han incre-
mentado las tarifas del aparcamiento del aeropuerto de 
Manises (Valencia) en este año 2006, teniendo en cuen-
ta que éste se encuentra en obras de remodelación, y 
que se está utilizando un aparcamiento provisional 
situado a un kilómetro de distancia, generando las con-
siguientes molestias para los usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto de la campaña que está rea-
lizando el Ministerio de Medio Ambiente bajo el lema 
«El total es lo que cuenta»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la duración de la campaña que está reali-
zando el Ministerio de Medio Ambiente bajo el lema 
«El total es lo que cuenta»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la empresa que está desarrollando la cam-
paña del Ministerio de Medio Ambiente que se presenta 
bajo el lema «El total es lo que cuenta»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué emisoras de radio públicas y privadas se 
emite la campaña que está realizando el Ministerio de 
Medio Ambiente bajo el lema «El total es lo que cuenta»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué medios de comunicación escrita se inserta 
publicidad de la campaña que está realizando el Minis-
terio de Medio Ambiente bajo el lema «El total es lo 
que cuenta»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué televisiones públicas y privadas se emite la 
campaña que está realizando el Ministerio de Medio 
Ambiente bajo el lema «El total es lo que cuenta»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué idiomas se está desarrollando la campaña 
del Ministerio de Medio Ambiente «El total es lo que 
cuenta»?, ¿cuál es la difusión de cada idioma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua se va a ahorrar con la puesta 
en marcha de la modernización y consolidación de 
regadíos en la Comunidad de Regantes Riegos del Río 
Alcoy, que ejecuta la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua se va a ahorrar con la puesta 
en marcha de la modernización y consolidación de 
regadíos de la Comunidad de Regantes Acequia Común 
de Carlet (Comunidad General de Usuarios Canal 
Júcar-Turia), que efectúa la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará finalizada la redacción del proyecto 
de modernización y consolidación de los regadíos de la 

Comunidad de Regantes Canal Júcar-Turia, sector I, 
«Los Tollos», por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se inicien las obras de 
modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes Canal Júcar-Turia, sector I, 
«Los Tollos», por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que estén ejecutadas las obras 
de modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes Canal Júcar-Turia, sector I, 
«Los Tollos», por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será la superficie beneficiada con la ejecución 
de las obras de modernización y consolidación de los 
regadíos de la Comunidad de Regantes Canal Júcar-
Turia, sector I, «Los Tollos», por parte de la Seiasa 
Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de regantes que se verán benefi-
ciados con la ejecución de las obras de modernización 
y consolidación de los regadíos de la Comunidad de 
Regantes Canal Júcar-Turia, sector I, «Los Tollos», por 
parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles serán los municipios afectados con la eje-
cución de las obras de modernización y consolidación 
de los regadíos de la Comunidad de Regantes Canal 
Júcar-Turia, sector I, «Los Tollos», por parte de la Seiasa 
Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la ejecución de las 
obras de modernización y consolidación de los rega-
díos de la Comunidad de Regantes Canal Júcar-Turia, 
sector I, «Los Tollos», por parte de la Seiasa Meseta 
Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua se va a ahorrar con la puesta 
en marcha de la modernización y consolidación de los 
regadíos de la Comunidad de Regantes Canal Júcar-
Turia, sector I, «Los Tollos», por parte de la Seiasa 
Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo estará finalizada la redacción del proyecto 
de modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes Aguas de Cheste-Chiva por 
parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se inicien las obras de 
modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes Aguas de Cheste-Chiva por 
parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que estén ejecutadas las obras 
de modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes Aguas de Cheste-Chiva por 
parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será la superficie beneficiada con la ejecución 
de las obras de modernización y consolidación de los 
regadíos de la Comunidad de Regantes Aguas de Cheste-
Chiva por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de regantes que se verán benefi-
ciados con la ejecución de las obras de modernización 
y consolidación de los regadíos de la Comunidad de 
Regantes Aguas de Cheste-Chiva por parte de la Seiasa 
Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles serán los municipios afectados con la eje-
cución de las obras de modernización y consolidación 
de los regadíos de la Comunidad de Regantes Aguas de 
Cheste-Chiva por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la ejecución de las 
obras de modernización y consolidación de los rega-
díos de la Comunidad de Regantes Aguas de Cheste-
Chiva por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua se va a ahorrar con la puesta 
en marcha de la modernización y consolidación de los 
regadíos de la Comunidad de Regantes Aguas de Cheste-
Chiva por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará finalizada la redacción del proyecto 
de modernización y consolidación de los regadíos de la 

Comunidad de Regantes Bélgida por parte de la Seiasa 
Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se inicien las obras de 
modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes Bélgida por parte de la Seiasa 
Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que estén ejecutadas las obras 
de modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes Bélgida por parte de la Seiasa 
Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será la superficie beneficiada con la ejecución 
de las obras de modernización y consolidación de los 
regadíos de la Comunidad de Regantes Bélgida por 
parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de regantes que se verán benefi-
ciados con la ejecución de las obras de modernización 
y consolidación de los regadíos de la Comunidad de 
Regantes Bélgida por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles serán los municipios afectados con la eje-
cución de las obras de modernización y consolidación 
de los regadíos de la Comunidad de Regantes Bélgida, 
por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la ejecución de las 
obras de modernización y consolidación de los rega-
díos de la Comunidad de Regantes Bélgida, por parte 
de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua se ahorrará con la puesta en 
marcha de la modernización y consolidación de los 
regadíos de la Comunidad de Regantes Bélgida, por 
parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará redactado el proyecto de moderni-
zación y consolidación de los regadíos de la Comuni-
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dad de Regantes de Benimodo (Canal Júcar-Turia, sec-
tor III), por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se inicien las obras de 
modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes de Benimodo (Canal Júcar-
Turia, sector III), por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que estén ejecutadas las obras 
de modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes de Benimodo (Canal Júcar-
Turia, sector III), por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será la superficie beneficiada con la ejecución 
de las obras de modernización y consolidación de los 
regadíos de la Comunidad de Regantes de Benimodo 
(Canal Júcar-Turia, sector III), por parte de la Seiasa 
Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de regantes que se verán benefi-
ciados con la ejecución de las obras de modernización 
y consolidación de los regadíos de la Comunidad de 
Regantes de Benimodo (Canal Júcar-Turia, sector III), 
por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles serán los municipios afectados con la eje-
cución de las obras de modernización y consolidación 
de los regadíos de la Comunidad de Regantes de Beni-
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modo (Canal Júcar-Turia, sector III), por parte de la 
Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la ejecución de las obras 
de modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes de Benimodo (Canal Júcar-
Turia, sector III), por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua se ahorrará con la puesta en 
marcha de la modernización y consolidación de los 
regadíos de la Comunidad de Regantes de Benimodo 
(Canal Júcar-Turia, sector III), por parte de la Seiasa 
Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas declaraciones de impacto ambiental sobre 
proyectos de nuevas centrales de ciclo combinado ha 
emitido el Ministerio de Medio Ambiente en el presen-
te año 2006, hasta la fecha?, ¿cuáles han sido positivas 
y cuáles negativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas declaraciones de impacto ambiental sobre 
proyectos de nuevas centrales de ciclo combinado emi-
tió el Ministerio de Medio Ambiente en el primer 
semestre del pasado año 2005?, ¿cuáles fueron positi-
vas y cuáles negativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas declaraciones de impacto ambiental sobre 
proyectos de nuevas centrales de ciclo combinado emi-
tió el Ministerio de Medio Ambiente en el segundo 
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semestre del pasado año 2005?, ¿cuáles fueron positi-
vas y cuáles negativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas declaraciones de impacto ambiental sobre 
proyectos de nuevas centrales de ciclo combinado emi-
tió el Ministerio de Medio Ambiente en el segundo 
semestre del año 2004?, ¿cuáles fueron positivas y cuá-
les negativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas declaraciones de impacto ambiental sobre 
proyectos de nuevas centrales de ciclo combinado 
tiene pendientes de emitir el Ministerio de Medio 
Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Ademuz (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Ador (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Adzeneta d’Albaida (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Agullent (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Aielo de Malferit (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-

cipio de Aielo de Rugat (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Alaquàs (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Albaida (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Albal (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Albalat de la Ribera (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Albalat dels Sorells (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Albalat dels Tarongers (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Alberic (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
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municipio de Alborache (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Alboraya (Valencia), durante el pasado 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Albuixech (Valencia), durante el pasado 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Alcàntera de Xuquer (Valencia), durante el 
pasado año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Alcacer (Valencia), durante el pasado 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Alcublas (Valencia), durante el pasado 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Aldaia (Valencia), durante el pasado año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Alfafar (Valencia), durante el pasado 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-

cipio de Alfara d’Algimia (Valencia), durante el pasado 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Alfara del Patriarca (Valencia), durante el 
pasado año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Alfarp (Valencia), durante el pasado año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Alfarrasí (Valencia), durante el pasado 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Alfauir (Valencia), durante el pasado 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Algar del Palancia (Valencia), durante el 
pasado año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Algemesí (Valencia), durante el pasado 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Algimia de Alfara (Valencia), durante el 
pasado año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
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municipio de Alginet (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Almàssera (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Almiserat (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Almoines (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Almussafes (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Alpuente (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de L’Alqueria de la Comtessa (Valencia), durante 
el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Alzira (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 

municipio de Andilla (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Anna (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Antella (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Aras de los Olmos (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Ayora (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Barx (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Barxeta (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Bélgida (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Belireguart (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Bellús (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benagéber (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benaguasil (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El Ministerio de Fomento está realizando las obras 
de la variante de la carretera N-340 desde Cambrils 
hasta Montroig del Camp. Pero estas obras, sobre todo 
las que afectan al tramo de Cambrils-Vilaseca, hacen 
que la circulación sea muy lenta debido a las colas que 
se originan. La situación se agravará en el verano, 
cuando al afluencia de vehículos que circulan por la 
N-340 aumente considerablemente (Cambrils pasa de 
tener una población de 28.000 a 150.000 habitantes en 
verano).

Por otra parte, se ha aprobado, en Pleno de 31 de 
enero de 2006, una moción de todos los grupos políti-
cos del Ayuntamiento de Cambrils solicitando la gratui-
dad del peaje de la AP-7 desde Cambrils hasta Torredem-
barra; mociones similares se aprobaron en Reus, 
Montroig y por parte del Consell Comarcal del Baix 
Camp.

¿Es consciente el Gobierno de los problemas que 
están comportando las obras de desdoblamiento de la 
N-340 entre Cambrils y Montroig del Camp, y peor 
todavía, de los que comportará en verano? ¿Va el 
Gobierno a poner en marcha medidas para solventar las 
colas que ya se están generando y se van a generar? ¿Va 
a tener en cuenta el Gobierno la posibilidad de estable-
cer la gratuidad del peaje en este tramo mientras duren 
las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/062612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de 
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

El preso de ETA Igor Angulo Iturrate, de treinta y 
dos años, apareció ayer muerto en su celda de la cárcel 
de Cuenca. El interno utilizó, según fuentes penitencia-
rias, un cordón de sus botas para ahorcarse. El cadáver 
estaba colgado de una reja de la ventana y tenía las 
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manos sujetas por otro cordón y a su lado había una 
silla. Las circunstancias en las que apareció el cuerpo 
han hecho suponer a los responsables de la prisión que 
se trata de un suicidio, a la espera de los resultados de la 
autopsia.

Angulo Iturrate, el único recluso de ETA en la cár-
cel de Cuenca, se encontraba en primer grado peniten-
ciario, estaba en régimen de incomunicación y no com-
partía la celda. Las fuentes oficiales de la prisión 
aseguran que no presentaba problemas psíquicos y 
nunca se le había detectado inclinaciones autolesivas, 
por lo que no estaba incluido en el Protocolo de Preven-
ción de Suicidios (PPS). Durante el registro de su celda 
los funcionarios no han encontrado cartas o mensajes 
de despedida.

El preso fallecido llevaba encarcelado nueve años y 
tres meses y le restaban por cumplir diez años y diez 
meses. Angulo, que no había cometido delitos de san-
gre, había sido condenado a treinta y cuatro años de 
prisión (acumulados por aplicación del Código Penal 
de 1995) por pertenencia a banda armada, falsificación 
de documentos, tenencia de explosivos y depósito de 
armas.

La muerte de Igor Angulo Iturrate eleva a seis el 
número de miembros y colaboradores de ETA que han 
aparecido ahorcados en las prisiones españolas.

Ante lo relatado anteriormente, esta Diputada pre-
gunta y se interesa del Gobierno:

¿Cuáles son los resultados de la investigación abier-
ta por el Ministerio del Interior para aclarar las causas 
del fallecimiento de Igor Angulo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.

184/062613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué alternativas baraja el Ministerio de Fomento 
para la pasarela situada sobre la N-501, a la altura de 
los centros comerciales «El Tormes» y «Capuchinos», 
de Santa Marta de Tormes, tras la paralización de la 
misma por parte de la Comisión Territorial de Patrimo-
nio de la Junta de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Isaura Casillas Navarro, Diputada.

184/062614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué valoración hace la Confederación Hidrográfi-
ca del Duero sobre el impacto ambiental que puede 
tener sobre el río Huebra la explotación porcina que la 
empresa «Ibericogen S. L.» ha solicitado instalar en el 
municipio de San Muñoz (Salamanca), estando dicha 
explotación situada en el nacimiento del Regato de 
«Cabeza de Gato»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Isaura Casillas Navarro, Diputada.

184/062615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Considera el Ministerio de Fomento que la publici-
dad estática («Toro de Osborne») situada en el kilóme-
tro 72 de la N-501 cumple con la normativa vigente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Isaura Casillas Navarro, Diputada.

184/062616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las 
siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

Un estudio encargado por el Observatori de la Llen-
gua catalana concluye que buena parte de los libros de 
texto dirigidos al alumnado de la ESO en el Estado 
español no otorgan el mismo rango lingüístico a la len-
gua castellana y a las demás lenguas del Estado, llegan-
do incluso a definirlas como «modalidades lingüísti-
cas». Por otro lado, el mismo estudio señala que cerca 
del 40 por ciento de los libros de texto no establece 
claramente la unidad de la lengua catalana, creando 
confusión respecto al estatus del valenciano. Incluso, 
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dos de las colecciones analizadas describen al catalán y 
al valenciano como lenguas diferenciadas.

Estos datos muestran una gran falta de rigor científi-
co en los libros de texto escolares, que, más allá de la 
negligencia pedagógica, no ayuda a reconocer, enten-
der e impulsar la realidad lingüística del Estado.

Ante esta situación:

¿Piensa el Gobierno español emprender acciones 
para que todos los libros de texto de la enseñanza obli-
gatoria se rijan por criterios exclusivamente científicos 
a la hora de definir e identificar a las lenguas del Estado 
español? En caso afirmativo, ¿qué medidas piensa 
tomar en este sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Francesc Canet Coma, Diputado.

184/062617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

Un estudio encargado por el Observatori de la Llen-
gua catalana concluye que buena parte de los libros de 
texto dirigidos al alumnado de la ESO en el Estado 
español no otorgan el mismo rango lingüístico a la len-
gua castellana y a las demás lenguas del Estado, llegan-
do incluso a definirlas como «modalidades lingüísti-
cas». Por otro lado, el mismo estudio señala que cerca 
del 40 por ciento de los libros de texto no establece 
claramente la unidad de la lengua catalana, creando 
confusión respecto al estatus del valenciano. Incluso, 
dos de las colecciones analizadas describen al catalán y 
al valenciano como lenguas diferenciadas.

Estos datos muestran una gran falta de rigor científi-
co en los libros de texto escolares, que, más allá de la 
negligencia pedagógica, no ayuda a reconocer, enten-
der e impulsar la realidad lingüística del Estado.

Ante esta situación:

¿Qué opinión tiene el Gobierno español respecto a 
que haya libros de texto de la enseñanza obligatoria que 
no expliciten claramente cuáles son las lenguas del 
Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Francesc Canet Coma, Diputado.

184/062618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

Un estudio encargado por el Observatori de la Llen-
gua catalana concluye que buena parte de los libros de 
texto dirigidos al alumnado de la ESO en el Estado 
español no otorgan el mismo rango lingüístico a la len-
gua castellana y a las demás lenguas del Estado, llegan-
do incluso a definirlas como «modalidades lingüísti-
cas». Por otro lado, el mismo estudio señala que cerca 
del 40 por ciento de los libros de texto no establece 
claramente la unidad de la lengua catalana, creando 
confusión respecto al estatus del valenciano. Incluso, 
dos de las colecciones analizadas describen al catalán y 
al valenciano como lenguas diferenciadas.

Estos datos muestran una gran falta de rigor científi-
co en los libros de texto escolares, que, más allá de la 
negligencia pedagógica, no ayuda a reconocer, enten-
der e impulsar la realidad lingüística del Estado.

Ante esta situación:

¿Qué opinión tiene el Gobierno español respecto a 
que haya libros de texto de la enseñanza obligatoria que 
definan al castellano como lengua y al resto de lenguas 
oficiales como «modalidades lingüísticas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Francesc Canet Coma, Diputado.

184/062619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

Un estudio encargado por el Observatori de la Llen-
gua catalana concluye que buena parte de los libros de 
texto dirigidos al alumnado de la ESO en el Estado 
español no otorgan el mismo rango lingüístico a la len-
gua castellana y a las demás lenguas del Estado, llegan-
do incluso a definirlas como «modalidades lingüísti-
cas». Por otro lado, el mismo estudio señala que cerca 
del 40 por ciento de los libros de texto no establece 
claramente la unidad de la lengua catalana, creando 
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confusión respecto al estatus del valenciano. Incluso, 
dos de las colecciones analizadas describen al catalán y 
al valenciano como lenguas diferenciadas.

Estos datos muestran una gran falta de rigor científi-
co en los libros de texto escolares, que, más allá de la 
negligencia pedagógica, no ayuda a reconocer, enten-
der e impulsar la realidad lingüística del Estado.

Ante esta situación:

¿Qué opinión tiene el Gobierno español respecto a 
que haya libros de texto de la enseñanza obligatoria que 
describan el catalán y valenciano como lenguas dife-
renciadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Francesc Canet Coma, Diputado.

184/062620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bonás Pahisa, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

El presente mes de febrero se ha hecho público el 
pretendido contrato de venta de derechos sobre el agua 
de los regantes de Estremera a regantes de Murcia. El 
Real Decreto-ley 15/2005, de 16 de diciembre, de 
medidas urgentes para la regulación de las transaccio-
nes de derechos al aprovechamiento de agua, se aprobó 
para que, de forma transitoria, pudiera resolver algunos 
problemas puntuales. Aun así, el Real Decreto-ley tenía 
diversas limitaciones.

La disposición adicional cuarta del Real Decreto-
ley obliga a que, en el caso de que las transacciones 
impliquen la utilización de infraestructuras de conexión 
intercuencas y sean para regadíos y usos agrarios, el 
Organismo de cuenca dará traslado de la copia del con-
trato a la correspondiente Comunidad Autónoma y al 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para 
que emitan informe previo, en el ámbito de sus respec-
tivas competencias, en el plazo de diez días.

¿Se han emitido los citados informes?
¿Cuántos contratos se han solicitado realizar al 

amparo del Real Decreto-ley 15/2005, de 16 de diciem-
bre, de medidas urgentes para la regulación de las tran-

sacciones de derechos al aprovechamiento de agua, 
hasta la fecha de recepción de la presente pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Rosa María Bonás Pahisa, Diputada.

184/062621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de reclusos en el centro 
penitenciario de Picassent (Valencia) a fecha 31 de 
enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos presos alberga la Comunidad Valenciana 
en la totalidad de prisiones existentes en su territorio, a 
fecha 31 de enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que finalicen las obras de 
modernización y consolidación de regadíos en la 
Comunidad de Regantes Riegos del Río Alcoy que eje-
cuta la Seiasa-Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la superficie beneficiada por las obras de 
modernización y consolidación de regadíos en la 
Comunidad de Regantes Riegos del Río Alcoy que eje-
cuta la Seiasa-Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de regantes que se beneficiarán 
de las obras de modernización y consolidación de rega-
díos en la Comunidad de Regantes Riegos del Río 
Alcoy que ejecuta la Seiasa-Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué municipios están afectados por las obras de 
modernización y consolidación de regadíos en la 
Comunidad de Regantes Riegos del Río Alcoy que eje-
cuta la Seiasa-Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era el plazo de ejecución previsto para las 
obras de modernización y consolidación de regadíos en 
la Comunidad de Regantes Riegos del Río Alcoy que 
ejecuta la Seiasa-Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha se iniciaron las obras de moderniza-
ción y consolidación de los regadíos de la Comunidad 
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de Regantes Acequia Común de Carlet (C.G.U. Canal 
Júcar-Turia) que ejecuta la Seiasa-Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que finalicen las obras de 
modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes Acequia Común de Carlet 
(C.G.U. Canal Júcar-Turia) que ejecuta la Seiasa-
Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la superficie beneficiada por la ejecución 
de las obras de modernización y consolidación de los 
regadíos de la Comunidad de Regantes Acequia Común 
de Carlet (C.G.U. Canal Júcar-Turia) que ejecuta la 
Seiasa-Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de regantes que se beneficiarán 
de las obras de modernización y consolidación de los 
regadíos de la CR Acequia Común de Carlet (CGU 
Canal Júcar-Turia) que ejecuta la Seiasa-Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios afectados por las obras 
de modernización y consolidación de los regadíos de la 
CR Acequia Común de Carlet (CGU Canal Júcar-Turia) 
que ejecuta la Seiasa-Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el plazo de ejecución de las obras de 
modernización y consolidación de los regadíos de la 
CR Acequia Común de Carlet (CGU Canal Júcar-Turia) 
que ejecuta la Seiasa-Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto de las obras de moderniza-
ción y consolidación de los regadíos de la CR Acequia 
Común de Carlet (CGU Canal Júcar-Turia) que ejecuta 
la Seiasa-Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el significado de las recientes declaracio-
nes del Presidente de la Confederación Hidrográfica 
del Júcar en las que advierte que el regadío histórico 
«está tocado de muerte»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la dotación económica del Convenio para 
desarrollar un proyecto de investigación del regadío tra-

dicional en l’Horta de Valencia, entre la Confederación 
Hidrográfica del Júcar y la Universitat de Valéncia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo estará realizado el proyecto de inves-
tigación del regadío tradicional en l’Horta de Valencia, 
entre la Confederación Hidrográfica del Júcar y la Uni-
versitat de Valéncia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Vivienda anunció ayer, en Plasencia, 
que el Gobierno desarrolla en la actualidad una labor 
de restauración y rehabilitación del patrimonio arqui-
tectónico de las catedrales de nuestro país, con una 
inversión superior a los 63 millones de euros, de los 
cuales 608.708 euros corresponden a catedrales de 
Baleares.

¿Podría detallarme el Ministerio de la Vivienda cuá-
les son las catedrales de Baleares en fase de restaura-
ción y el desglose de su presupuesto y detalle de las 
obras a realizar en dichas catedrales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Juan Salord Torrent, Diputado.
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184/062639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín M.ª García Díez, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Es sobradamente conocido en el sector pesquero 
el daño causado en el mismo por la veda desde el 
pasado 1 de febrero del uso de artes de rascos y 
volantas en aguas al oeste de Irlanda y Escocia.

Si ya mereció la crítica inicial por lo que se conside-
ra un fracaso en las gestiones llevadas a cabo por el 
Gobierno de España ante la Comisión Europea, es 
mayor la preocupación al conocerse que dicha prohibi-
ción fue acordada sin tener en cuenta algún tipo de 
informes científicos.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones ha emprendido el Gobierno 
español ante la Comisión Europea y la Presidencia del 
Consejo, al reconocer el Comisario de Pesca que la 
veda del rasco y la volanta, aprobada en las aguas del 
oeste de Escocia e Irlanda, no está sustentada por infor-
mes científicos de sus servicios?

2. ¿Piensa solicitar la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación explicaciones al Comisario de 
Pesca de la UE, por su proceder en la aprobación de la 
veda del rasco y la volanta en aguas al oeste de Escocia 
e Irlanda?

3. ¿Qué planes tiene en marcha el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación para establecer ayu-
das y compensaciones por esta prohibición a la flota 
afectada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Joaquín M.ª García Díez, Diputado.

184/062640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín M.ª García Díez, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Hemos conocido, por los medios de comunicación, 
la adjudicación del estudio del nuevo puente sobre el 
río Miño en Lugo a una unión temporal de empresas 
con un presupuesto de adjudicación de unos 172.000 
euros.

Es evidente que este nuevo paso pone una vez más en 
evidencia el retraso en la ejecución de una obra que dife-
rentes líderes políticos nacionales y locales del PSOE 
habían prometido se adjudicaría durante el año 2004.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

l. ¿Cuál es la fecha límite de que dispone la empre-
sa adjudicataria para presentar el estudio encargado?

2. ¿Qué previsiones actualizadas formula el Gobier-
no para el resto de los trámites administrativos hasta la 
ejecución de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Joaquín M.ª García Díez, Diputado.

184/062641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, para las que 
solicita respuesta por escrito.

1. ¿Qué valoración hace el Gobierno del llamado 
Plan Especial de Empleo para Extremadura, firmado 
con la Comunidad Autónoma en el año 2004?

2. ¿Qué fondos se han invertido, por parte del 
Gobierno, en el citado plan hasta el 31 de diciembre 
de 2005?

3. ¿Cuántos convenios se han firmado de promo-
ción de empleo con cargo al citado Plan, hasta el 31 de 
diciembre de 2005?

4. ¿Cuántas mujeres, hombres y jóvenes se han 
beneficiado del citado Plan Especial de Empleo para 
Extremadura, hasta el 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.
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184/062642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el proyecto de valorización ambien-
tal y paisajística del tramo final del río Cenia, términos 
municipales de Alcanar (Tarragona) y Vinaroz (Caste-
llón), y teniendo en cuenta que estaba previsto la recep-
ción del proyecto antes de finales de 2005:

¿Se ha recepcionado el citado proyecto?
¿El promotor ha sometido a información pública el 

proyecto y el estudio de impacto ambiental?
¿El promotor ha remitido el expediente completo a 

la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambien-
tal? En su caso, ¿en qué fecha?

¿El citado órgano ha redactado la declaración de 
impacto ambiental? ¿En qué fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de fe-
brero de 2006.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/062643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a las obras de construcción del nuevo 
Túnel de Vielha (Lleida):

¿En qué estado se encuentran las obras?
¿Qué retrasos está acumulando en su finalización 

respecto a la fecha inicialmente prevista?
¿ Qué modificaciones se han introducido en el pro-

yecto?
¿Cuáles sus razones de esas modificaciones?
¿Cuándo está prevista su finalización y entrada en 

servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/062644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito:

La Ministra de Medio Ambiente ha anunciado las 
previsiones de su Departamento respecto a la adquisi-
ción de suelo en el litoral de la Comunidad Autónoma 
de Cataluña y ha estado identificando y estudiando 
terrenos susceptibles de adquisición:

¿Qué terrenos y solares susceptibles de adquisición 
por el Ministerio ha identificado y estudiado?

¿Cuántas reuniones se han mantenido con la Ge-
neralitat y las administraciones locales para realizar 
dichas adquisiciones de común acuerdo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/062645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
efectivamente prestaban servicio en la ciudad de Barce-
lona el 30 de octubre de 2005?

¿Cuál era la plantilla en la indicada fecha?
¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 

efectivamente prestaban servicio en la ciudad de Barce-
lona el 15 de febrero de 2006?

¿Cuál era la plantilla en la indicada fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.
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184/062646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto para la expedición 
del DNI electrónico en las provincias de Barcelona, 
Tarragona, Lleida y Girona?

¿Cuál es el calendario previsto para la expedición 
del DNI electrónico en la ciudad de Barcelona?

¿Cuál es el calendario previsto para la expedición 
del DNI electrónico en los municipios del Área Metro-
politana de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/062647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para la que se solicita 
respuesta por escrito.

Es un clamor casi popular que la línea de ferrocarril 
Madrid-Burgos por Aranda de Duero se encuentra en 
un estado lamentable, a pesar de que vertebra parte del 
territorio.

El Ministerio de Fomento ha mostrado su disposi-
ción, en declaraciones públicas, a realizar las inver-
siones precisas para mejorar y adecentar la línea, 
reconociendo que es una infraestructura clave y 
necesaria para el desarrollo de la zona por la que 
transita.

También se conoce un estudio de viabilidad 
encargado por la Cámara de Comercio de Burgos 
donde se explicita que la viabilidad de este trazado 
férreo podría pasar por la creación de plataformas 
logístico-industriales que potencien su uso para el 
transporte de mercancías y hagan factible su mante-
nimiento.

Sea como fuere, la realidad es que la línea entre Bur-
gos y Madrid por Aranda está prácticamente abandona-
da. Los trenes que realizan el trayecto de Madrid-Burgos 
o viceversa, lo hacen vía Valladolid, a excepción de un 
Talgo con cuarenta y dos años de antigüedad con parada 
en Aranda que tarda tres horas y dieciocho minutos.

¿Cuáles son los planes del Gobierno para mejorar la 
línea de ferrocarril Madrid-Burgos por Aranda de 
Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Ángel Pérez, Diputado.

184/062648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito:

Número de embarcaciones de las que dispone sal-
vamento marítimo en Canarias, indicando las que se 
encuentran operativas, su base, eslora y año de fabrica-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/062649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito.

Número de delitos y faltas cometidos en Canarias 
en 2005 según los datos de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado. Indicar el incremento porcentual 
que representen frente al año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Paulino Rivero Baute, Diputado.
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184/062650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito.

¿Cuántas bajas se han producido en los últimos dos 
años en Canarias por cambios de destino, jubilación o 
segunda actividad o enfermedad de larga duración en 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado? Des-
glosar el número de bajas por islas, por cada uno de los 
porcentajes expuestos y por Cuerpos e indicar el por-
centaje que representan sobre cada plantilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/062651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito.

¿Cuántas bajas se producirán en los próximos dos 
años por razones de edad en las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en Canarias? Desglosar el núme-
ro de bajas por islas y por Cuerpos e indicar el porcen-
taje que representan sobre cada plantilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/062652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito.

Condiciones de la flota de vehículos de la Policía 
Nacional en Canarias. Desglosar por islas el número de 
vehículos disponibles, los modelos y año de fabricación. 

Indicar, además, cuántos de ellos han sido donados o finan-
ciada su compra por Cabildos o instituciones locales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/062653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Ministro de Justicia, con ruego de 
respuesta por escrito.

Número de delitos y faltas cometidos en Canarias 
en 2005 según los datos de la Fiscalía General del 
Estado, con indicación del incremento porcentual que 
representen frente al año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/062654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Teruel, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/062655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Zaragoza, van a ser objeto de la campa-
ña de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Las Palmas, van a ser objeto de la cam-
paña de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Santa Cruz de Tenerife, van a ser objeto 
de la campaña de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Albacete, van a ser objeto de la campa-
ña de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/062659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Ciudad Real, van a ser objeto de la cam-
paña de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Cuenca, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Guadalajara, van a ser objeto de la cam-
paña de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Toledo, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?
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¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Ávila, van a ser objeto de la campaña de 
vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Burgos, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de León, van a ser objeto de la campaña de 
vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Palencia, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Salamanca, van a ser objeto de la cam-
paña de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 

doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Segovia, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Soria, van a ser objeto de la campaña de 
vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/062670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Valladolid, van a ser objeto de la campa-
ña de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Zamora, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Barcelona, van a ser objeto de la campa-
ña de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Girona, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/062674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Lleida, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Tarragona, van a ser objeto de la campa-
ña de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Badajoz, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Cáceres, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

414

184/062678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de A Coruña, van a ser objeto de la campa-
ña de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Pontevedra, van a ser objeto de la cam-
paña de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Lugo, van a ser objeto de la campaña de 
vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Ourense, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/062682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Álava, van a ser objeto de la campaña de 
vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Guipúzcoa, van a ser objeto de la cam-
paña de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Vizcaya, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Alicante, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/062686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Castellón, van a ser objeto de la campa-
ña de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Valencia, van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la Comunidad Autónoma de Asturias, van a ser objeto 
de la campaña de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicho territorio?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicho territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la Comunidad Autónoma de Baleares, van a ser objeto 
de la campaña de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicho territorio?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicho territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/062690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la Comunidad Autónoma de Cantabria, van a ser objeto 
de la campaña de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicho territorio?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicho territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la Comunidad de Madrid, van a ser objeto de la campa-
ña de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicho territorio?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicho territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la Comunidad Autónoma de Murcia, van a ser objeto de 
la campaña de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicho territorio?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicho territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la Comunidad Foral de Navarra, van a ser objeto de la 
campaña de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicho territorio?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicho territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/062694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la Comunidad Autónoma de La Rioja, van a ser objeto 
de la campaña de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicho territorio?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicho territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de Ma-
tos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Almería?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Cádiz?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Córdoba?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
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campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Granada?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Huelva?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Jaén?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
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doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Málaga?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Sevilla?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Huesca?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Teruel?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
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campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Zaragoza?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Las Palmas?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Santa Cruz de Tenerife?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
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de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Albacete?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Ciudad Real?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Cuenca?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Guadalajara?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
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campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Toledo?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Ávila?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Burgos?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
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Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de León?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Palencia?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Salamanca?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Segovia?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
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campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Soria?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Valladolid?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Zamora?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
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Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Barcelona?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Girona?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Lleida?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Tarragona?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
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campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Badajoz?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Cáceres?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de A Coruña?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
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Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Lugo?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Ourense?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Pontevedra?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Álava?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
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campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Vizcaya?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Guipúzcoa?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Alicante?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
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Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Castellón?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la pro-
vincia de Valencia?

¿Qué sistema se ha elegido en esa provincia para 
designar a los efectivos que van a desarrollar esa labor 
de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
provincia y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la 
Comunidad Autónoma de Asturias?

¿Qué sistema se ha elegido en esa Comunidad Autó-
noma para designar a los efectivos que van a desarrollar 
esa labor de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
Comunidad Autónoma y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la 
Comunidad Autónoma de Baleares?

¿Qué sistema se ha elegido en esa Comunidad Autó-
noma para designar a los efectivos que van a desarrollar 
esa labor de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
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campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
Comunidad Autónoma y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

¿Qué sistema se ha elegido en esa Comunidad Autó-
noma para designar a los efectivos que van a desarrollar 
esa labor de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
Comunidad Autónoma y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la 
Comunidad Autónoma de Madrid?

¿Qué sistema se ha elegido en esa Comunidad Autó-
noma para designar a los efectivos que van a desarrollar 
esa labor de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
Comunidad Autónoma y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la 
Comunidad Autónoma de Murcia?

¿Qué sistema se ha elegido en esa Comunidad Autó-
noma para designar a los efectivos que van a desarrollar 
esa labor de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
Comunidad Autónoma y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
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doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

¿Qué sistema se ha elegido en esa Comunidad Autó-
noma para designar a los efectivos que van a desarrollar 
esa labor de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva a la 
campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
Comunidad Autónoma y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/062744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benavites (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Beneixida (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benetússer (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Beniarjó (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Beniatjar (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benicolet (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benifaió (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Benifairó de la Valldigna (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Benifairó de les Valls (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Progra- 
ma AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
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municipio de Beniflà (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benigànim (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benimodo (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benimuslem (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Beniparrell (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benirredrà (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Benisoda (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benissanó (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benisuera (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Bétera (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Bicorp (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
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municipio de Bocairent (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Bolbaite (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Bonrepós i Mirambell (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Bufalí (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Bugarra (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Buñol (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Burjassot (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Calles (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Camporrobles (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Canals (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Canet d’En Berenguer (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
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municipio de Carcaixent (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Càrcer (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Carlet (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Carrícola (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Casas Altas (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Casas Bajas (Valencia), durante el pasado 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Casinos (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Castelló de Rugat (Valencia), durante 
el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 

de Castellonet de la Conquesta (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/062784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Castielfabib (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Catadau (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Catarroja (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Caudete de las Fuentes (Valencia) durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Cedà (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Chella (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Chelva (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Chera (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Cheste (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Chiva (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Culilla (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Cofrentes (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Corbera (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Cortes de Pallás (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Cotés (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Cullera (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Daimuz (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Domeño (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de Dos 
Aguas (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Emperador (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

443

184/062804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Enguera (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
L’Énova (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Estivella (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Estubeny (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Faura (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Favara (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Foios (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de Font 
d’Encarrós (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de Font 
de la Figuera (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Fontanars dels Alforins (Valencia) durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Fortaleny (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

445

cipio de Fuenterrobles (Valencia) durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Gandia (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Gavarda (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Genovés (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Gestalgar (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Gilet (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Godella (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Godelleta (Valencia) durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 

de La Granja de la Costera (Valencia) durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Guadasequies (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Guadassuar (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de 
Guardamar (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria 
del Ministerio de Fomento en la provincia de Huelva 
en materia de carreteras en 2005 y su comparación con 
datos de ejercicios precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2006.—José Oria Galloso, Diputado.

184/062828

Don Agustí Cerdà i Argent y Don Joan Tardà i 
Coma, Diputados por el Grupo Esquerra Republicana, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

El mes de junio de 2005 fue publicada la Ley 12/
2005, de 22 de junio, por la que se modifica el artícu-
lo 23 de la Ley de 8 de junio de 1957, del Registro 
Civil. Con la aprobación y publicación de esta Ley 
parecía que iba a resolverse una situación de continuas 
agravios a todas aquellas personas que solicitaban rea-
lizar los asientos en catalán en los Registros públicos.

Parece ser que no ha sido así. Ayer mismo se cono-
ció que la familia del recientemente fallecido Sr. Fran-
cesc Ferrer i Gironés solicitó al Registro Civil de Salt 
que todos los datos referentes a la inscripción de su 
defunción en el registro civil constaran en catalán, tal y 
como está previsto en la Ley 12/2005, de 22 de junio, 
por la que se modifica el artículo 23 de la Ley de 8 de 

junio de 1957, del Registro Civil, sin que fuera posi-
ble.

La Ley aprobada establece que los asientos en los 
Registros podrán efectuarse en la lengua en la que se 
manifieste la persona solicitante.

La mayoría de los Registros públicos no están apli-
cando la Ley aprobada puesto que interpretan que los 
asientos únicamente podrán realizarse en catalán a par-
tir de la aprobación de las disposiciones reglamentarias 
que la desarrollen a que hace referencia la Ley.

Desde Esquerra Republicana, denunciamos que 
ocho meses después desde la publicación de la Ley 
12/ 2005, de 22 de junio, por la que se modifica el ar-
tículo 23 de la Ley de 8 de junio de 1957, del Registro 
Civil, que establecía un plazo de tres meses para que el 
gobierno español aprobara las disposiciones reglamen-
tarias que la desarrollen, no se ha aprobado ni publica-
do, de manera que todos los documentos, libros y certi-
ficaciones registrales únicamente existen y constan en 
lengua castellana.

Por todo lo expuesto, realizamos las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Cuando tiene previsto el gobierno español 
desarrollar reglamentariamente la Ley 12/2005, de 22 
de junio, por la que se modifica el artículo 23 de la Ley 
de 8 de junio de 1957, del Registro Civil?

2. ¿Por qué motivos no se ha desarrollado en el 
plazo de tres meses tal y como prevé la propia Ley?

3. ¿Tiene previsto el gobierno dotar de los 
medios materiales necesarios, tales como certificacio-
nes, libros en catalán, en los Registros públicos con la 
finalidad de evitar discriminaciones por motivos lin-
güísticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Agustí Cerdà i Argent y Joan Tardà i 
Coma, Diputados.

184/062829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

Últimamente en diversos campos de fútbol se están 
produciendo manifestaciones de tipo racista con juga-
dores de color como por ejemplo Kamesi (Real Club 
Deportivo Espanyol) y últimamente Samuel Etóo (F.C. 
Barcelona), entre otros.
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¿Qué piensa hacer el Gobierno ante esta proliferación 
de actos xenófobos y racistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/062830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas, 
solicitando al Gobierno, y en concreto al Ministerio de 
Vivienda, su respuesta por escrito.

Antecedentes

El Pleno del Congreso de los Diputados, en la sesión 
del 22 de noviembre de 2005, aprobó la moción conse-
cuencia de interpelación urgente sobre la mejora del 
servicio ferroviario de cercanías en Catalunya.

El punto cinco de la citada moción insta al Gobierno a:

«5. Realizar en un plazo de tres meses un informe 
sobre el estado de las estaciones de cercanías en el 
ámbito de la accesibilidad, que defina las actuaciones 
prioritarias en el tiempo para el conjunto de las estacio-
nes de la red, llevándolas a cabo de acuerdo con las 
disponibilidades presupuestarias.»

Ante esta situación, se pregunta al Gobierno:

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
cumplir con la elaboración de un informe sobre el estado 
de las estaciones de cercanías en el ámbito de la accesi-
bilidad, aprobado por el Pleno del Congreso de los 
Diputados el pasado 22 de noviembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/062831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas, 
solicitando al Gobierno y, en concreto al Ministerio de 
Vivienda, su respuesta por escrito.

Antecedentes

El Pleno del Congreso de los Diputados, en la sesión 
del 22 de noviembre de 2005, aprobó la moción conse-
cuencia de interpelación urgente sobre la mejora del 
servicio ferroviario de cercanías en Catalunya.

El punto diez de la citada moción insta al Gobierno a:

«10. Elaborar trimestralmente un informe sobre la 
puntualidad del servicio de cercanías de Barcelona y 
sobre las causas de las incidencias y retrasos acontecidos 
en el período.»

Ante esta situación, se pregunta al Gobierno:

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
cumplir con la elaboración de un informe sobre la pun-
tualidad del servicio de cercanías de Barcelona, apro-
bado por el Pleno del Congreso de los Diputados el 
pasado 22 de noviembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/062832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los ar-tícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el numero de extranjeros que han sido 
expulsados, siendo dicha expulsión sustitutiva del cum-
plimiento de la última cuarta parte de la correspondiente 
condena, entre los años 2003 y 2005, por comunidades 
autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.
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¿Qué iniciativas ha tomado el Gobierno para hacer 
frente a la tala ilegal de bosques tropicales en África?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Entiende el Gobierno que España es el segundo 
destino de la Unión Europea para la madera que provie-
ne de los bosques tropicales de África?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Entiende el Gobierno que el procedimiento de 
acreditación ante la Agencia Española de Cooperación 
al desarrollo se adecua a la realidad de las organizacio-
nes religiosas que vienen realizando desde hace déca-
das una fundamental labor en el campo de la coopera-
ción al desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los ar-

tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Por qué razón el Gobierno no ha facilitado al 
Observatorio Europeo del Racismo y la Xenofobia 
datos sobre la violencia racial en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la respuesta de la AECI ante las gra-
ves inundaciones que se han producido en los campa-
mentos de refugiados saharauis de Tindouf?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Entiende el Gobierno que la nueva terminal (T-4) 
del aeropuerto de Barajas es plenamente accesible para 
las personas con movilidad reducida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de presos preven-
tivos extranjeros, por sexo, nacionalidad y comunidad 
autónoma de residencia, entre los años 2003 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros penados que 
están cumpliendo su pena en su país de origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros penados que han 
obtenido la libertad condicional en su país de origen, 
entre los años 2003 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de extranjeros 
penados, por sexo, nacionalidad y comunidad autóno-
ma de residencia, entre los años 2003 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros que han sido 
expulsados, siendo dicha expulsión sustitutiva de una 
pena inferior a seis años de prisión, entre los años 2003 
y 2005, y por comunidades autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros que han sido 
expulsados con autorización judicial, según lo previsto 
en cada uno de los supuestos del artículo 57 de la ley de 
extranjería, entre 2003 y 2005, y por comunidades 
autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/062845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno mejoras sustanciales en 
las condiciones de trabajo de los empleados públicos de 
las oficinas de extranjería en Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la participación de las comunidades autó-
nomas en el procedimiento de inclusión de dirigentes 
religiosos islámicos e imanes en el régimen de trabaja-
dores por cuenta ajena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántos, y cuál es su distribución por comunidades 
autónomas, son los dirigentes religiosos islámicos e 
imanes de las comunidades pertenecientes a la Comi-
sión Islámica que están asimilados al régimen de traba-
jadores por cuenta ajena, tal y como se contempla en el 
Real Decreto 176/2006, de 10 de febrero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene en cuenta el Gobierno criterios ambientales 
en su política de compra de madera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/062849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Qué motivos llevaron a suprimir prácticamente los 
ascensos honoríficos en las Fuerzas Armadas, con el 
quebranto moral que ello supone a este personal en la 
fecha de su paso a retirada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/062850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

La restauración del Museo «Can Batisto» (2.ª fase) y 
«Portal de Saura» en Alcover (Alt Camp) es una obra 
incluida en el 1% cultural. ¿Cuál es la cantidad prevista en 
los presupuestos del Estado para el año 2006? Y a la vez, 
¿está previsto finalizar esta obra durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.
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184/062851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

Dado que los ascensos honoríficos no suponen nin-
gún coste económico de Gobierno, ni ocasiona ningún 
perjuicio a terceros, ¿por qué no se restablecen de nuevo 
(sin la rigidez que los reviste la Ley 17/1999) y se otor-
gan en forma solidaria tal y como se venían concedien-
do de conformidad con lo previsto en la Ley 81/1980?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/062852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuántos ascensos honoríficos ha concedido el 
Ministerio de Defensa desde el primero de enero de 1982 
hasta el 31 de diciembre de 1989? Y también desde el 1 
de enero de 1990 hasta el 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/062853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

La restauración de la catedral de Tortosa (1.ª fase) es 
una obra incluida en el 1% cultural. ¿Cuál es la canti-
dad prevista en los presupuestos del Estado para el 

año 2006? Y a la vez, ¿está previsto finalizar esta obra 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/062854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

La restauración de la catedral de Tarragona (3.ª fase) 
es una obra incluida en el 1% cultural. ¿Cuál es la can-
tidad prevista en los presupuestos del Estado para el 
año 2006? Y a la vez, ¿está previsto finalizar esta obra 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/062855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

La restauración del Castillo de Solivella (Conca de 
Barberá) es una obra incluida en el 1% cultural. ¿Cuál 
es la cantidad prevista en los presupuestos del Estado 
para el año 2006? Y a la vez, ¿está previsto finalizar 
esta obra durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/062856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

La restauración del Castillo de Ulldecona (Montsià) 
(3.ª fase) es una obra incluida en el 1% cultural. ¿Cuál 
es la cantidad prevista en los presupuestos del Estado 
para el año 2006? Y a la vez, ¿está previsto finalizar 
esta obra durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/062857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

La restauración del Castillo de Falset (Priorat) es 
una obra incluida en el 1% cultural. ¿Cuál es la canti-
dad prevista en los presupuestos del Estado para el 
año 2006? Y a la vez, ¿está previsto finalizar esta obra 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/062858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

La remodelación de la Plaza Mayor de Santa Colo-
ma de Queralt (Conca de Barbera) es una obra incluida 
en el 1% cultural. ¿Cuál es la cantidad prevista en los 
presupuestos del Estado para el año 2006? Y a la vez, 
¿está previsto finalizar esta obra durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/062859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué líneas de ayuda tiene previsto el Gobierno 
para facilitar la construcción de centros que puedan 
albergar inmigrados temporeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/062860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de pasajeros diarios que utilizan 
la línea de regionales entre Barcelona y Girona, desglo-
sado por horas y estaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/062861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de pasajeros con origen/des-
tinación Barcelona Sants y Passeig de Gràcia en la 
línea de regionales entre Barcelona, Girona y Portbou?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/062862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de pasajeros diarios que utilizan 
los diferentes trenes de grandes líneas entre Barcelona 
y Girona, desglosado por estaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/062863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno acerca de 
aumentar el número de trenes que conectan Girona con 
las principales capitales catalanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/062864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Prevé el Gobierno aumentar el número de trenes de 
grandes líneas con origen/destino Girona hacia Tarra-
gona y Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/062865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué planes contempla el Gobierno acerca de alar-
gar el recorrido de algunos trenes regionales para que 
puedan conectar Girona con Tarragona y Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/062866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la situación de las comu-
nicaciones ferroviarias entre Girona, Tarragona y Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/062867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Ante las futuras obras de las líneas ferroviarias en la 
ciudad de Barcelona, ¿cuándo prevé el Gobierno des-
viar los trenes procedentes de la línea de Regionales 
entre Barcelona y Girona desde las estaciones de Bar-
celona-Sants y Passeig de Gràcia, hasta Stació de 
França, Clot-Aragó y Sant Andreu Comtal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/062868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Ante las futuras obras de las líneas ferroviarias en la 
ciudad de Barcelona, ¿qué trenes de la línea Barcelona-
Girona-Portbou dejarán de tener parada en Barcelona-
Sants y Passeig de Gràcia? ¿Cuáles de dichos trenes 
tendrán su parada en la Estació de França, Clot-Aragó 
y Sant Andreu Comtal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/062869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Ante las futuras obras de las líneas ferroviarias en la 
ciudad de Barcelona, ¿por qué motivo específico y 
durante cuánto tiempo se desviarán los trenes entre 
Barcelona y Girona para que tengan su inicio/fin de 
recorrido en Estació de França?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/062870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Ante las futuras obras de las líneas ferroviarias en la 
ciudad de Barcelona, ¿qué medidas específicas prevé el 
Gobierno adoptar para reforzar las comunicaciones 

entre Barcelona-Sants y Estació de França, Clot-Aragó 
y Sant Andreu Comptal debido al desvío de trenes con 
destino/procedencia Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/062871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Ante las futuras obras de las líneas ferroviarias en la 
ciudad de Barcelona, ¿cómo prevé el Gobierno paliar el 
impacto y afectación al viajero producido por la supre-
sión de las paradas de Barcelona-Sants y Estació de 
França en la línea Barcelona-Girona-Portbou?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/062872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la relación 
de contactos internacionales mantenidos por el Direc-
tor del Centro Nacional de Coordinación Antiterrorista 
desde el 15 de noviembre de 2005 hasta el día de la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/062873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas elude contestar si los analistas del 
Centro Nacional de Coordinación Antiterrorista tienen 
acceso a las bases de datos del Centro Nacional de Inte-
ligencia, ya que hecha esta expresa pregunta se evade 
de la misma diciendo que «tienen acceso a las bases de 
datos necesarias para la labor que tienen encomenda-
da», lo que permite deducir, a tenor de la literalidad de 
la contestación, que efectivamente no pueden hacer uso 
de las bases del Centro Nacional de Inteligencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/062874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las razones 
por las que ha generado malestar en el Centro Nacional 
de Coordinación Antiterrorista el almuerzo que el pasa-
do día 15 de febrero celebraron algunos mandos del 
citado Centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/062875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cómo se 
explica que en el mismo día —y casi prácticamente a la 
misma hora— el Director General de la Guardia Civil 
afirmara que no hay elementos objetivos que demues-

tren que el ataque sufrido el pasado día 6 en Zaragoza 
por un empresario y su esposa —que resultó muerta— 
fuera obra de los GRAPO y, a la vez, el Secretario de 
Estado de Seguridad asegurara que era «razonablemen-
te veraz» que el citado grupo terrorista fuera responsa-
ble de los referidos hechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/062876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año 2006 en relación con 
la aprobación del llamado Estatuto de Asociaciones 
para la Guardia Civil que se anunció que sería aproba-
do antes de finalizar el año 2005, previsión ésta incum-
plida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/062877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las razones 
concretas por las que en el año 2005 no se aprobó el 
Estatuto de Asociaciones para la Guardia Civil que rei-
teradamente se anunció que estaría vigente antes de la 
finalización del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/062878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de parejas del mismo sexo 
que han contraído matrimonio en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha, por municipios, desde la 
aprobación de la ley que lo permite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, 
Diputada.

184/062879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Oropesa del Mar (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Dipu-tada por Valencia, perteneciente al Grupo Par-
lamen-tario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 

municipio de Palanques (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Pavías (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Peñíscola (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
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tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Pina de Montalgrao (Castellón), durante 
el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de Portell 
de Morella (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Puebla de Arenoso (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Ribesalbes (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Rossell (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Sacañet (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Salzedella (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Sant Jordi (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-

tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de San Rafael del Río (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Sant Joan de Moró (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Sant Mateu (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Santa Magdalena de Pulpis (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Sarratella (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Segorbe (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Soneja (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Sot de Ferrer (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
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tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Sueras (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Tales (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Teresa (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Toga (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Torralba del Pinar (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
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de Torre Endoménech (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Torreblanca (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Torrechiva (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Torás (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Traiguera (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Tírig (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

463

184/062910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Vall d’Alba (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Vallat (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-

pio de Valle de Almonacid (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Vallibona (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Vilafamés (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Vilafranca (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Vilanova d’Alcolea (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Vilar de Canes (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Villafranca del Cid (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Villahermosa del Río (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
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pio de Villamalur (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Villanueva de Viver (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Vila-real (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de La Vila Vella (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Villores (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Vinaròs (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Vistabella del Maestrat (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Viver (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-

cipio de Xodos (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Zorita del Maestrazgo (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Zucaina (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han llegado a Gran 
Canaria desde el 1 de enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han llegado a lan-
zarote desde el 1 de enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han llegado a Fuerte-
ventura desde el 1 de enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han llegado a la Pal-
ma desde el 1 de enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han llegado a Tenerife 
desde el 1 de enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Fiscales tiene previsto el Minis-
terio de Justicia crear en el año 2006 en la isla de El 
Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Fiscales tiene previsto el Minis-
terio de Justicia crear en el año 2006 en la isla de La 
Gomera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Fiscales tiene previsto el Mi-
nisterio de Justicia crear en el año 2006 en la isla de 
La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Fiscales tiene previsto el Mi-
nisterio de Justicia crear en el año 2006 en la isla de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Fiscales tiene previsto el Mi-
nisterio de Justicia crear en el año 2006 en la isla de 
Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Fiscales tiene previsto el Mi-
nisterio de Justicia crear en el año 2006 en la isla de 
Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Fiscales tiene previsto el Mi-
nisterio de Justicia crear en el año 2006 en la isla de 
Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Secretarios Judiciales tiene pre-
visto el Ministerio de Justicia crear en el año 2006 en la 
isla de El Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Secretarios Judiciales tiene pre-
visto el Ministerio de Justicia crear en el año 2006 en la 
isla de La Gomera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Secretarios Judiciales tiene pre-
visto el Ministerio de Justicia crear en el año 2006 en la 
isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Secretarios Judiciales tiene pre-
visto el Ministerio de Justicia crear en el año 2006 en la 
isla de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Secretarios Judiciales tiene pre-
visto el Ministerio de Justicia crear en el año 2006 en la 
isla de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Secretarios Judiciales tiene pre-
visto el Ministerio de Justicia crear en el año 2006 en la 
isla de Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de Secretarios Judiciales tiene pre-
visto el Ministerio de Justicia crear en el año 2006 en la 
isla de Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas Unidades Judiciales tiene previsto el Mi-
nisterio de Justicia crear en el año 2006 en la isla de 
El Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas unidades judiciales tiene previsto el 
Ministerio de Justicia crear en el año 2006 en la isla de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas unidades judiciales tiene previsto el 
Ministerio de Justicia crear en el año 2006 en la isla de 
Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas unidades judiciales tiene previsto el 
Ministerio de Justicia crear en el año 2006 en la isla de 
Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas unidades judiciales tiene previsto el 
Ministerio de Justicia crear en el año 2006 en la isla de 
Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.
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184/062955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Teniendo en consideración el gran incremento 
poblacional sufrido en los últimos años por la isla 
de Fuerteventura, ¿tiene intención el Gobierno de 
agilizar las obras de la carretera conocida como Eje 
Norte-Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Según el convenio de infraestructuras Canarias-
Estado firmado recientemente, ¿en qué situación queda 
la ejecución de las obras de la carretera conocida como 
Eje Norte-Sur de la isla de Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo en consideración las nuevas rutas elegidas 
por los inmigrantes ilegales para llegar a Canarias, 

¿tiene previsto el Gobierno agilizar la implantación 
del SIVE en la isla de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo en consideración las nuevas rutas elegidas 
por los inmigrantes ilegales para llegar a Canarias, 
¿tiene previsto el Gobierno agilizar la implantación 
del SIVE en la isla de Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo en consideración las nuevas rutas elegidas 
por los inmigrantes ilegales para llegar a Canarias, 
¿tiene previsto el Gobierno agilizar la implantación 
del SIVE en la isla de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes ilegales llegados en el 2006 
a El Hierro llegaron en patera, cuántos en cayuco y 
cuántos por otro medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes ilegales llegados en el 
2006 a la Gomera llegaron en patera, cuántos en cayuco 
y cuántos por otro medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes ilegales llegados en el 2006 
a la Palma llegaron en patera, cuántos en cayuco y 
cuántos por otro medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes ilegales llegados en el 2006 
a Tenerife llegaron en patera, cuántos en cayuco y 
cuántos por otro medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes ilegales llegados en 
el 2006 a Gran Canaria llegaron en patera, cuántos en 
cayuco y cuántos por otro medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes ilegales llegados 
en el 2006 a lanzarote llegaron en patera, cuántos en 
cayuco y cuántos por otro medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los inmigrantes ilegales llegados en 
el 2006 a Fuerteventura llegaron en patera, cuántos en 
cayuco y cuántos por otro medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han llegado a El Hierro 
desde el 1 de enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han llegado a la Gomera 
desde el 1 de enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Pilar González Segura, Diputada.

184/062969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Higueruelas (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Jalance (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Progra-
ma AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Jarafuel (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/062972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Progra-
ma AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de L’Alcúdia (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de L’Alcúdia de Crespins (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Progra-
ma AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 

municipio de L’Eliana (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de La Yesa (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Llanera de Ranes (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Llaurí (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Llíria (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Lloc Nou de San Jeroni (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Lloc Nou de Fenollet (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Lloc Nou de la Corona (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al 
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municipio de Llombai (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Llosa de Ranes (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el informe 
medioambiental que ha elaborado la Gerencia de Urba-
nismo del Ayuntamiento de Denia (Alicante), en el que 
considera excesiva la producción de agua desalinizada 
prevista en el proyecto del Ministerio de Medio 
Ambiente para la construcción de una planta desalini-
zadora en su término municipal, proponiendo que se 
produzca la mitad de lo propuesto, es decir de 24.000 
m3 de agua a 12.000 m3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/062985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en la provincia de 
La Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en la provincia de Gui-
púzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesenta 
y cinco años discapacitados en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/062999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesenta 
y cinco años discapacitados en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don 
Francisco Vañó Ferre, doña Concepción González 
Gutiérrez y don Armando González López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don 
Francisco Vañó Ferre, doña Concepción González 
Gutiérrez y don Armando González López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don 
Francisco Vañó Ferre, doña Concepción González 
Gutiérrez y don Armando González López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

482

184/063012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesenta 
y cinco años discapacitados en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la provincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de 
sesenta y cinco años discapacitados en la Formentera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don 
Francisco Vañó Ferré, doña Concepción González 
Gutiérrez y don Armando González López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en Cabrera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don 
Francisco Vañó Ferré, doña Concepción González 
Gutiérrez y don Armando González López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en Lanzarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en Fuerteventura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en La Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en Hierro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en La Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don 
Francisco Vañó Ferré, doña Concepción González 
Gutiérrez y don Armando González López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don 
Francisco Vañó Ferré, doña Concepción González 
Gutiérrez y don Armando González López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de personas dependientes menores de sesen-
ta y cinco años discapacitados en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de La Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a liberación del 
peaje de Rande y A Barcala en el AP-9.

Según el Gobierno de Galicia, se está trabajando en 
colaboración con el Gobierno central para aproximar 
posturas entre las administraciones públicas y la conce-
sionaria de la AP-9, AUDASA, en la búsqueda de una 
solución definitiva que ponga fin a la injusta situación 
que padecen los ciudadanos que la utilizan entre Vigo y 
O Morrazo. Parece ser que el Gobierno va a crear un 
fondo económico para el rescate de algunas concesio-
nes, entre las que estarían Rande y A Barcala. Fueron 
aprobadas varias iniciativas en el Congreso de los 
Diputados a favor de esta medida. La última, a iniciati-
va del BNG, en la Comisión de Fomento y Vivienda, el 
día 1 de junio de 2005, instaba al Gobierno a «encon-
trar fórmulas que del mismo modo que se ha hecho en 
otros ámbitos territoriales permita liberar de peaje los 
tramos urbanos Vigo-Rande (4 km) y A Coruña-Barca-
la (7 km)».

Creemos que va siendo hora de que se cumplan 
los mandatos parlamentarios y los compromisos del 
Gobierno.

¿Cuál es la alternativa que va a aplicar el Gobierno 
para liberar el peaje de Rande y el de A Barcala?

¿Cuál es la orientación de la negociación que man-
tiene con el Gobierno de Galicia en esta cuestión?

¿Cuáles son las principales dificultades para solu-
cionar este problema?

¿Cuándo será efectiva la liberalización del peaje en 
Rande y A Barcala?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/063056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a elaboración de lista 
negra de compañías aéreas inseguras.

Todos los Estados de la UE han coincidido en la nece-
sidad de contar con listas negras de compañías aéreas 
inseguras con la finalidad de preservar la seguridad en su 
espacio aéreo y en sus aeropuertos. El Ministerio de 
Fomento afirmó que «iría más allá de la simple elabora-
ción de una lista» (nota de prensa del 16 de septiembre de 
2005 sobre plan de choque para reforzar la seguridad 
aeronáutica, aprobado por el Consejo de Ministros). 
Curiosamente, sin embargo, añadía que su Lista se centra-
ría en compañías extranjeras dedicadas al transporte de 
pasajeros que operen en España. Los criterios para la ela-
boración de la lista se basarían en el riesgo país, según la 
OACI, en la clasificación de compañías aéreas, de acuerdo 
con el programa SAFA, en las listas negras publicadas por 
países europeos, en los criterios establecidos por el Comi-
té de Expertos, en los de la Autoridad Aeronáutica Espa-
ñola y en la edad de las aeronaves.

Después de cinco meses del anuncio del Plan de 
choque de seguridad aérea del Ministerio de Fomento, 
¿se elaboró ya la lista de compañías aéreas inseguras?

¿Por qué no se hace pública?
¿Por qué no publica su lista el Estado español, si admi-

te la necesidad de elaborarla incluso yendo más allá?
¿Cuál es el criterio establecido por el Comité de 

Expertos para elaborar la lista? 
¿Está vetada alguna compañía aérea por su inseguri-

dad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/063057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito, relativas a recuperación de terreno 
de dominio público marítimo terrestre, afectado por un 
camping en Pobra do Caramiñal.

Las instalaciones del camping «Ría de Arousa», 
ubicado en la playa de A Lombiña, Ayuntamiento de 

A Pobra do Caramiñal, fueron progresivamente ocu-
pando más terreno público hasta llegar a lindar con la 
playa, de A Barca. Quedó sólo entre ésta y el camping 
un estrecho camino que es el único acceso público a 
otras calas. Así la playa es casi de uso exclusivo de los 
usuarios del camping.

Esta ocupación indebida de terreno público le supu-
so al concesionario la incoación de varios expedientes 
de Recuperación Posesoria de Oficio por parte de Cos-
tas. Mediante dos Resoluciones Costas resolvió recu-
perar de oficio 887 m2 ocupados de terrenos de domi-
nio público ocupado. El concesionario recurrió al 
Tribunal Superior de Xustiza de Galicia que desestimó 
el recurso en sentencia de 10-03-05. En el expediente 
de deslinde de Costas hay consignada una anotación 
en relación con el cierre del camping que dice «cierre 
no autorizado».

Por otra parte, la Demarcación de Costas en Galicia 
está acabando el paseo marítimo peatonal llamado «de 
Punta Mosquetón a Punta Cabo», ocupando parte de los 
terrenos de las instalaciones del camping, que se devol-
vieron al dominio público. Sin embargo, el Gobierno 
Municipal aprobó la modificación de la concesión del 
camping como compensación por la «pérdida» aludida 
de los terrenos de dominio público.

¿Qué finalidad se les dio a los 887 m2 de terrenos de 
dominio público recuperados por Costas a través de la 
incoación de expedientes al concesionario del antedicho 
camping?

¿En qué estado está la ejecución del paseo peatonal 
de Punta Mosquetón a Punta Cabo?

¿Qué terrenos del Ayuntamiento y qué terrenos 
devueltos al dominio público se pusieron a disposición 
de este proyecto?

¿Garantiza Costas que en la nueva concesión del 
Ayuntamiento al concesionario, de terrenos públicos, 
como compensación por los que tuvo que devolver ya 
que los ocupaba ilícitamente, no se afecta para nada al 
dominio público marítimo terrestre?

¿Queda plenamente garantizado el tránsito público 
en la zona y el acceso fácil a todas las playas?

¿Le parece a Costas, o tienen la seguridad, de que 
la nueva incorporación de terreno al camping afecta 
a la zona de Servidumbre de Protección del dominio 
público marítimo terrestre?

¿Puede una Administración Pública, el Ayuntamien-
to, compensar a un particular por la recuperación de 
una zona que estaba siendo ocupada irregularmente, 
como es el caso que nos ocupa, sobre la que tiene plena 
competencia otra Administración Pública, la Adminis-
tración Central, el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/063058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea recibir respuesta por 
escrito.

El pasado 21 de febrero desde las 7:00 a.m. un medio 
de comunicación (Cadena Ser) aseguraba haber recibi-
do la confirmación por parte de fuentes de la CNMV de 
que había sido presentada una Oferta Pública de Adqui-
sición por parte de la empresa alemana E.ON sobre las 
acciones de Endesa. Sin embargo, la CNMV no hizo 
pública dicha información por su canal oficial hasta las 
8:49 a.m. de ese día, momento en que suspendió de coti-
zación las acciones de la eléctrica.

Dada la importante repercusión que el adelanto de 
información privilegiada tiene en el mercado de valores,

¿Ha instado el gobierno a que se abra alguna inves-
tigación sobre si realmente la CNMV filtró esta infor-
mación a este medio de comunicación?

¿Considera el gobierno que es aceptable, en caso de 
que dicha información sea cierta, que se adelante infor-
mación confidencial a un medio de comunicación ocul-
tándola durante un período de tiempo al resto de los 
agentes del mercado?

Dado que la CNMV no recibió oficialmente la 
información de la presentación de la oferta de la com-
pañía E.ON hasta que ésta fue presentada a partir de 
las 8:00 del día 21 de febrero de 2006, y hasta ese 
momento esa información sólo le había sido trasladada 
al gobierno de la nación,

¿Puede confirmar el gobierno que dicha comunica-
ción no salió del propio ejecutivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/063059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que de desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que de desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don 
Francisco Vañó Ferré, doña Concepción González 
Gutiérrez y don Armando González López, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que de desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que de desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Formentera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que de desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Cabrera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que de desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que de desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Lanzarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que de desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Fuerteventura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que de desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en La Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que de desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Hierro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que de desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que de desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en La Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que de desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que de desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que de desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que de desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que de desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de personas dependientes mayores de se-
senta y cinco años en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutié-
rrez y don Armando González López, Diputados per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que de desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de personas dependientes mayores de se-
senta y cinco años en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que de desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de se-
senta y cinco años en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que de desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de se-
senta y cinco años en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
preguntas, dirigidas al Gobierno, para las que se solici-
ta respuesta escrita.

El Real Decreto-ley 13/2005, de 28 de octubre, modi-
fica la Ley 4/1986 que regula la cesión de bienes de patri-

monio sindical acumulado y la restitución del patrimonio 
sindical histórico para facilitar y agilizar esta devolución a 
«quienes se vieron injustamente desposeídos de sus bie-
nes y derechos» que, además, «siguen sin ver reparada esta 
injusticia».

A tal efecto se facilita el procedimiento de acreditación 
de los bienes, pues la Ley inicial establecía «exigencias 
que no tuvieron en consideración las especiales circuns-
tancias derivadas de la existencia de una guerra civil y un 
largo período posterior de dictadura» y se establece como 
fecha límite de presentación de expedientes reclamadores 
el 31 de enero de 2006.

La Sociedad Obrera de Trabajadores del Campo y 
Oficios Varios de Polinyà de Xùquer, constituida en 1997 
como continuadora de la Asociación Sindical que con el 
mismo nombre fue legalmente constituida en 1919 y 
disuelta por orden gubernativa el año 1946, se ha acogi-
do a lo previsto en el Real Decreto-ley 13/2005 sobre la 
devolución del patrimonio sindical.

Esta Sociedad tiene su domicilio y sede social en el 
histórico edificio conocido como «Sociedad Obrera», 
situado en la esquina de las calles avenida Pío XII, 
número 2, y Perales, número 2, de aquel municipio 
valenciano. Este inmueble, perteneciente a la Cámara 
Agraria Local, fue atribuido en propiedad al Ayunta-
miento afectado a su destino a fines o servicios de inte-
rés general agrario, por Acuerdo del Gobierno Valen-
ciano de fecha 30 de julio de 1996, tras el proceso 
seguido conforme el Decreto 161/1994, de 29 de julio, 
del Gobierno Valenciano, por el que se establece el pro-
cedimiento para la liquidación de las cámaras agrarias 
extinguidas y la atribución de su patrimonio.

En 1996, el Pleno del Ayuntamiento de Polinyà de 
Xùquer acordó iniciar los trámites administrativos 
oportunos, tras la recepción del patrimonio de la 
extinta Cámara Agraria, para realizar una cesión gra-
tuita a la Sociedad Obrera de Trabajadores del Campo 
y Oficios Varios del inmueble citado, dado que se 
entendía que era una cuestión moral que se arrastraba 
desde muchos años y en la propia población se reco-
nocía que dicho inmueble siempre fue propiedad de la 
Sociedad Obrera.

En realidad la historia del inmueble arranca cuan-
do la propiedad pasó de la Sociedad Obrera a la Dele-
gación Nacional de Sindicatos de la FET y de las 
JONS, por declaración de posesión de la Comisión 
Calificadora de Bienes Sindicales Marxistas en 1943, 
que a su vez lo transmitió a la Hermandad Sindical de 
Labradores local (1956) y a su vez a la Cámara Agra-
ria local, hasta la transferencia al Ayuntamiento, ya 
comentada.

¿Cuál es el balance, según el Gobierno, de las solici-
tudes de los sindicatos de trabajadores con la modifica-
ción de la Ley 4/1986, de 8 de enero, de cesión de bie-
nes del patrimonio sindical acumulado?

¿Cuál es la situación particular a los efectos de la 
aplicación del Real Decreto-ley 13/2005 del inmueble 
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situado en la esquina de las calles avenida Pío XII, 
número 2, y Perales, número 2, del municipio valen-
ciano de Polinyà de Xùquer, reclamado por la Sociedad 
Obrera de Trabajadores del Campo y Oficios Varios de 
Polinyà de Xùquer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Un trabajador de la empresa «Sebos Levantinos, S. L.», 
ha denunciado públicamente el incumplimiento por 
parte de ésta del Reglamento 1774/2002, de la Unión 
Europea, por acumulación permanente de despojos 
cárnicos a la intemperie, e incluso manifiesta que el 
dueño de la empresa se deshace de la sangre de los 
desechos echándolos en los campos de alrededor, cer-
cana al Parque Natural de La Albufera.

La empresa filial de ésta es Gracomsa, cuyo 
gerente ha salido (según publica el periódico «El 
Mundo» en fecha 27 de febrero de 2006) recientemente 
de prisión después haber sido condenado en diciembre 
de 2000 por verter grasas en acequias que desembocan 
en el lago de La Albufera.

¿Se ha iniciado algún tipo de investigación al res-
pecto?

¿Tiene previsto el Gobierno actuar con el fin de evitar 
un daño aún mayor de confirmarse estas denuncias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En fecha 2 de marzo de 2005 se aprobó una Propo-
sición no de Ley en el Congreso de los Diputados sobre 
la creación y desarrollo de un plan de lucha contra el 
crimen organizado en la zona de Levante (número 
expte. 161/000653), presentada por el Grupo Parlamen-
tario de IV-IU-ICV.

¿En qué grado de ejecución se encuentra esta Pro-
posición no de Ley?

¿Se ha realizado el mapa diagnóstico de las zonas y 
actividades delictivas que comprenden su actuación?

¿Está actuando el GRECO en el ámbito territorial 
del País Valenciano?

¿Qué territorio abarca o pretende abarcar?
¿Qué otras medidas se están ejecutando para poten-

ciar la lucha contra el crimen organizado en el País 
Valenciano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
preguntas, dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta escrita.

El Programa 422-M (Reconversión y reindustriali-
zación), gestionado por la Dirección General de Desa-
rrollo Industrial del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, tiene asignadas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2006 diversas partidas en forma 
de transferencias de capital para políticas de rein-
dustrialización en zonas desfavorecidas y para zonas 
afectadas por procesos de deslocalización del sector 
textil-confección.

Por otro lado, la disposición adicional septuagési-
ma quinta de la Ley de Presupuestos Generales para el 
año 2006 autoriza al Gobierno para adoptar medidas 
de apoyo a la modernización y mejora de la competiti-
vidad del sector textil-confección, calzado y mueble, 
y de cobertura social a los trabajadores que resulten 
excedentes estructurales en los mismos, en los ámbi-
tos de recolocación, fomento del empleo, formación 
profesional, desempleo, FOGASA y Seguridad Social. 
Las indicadas medidas serán objeto de diálogo con los 
interlocutores sociales del sector, en el marco del Diá-
logo Social abierto en la declaración de 8 de julio 
de 2004.

¿Cuáles son las previsiones de ejecución de las 
partidas presupuestarias para el ejercicio 2006 del 
Programa 422-M destinadas a municipios del País 
Valenciano afectados por la crisis industrial del textil 
y calzado?

¿Qué medidas piensa el Gobierno plantear de cara 
al diálogo con los interlocutores sociales del sector para 
apoyar la modernización y mejora de la competitividad 
del sector textil-confección, calzado y mueble, y la 
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cobertura social de los trabajadores que resulten exce-
dentes estructurales en los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Del ejercicio 2004, en inversiones reales del Minis-
terio del Interior:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del Progra- 
ma 221-A ,«Seguridad y Protección Civil», equivalente 
a 1.007.601,57 euros, para la realización, entre otros 
temas, de la construcción del Centro de Internamiento 
de Extranjeros, compl. Policial Zapadores-Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Del ejercicio 2004, en inversiones reales del Minis-
terio del Interior para la Comunidad Valenciana y 
perteneciente al Programa 222-A, «Seguridad Ciu-
dadana», y por un importe de 551.106,52 euros:

 ¿Cuál ha sido el grado de ejecución de cada uno 
de los 16 proyectos que se contemplan en el mencio-
nado Programa 222-A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Del ejercicio 2004, en inversiones reales del 
Ministerio del Interior, se destinan 9.088,60 euros del 
Programa 223-A, «Protección Civil», para el montaje 
de nueve mapas en impresión digital por el PENVA.

 ¿Qué grado de ejecución se ha realizado del Pro-
grama 223-A, «Protección Civil», como queda refleja-
do en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Del ejercicio 2004, en inversiones reales del Minis-
terio del Interior para la Comunidad Valenciana, se 
destacan en el Programa 222-F, «Trabajo, formación y 
Asistencia a Reclusos»:

Equipos informáticos y mecanización 64.850,85 
euros.

Maquinaria e instalaciones taller 257.447,46 euros.
Equipos e Instalaciones Informáticas 531 euros.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del Progra- 
ma 222-F?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de 
la Cámara, se presentan las siguientes preguntas, diri-
gidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta 
escrita.

En fecha 3 de noviembre de 2004, ha acordado 
aprobar con modificaciones la Proposición no de Ley 
sobre la retirada de los símbolos de la dictadura fran-
quista de los edificios públicos del Estado, presentada 
por el Grupo Parlamentario de IV-IU-ICV (número 
expte. 161/000364), en la que se recoge el mandato al 
Gobierno para proceder a la retirada en el plazo más 
breve posible de los símbolos procedentes de la legisla-
tura franquista.
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¿Qué símbolos franquistas han sido ya retirados?
¿Qué símbolos franquistas quedan aún en el País 

valenciano?
¿Y en el resto del Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo algún tipo 
de acción para evitar la proliferación de armas en el 
Estado español?

¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Qué planes de formación se están aplicando a los 
miembros de la Policía Nacional y Guardia Civil?

¿Tiene el Gobierno prevista su actualización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Considera el Gobierno adecuado que los unifor-
mes de las empresas privadas de seguridad imiten a la 
reglamentaria de la Guardia Civil o de la Policía 
Nacional?

¿Tiene previsto el Gobierno algún tipo de acción 
para evitar esta situación consolidada que genera una 
evidente confusión entre los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Ejerce el Gobierno algún tipo de control sobre las 
empresas de seguridad privada?

¿Qué tipo de control?
¿Qué medidas se adoptan en caso de excederse en el 

contenido de sus funciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El movimiento jornalero andaluz durante años 
viene reivindicando y luchando por una estructura 
justa de la propiedad de la tierra y por la reforma agra-
ria, que acabe con la dependencia económica y el atra-
so social del medio rural, que garantice derechos y les 
permita dignidad.

Blas Infante encabezó a principios del pasado siglo 
un movimiento de emancipación de los jornaleros 
andaluces, que al grito de «Viva Andalucía Libre» 
luchaba por la tierra y la Reforma Agraria.

Hoy, en el siglo xxi, de entre los 20 terratenientes 
más grandes del Estado español, once están en Andalu-
cía y se llevan más de 30 millones de euros cada año 
sólo en subvenciones de la UE. Sin embargo, muchos 
jornaleros de Andalucía hoy siguen estando al servicio 
de los intereses de los terratenientes, para los que tra-
bajan en las campañas agrícolas en nuestra comunidad 
autónoma, viéndose obligados a emigrar cada año a 
otros territorios para trabajar en la vendimia, la fruta, 
el espárrago, etc., y en muchos casos compensan su 
precariedad económica con el subsidio agrario y el PER, 
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lo que sigue haciendo muy dependientes a un número 
importante de jornaleros.

Mientras el poder político sigue sin dar respuesta a 
muchos jornaleros del medio rural andaluz, que siguen 
organizados pidiendo tierra, reforma agraria y derechos 
sociales, el Gobierno, con motivo de la celebración de 
Día de Andalucía, concede a la Duquesa de Alba, perte-
neciente a una de las familias de terratenientes más 
grandes de Andalucía, el privilegio de nombrarla Hija 
Predilecta.

Los jornaleros, organizados en el Sindicato de 
Obreros del Campo, el Día de Andalucía, coincidiendo 
con la entrega de dicho distintivo a la Duquesa de Alba, 
cuando se manifestaban rechazando tal decisión y exi-
giendo tierra y derechos, sufrieron la carga despropor-
cionada e injustificada de fuerzas de la policía, provo-
cando heridas a muchos de los jornaleros que se 
concentraban.

De toda esta situación cabe intuir que en la agenda 
política del Gobierno no están los intereses de los jor-
naleros, algo que contrasta con la accesibilidad de los 
empresarios y terratenientes que reciben importantes 
subvenciones y ayudas.

Por todo ello, formula las siguientes preguntas.

1. ¿Considera el Ministro del Interior que las car-
gas policiales contra los jornaleros que estaban en con-
centración pacífica protestando por la distinción a la 
Duquesa de Alba fueron proporcionales y adecuadas?

2. ¿Piensa el Ministerio abrir una investigación de 
los hechos que han provocado varios heridos entre los 
jornaleros, para exigir responsabilidades por la 
actuación desproporcionada de la policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de 
la Cámara, se presentan las siguientes preguntas, diri-
gidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta 
escrita.

Recientemente, es de conocimiento público que el 
Fiscal Anticorrupción que llevaba la investigación del 
«Caso Fabra» ha pedido, como su antecesor, la exce-
dencia.

Los dos últimos Fiscales de la Fiscalía Especial para 
la Represión de los Delitos Económicos Relacionados 
con la Corrupción, encargados de investigar la causa 
abierta en los juzgados de Nules contra el Presidente de 

la Diputación de Castellón, Carlos Fabra, por presuntos 
delitos contra la Administración Pública y un supuesto 
delito fiscal, han sido sustituidos tras solicitar una exce-
dencia voluntaria, para aceptar una oferta de una 
empresa privada.

Desde 2003, un total de tres fiscales y ocho jueces 
han actuado en el caso. El hecho de que en tan breve 
plazo de tiempo se haya producido tan elevado número 
de sustituciones y excedencias no deja de ser extraordi-
nario, más aún si tenemos en consideración las particu-
laridades y connotaciones políticas del asunto que se 
juzga.

El denominado «caso Fabra» ha llevado a los juzga-
dos de Nules al Presidente de la Diputación Provincial 
de Castellón y a otras 15 personas, todos ellos imputa-
dos en delitos contra la Administración Pública y false-
dad. Este relevo de jueces y fiscales (dos de ellos Anti-
corrupción) está adquiriendo en Castellón la categoría 
de escándalo, haciendo dudar a la ciudadanía de la 
«normalidad» de los hechos, en cuanto al funciona-
miento de la justicia.

Por tanto, sería necesario, para disipar todas las 
dudas que se ciernen sobre estos relevos, investigar 
sin alarmismo, pero con urgencia, si han podido exis-
tir presiones de cualquier tipo para entorpecer la 
investigación y labor tanto de los fiscales como de los 
jueces. Del mismo modo, es importante esclarecer el 
papel jugado por las propias empresas contratantes de 
los fiscales. A nuestro entender, para salvaguardar la 
confianza de la ciudadanía en la Administración de 
Justicia, el sistema judicial y el Estado de Derecho, es 
necesaria una actuación del Gobierno para aclarar y 
despejar dudas con relación a este proceso y así reco-
brar la confianza de la ciudadanía en el poder judi-
cial.

Por estos motivos se formulan las siguientes pre-
guntas para su respuesta escrita por el Gobierno.

¿Qué valoración le merece al Gobierno el hecho de 
que un total de tres fiscales y ocho jueces hayan sido 
sustituidos, solicitando traslado o excedencia en el caso 
Fabra en tan breve plazo de tiempo?

¿Considera que forma parte de la normalidad?
¿Cuántos fiscales de la Carrera Fiscal han pedido en 

el último año excedencia por los mismos motivos? ¿Es 
habitual?

Desde el máximo respeto a la independencia judi-
cial, ¿tiene previsto el Gobierno actuar respecto a los 
traslados, sustituciones y excedencias de jueces y, 
sobre todo, de los fiscales adscritos a la Fiscalía Anti-
corrupción en el «caso Fabra» con el objeto de garanti-
zar el correcto y eficaz funcionamiento de la Adminis-
tración de Justicia?

Desde el máximo respeto a la independencia judicial, 
¿ha efectuado el Gobierno alguna petición de aclaración 
o información respecto a los traslados, sustituciones y 
excedencias de jueces, y, sobre todo, de los fiscales ads-
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critos a la Fiscalía Anticorrupción encargados de la ins-
trucción del «caso Fabra» en el Juzgado de Nules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/063124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustí Cerdà Argent, Diputado por el Grupo 
Esquerra Republicana, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Ante el abandono consecutivo (en un intervalo tem-
poral de seis meses) de dos personas que ocupaban el 
cargo de Fiscal Anticorrupción en Castelló de la Plana, 
pasando a la empresa privada:

¿Tiene previsto el Gobierno iniciar alguna investi- 
gación?

¿Qué medidas tiene previsto el Gobierno español 
impulsar para agilizar los procesos cuya dilación se 
está causando por el sucesivo abandono del cargo de 
fiscal?

¿Tiene previsto el Gobierno incrementar los salarios 
de los fiscales especializados con la finalidad de evitar 
su paso a la empresa privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Agustí Cerdà Argent, Diputado.

184/063125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Almanzora (Caste-
llón), en febrero de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Altura (Castellón), 
en febrero de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Almenara (Caste-
llón), en febrero de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Benicarló (Caste-
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llón), en febrero de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Benicasim (Caste-
llón), en febrero de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Betxí (Castellón), 
en febrero de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Burriana (Caste-
llón), en febrero de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Castellnovo (Caste-
llón), en febrero de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Castellón de la 
Plana (Castellón), en febrero de 2006, y el dato refe-
rido al mismo mes en cada uno de los diez años ante-
riores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/063134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Jérica (Castellón), 
en febrero de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Morella (Caste-
llón), en febrero de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Nules (Castellón), 

en febrero de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Onda (Castellón), 
en febrero de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Oropesa del Mar 
(Castellón), en febrero de 2006, y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Peñíscola (Caste-
llón), en febrero de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Segorbe (Caste-
llón), en febrero de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Soneja (Castellón), 
en febrero de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Torreblanca (Caste-
llón), en febrero de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Vall d’Uixó (la) 
(Castellón), en febrero de 2006, y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Villarreal (Castellón) 
en febrero de 2006 y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/063145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Vinaròs (Castellón) 
en febrero de 2006 y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Viver (Castellón) 
en febrero de 2006 y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en la provincia de Castellón en febrero 
de 2006 y el dato referido al mismo mes en cada uno de 
los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/063148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la Comunidad Autónoma de La Rioja para 
la lucha contra el narcotráfico y para la venta de drogas 
en centros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para 
cada actividad y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la Comunidad Autónoma de Navarra para 
la lucha contra el narcotráfico y para la venta de drogas 
en centros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para 
cada actividad y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la Comunidad Autónoma de Murcia para 
la lucha contra el narcotráfico y para la venta de drogas 
en centros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para 
cada actividad y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la Comunidad Autónoma de Madrid para 
la lucha contra el narcotráfico y para la venta de drogas 
en centros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para 
cada actividad y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la Comunidad Autónoma de Cantabria 
para la lucha contra el narcotráfico y para la venta de 
drogas en centros escolares? Si es así, ¿cuántos serán 
para cada actividad y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la Comunidad Autónoma de Baleares para 
la lucha contra el narcotráfico y para la venta de drogas 
en centros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para 
cada actividad y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la Comunidad Autónoma de Asturias para 
la lucha contra el narcotráfico y para la venta de drogas 
en centros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para 
cada actividad y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Valencia para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Castellón para la lucha con-
tra el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Alicante para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Vizcaya para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Guipúzcoa para la lucha 
contra el narcotráfico y para la venta de drogas en 
centros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada 
actividad y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Álava para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Pontevedra para la lucha 
contra el narcotráfico y para la venta de drogas en 
centros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada 
actividad y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Ourense para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Lugo para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y a partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de A Coruña para la lucha 
contra el narcotráfico y para la venta de drogas en cen-
tros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada acti-
vidad y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Cáceres para la lucha con-
tra el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Badajoz para la lucha con-
tra el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Tarragona para la lucha 
contra el narcotráfico y para la venta de drogas en cen-
tros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada acti-
vidad y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Lleida para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Girona para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Barcelona para la lucha 
contra el narcotráfico y para la venta de drogas en cen-
tros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada acti-
vidad y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Zamora para la lucha con-
tra el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Valladolid para la lucha 
contra el narcotráfico y para la venta de drogas en cen-
tros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada acti-
vidad y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Soria para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Segovia para la lucha con-
tra el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Salamanca para la lucha 
contra el narcotráfico y para la venta de drogas en cen-
tros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada acti-
vidad y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Palencia para la lucha con-
tra el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de León para la lucha contra el 
narcotráfico y para la venta de drogas en centros esco-
lares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad y 
partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Burgos para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Ávila para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Toledo para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Guadalajara para la lucha 
contra el narcotráfico y para la venta de drogas en cen-
tros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada acti-
vidad y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Cuenca para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Ciudad Real para la lucha 
contra el narcotráfico y para la venta de drogas en cen-
tros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada acti-
vidad y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Albacete para la lucha con-
tra el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Santa Cruz de Tenerife para 
la lucha contra el narcotráfico y para la venta de drogas 
en centros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para 
cada actividad y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Las Palmas para la lucha 
contra el narcotráfico y para la venta de drogas en 
centros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada 
actividad y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Zaragoza para la lucha 
contra el narcotráfico y para la venta de drogas en cen-
tros escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada acti-
vidad y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Teruel para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Huesca para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Sevilla para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Málaga para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Jaén para la lucha contra el 
narcotráfico y para la venta de drogas en centros esco-
lares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad y 
partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Huelva para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Granada para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Córdoba para la lucha con-
tra el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Cádiz para la lucha contra 
el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la dotación 
de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional en la provincia de Almería para la lucha con-
tra el narcotráfico y para la venta de drogas en centros 
escolares? Si es así, ¿cuántos serán para cada actividad 
y partir de cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Almería desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares? 
¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilancia 
en dicha provincia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía 
Nacional en la provincia de Cádiz desde la puesta en 
marcha de la campaña de vigilancia en centros escolares? 
¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilancia 
en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacional 
en la provincia de Córdoba desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares? 
¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilancia 
en dicha provincia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Granada desde la puesta en mar-
cha de la campaña de vigilancia en los centros escolares? 
¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilancia 
en dicha provincia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Huelva desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares? 
¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilancia 
en dicha provincia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía 
Nacional en la provincia de Jaén desde la puesta en 
marcha de la campaña de vigilancia en los centros 
escolares? ¿Cuál va a ser la duración de la campaña de 
vigilancia en dicha provincia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Málaga desde la puesta en mar-
cha de la campaña de vigilancia en los centros escola-
res?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Sevilla desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Huesca desde la puesta en mar-
cha de la campaña de vigilancia en los centros escola-
res?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Teruel desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de la 
Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacional 
en la provincia de Zaragoza desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Las Palmas desde la puesta en 
marcha de la campaña de vigilancia en los centros 
escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Santa Cruz de Tenerife desde la 
puesta en marcha de la campaña de vigilancia en los 
centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de la 
Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacional 
en la provincia de Albacete desde la puesta en marcha de 
la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Ciudad Real desde la puesta en 
marcha de la campaña de vigilancia en los centros 
escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de la 
Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacional 
en la provincia de Cuenca desde la puesta en marcha de 
la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Guadalajara desde la puesta en 
marcha de la campaña de vigilancia en los centros 
escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Toledo desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Ávila desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Burgos desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de León desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Palencia desde la puesta en mar-
cha de la campaña de vigilancia en los centros esco-
lares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Salamanca desde la puesta en 
marcha de la campaña de vigilancia en los centros 
escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de la 
Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacional 
en la provincia de Segovia desde la puesta en marcha de 
la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Soria desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Valladolid desde la puesta en 
marcha de la campaña de vigilancia en los centros 
escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de la 
Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacional 
en la provincia de Zamora desde la puesta en marcha de 
la campaña de vigilancia en los centros esco-lares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Barcelona desde la puesta en 
marcha de la campaña de vigilancia en los centros 
escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Girona desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Lleida desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de la 
Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacional 
en la provincia de Tarragona desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Badajoz desde la puesta en mar-
cha de la campaña de vigilancia en los centros esco-
lares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de la 
Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacional 
en la provincia de Cáceres desde la puesta en marcha de 
la campaña de vigilancia en los centros esco-lares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de A Coruña desde la puesta en 
marcha de la campaña de vigilancia en los centros 
escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Lugo desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Ourense desde la puesta en mar-
cha de la campaña de vigilancia en los centros esco-
lares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Pontevedra desde la puesta en 
marcha de la campaña de vigilancia en los centros 
escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Álava desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Guipúzcoa desde la puesta en 
marcha de la campaña de vigilancia en los centros 
escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de la 
Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacional 
en la provincia de Vizcaya desde la puesta en marcha de 
la campaña de vigilancia en los centros esco-lares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de la 
Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacional 
en la provincia de Alicante desde la puesta en marcha de 
la campaña de vigilancia en los centros esco-lares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Castellón desde la puesta en mar-
cha de la campaña de vigilancia en los centros esco-
lares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de la 
Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacional 
en la provincia de Valencia desde la puesta en marcha de 
la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la Comunidad Autónoma de Asturias desde la 
puesta en marcha de la campaña de vigilancia en los 
centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la Comunidad Autónoma de Baleares desde la 
puesta en marcha de la campaña de vigilancia en los 
centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para su respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la Comunidad Autónoma de Cantabria desde la 
puesta en marcha de la campaña de vigilancia en los 
centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la CC. AA. de Madrid desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicho territorio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la CC. AA. de Murcia desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicho territorio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la CC. AA. de Navarra desde la puesta en marcha 
de la campaña de vigilancia en los centros escolares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicho territorio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas detenciones se han realizado por parte de 
la Guardia Civil y cuántas por parte de la Policía Nacio-
nal en la CC. AA. de La Rioja desde la puesta en mar-
cha de la campaña de vigilancia en los centros esco-
lares?

¿Cuál va a ser la duración de la campaña de vigilan-
cia en dicho territorio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Almería van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Cádiz van a ser objeto de la campaña de 
vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Córdoba van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Granada van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Huelva van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Jaén van a ser objeto de la campaña de 
vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.
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184/063254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Málaga van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora, doña 
Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de Matos 
y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Sevilla van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la provincia de Huesca van a ser objeto de la campaña 
de vigilancia de ventas de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicha provincia?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicha provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/063257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Adsubia (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Agost (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Agres (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Aigües (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Alicante, durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Albatera (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Alcalalí (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/063264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Alcocer de Planes (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Alcoi (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Alcolea (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Alfafara (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de L’Alfàs del Pi (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Algorfa (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Algueña (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Almoradí (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Almudaina (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de L’Alqueria d’Asnar (Alicante), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

542

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Altea (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Asp (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Balones (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Banyeres de Mariola (Alicante), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Benasau (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benejama (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/063280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Benejúzar (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Benferri (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Beniarbeig (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Beniardà (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA del Ministerio de Medio Ambiente al municipio 
de Beniarrés (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA 
del Ministerio de Medio Ambiente al municipio de Beni-
chembla (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/063286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA 
del Ministerio de Medio Ambiente al municipio de Beni-
doleig (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA del Ministerio de Medio Ambiente al municipio 
de Benidorm (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA del Ministerio de Medio Ambiente al municipio 
de Benifallim (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA del Ministerio de Medio Ambiente al municipio 
de Benifato (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA del Ministerio de Medio Ambiente al municipio 
de Benijófar (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA del Ministerio de Medio Ambiente al municipio 
de Benilloba (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/063292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA del Ministerio de Medio Ambiente al municipio 
de Benillup (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA 
del Ministerio de Medio Ambiente al municipio de Beni-
mantell (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA 
del Ministerio de Medio Ambiente al municipio de Beni-
marfull (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA 
del Ministerio de Medio Ambiente al municipio de Beni-
massot (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA del Ministerio de Medio Ambiente al municipio 
de Benimeli (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA del Ministerio de Medio Ambiente al municipio 
de Benissa (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/063298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA 
del Ministerio de Medio Ambiente al municipio de Benita-
chell (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Biar (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA del Ministerio de Medio Ambiente al municipio 
de Bigastro (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA del Ministerio de Medio Ambiente al municipio 
de Bolulla (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA del Ministerio de Medio Ambiente al municipio 
de Busot (Alicante) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa AGUA, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de Callo-
sa d’en Sarrià (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/063304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Callosa de Segura (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Calp (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-

pio de El Camp de Mirra (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de El Campello (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Cañada (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Castalla (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Castell de Castells (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Catral (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Cocentaina (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Confrides (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Cox (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Crevillente (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Daya Nueva (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Daya Vieja (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Denia (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Dolores (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/063320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Elda (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Elche (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Facheca (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Famorca (Alicante), durante el pasado año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Finestrat (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
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pio de Formentera del Segura (Alicante), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Gaianes (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Gata de Gorgos(Alicante), durante el pasado año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Gorga (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Granja de Rocamora (Alicante), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Guadalest (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/063331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Guardamar del Segura (Alicante), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Hondón de las Nieves (Alicante), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-

pio de Hondón de los Frailes (Alicante), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Ibi (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Jacarilla (Alicante), durante el pasado año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Llíber (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-cipio 
de Millena (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Monforte del Cid (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Monòver/Monovar (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Los Montesinos (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Murla (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Muro de Alcoy (Alicante), durante el pasado año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Mutxamel (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Novelda (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de La Núcia (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Ondara (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/063347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Onil (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Orba (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-cipio 
de Orihuela (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de L’Orxa (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Orxeta (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Parcent (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Pedreguer (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Pego (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Penàguila (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Petrer (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
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pio de Pilar de la Horadada (Alicante), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Pinoso (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Planes (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Els Poblets (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/063362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sea contestada por 
escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria edificios administra-
tivos (1997 23 06 1105), que consta en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2006 con un 
importe total para este año de 1.290 euros, en el marco 
del programa 456D del Ministerio de Medio Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria IGAE-Oficina Móvil 
Control Financieros (1998 15 11 0015), que consta en 
la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
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año 2006 con un importe total para este año de 1.440 
euros, en el marco del programa 931N del Ministerio 
de Economía y Hacienda?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria IGAE-Sistemas Depar-
tamentales (2006 15 11 0026), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
con un importe total para este año de 1.560 euros, en el 
marco del programa 931N del Ministerio de Economía 
y Hacienda?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Parla-
mentario Esquerra Republicana, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Retención CEHOPU 
(1999 23 06 2801), que consta en la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006 con un 
importe total para este año de 1.820 €, en el marco del 
programa 456D de Ministerio de Medio Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Equipos informáticos 
(1997 23 06 1205), que consta en la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006 con un 
importe total para este año de 1.820 €, en el marco del 
programa 456D del Ministerio Medio Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Reposición equipos 
informáticos (1997 23 06 1210), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 con 
un importe total para este año de 1.820 €, en el marco 
del programa 456D del Ministerio Medio Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/063368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria IGAE-Seguridad de los 
Sistemas Informativos (1997 15 11 0007), que consta 
en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 con un importe total para este año de 2.160 €, 
en el marco del programa 931N del Ministerio Econo-
mía y Hacienda?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria IGAE-Comunicaciones 
(1997 15 11 0009), que consta en la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006 con un 
importe total para este año de 2.400 €, en el marco del 
programa 931N del Ministerio Economía y Hacienda?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-

blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Adquisición mobiliario 
(1992 17 16 0030), que consta en la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006 con un 
importe total para este año de 3.750 €, en el marco del 
programa 495B del Ministerio de Medio Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Reposición equipos de 
transporte (1997 23 06 1420), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
con un importe total para este año de 4.000 €, en el 
marco del programa 456D del Ministerio de Medio 
Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

560

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Obras destinadas al 
mantenimiento de la capacidad de funcionamiento de 
edificios y locales (1998 14 113 1002), que consta en la 
Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 con un importe total para este año de 4.000 €, 
en el marco del programa 222M del Ministerio de 
Defensa?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Adquisición equipos 
transporte (1997 23 06 1415), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
con un importe total para este año de 4.080 €, en el 
marco del programa 456D del Ministerio de Medio 
Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Reposición de maqui-

naria, mobiliario y equipos informáticos (1998 14 113 
1003), que consta en la Ley de Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2006 con un importe total para 
este año de 4.090 €, en el marco del programa 222M 
del Ministerio Defensa?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Reposición sistema 
vigilancia (1992 17 16 0025), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
con un importe total para este año de 5.400 €, en el 
marco del programa 495B del Ministerio de Medio 
Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Trabajos previos inver-
sión en costas (2006 23 06 0400), que consta en la Ley 
de Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
con un importe total para este año de 5.500 €, en el 
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marco del programa 456D del Ministerio de Medio 
Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria DGAC-Adquisición de 
equipos informáticos (1995 17 34 0005), que consta en 
la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 con un importe total para este año de 6.000 €, 
en el marco del programa 455M del Ministerio de 
Fomento?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria IGAE-Equipos de 
usuario final (2006 15 11 0027), que consta en la Ley 
de Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
con un importe total para este año de 8.000 €, en el 
marco del programa 931N del Ministerio Economía y 
Hacienda?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Equipamiento nuevo 
mobiliario, maquinaria y equipos informáticos (1998 
14 113 1001), que consta en la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2006 con un importe 
total para este año de 8.860 €, en el marco del progra-
ma 222M del Ministerio Defensa?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Actualización y reposi-
ción sistemas de comunicación NES (1997 23 03 
0030), que consta en la Ley de Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2006 con un importe total para 
este año de 9.000 €, en el marco del programa 495B del 
Ministerio de Medio Ambiente?
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¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Trabajos previos Inver-
sión Costas (LOREDO) (1991 17 05 0400), que consta 
en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 con un importe total para este año de 9.100 €, 
en el marco del programa 456D del Ministerio de 
Medio Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Adquisición locales y 
obras de mejora y adecuación de los mismos (1998 14 
113 1000), que consta en la Ley de Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2006 con un importe total 
para este año de 9.950 €, en el marco del progra-
ma 222M del Ministerio Defensa?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Sistema de telecomuni-
caciones (1987 23 06 0065), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
con un importe total para este año de 10.000 €, en el 
marco del programa 495B del Ministerio de Medio 
Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Control de la regresión 
de la costa a Barcelona (2005 23 06 0801), que consta 
en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 con un importe total para este año de 10.000 €, 
en el marco del programa 456D del Ministerio de 
Medio Ambiente?
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¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Mobiliario y Utensilios 
Organismos (1998 14 10 0001), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para este año de 12.160 euros, en el 
marco del programa 121M del Ministerio de Defensa?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria DGMM-Adquisición 
de Mobiliario y Utensilios (2001 17 32 1805), que 
consta en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, con un importe total para este año de 
14.630 euros, en el marco del programa 454M del 
Ministerio de Fomento?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria DGMM-Adquisición del material 
informático necesario para la realización del programa 
(1986 23 07 0050), que consta en la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2006, con un importe 
total para este año de 14.940 euros, en el marco del pro-
grama 454M del Ministerio de Fomento?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Reposición arena playas 
(1995 17 15 1190), que consta en la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006, con un 
importe total para este año de 14.970 euros, en el marco 
del programa 456D del Ministerio de Medio Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Aplicación Lei de 
Patrimonio histórico (1989 17 05 0201), que consta en 
la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, con un importe total para este año de 16.380 
euros, en el marco del programa 456D del Ministerio 
de Medio Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Mobiliario y utensilios 
(1997 15 01 0001), que consta en la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006, con un 
importe total para este año de 16.400 euros, en el marco 
del programa 923M del Ministerio de Economía y 
Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 

las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Actualización microin-
formática (1999 23 03 0025), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para este año de 16.700 euros, en 
el marco del programa 495B del Ministerio de Medio 
Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria IEF-Fondos Bibliográ-
ficos (1997 15 05 0006), que consta en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2006, con un 
importe total para este año de 17.360 euros, en el marco 
del programa 923N del Ministerio de Economía y 
Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

565

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria DGMM-Adquisición de 
mobiliario (1990 23 07 0040), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para este año de 18.000 euros, en el 
marco del programa 454M del Ministerio de Fomento?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria INE-Censo Electoral 
(1986 15 27 0010), que consta en la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006, con un 
importe total para este año de 20.980 euros, en el marco 
del programa 923C del Ministerio de Economía y 
Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria TEAC-Adquisición 

mobiliario y utensilios TEAC y TEAR (1990 15 14 
0001), que consta en la Ley de Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2006, con un importe total para 
este año de 22.000 euros, en el marco del programa 
932N del Ministerio de Economía y Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria DGC-Revisión, actualización y 
conservación del castastro urbanismo (1989 15 101 0002), 
que consta en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2006, con un importe total para este año 
de 22.050 euros, en el marco del programa 932M del 
Ministerio de Economía y Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria Ofimática (1993 15 302 0007), 
que consta en la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2006, con un importe total para este 
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año de 23.250 euros, en el marco del programa 932A 
del Ministerio de Economía y Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Estudios técnicos del 
litoral (2006 23 06 0500), que consta en la Ley de Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2006, con 
un importe total para este año de 23.920 euros, en el 
marco del programa 456D del Ministerio de Medio 
Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Separaciones (deslin-
des) DPMT (2006 23 06 0673), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para este año de 27.300 euros, en 
el marco del programa 456D del Ministerio de Medio 
Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Instrumentación con-
vencional (1993 23 03 0020), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para este año de 28.000 euros, en 
el marco del programa 495B del Ministerio de Medio 
Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Difusión y sensibiliza-
ción de buenas prácticas, valores ambientales y acciones 
en el litoral (2003 23 06 0001), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para este año de 28.850 euros, en el 
marco del programa 121M del Ministerio de Medio 
Ambiente?
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¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Mobiliario y equipos de 
oficina (1997 17 01 1010), que consta en la Ley de Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2006, con 
un importe total para este año de 29.940 euros, en el 
marco del programa 451N del Ministerio de Fomento?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Software informático 
(1995 15 302 0001), que consta en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2006, con un 
importe total para este año de 32.080 euros, en el marco 
del programa 932A del Ministerio de Economía y 
Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Reposición infraestruc-
turas costeras (1995 17 15 1290), que consta en la Ley 
de Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para este año de 33.490 euros, en el 
marco del programa 456D del Ministerio de Defensa?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra, en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria DGMM-Adquisición de 
material informático necesario para la realización del 
Programa (1999 17 32 1205), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para el año de 36.000 euros, en el 
marco del programa 454M del Ministerio de Fomento?
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¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra, en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria Actualización y reposición 
redes de observación (1997 23 03 0025), que consta en 
la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, con un importe total para el año de 40.000 
euros, en el marco del programa 495B del Ministerio 
de Medio Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra, en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria INE-Equipamiento de  
edificios (2002 24 105 0002), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para el año de 42.980 euros, en el 
marco del programa 923C del Ministerio de Economía 
y Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra, en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria DGAC-Informatización 
Dirección General de Aviación Civil (1993 17 34 
0010), que consta en la Ley de Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2006, con un importe total para 
el año de 43.000 euros, en el marco del programa 455M 
del Ministerio de Fomento?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria INE-Mantenimiento de 
inmuebles e instalaciones (2002 24 105 0005), que 
consta en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, con un importe total para el año de 
43.200 euros, en el marco del programa 923C del 
Ministerio de Economía y Hacienda?
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¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria Inversiones infraestructuras 
GIED (2005 14 107 0001), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para el año de 44.310 euros, en el 
marco del programa 122A del Ministerio de Defensa?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria DG-IGN-Formación de la 
cartografía básica y derivada (1996 17 18 0005), que 
consta en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, con un importe total para el año 
de 49.550 euros, en el marco del programa 495A del 
Ministerio de Fomento?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria DGC-Mobiliario y utensi-
lios (1990 15 101 0006), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para el año de 52.010 euros, en el 
marco del programa 932M del Ministerio de Economía 
y Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria AEAT-Equipos para proce-
sos de información (1992 15 302 0002), que consta en 
la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, con un importe total para el año de 52.320 
euros, en el marco del programa 932A del Ministerio 
de Economía y Hacienda?
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¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria INE-Renovación de equi-
pamiento de edificios (2002 24 105 0006), que consta 
en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, con un importe total para el año de 52.610 
euros, en el marco del programa 923C del Ministerio 
de Economía y Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria INE-Renovación de equi-
pamiento informático (2002 24 105 0007), que consta 
en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, con un importe total para el año de 53.530 
euros, en el marco del programa 923C del Ministerio 
de Economía y Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria incidencias de ejercicios 
anteriores (1998 23 06 6090), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para el año de 54.600 euros, en el 
marco del programa 456D del Ministerio de Medio 
Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria Actualización instrumental 
medidas radioeléctricas (1994 17 27 0030), que consta 
en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, con un importe total para el año de 60.000 
euros, en el marco del programa 491M del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio?
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¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria Nueva sede biblioteca 
pública del Estado en Barcelona (1998 18 14 0135), 
que consta en la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2006, con un importe total para el 
año de 60.000 euros, en el marco del programa 332B 
del Ministerio de Cultura?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria Estaciones automáticas 
(1986 23 06 0135), que consta en la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006, con un 
importe total para el año de 61.700 euros, en el marco 
del programa 495B del Ministerio de Medio Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Separaciones (deslin-
des) (1989 17 05 0673), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para el año de 63.700 euros, en el 
marco del programa 456D del Ministerio de Medio 
Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria INE-Equipamiento infor-
mático (2002 24 105 0003), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para el año de 36.000 euros, en el 
marco del programa 923C del Ministerio de Economía 
y Hacienda?
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¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria AEAT-Maquinaria, instala-
ciones y utensilios (1992 15 302 0003), que consta en 
la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, con un importe total para el año de 70.290 
euros, en el marco del programa 932A del Ministerio 
de Economía y Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregunta, 
la partida presupuestaria Renovación instrumentación 
aeronáutica (1999 23 03 0006), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, con 
un importe total para el año de 75.030 euros, en el marco 
del programa 495B del Ministerio de Medio Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se en-
cuentra en la fecha de recepción de la presente pregun-
ta, la partida presupuestaria Protección y recuperación 
de sistemas litorales a Barcelona (2005 23 06 0802), 
que consta en la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2006, con un importe total para el 
año de 100.000 euros, en el marco del programa 456D 
del Ministerio de Medio Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria DGC-Acceso al Aeropuerto de 
Barcelona (2004 17 38 0538), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 con 
un importe total para este año de 100.000 euros, en el 
marco del programa 453B del Ministerio de Fomento?
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¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria DGC-Acceso al puerto de Barce-
lona desde el cinturón litoral (PC) (2005 17 38 4197), 
que consta en la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2006 con un importe total para este 
año de 100.000 euros, en el marco del programa 453B 
del Ministerio de Fomento?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria DGC-Creación del 
servicio de información territorial Proyecto Ensenada 
(2001 15 08 0001) que consta en la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006 con un 
importe total para este año de 108.940 euros, en el 
marco del programa 932M del Ministerio Economía y 
Hacienda?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimento’

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria Actualización y reposición nacio-
nal radares meteorológicos (1997 23 03 0020), que 
consta en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006 con un importe total para este año de 
120.000 euros, en el marco del programa 495B del 
Ministerio de Medio Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria DGC-Equipos informá-
ticos para gerencias territoriales (1987 15 101 0005), 
que consta en la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2006 con un importe total para este 
año de 159.500 euros, en el marco del programa 932M 
del Ministerio Economía y Hacienda?
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¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Adquisición instru-
mental medidas sistemas digitales de radiocomunica-
ciones (1999 17 26 0001), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
con un importe total para este año de 162.500 euros, en 
el marco del programa 491M del Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria DGMM-Instalación y 
equipamiento de edificios para las Capitanías Maríti-
mas (1991 23 07 0010), que consta en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2006 con un 
importe total para este año de 175.800 euros, en el 
marco del programa 454M del Ministerio de Fomento?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria TEAC-Adquisición equipos infor-
máticos TEAR y TEAC (1993 15 14 0001), que consta 
en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 con un importe total para este año de 181.810 
euros, en el marco del programa 932N del Ministerio 
Economía y Hacienda?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria DGF-Puerto de Barce-
lona (2005 17 40 0790), que consta en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2006 con un 
importe total para este año de 200.000 euros, en el 
marco del programa 453A del Ministerio de Fomento?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

575

blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria Obras de reposición y conserva-
ción del litoral (2005 23 06 1390), que consta en la Ley 
de Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
con un importe total para este año de 217.640 euros, en 
el marco del programa 456D del Ministerio de Medio 
Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Remodelación de las 
CC.MM.TT. observatorio y oficinas meteorológicas 
(1991 23 06 0005), que consta en la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006 con un 
importe total para este año de 263.790 euros, en el 
marco del programa 495B del Ministerio de Medio 
Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Mobiliario y utensilios 
(1992 15 302 0005), que consta en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2006 con un 
importe total para este año de 324.800 euros, en el 
marco del programa 932A del Ministerio de Economía 
y Hacienda?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria DGC-Elaboración, actualización 
y conservación de la cartografía para el catastro de 
urbanismo (1994 15 101 0002), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
con un importe total para este año de 423.750 euros, en 
el marco del programa 932M del Ministerio Economía 
y Hacienda?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente. pre-
gunta, la partida presupuestaria DGAC-Nuevo edifi-
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cio Delegación de Seguridad en Vuelos de Sabadell 
(2002 17 34 1690), que consta en la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006 con un 
importe total para este año de 450.000 euros, en el 
marco del programa 455M del Ministerio de Fomento?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria Pago de expropiaciones por centros 
universitarios de Barcelona pendientes de resolución 
judicial (2005 18 01 0017), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
con un importe total para este año de 469.060 euros, en 
el marco del programa 322C del Ministerio de Educa-
ción y Ciencia?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria DGC-Ampliación cin-
turón litoral. Tramo: Zona franca-El Morrot (PC) 
(2005 17 38 0572), que consta en la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006 con un 

importe total para este año de 806.680 euros, en el 
marco del programa 453B del Ministerio de Fomento?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria Ampliación del Instituto de Análi-
sis Económico (2006 18 202 0035), que consta en la 
Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 
2006 con un importe total para este año de 1.000.000 
de euros, en el marco del programa 463A del Ministe-
rio de Educación y Ciencia?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimento»

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria Consorcio Labor. CSIS-IRTA de 
genética molecular vegetal (2006 18 202 0053), que 
consta en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006 con un importe total para este año de 
1.000.000 de euros, en el marco del programa 463A del 
Ministerio de Educación y Ciencia?
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¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria DGC-Conexión del cinturon lito-
ral con la C-32 (O) (2004 17 38 0548), que consta en la 
Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 
2006 con un importe total para este año de 1.000.000 de 
euros, en el marco del programa 453B del Ministerio 
de Fomento?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria DGP-Obras en la Comandancia 
Superior de Policia de Barcelona (2004 16 03 3008), 
que consta en la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2006 con un importe total para este 
año de 1.019.940 euros, en el marco del programa 132A 
del Ministerio de Interior?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Centro de Investigación 
y Desarrollo de Barcelona (2005 18 202 0028), que 
consta en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, con un importe total para este año de 
1.200.000 euros, en el marco del programa 463A del 
Ministerio de Educación y Ciencia?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria DGC-Revisión, 
Actualización y Conservación del Catastro Urbanismo 
(1989 15 101 0001), que consta en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2006, con un 
importe total para este año de 1.440.010 euros, en el 
marco del programa 932M del Ministerio de Econo-
mía y Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/063447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente 
pregunta, la partida presupuestaria Conservación, 
mejora y situación de viviendas sociales y logísticas 
(1992 14 206 0005), que consta en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2006, con 
un importe total para este año de 1.449.100 euros, en 
el marco del programa 122S del Ministerio de De-
fensa?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Centro de Nanotecnolo-
gía y Nanociencias (Barcelona) (2006 18 202 0034), que 
consta en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, con un importe total para este año 
de 2.000.000 de euros, en el marco del programa 463A 
del Ministerio de Educación y Ciencia?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria mejoras en el sistema 
de consolidación de las playas olímpicas de Barcelo-
na (2005 23 06 0804), que consta en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2006, con 
un importe total para este año de 2.000.000 de euros, 
en el marco del programa 456D del Ministerio de 
Medio Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria AEAT-Edificios y otras 
construcciones (1992 15 302 0001), que consta en la Ley 
de Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para este año de 2.011.230 euros, en 
el marco del programa 932A del Ministerio de Econo-
mía y Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/063451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria equipos científicos 
(2005 18 202 0023), que consta en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2006, con un 
importe total para este año de 2.298.930 euros, en el 
marco del programa 463A del Ministerio de Educación 
y Ciencia?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria Dotaciones por el acceso y uso 
público de la costa en Barcelona (2005 23 06 0803), que 
consta en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, con un importe total para este año 
de 2.452.630 euros, en el marco del programa 456D 
del Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Instituto de Micro-
electrónica de Barcelona (2005 18 202 0009), que 
consta en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2006, con un importe total para este 
año de 3.000.000 de euros, en el marco del progra-
ma 463A del Ministerio de Educación y Ciencia?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Archivo Corona de 
Aragón. Barcelona, reforma (2000 18 103 0063), que 
consta en la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2006, con un importe total para 
este año de 3.200.000 euros, en el marco del progra-
ma 332A del Ministerio de Cultura?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/063455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria INE-Dotaciones de 
inmuebles (2002 24 105 0001), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para este año de 3.416.920 euros, 
en el marco del programa 923C del Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria DGC-Ampliación Cin-
turón Litoral (0) (16,1 KM.) (1996 17 38 4210), que 
consta en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, con un importe total para este año 
de 4.611.490 euros, en el marco del programa 453B 
del Ministerio de Fomento?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria DGF-Cercanías de 
Barcelona (1995 17 39 0600), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para este año de 7.427.960 euros, 
en el marco del programa 453A del Ministerio de 
Fomento?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardá i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria DGC-Actuacions de 
Seguretat Vial a Catalunya (2001 17 38 0965), que 
consta en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, con un importe total para este año 
de 7.677.710 euros, en el marco del programa 453C 
del Ministerio de Fomento?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/063459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Canalización del río 
Llobregat (1997 23 05 0005), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
con un importe total para este año de 13.638.470 euros, 
en el marco del programa 452A del Ministerio de 
Medio Ambiente?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria DGC-Actuaciones de Conserva-
ción y Explotación (Conservación Ordinaria y Vialitat, 
Rehabilitación y Mejora, Mejoras Funcionales Locales) 
en Catalunya (1986 17 04 0965), que consta en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, con 
un importe total para este año de 17.754.350 euros, en el 
marco del programa 453C del Ministerio de Fomento?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de fa presente pregunta, la 
partida presupuestaria DGF-Convenio con el ADIF para 
la administración de las infraestructuras de titularidad del 
Estado (2005 17 40 0901), que consta en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2006, con un 
importe total para este año de 33.074.070 euros, en el 
marco del programa 453A del Ministerio de Fomento?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se encuen-
tra, en la fecha de recepción de la presente pregunta, la 
partida presupuestaria DGF-Otras actuaciones a la red 
convencional (1995 17 39 0560), que consta en Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, con 
un importe total para este año de 43.165.390 euros, en el 
marco del programa 453A del Ministerio de Fomento?

¿Opina el Organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
marzo de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/063463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas, para las que solicita 
respuesta por escrito.

Llevamos varios meses hablando de la alta posibili-
dad de que se den casos de gripe aviar en la Unión 
Europea de una manera masiva. En los últimos días 
hemos comprobado que ya se están dando casos a lo 
largo de Europa. En Turquía se han muerto varios 
humanos por contagio de las aves, lo que demuestra 
que la importancia del peligro es real.

Galicia es un área donde habitan millones de aves, 
tanto en cautiverio como en libertad. Por lo tanto es una 
zona susceptible de que se produzcan casos de gripe 
aviar.

Una zona de gran relevancia es el Parque Nacional 
de las Illas Atlánticas, que es un espacio donde se 
encuentran aves de multitud de especies y cuyo control 
depende de la Administración Central.

El Gobierno central ha dispuesto de suficiente tiem-
po para valorar los riesgos de la llegada de la gripe a 
España y de aplicar planes de prevención y de acción 
para evitar su propagación.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿Cómo valora el riesgo de que se produzcan casos 
de gripe aviar en la Comunidad Autónoma de Galicia y 
más concretamente en el Parque Nacional de las Illas 
Atlánticas?

¿Qué planes de prevención y de acción se han ela-
borado para evitarlo?

¿Con qué medios materiales y humanos se cuenta 
para ello?

¿Se han asignado más medios y recursos de los que 
existían normalmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/063464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas, para las que solicita 
respuesta por escrito.

La gripe aviar está a las puertas de la Península Ibé-
rica. El contagio se produce entre aves y, en algunos 
fatídicos casos, de aves a humanos. Por ello debemos 
estar alerta y emplear todos los medios necesarios para 
la prevención y, en caso de producirse contagios, para 
la intervención.

Galicia cuenta con una importante población aviar, 
muchas de las cuales se encuentran en libertad y habi-
tan en las ciudades y sus proximidades, como es el caso 
de gaviotas y palomas.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿Qué peligro real existe de que estas especies pue-
dan propagar la enfermedad?

¿Qué medidas se están tomando para evitar estos 
contagios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/063465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en la provincia de Málaga 
para la mejora de las instalaciones de la Guardia Civil 
durante el 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Aten-
cia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvi-
rón García, Diputados.

184/063466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Inversiones ejecutadas en la provincia de Málaga 
para la mejora de las instalaciones de la Policía Nacio-
nal durante el 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Aten-
cia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvi-
rón García, Diputados.

184/063467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizabal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz; doña Elvira 
Velasco Morillo, Diputada por Zamora, y doña Ana 
María Madrazo Díaz, Diputada por Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 31 de diciembre, de las 
inversiones reales del Ministerio de Vivienda, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 261O, Ordenación y fomento de la edi-
ficación, tiene su dotación para 2005 recogida en los 
Presupuestos Generales del Estado (2005); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo XVII, Sección 27, Vivienda. La dotación total de 
las inversiones reales del Programa 261O es de 
55.840,75 miles de euros (incluida una Enmienda que 
se aprobó en el Congreso).

En el Servicio 27.09 D. G. de Arquitectura y Políti-
ca de Vivienda figuran, para ese Programa, las siguien-
tes Inversiones Reales correspondientes a los artículos 
60 y 61 con las dotaciones que se indican (recogidos 
los Proyectos de Inversión del Anexo de Inversiones 
Reales y Programación Plurianual; Distribución Orgá-
nica):

Programa 261O, Servicio 27.09, Partida 60: 
3.000,00 miles euros.

Integrado por los Proyectos de Inversión:

2002 17 09 5005  Balneario Caldas Reis:
900,00.

2005 27 09 5035 Centro cultural Lyada en 
Astorga. León: 900,00.

2005 27 09 5040 Museo Nacional de Arquitectu-
ra: 400,00.

2005 27 09 5025 Red de documentación y archivo 
de Arquitectura: 300,00.

2005 27 09 5030 Intervención en el Patrimonio 
arquitectónico: 500,00

Programa 261O, Servicio 27.09, Partida 61:
47.262,90 miles euros.

Integrado por los Proyectos de Inversión:

1993 17 09 0002 Recuperación Patrimonio Valle 
de Riaño: 60,10.

1993 17 09 0014 Rehabilitación Teatro Aranjuez: 
11,33.

1995 17 09 0009: Rehabilitación Casa Consistorial 
Cartagena: 2.302,85.

1996 17 09 0004 Rehabilitac. Teatro Victoria Euge-
nia de San Sebastián: 1.757,17.

1996 17 09 0008 Rehabilitación Teatro Serrano 
de Gandía: 593,63.

1996 17 09 0009 Rehabilitación Teatro Jofre de El 
Ferrol: 252,24.

1994 17 09 0101 Hospedería Monasterio Poblet:
2.501,54.

1997 17 09 0109 Rehabilitación Teatro de Eibar:
894,27.

1997 17 09 0110 Alto Horno de Sagunto: 100,00.
1998 17 09 0201 Rehabilitación Casas Consistoria-

les Las Palmas: 741,35.
1998 17 09 0207 Rehabilitación Cuartel «La Herre-

ría» Ferrol: 160,19.
1998 17 09 0208 Rehabilitación Lonja para centro 

cultural Orihuela: 273,24.
1998 17 09 0211 Restauración Castillo de la Luz. 

Las Palmas: 301,40.
1998 17 09 0240 Rehabilitación Teatro Ideal de 

Calahorra: 363,77.
1998 17 09 0270 Rehabilitación antigua tejera en 

Palencia: 100,00.
1999 17 09 0030 Museo del Fuego de Zaragoza: 

1.604,83.
1999 17 09 0040 Lonja de Palma de Mallorca: 

300,00.
1999 17 09 0130 Rehabilitac. Teatro Curco Marte. 

Sta. Cruz de la Palma: 50,00.
1999 17 09 0140 Rehabilitación Teatro Gaztambi-

de en Tudela: 300,00.
1999 17 09 0150 Rehabilitac. Mercado Puerta de la 

Carne. Sevilla: 150,55.
1999 17 09 0180 Restauración Ciudadela de Rosas. 

Girona: 200,00.
1999 17 09 0200 Rehabilitación Edificio Real Fá-

brica Paños. Ezcaray: 124,41.
1999 17 09 0210 Restauración Iglesia S. Pedro 

Francos en Calatayud: 114,03.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

584

2000 17 09 0330 Casa de la Moneda en Segovia: 
900,00.

2000 17 09 0360 Rehabilitación Casa Ardid Alca-
ñiz: 865,98.

2000 17 09 0380 Centro Álvaro Cunqueiro en 
Mondoñedo: 600,00.

2000 17 09 0400 Rehabilitación Teatro Municipal 
de Girona: 2.389,62.

2000 17 09 0420 Rehab. del Teatro Avenida en Sto. 
Domingo de la Calzada: 100,00.

2000 17 09 0430 Restauración Castillo de Marci-
lla: 500,00.

2000 17 09 0440 Rehabilitac Teatro Leal. San 
Cristóbal de la Laguna: 1.105,73.

2001 17 09 0500 Rehabilitación Santuario «La 
Peregrina» en Sahagún: 980,43.

2001 17 09 0521 Convento Carmelitas de San José 
en Toledo: 150,00.

2001 17 09 0522 Acondicionamiento Conservato-
rio de Monzón: 50,00.

2002 17 09 0523 Mercado Atarazanas en Málaga: 
400,00.

2002 17 09 0525 Rehabilitación Monasterio Santa 
María de Valdedios, en Villaviciosa: 411,91.

2002 17 09 0526 Rehabilitación Edificio Institu-
cional de Yepes. Toledo: 363,56.

2002 17 09 0527 Rehabilitación iglesia San Ber-
nardo. Oropesa: 1.129,81.

2002 17 09 0529 Urbanización Museo y Centro 
Investigación Altamira: 141,80.

2002 17 09 0530 Urbanización Cano antiguo de 
Sigüenza: 367,00

2002 17 09 0540 Reconstrucc y rehab. Puente de 
Ajuda en Olivenza: 600,00.

2003 17 09 0185 Rehab. bodega «Celler Copera-
tiu»; San Cugat del Valles: 300,00.

2003 17 09 0531 Entorno y restaurac en Puente 
antiguo de Maraleja. Cáceres: 675,00.

2003 17 09 0532 Rehabilitación del Mercado Cen-
tral de Valencia: 2.232,00.

2005 27 09 0544 Consolidación y restauración de 
Murallas de la Fortaleza de la Mota, 1.ª fase: 293,85.

2005 27 09 0545 Obras complementarias a las de 
acondicionamiento del Castillo de Segura de la Sierra: 
170,00.

2005 27 09 0548 Ajardinamiento y mobiliario para 
el borde urbano de Es Castell, en Mahón: 59,98.

2005 27 09 0549 Obras complementarias a las de 
acondicionamiento del Castillo de la Luz, en las Pal-
mas: 500,00.

2005 27 09 0553 Obras rehabilitación Monasterio 
de San Juan de Ortega para albergue peregrinos, en 
Barrios de Colina. Burgos: 163,24.

2005 27 09 0555 Rehabilitación Teatro Ramos 
Carrión en Zamora: 713,58.

2005 27 09 0556 Rehabilitación del actual casino 
«La Confianza» para centro cultural en Valdepeñas: 
100,00.

2005 27 09 0557 Restauración de la Colegiata de 
Santa María Mayor, fase I, en Talavera de la Reina: 
250,00.

2005 27 09 0558 Restauración Castillo Palacio del 
Abad en Vilasacra. Girona: 285,50.

2005 27 09 0559 Reforma y acondicionamiento 
Torre del Castillo de Les, en Lleida: 163,90.

2005 27 09 0560 Obras de intervención en el Real 
Monasterio de Santa María de Vallbona, fase I: 312,50.

2005 27 09 0561 Obras de restauración del Patio 
Trilingüe y Paraninfo de la Universidad de Alcalá de 
Henares: 232,00.

2005 27 09 0564 Restauración Colegiata de San 
Patricio, fase 1, en Lorca. Murcia: 121,00.

2005 27 09 0568 Acondicionamiento antigua Igle-
sia S. Agustín para Ctro. Teatro y actividades culturales 
en Azpeitia: 370,00.

2005 27 09 0571 Obras de Rehabilitación del Bal-
neario de Gravalos, en La Rioja: 104,36.

2005 27 09 0577 Rehab. Teatro Salón Apolo, en 
Miranda de Ebro. Burgos: 400,00.

2005 27 09 0578 Rehabilitac. Teatro Olimpia, en 
Medina del Campo.Valladolid: 253,41.

2005 27 09 0581 Rehabilitación Castillo de Don 
Juan Manuel, I fase, Torre del Homenaje, en Cifuentes: 
241,57.

2005 27 09 0588 Reparación de cubiertas del 
Museo y Bar «Angelín», en Granadilla. Cáceres: 
146,18.

2005 27 09 0590 Rehabilitación Monasterio de 
Melón en Hotel Balneario. Melón. Orense: 324,00.

2005 27 09 0592 Rehabilitación del Castillo del 
Ocio (Álava): 150,00. 

2005 27 09 0596 Restauración Convento Agustinas 
Calzadas de la Purísima Concepción de Ntra., Sra. de 
las Gaitanas. Toledo: 50,00.

2005 27 09 0597 Restauración Murallas Pamplona: 
Frente de Francia, 2.ª fase, y Cortina de Palacio: 
100,00.

2005 27 09 0600 Rehabilitación Monasterio de 
Cornellana, en Salas. Asturias: 479,50.

2005 27 09 0601 Rehabilitación de la Fábrica de 
Cross para Centro Cultural, en Culleredo. A Coruña: 
400,00.

2005 27 09 0602 Rehab. antiguo Ayto. para museo 
Histórico y Etnográfico de Villafranca de los Barros. 
Badajoz: 400,00.

1986 17 07 0010 Rehabilitación de pueblos aban-
donados en colaboración con el Ministerio de Educa-
ción y Ciencia: 509,55.

1986 17 07 0098 Liquidaciones, revisiones de pre-
cios, modificaciones y otras: 150,00.

1986 17 07 0125 Honorarios profes por redaccio-
nes de proy. direcciones de obras y estudios: 150,00.

1988 17 07 0001 Actuac. varias a definir en conve-
nios para rehabilitación en edificios con patrimonio 
institucional en centros urbanos y en convenios con 
Mercasa para rehabilitación de mercados y otros orga-
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nismos públicos para la recuperación del patrimonio 
arquitectónico: 237,50.

1994 17 09 0001 Programa de Teatros: 100,00.
1995 17 09 0003 Programa de Museos: 46,38.
1995 17 09 0004 Plan de Catedrales, Basílicas y 

Colegiatas: 3.371,47.
1996 17 09 0006 Plan de Balnearios: 1.137,96.
1998 17 09 0205 Plan de Castillos y Arquitectura 

defensiva: 673,12.
2000 17 09 0180 Plan de Abadías, Monasterios y 

Conventos 2.540,96
2003 17 09 0181 Progr. de intervenc. en Patrimo-

nio Arquitectónico e Histórico: 1.900,00.
2003 17 09 0183 Programa Incidencias Inversio-

nes ejercicios anteriores: 100,00.
2003 17 09 0190 Emergencias en Patrimonio 

Arquitectónico: 1.785,92.
2005 17 09 0191 Recuperación de Mercados Tra-

dicionales: 100,00.
2005 17 09 0192 Rehab. edificios patrimoniales 

de Titularidad Pública para viviendas protegidas: 
333,58.

2005 17 09 0193 Puesta en valor de la Arquitec-
tura del movimiento moderno y contemporáneo: 
100,00.

2005 17 09 0194 Reutilización de Patrimonio 
Arquitectónico en desuso: 200,00.

2005 17 09 0195 Recuperación de itinerarios His-
tórico-Culturales y espacios urbanos: 100,00.

2005 17 09 0196 Intervenciones en la Ruta-Vía 
de la Plata: 300,00.

2005 27 09 0197 Actuaciones en conjuntos urbanos 
y rurales: 300,00.

Enmienda. Recuperación Mudéjar Aragonés: 
100,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2005 hasta la fecha de 31 de diciembre, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de cada una de las inversiones reales indi-
viduales que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2006.—Verónica Lope Fontagne, María Ánge-
les Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendiza-
bal, José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez 
Blanco, María del Carmen Matador de Matos, Elvi-
ra Velasco Morillo y Ana María Madrazo Díaz, 
Diputados.

184/063468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizabal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz; doña Elvira 
Velasco Morillo, Diputada por Zamora, y doña Ana 
María Madrazo Díaz, Diputada por Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2004, hasta el 31 de diciembre, de las 
inversiones reales del Ministerio de Vivienda, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 432A, Ordenación y fomento de la edi-
ficación, tiene su dotación para 2004 recogida en los 
Presupuestos Generales del Estado (2004); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo VII, Sección 17, Fomento. La dotación total de 
las inversiones reales del Programa 432A es de 
51.889,18 miles de euros.

En el Servicio 17.09 D. G. para la Vivienda, la 
Arquitectura y el Urbanismo figuran, para ese Progra-
ma, las siguientes Inversiones Reales correspondientes 
a los artículos 60 y 61 con las dotaciones que se indican 
(recogidos los Proyectos de Inversión del Anexo de 
Inversiones Reales y Programación Plurianual; Distri-
bución Orgánica):

Programa 432A, Servicio 17.09, Partida 60: 600,00 
miles de euros.

Integrado por los Proyectos de Inversión:

2001 17 09 5020 Balneario Cortes y Graena: 
100,00.

2002 17 09 5005 Balneario Caldas Reis: 200,00.
2002 17 09 5010 Albergue Peregrinos Azofra: 

300,00.

Programa 432A, Servicio 17.09, Partida 61: 
47.262,90 miles de euros.

Integrado por los Proyectos de Inversión:

1988 17 07 0002 Rehab. del Teatro Nuevo en 
Ciudad Rodrigo (Salamanca): 115,00.

1993 17 09 0002 Recuperación Patrimonio Valle 
de Riaño: 175,00.

1993 17 09 0014 Rehabilitación Teatro Aranjuez: 
250,00.
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1995 17 09 0009 Rehabilitación Casa Consisto-
rial Cartagena: 2.441,89.

1995 17 09 0011 Casa Beneficiencia, de Logro-
ño: 870,87.

1996 17 09 0004 Rehab. Teatro Victoria Eugenia, 
de San Sebastián: 1.900,00.

1996 17 09 0008 Rehabilitación Teatro Serrano de 
Gandía: 1.323,84.

1996 17 09 0009 Rehabilitación Teatro Jofre, de El 
Ferrol: 883,41.

1994 17 09 0101 Hospedería Monasterio Poblet: 
2.208,57.

1997 17 09 0106 Rehabilitación Casa Palacio 
Alarcón: 47,94.

1997 17 09 0109 Rehabilitación Teatro de Eibar: 
1.478,54.

1997 17 09 0110 Alto Horno de Sagunto: 180,40.
1998 17 09 0201 Rehabilitación Casas Consisto-

riales Las Palmas: 1.584,85.
1998 17 09 0207 Rehabilitación Cuartel «La 

Herrería» Ferrol: 220,00.
1998 17 09 0208 Rehabilitación Lonja para centro 

cultural Orihuela: 693,36.
1998 17 09 0209 Convento de S. Fco. Sto. Domin-

go de la Calzada (La Rioja): 37,42.
1998 17 09 0211 Restauración Castillo de la Luz. 

Las Palmas: 472,30.
1998 17 09 0230 Museo Bellas Artes Murcia: 

40,00.
1998 17 09 0240 Rehabilitación Teatro Ideal de 

Calahorra: 1.181,67.
1998 17 09 0270 Rehabilitación antigua Tejera, en 

Palencia: 186,79.
1998 17 09 0290 Mercado de Sabadell: 536,07.
1999 17 09 0020 Complejo Sociocultural Estación 

Norte Zaragoza: 108,94.
1999 17 09 0030 Museo del Fuego, de Zaragoza: 

1.061,61.
1999 17 09 0040 Lonja de Palma de Mallorca: 

3,00.
1999 17 09 0050 Rehab. Iglesia San Juan Bautista 

Alarcón. Cuenca: 30,15.
1999 17 09 0130 Rehabilitación Teatro Curco 

Marte. Sta. Cruz de La Palma: 828,38.
1999 17 09 0140 Rehabilitación Teatro Gaztambi-

de, en Tudela: 150,00.
1999 17 09 0150 Rehabilitación Mercado Puerta 

de la Carne. Sevilla: 150,55.
1999 17 09 0160 Rehabilitación Mercado de Écija. 

Sevilla: 137,83.
1999 17 09 0180 Restauración Ciudadela de 

Rosas. Girona: 175,31.
1999 17 09 0200 Rehabilitación Edificio Real 

Fabrica Paños. Ezcaray: 124,41.
1999 17 09 0210 Restauración Iglesia S. Pedro 

Francos, en Calatayud: 114,03.

2000 17 09 0330 Casa de la Moneda, en Segovia: 
250,00.

2000 17 09 0360 Rehabilitación Casa Ardid, Alca-
ñiz: 1.489,80.

2000 17 09 0380 Centro Álvaro Cunqueiro, en 
Mondoñedo: 769,30.

2000 17 09 0400 Rehabilitación Teatro Municipal 
de Girona: 1.000,00.

2000 17 09 0430 Restauración Castillo de Marci-
lla: 130,00.

2000 17 09 0440 Rehabilitación Teatro Leal. San 
Cristóbal de la Laguna: 837,00.

2001 17 09 0500 Rehabilitación Santuario «La 
Peregrina», en Sahagún: 177,99.

2001 17 09 0520 Rehabilitación Cubierta Instituto 
Eduardo Torroja. Madrid: 249,00.

2001 17 09 0521 Convento Carmelitas de San 
José, en Toledo: 150,00.

2002 17 09 0523 Mercado Atarazanas, en Málaga: 
350,00.

2002 17 09 0524 Restauración Palacio Hevia, en 
Villaviciosa. Asturias: 150,00.

2002 17 09 0525 Rehab. Monasterio Santa María 
de Valdedios, en Villaviciosa: 650,00.

2002 17 09 0526 Rehabilitación Edificio Institu-
cional de Yepes. Toledo: 636,42.

2002 17 09 0527 Rehabilitación Iglesia San Ber-
nardo. Oropesa: 1.129,81.

2002 17 09 0529 Urbanización Museo y Centro 
Investigación Altamira: 142,50.

2002 17 09 0530 Urbanización Cano antiguo de 
Sigüenza: 150,00.

2002 17 09 0540 Reconstrucc. y rehab. Puente de 
Ajuda, en Olivenza: 193,00.

2003 17 09 0185 Rehab. bodega «Celler Copera-
tiu», San Cugat del Vallés: 601,05.

2003 17 09 0531 Entorno y restaurac. en Puente 
antiguo, en Maraleja. Cáceres: 250,00.

1986 17 07 0010 Rehabilitación de pueblos aban-
donados en colaboración con el Ministerio de Educa-
ción y Ciencia: 509,55.

1986  17 07 0098 Liquidac., revisiones de precios, 
modificaciones y otras: 280,00.

1986 17 07 0125 Honorarios profesionales por 
redacciones de proy. direcciones de obras y estudios: 
260,00.

1987 17 07 0010 Actuac. derivadas de convenios 
con otras D. Grales. y OO.AA. del MOPU u otros 
departamentos: 250,00.

1988 17 07 0001 Actuac. varias a definir en con-
venios para rehab. en edificios con patrim. instituc. en 
ctros urbanos y en convenios con Mercasa para rehab. 
de mercados y otros orgs. públicos para la recuperac. 
del patrimonio arq.: 320,15.

1993 17 09 0008 Programas Bordes Urbanos: 
560,00.
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1993 17 09 0011 Programa Camino de Santiago: 
1.500,00.

1994 17 09 0001 Programa de Teatros: 2.550,00.
1994 17 09 0002 Rehabilitación Patrimonio Ins-

titucional según Convenio: 50,00.
1995 17 09 0003 Programa de Museos: 400,00.
1995 17 09 0004 Plan de Catedrales, Basílicas y 

Colegiatas: 7.200,00.
1996 17 09 0006 Plan de Balnearios: 875,00.
1998 17 09 0205 Plan de Castillos y Arquitectura 

defensiva: 500,00.
2000 17 09 0180 Plan de Abadías, Monasterios y 

Conventos: 1.000,10.
2003 17 09 0181 Progr. de intervenc. en Patrimo-

nio Arquitectónico e Histórico: 985,00.
2003 17 09 0182 Programa Restauración Romá-

nico: 945,00.
2003 17 09 0183 Programa Incidencias Inversio-

nes ejercicios anteriores: 60,10.

De acuerdo con los datos de ejecución del Presu-
puesto correspondiente a diciembre de 2004, los crédi-
tos iniciales de las inversiones reales correspondientes 
al Programa 432A ascienden a 51.889,18, los créditos 
totales se elevan a 53.889 y las obligaciones reconoci-
das ascienden a 34.722 (importes expresados en miles 
de euros).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2004 hasta la fecha de 31 de diciembre, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de cada una de las inversiones reales indi-
viduales que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2006.—Verónica Lope Fontagne, María Ánge-
les Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendiza-
bal, José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez 
Blanco, María del Carmen Matador de Matos, Elvi-
ra Velasco Morillo y Ana María Madrazo Díaz, 
Diputados.

184/063469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria con número de regis-
tro 104308 se nos indica que en la provincia de Málaga 
existe un paquete de viviendas mayor en alquiler gra-
cias a la actividad de la Sociedad Pública de Alquiler y 
se nos citan las localidades en las que se encuentran.

¿Podrían ser más precisos y respondernos al número 
total de viviendas que forman ese paquete detallándolo 
por localidades y su comparativa con los años 2002, 
2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Aten-
cia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvi-
rón García, Diputados.

184/063470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas vacantes de la Policía Nacional 
en la provincia de Málaga, especificadas por localida-
des y empleos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Aten-
cia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvi-
rón García, Diputados.

184/063471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas vacantes de la Guardia Civil en la 
provincia de Málaga, especificadas por localidades y 
empleos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Aten-
cia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvi-
rón García, Diputados.

184/063472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Subvenciones y/o ayudas con cargo a fondos estata-
les y/o Europeos que está tramitando el Gobierno en la 
Provincia de Málaga, especificadas por localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Aten-
cia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvi-
rón García, Diputados.

184/063473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente encomendó a 
Acuamed la construcción de la desaladora de la Costa 
del Sol y en este momento según respuesta parlamenta-
ria el estudio de dicha desaladora se encuentra en el 
contrato denominado «Consultoría y asistencia en la 
redacción de los proyectos informativos de la planta 

desalobradora para Málaga y la Costa del Sol», ¿ha 
sido entregado ya a Acuamed el proyecto?

¿Dónde se ubicaría la desaladora?
Texto del contrato firmado entre Acuamed y Urba-

consult S.A.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Aten-
cia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvi-
rón García, Diputados.

184/063474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la Ley de medidas sanitarias frente 
al tabaquismo y reguladora de la venta, el suministro, el 
consumo y la publicidad de los productos del tabaco.

En el Ministerio de Economía (y/o organismos o 
empresas dependientes):

¿Cuál es la prevalencia del tabaquismo en sus traba-
jadores?

¿Cuál es el grado de cumplimiento de la Ley?
¿Qué medidas se han adoptado para ayudar a los 

trabajadores fumadores para que abandonen su hábito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/063475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.
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¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Energía, aprobados por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio, en la Comunidad 
Autónoma de Galicia, con indicación de las empresas, 
provincias, inversión total, inversión financiable total, 
subvención total concedida y anticipo reembolsable 
total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Tecnologías de la Salud s.n. investi-
gación farmacéutica, aprobados por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en la Comunidad Autó-
noma de Galicia, con indicación de las empresas, pro-
vincias, inversión total, inversión financiable total, 
subvención total concedida y anticipo reembolsable 
total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 

euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Progra-
ma Nacional de Ciencias Sociales, económicas y jurídi-
cas, aprobados por el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, con 
indicación de las empresas, provincias, inversión total, 
inversión financiable total, subvención total concedida y 
anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Progra-
ma Nacional de Acciones estratégicas de tecnologías 
turísticas, aprobados por el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
con indicación de las empresas, provincias, inversión 
total, inversión financiable total, subvención total conce-
dida y anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Acciones estratégicas de nanotecno-
logía, aprobados por el Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
con indicación de las empresas, provincias, inversión 
total, inversión financiable total, subvención total con-
cedida y anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Acción de apoyo a Centros Tecnoló-
gicos, aprobados por el Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
con indicación de las empresas, provincias, inversión 
total, inversión financiable total, subvención total con-
cedida y anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Progra-
ma Nacional de Biomedicina, s.n. investigación farma-
céutica, aprobados por el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
con indicación de las empresas, provincias, inversión 
total, inversión financiable total, subvención total conce-
dida y anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Progra-
ma Nacional de Recursos y Tecnologías Agroalimenta-
rias, aprobados por el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, con 
indicación de las empresas, provincias, inversión total, 
inversión financiable total, subvención total concedida y 
anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Materiales, aprobados por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia, con indicación de las 
empresas, provincias, inversión total, inversión finan-
ciable total, subvención total concedida y anticipo 
reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Diseño a.e sistemas complejos, 
aprobados por el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, con 
indicación de las empresas, provincias, inversión total, 
inversión financiable total, subvención total concedida 
y anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su pagina web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Diseño s.n. modernización de sec-
tores tradicionales, aprobados por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en la Comunidad Autó-
noma de Galicia, con indicación de las empresas, pro-
vincias, inversión total, inversión financiable total, 
subvención total concedida y anticipo reembolsable 
total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Diseño s.n. bienes de equipo, apro-
bados por el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, con 
indicación de las empresas, provincias, inversión total, 
inversión financiable total, subvención total concedida 
y anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/063487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Diseño y áreas temáticas multidisci-
plinares aprobados por el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
con indicación de las empresas, provincias, inversión 
total, inversión financiable total, subvención total con-
cedida y anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Biotecnología aprobados por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en la 
Comunidad Autónoma de Galicia, con indicación de 
las empresas, provincias, inversión total, inversión 
financiable total, subvención total concedida y anticipo 
reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Ciencias y Tecnologías Químicas, 
aprobados por el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, con 
indicación de las empresas, provincias, inversión total, 
inversión financiable total, subvención total concedida 
y anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Ciencias y Tecnologías medioam-
bientales, aprobados por el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la Comunidad Autónoma de 
Galicia, con indicación de las empresas, provincias, 
inversión total, inversión financiable total, subvención 
total concedida y anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/063491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de recursos naturales para la gestión 
sostenible medioambiental, aprobados por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio en la Comunidad 
Autónoma de Galicia, con indicación de las empresas, 
provincias, inversión total, inversión financiable total, 
subvención total concedida y anticipo reembolsable 
total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Progra-
ma Nacional de Ciencias y Tecnologías marinas, aproba-
dos por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, 
en la Comunidad Autónoma de Galicia, con indicación 
de las empresas, provincias, inversión total, inversión 
financiable total, subvención total concedida y anticipo 
reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Seguridad, aprobados por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia, con indicación de las 
empresas, provincias, inversión total, inversión finan-
ciable total, subvención total concedida y anticipo 
reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Construcción, aprobados por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en la 
Comunidad Autónoma de Galicia, con indicación de 
las empresas, provincias, inversión total, inversión 
financiable total, subvención total concedida y anticipo 
reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/063495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Transporte s.n. transporte transmo-
dal, aprobados por el Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
con indicación de las empresas, provincias, inversión 
total, inversión financiable total, subvención total con-
cedida y anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Transporte s.n. transporte ferrovia-
rio, aprobados por el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, con 
indicación de las empresas, provincias, inversión total, 
inversión financiable total, subvención total concedida 
y anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Transporte s.n. transporte marítimo, 
aprobados por el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, con 
indicación de las empresas, provincias, inversión total, 
inversión financiable total, subvención total concedida 
y anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Transporte s.n. transporte aéreo, 
aprobados por el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la Comunidad Autónoma de Galicia, con 
indicación de las empresas, provincias, inversión total, 
inversión financiable total, subvención total concedida 
y anticipo reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/063499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente —el 16 de febrero de 2006— el 
Ministerio de Industria dio a conocer por su página web 
la noticia de que concedió más de 300 millones de 
euros a 903 proyectos a través del programa PROFIT 
en el marco del Plan Nacional de Investigación Cientí-
fica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2004-2007.

¿Cuál es la relación nominal de proyectos del Pro-
grama Nacional de Transporte s.n. automoción, aproba-
dos por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, 
en la Comunidad Autónoma de Galicia, con indicación 
de las empresas, provincias, inversión total, inversión 
financiable total, subvención total concedida y anticipo 
reembolsable total concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
publica trimestralmente, a través de la Secretaría de 
Estado de Turismo y Comercio, tres Indicadores de 
Tendencia de la Competitividad (ITC).

¿Qué valoración hace el Gobierno del muy negativo 
dato de que en el conjunto del año 2005 se produjera la 
pérdida de competitividad acumulada por la economía 
española de un 1,3 % en relación a los países de la zona 
euro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
publica trimestralmente, a través de la Secretaría de 
Estado de Turismo y Comercio, tres Indicadores de 
Tendencia de la Competitividad (ITC).

¿Qué valoración hace el Gobierno del muy negativo 
dato de que en el conjunto del año 2005 se produjera la 
pérdida de competitividad acumulada por la economía 
española de un 1,5 % en relación a los países de la 
OCDE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
publica trimestralmente, a través de la Secretaría de 
Estado de Turismo y Comercio, tres Indicadores de 
Tendencia de la Competitividad (ITC).

¿Qué valoración hace el Gobierno del muy negati-
vo dato de que en el conjunto del año 2005 se produje-
ra la pérdida de competitividad acumulada por la eco-
nomía española de un 1,5 % en relación a los países de 
la UE-15?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Un reciente informe de la Comisión Europea, referi-
do a la situación de un conjunto de 33 Estados, sitúa a 
España en materia de innovación en el puesto 21 del 
ranking, por detrás de países como Eslovenia y Hun-
gría. Situación que tiene mayor gravedad toda vez que 
nuestro país es el único de la UE-15 que se halla en esa 
situación.

¿Qué está haciendo el Gobierno para corregir el 
dato de la baja inversión en España en tecnologías de la 
información y de la comunicación (un 17 % inferior a 
la media de la UE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Un reciente informe de la Comisión Europea, referi-
do a la situación de un conjunto de 33 Estados, sitúa a 
España en materia de innovación en el puesto 21 del 
ranking, por detrás de países como Eslovenia y Hun-
gría. Situación que tiene mayor gravedad toda vez que 
nuestro país es el único de la UE-15 que se halla en esa 
situación.

Qué está haciendo el Gobierno para corregir el dato 
de que la tasa de patentes registradas por empresas 
españolas no llega al 20 % de la media europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Un reciente informe de la Comisión Europea, referi-
do a la situación de un conjunto de 33 Estados, sitúa a 
España en materia de innovación en el puesto 21 del 
ranking, por detrás de países como Eslovenia y Hun-
gría. Situación que tiene mayor gravedad toda vez que 
nuestro país es el único de la UE-15 que se halla en esa 
situación.

¿Qué está haciendo el Gobierno para corregir el 
dato de que el gasto del sector empresarial en España 
apenas alcance el 45 % de la media correspondiente a 
la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

Un reciente informe de la Comisión Europea, referi-
do a la situación de un conjunto de 33 Estados, sitúa a 
España en materia de innovación en el puesto 21 del 
ranking, por detrás de países como Eslovenia y Hun-
gría. Situación que tiene mayor gravedad toda vez que 
nuestro país es el único de la UE-15 que se halla en esa 
situación.

¿Es consciente el Gobierno de la rezagada posición 
que en materia de innovación ocupa España y que con-
tribuye al deterioro de la posición competitiva de nues-
tro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Los analistas económicos nos alertan sobre que el 
aumento del diferencial de inflación con el resto de 
Europa y la ampliación del agujero exterior están 
adquiriendo dimensiones muy preocupantes y que si no 
se consigue frenarlos en un plazo razonable lastrarán el 
crecimiento futuro de la economía española

¿Es consciente el Gobierno de que el balance global 
de la economía española queda oscurecido por los des-
equilibrios en el diferencial de inflación y por el desco-
munal déficit exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han dado a conocer por el Banco 
de España los datos correspondientes a la balanza de 
pagos en noviembre de 2005.

¿Qué valoración puede hacer el Gobierno del muy 
negativo dato del déficit por cuenta corriente por valor 
de 6.644,2 millones de euros, superior al registrado en 
el mismo mes de 2004 (4.951,3 millones)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han dado a conocer por el Banco 
de España los datos correspondientes a la balanza de 
pagos en noviembre de 2005.

¿Qué incidencia están teniendo las políticas del 
Gobierno en la obtención del muy negativo dato del 
déficit por cuenta corriente por valor de 6.644,2 millo-

nes de euros, superior al registrado en el mismo mes de 
2004 (4.951,3 millones)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han dado a conocer por el Banco 
de España los datos correspondientes a la balanza de 
pagos en noviembre de 2005.

¿Qué incidencia están teniendo las políticas del 
Gobierno en la obtención del muy negativo dato del 
déficit de la balanza comercial por valor de 6.500,2 
millones de euros, superior al registrado en el mismo 
mes de 2004 (4.979,4 millones)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han dado a conocer por el Banco 
de España los datos correspondientes a la balanza de 
pagos en noviembre de 2005.

¿Qué valoración puede hacer el Gobierno del muy 
negativo dato del déficit de la balanza comercial en 
noviembre de 2005 por valor de 6.500,2 millones de 
euros, superior al registrado en el mismo mes de 2004 
(4.979,4 millones)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/063512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han dado a conocer por el Banco 
de España los datos correspondientes a la balanza de 
pagos en noviembre de 2005.

¿Qué valoración puede hacer el Gobierno del muy 
negativo dato de que en el período enero-noviembre de 
2005 el déficit acumulado de la balanza por cuenta 
corriente se elevó hasta 60.754,1 millones de euros, la 
cifra más alta de la historia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han dado a conocer por el Banco 
de España los datos correspondientes a la balanza de 
pagos en noviembre de 2005.

¿Qué valoración puede hacer el Gobierno del muy 
negativo dato de que en el período enero-noviembre de 
2005 el superávit acumulado de la balanza de servicios 
descendió hasta 20.295,8 millones de euros, desde 
21.216,0 millones en el mismo período del año prece-
dente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han dado a conocer por el Banco 
de España los datos correspondientes a la balanza de 
pagos en noviembre de 2005.

¿Qué valoración puede hacer el Gobierno del muy 
negativo dato de que en el período enero-noviembre de 
2005 el déficit acumulado de la balanza comercial se 
elevó hasta 63.367,5 millones de euros, desde 47.398,6 
millones en igual período del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los parámetros que maneja el Gobierno 
para que el Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales 
declare que la nueva Ley de Dependencia creará en 
Málaga diez mil empleos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Aten-
cia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvi-
rón García, Diputados.

184/063516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

599

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han dado a conocer por el Banco 
de España los datos correspondientes a la balanza de 
pagos en noviembre de 2005.

¿Qué valoración puede hacer el Gobierno del muy 
negativo dato de que en el mes de noviembre de 2005 el 
déficit de la balanza de rentas aumentó en noviembre 
de 2005, situándose en 924,5 millones de euros frente a 
743,5 millones en noviembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han dado a conocer por el Banco 
de España los datos correspondientes a la balanza de 
pagos en noviembre de 2005.

¿Qué valoración puede hacer el Gobierno del muy 
negativo dato de que en el período enero-noviembre de 
2005 el superávit de turismo y viajes se redujera un 
3,6% en relación con el mismo período del año prece-
dente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han dado a conocer por el Banco 
de España los datos correspondientes a la balanza de 
pagos en noviembre de 2005.

¿Qué valoración puede hacer el Gobierno del muy 
negativo dato de que en el período enero-noviembre de 
2005 la necesidad de financiación de la economía se 
amplió hasta 54.393,0 millones de euros, un 73% supe-
rior a la contabilizada en igual período de 2004 
(31.445,7 millones)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han dado a conocer por el Banco 
de España los datos correspondientes a la balanza de 
pagos en noviembre de 2005.

¿Qué valoración puede hacer el Gobierno del muy 
negativo dato de que en el mes de noviembre de 2005 la 
necesidad de financiación se amplió hasta 6.294 millo-
nes de euros desde 4.535,1 millones en noviembre de 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/063520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de La Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Formentera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Cabrera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Lanzarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Fuerteventura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en La Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Hierro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en La Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiarias de los servicios 
de teleasistencia en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de La Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez,  
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en la provincia de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Formentera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Cabrera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Lanzarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Fuerteventura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en La Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Hierro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en La Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a enfer-
mos mentales en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
La Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva Cana-
rias, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Ministerio de Defensa, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué requisitos exige el Ministerio de Defensa a las 
autoridades canarias para reubicar las instalaciones de 
la Base Naval de Las Palmas de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/063668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva Cana-
rias, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exterio-
res, con ruego de respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
español en relación a la moción consecuencia de inter-
pelación urgente sobre la posición del Gobierno espa-
ñol en relación a los actos de represión cometidos por 
las fuerzas del orden marroquíes en la zona del Sáhara 
Occidental y en Marruecos contra la población saha-
raui, aprobada por unanimidad de toda la cámara el 13 
de septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/063669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva Cana-
rias, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación, con ruego de respuesta por escrito.

¿Cómo justifica el ministerio el retraso en la expedi-
ción de la Orden APA/94/2006, de 26 de enero, por la 
que se modifica la Orden de 12 de marzo de 1987, por 
la que se establecen para las islas Canarias, las normas 
fitosanitarias relativas a la importación, exportación y 
tránsito de vegetales y productos vegetales, para prohi-
bir la importación de vegetales de especies de palmeras 
(Palmae) en la Comunidad Autónoma de Canarias, 
sabiendo que el Instituto Nacional de Investigaciones 
Agrarias había emitido informes alertando del riesgo 
de la plaga del picudo rojo desde hace siete años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/063670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva Cana-
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rias, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Ministerio de Defensa, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra la negociación entre el 
gobierno central y autoridades locales para la ubicación 
de una nueva cárcel en Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/063671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la reestructuración y 
reparación integral del Buque Escuela Juan Sebastián 
de Elcano.

1. ¿A cuánto ha ascendido el importe de la repara-
ción del Buque Escuela Juan Sebastián de Elcano?

2. ¿Cuántas horas de trabajo ha significado para la 
factoría de Navantia en San Fernando?

3. ¿De qué partida presupuestaria se va a pagar 
esta importante reparación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/063672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Economía y Hacienda en la provincia de Ourense en 
los dos últimos años?

2. ¿Cuál ha sido la inversión ejecutada?

3. ¿Cuáles son las actuaciones actualmente en eje-
cución?

4. ¿Cuál es la inversión prevista en cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/063673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, y doña M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por 
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de concesión de ayudas eco-
nómicas a corporaciones locales de la Comunidad Autóno-
ma de Galicia en el 2006, para el desarrollo de programas 
de prevención de drogodependencias, con cargo al fondo de 
bienes decomisados por tráfico de drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero y M.ª 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/063674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones en relación con la elimi-
nación de barreras arquitectónicas en las estaciones 
ferroviarias de la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, Antonio 
Louro Goyanes y M.ª Esther Couto Rivas, Dipu-
tados.
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184/063675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la creciente demanda en 
relación con las declaraciones por parte de la UNESCO 
de declaraciones de patrimonio de la humanidad.

¿Cuántas solicitudes de declaración de Patrimonio 
de la Humanidad tiene pendientes el Consejo de Patri-
monio Histórico del Ministerio de Cultura en febrero 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/063676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zara-
goza, y don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes de trabajo califica-
dos como «in itinere» declarados por el Instituto Nacio-
nal de la Seguridad Social en la Comunidad Autónoma 
de Aragón durante los años 2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús Mem-
brado Giner y José María Becana Sanahuja, Diputa-
dos.

184/063677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustín Jiménez Pérez y don Carlos González 
Serna, Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 

establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Consejo 
Superior de Deportes a fin de suprimir y eliminar las 
barreras que dificultan la participación en competicio-
nes deportivas de deportistas extranjeros aficionados 
que están residiendo en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Agustín Jiménez Pérez y Carlos Gon-
zález Serna, Diputados.

184/063678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustín Jiménez Pérez y don Carlos González 
Serna, Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Consejo Superior de 
Deportes a fin de que las Federaciones Deportivas 
españolas cumplan el Código de Buen Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Agustín Jiménez Pérez y Carlos Gon-
zález Serna, Diputados.

184/063679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustín Jiménez Pérez y don Carlos González 
Sema, Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cómo valora el Consejo Superior de Deportes, 
en cuanto a su efecto y resultados, el Protocolo de 
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actuaciones contra el racismo, la xenofobia y la into-
lerancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Agustín Jiménez Pérez y Carlos Gon-
zález Serna, Diputados.

184/063680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustín Jiménez Pérez y don Carlos González 
Serna, Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Está el Consejo Superior de Deportes realizando 
algún estudio de investigación y análisis dirigido a 
fomentar la igualdad de género en el deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Agustín Jiménez Pérez y Carlos Gon-
zález Serna, Diputados.

184/063681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustín Jiménez Pérez y don Carlos González 
Serna, Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué objetivos pretende desarrollar el programa 
«Mujer y Deportes» del Consejo Superior de Depor-
tes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Agustín Jiménez Pérez y Carlos Gon-
zález Serna, Diputados.

184/063682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustín Jiménez Pérez y doña Juana Serna Masiá, 
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de ayudas concedidas en la 
provincia de Alicante, desde el año 2000 al 2005, en 
relación al 1% cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Agustín Jiménez Pérez y Juana Serna 
Masiá, Diputados.

184/063683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas al 
Gobierno para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos Consejos de Residentes Españoles 
(CRE) se han constituido en las diferentes circunscrip-
ciones electorales en los últimos procesos electorales?

2. ¿En qué circunscripciones se han constituido 
Consejos de Residentes Españoles (CRE)?

3. ¿Cuáles han sido los resultados de las eleccio-
nes de los Consejos de Residentes Españoles (CRE’S) 
en cada circunscripción electoral?

4. ¿Qué ha pasado en el Consejo de Residentes 
Españoles de Bolivia para que no se haya constituido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2006.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/063684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
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greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Planes de Excelencia Turística que 
actualmente están en desarrollo en la Comunidad Autó-
noma de Galicia y los que están aprobados para el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, Antonio 
Louro Goyanes y M.ª Esther Couto Rivas, Dipu-
tados.

184/063685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Evolución de la ocupación turística de casas de 
turismo rural de la Comunidad Autónoma de Galicia 
entre los años 2003-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, Antonio 
Louro Goyanes y M.ª Esther Couto Rivas, Dipu-
tados.

184/063686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Evolución de la ocupación turística durante los 
meses de julio y agosto de 2004 y 2005, con desglose 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, Antonio 
Louro Goyanes y M.ª Esther Couto Rivas, Dipu-
tados.

184/063687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son los acuerdos suscritos entre la Presi-
denta de Paradores y la Consellería de Innovación e 
Industria de la Xunta de Galicia, para ampliar los 
periodos de apertura de los Paradores de la Riveira 
Sacra (San Estevo y Monforte) y el de Verín, en 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
febrero de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y M.ª Esther Couto Rivas, 
Diputados.

184/063688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Motivación

Con fecha 15 de marzo de 2005 se remitió a la 
Comisión de Medio Ambiente una «Relación de Pro-
yectos no incluidos en el Anexo II del Plan Hidrológi-
co Nacional, para los que se ha solicitado o se va a 
solicitar próximamente financiación a la Unión Euro-
pea» como documentación comprometida por el 
Secretario General para el Territorio y la Biodiversi-
dad, durante su comparecencia del 9 de marzo en 
dicha Comisión. En la citada Relación de Proyectos 
aparecía una serie de obras ubicadas en la Comunidad 
Valenciana.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente 
pregunta:
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¿Qué se ha conseguido en relación a estos proyectos 
y cuál es su estado actual en cuanto a ejecución, desa-
rrollo y coste de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/063689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña M.ª Esther Couto Rivas, Dipu-
tada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

La incidencia de la marea roja en las costas gallegas, 
sobre todo en el área de las Rías Baixas, causa grandes 
pérdidas económicas ya que afecta a amplios sectores 
productivos relacionados con el marisqueo y los culti-
vos marinos. Este fenómeno se viene repitiendo en los 
últimos años y con mayor violencia en este último.

Por lo expuesto anteriormente es por lo que se for-
mula la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las iniciativas de investigación y pre-
vención que conjuntamente con la Xunta de Galicia se 
están llevando a cabo para evitar los efectos de las 
mareas rojas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero y M.ª 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/063690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
doña Clementina Díez de Baldeón García y don Sebas-
tián Fuentes Guzmán, Diputados por Ciudad Real, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Ejecución presupuestaria en 2005 del Ministerio de 
Fomento en materia de ferrocarriles y carreteras en 
Ciudad Real y su comparación con datos de ejercicios 
precedentes, así como referencia de las principales 
actuaciones en la que se ha plasmado esa ejecución 
presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Alejandro Alonso Núnez, Clementina 
Díez de Baldeón García y Sebastián Fuentes Guz-
mán, Diputados.

184/063691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Subvenciones concedidas a las Diputaciones Pro-
vinciales de la Comunidad Autónoma de Galicia, para 
la Encuesta de Infraestructuras y Equipamientos Loca-
les, en los años 2001-2005, con desglose por provin-
cias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
febrero de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y M.ª Esther Couto Rivas, 
Diputados.

184/063692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Subvenciones concedidas a las Diputaciones Pro-
vinciales de la Comunidad Autónoma de Galicia, para 
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Programas Operativos Locales (POL) en los años 
2001-2005, con desglose por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
febrero de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y M.ª Esther Couto Rivas, 
Diputados.

184/063693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Subvenciones concedidas a las Diputaciones Pro-
vinciales de la Comunidad Autónoma de Galicia, para 
planes provinciales en los años 2001-2005, con desglo-
se por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
febrero de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y M.ª Esther Couto Rivas, 
Diputados.

184/063694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación económica del Ministe-
rio de Fomento al área de rehabilitación de Cambados 
para la recuperación del casco histórico puesta en mar-
cha desde el 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
febrero de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/063695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Está prevista la creación de un Punto de Encuentro 
para visitas de padres y madres, en caso de separación 
y divorcio, con la respectiva dotación de personal y 
material, en el Partido Judicial de Cambados en Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/063696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Está prevista la creación de un Punto de Encuentro 
para visitas de padres y madres, en caso de separación 
y divorcio, con la respectiva dotación de personal y 
material, en el Partido Judicial de Vilagarcía de Arousa 
en Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/063697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Está realizando el Ministerio de Fomento inicia-
tivas experimentales referidas a nuevos modelos de 
vallas quitamiedos que garanticen de forma más efi-
caz la seguridad de los motoristas en caso de acci-
dentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
febrero de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y M.ª Esther Couto Rivas, 
Diputados.

184/063698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustín Jiménez Pérez, Diputado por Alican-
te, y don Josep Antoni Santamaría i Mateo, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿ Podría informar el Gobierno de la política de reti-
rada de guardarraíles o quitamiedos y de la instalación 
de barreras de protección seguras para los conductores 
de motos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Agustín Jiménez Pérez y Josep Antoni 
Santamaría i Mateo, Diputados.

184/063699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

En los últimos tiempos, se ha paralizado la ejecu-
ción de distintas infraestructuras de gran importan-
cia, por la nueva orientación dada por el Ministerio 
de Fomento, en relación con la tramitación de los 
llamados «Reformados» y modificaciones de pro-
yectos.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué criterios ha impartido el Ministerio de 
Fomento en materia de cumplimiento de la legislación 
de contratos de las Administraciones Públicas, sobre 
la tramitación de las modificaciones de los proyectos 
y su repercusión en la ejecución de las obras públi-
cas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/063700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

En los últimos días, distintos portavoces de la Admi-
nistración Central y del Ministerio de Fomento han 
alertado sobre la paralización obligatoria, o el retraso, 
en algunas obras, en tramos de la infraestructura 
«Autovía del Cantábrico», en el occidente de Asturias, 
debido a la aplicación de una circular referida a la apli-
cación de la legislación en materia de contratos de las 
administraciones públicas.

Tales retrasos afectan a la fecha inaugural de los 
tramos: Soto del Barco-Muros del Nalón; Ballota-
Cadavedo; Cadavedo-Querúas; Querúas-Otur y la 
«Variante de Navia».

En el occidente de Asturias tiene una especial reper-
cusión e importancia lo que pueda acontecer en rela-
ción al conocido «punto negro» o «semáforo» de 
Navia, y en concreto, con la travesía por la villa, que no 
puede soportar un verano más, el del 2006, el colapso 
de tráfico intenso de los últimos años.

Existe una auténtica alarma y preocupación por el 
hecho de que la «Variante de Navia», cuyas obras están 
en avanzadísimo estado de ejecución, se vea ahora 
paralizada y se retrase su inauguración y puesta en ser-
vicio, respecto de las fechas avanzadas en el informe 
que el propio Ministerio de Fomento remitió a la 
Cámara.
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Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el estado y la situación de ejecución de las 
obras, y qué previsiones tiene el Ministerio sobre la 
puesta en servicio del tramo «Variante de Navia» de la 
Autovía del Cantábrico, en la zona occidental de Astu-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/063701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Palma Muñoz, Diputada por Giro-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la construcción de un 
enlace en el término municipal Pedret i Marzà

En el kilómetro 28 del Eje Pirenaico (N-260), en el 
tramo entre Portbou y Figueres, dentro del término 
municipal de Pedret i Marzà, provincia de Girona, con-
fluyen dos accesos, el de la población de Pedret i Marzà 
y el del vertedero comarcal de l’Alt Empordà. Se trata 
de un punto en el que se han producido numerosos 
accidentes de circulación en los últimos años y para el 
que se había solicitado elaborar el proyecto de cons-
trucción de un enlace.

Por ello, se formulan al Gobierno las siguientes pre-
guntas:

1.ª ¿Cuál es la previsión del Gobierno respecto a 
la elaboración y ejecución de este proyecto?

2.ª ¿En qué fase de su tramitación se encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Montserrat Palma Muñoz, Diputada.

184/063702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana M.ª Fuen-
tes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras del AVE 
Córdoba-Málaga desglosado entre obras de plataforma, 
de montaje de vías, de electrificación, de señalización y 
de realización de las estaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana M.ª 
Fuentes Pachecho, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados.

184/063703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Podría informar el Gobierno de las característi-
cas de las obras de rehabilitación del firme de la N-338 
de acceso al aeropuerto de El Altet?

2. ¿Podría informar el Gobierno de la fecha de 
inicio de las obras, empresa adjudicataria, presupuesto 
y plazo de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Carlos González Serna, Diputado.

184/063704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Está realizando el Ministerio de Fomento pruebas 
experimentales con nuevos tipos de pinturas en la seña-
lización horizontal que permitan, gracias a las nuevas 
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texturas, evitar deslizamientos, resbalones y derrapajes 
de personas y vehículos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, Antonio 
Louro Goyanes y M.ª Esther Couto Rivas, Dipu-
tados.

184/063705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de 
Fomento y el ADIF acerca del destino de la antigua 
estación de ferrocarril de La Pontraga, Parada, Ayunta-
miento de Ordes (A Coruña) que destaca por su valor 
arquitectónico de estética singular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—M.ª Esther Couto Rivas, Diputada.

184/063706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿En qué situación se encuentran los proyectos de la 
travesía e intersecciones del Mesón do Vento y la curva 
de Bouzón, en Leira, ambos en el Ayuntamiento de 
Ordes, A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—M.ª Esther Couto Rivas, Diputada.

184/063707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento realizar un 
Plan de Refuerzo de la N-550 A Coruña-Santiago? ¿En 
qué horizonte temporal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—M.ª Esther Couto Rivas, Diputada.

184/063708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don 
Antonio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, 
y doña M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea con-
testada por escrito.

En relación con las actividades de Estudios Socia-
les, Culturales y de Pensamiento Político, ¿qué Funda-
ciones con Sede en la Comunidad Autónoma de Galicia 
han recibido subvenciones o ayudas en los años 2004  
y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, Antonio 
Louro Goyanes y M.ª Estheer Couto Rivas, Dipu-
tados.

184/063709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustín Jiménez Pérez, Diputado por Ali-
cante, y don Josep Antoni Santamaría i Mateo, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
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establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿ Cómo valoraría el Consejo Superior de Depor-
tes la respuesta de las Federaciones Deportivas para 
modificar las reglamentaciones deportivas a fin de 
permitir la participación de deportistas extranjeros 
aficionados, que están residiendo en nuestro país en 
las mismas condiciones que los nacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Agustín Jiménez Pérez y Josep Antoni 
Santamaría i Mateo, Diputados.

184/063710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, don Miguel 
Ángel Heredia Díaz, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Juan Tomás García y doña Remedios Martel 
Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a controles para evitar el 
uso del móvil al volante en Andalucía

¿Cuántos controles se han realizado en Andalucía 
en virtud de la campaña puesta en marcha por la Direc-
ción General de Tráfico para evitar el uso del móvil al 
volante, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Ana María Fuentes Pacheco, Miguel 
Ángel Heredia Díaz, José Andrés Torres Mora, Luis 
Juan Tomás García y Remedios Martel Gómez, 
Diputados.

184/063711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, y don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado 
por Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 

en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas 
por escrito.

1. ¿Cuántas personas mayores de 65 años tienen 
acceso a Internet en su domicilio en la Comunidad 
Autónoma de Galicia?

2. ¿Cuál ha sido la evolución en el acceso a Inter-
net durante los últimos 4 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2006.—M.ª Isabel Salazar Bello y Alberto 
Fidalgo Francisco, Diputados.

184/063712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don 
Antonio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, 
y doña M.ª Esther Couto Rivas, Diputada por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea con-
testada por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes de trabajo califica-
dos como «in itinere» declarados por el Instituto Nacio-
nal de la Seguridad Social en la Comunidad Autónoma 
de Galicia, durante los años 2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo M. Tabuyo Romero, Antonio 
Louro Goyanes y M.ª Esther Couto Rivas, Dipu-
tados.

184/063713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Here-
dia Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Reme-
dios Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
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sentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas al proyecto de soterra-
miento de la travesía de la A-7 en San Pedro de 
Alcántara

¿Cuáles han sido las actuaciones desarrolladas por 
el Gobierno en relación con el proyecto de soterramien-
to de la travesía de la A-7 en San Pedro de Alcántara, 
desde abril de 2004?

¿Qué mejoras técnicas han sido introducidas en el 
proyecto del soterramiento de la travesía de la A-7 en 
San Pedro de Alcántara (Málaga) y qué repercusión 
económica han tenido en la valoración total del pro-
yecto?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la elabora-
ción de planes alternativos de tráfico aplicables en 
el período de ejecución de las obras del soterra-
miento de la Travesía de la A-7 en San Pedro de 
Alcántara?

¿Qué procedimientos alternativos podría adoptar el 
Ministerio de Fomento ante la eventual incapacidad de 
la actual Administración Local de Marbella para hacer 
frente a sus obligaciones en relación con la ejecución 
del proyecto de soterramiento de la travesía de San 
Pedro de Alcántara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—Luis Tomás García, Miguel Ángel 
Heredia Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios 
Martel Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.

184/063714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno para que le sean contestadas 
por escrito.

1. ¿Cuál ha sido la evolución presupuestaria que 
ha dedicado el Ministerio de Educación y Ciencia a las 
Agrupaciones de Lengua y Cultura Española, por capí-
tulos presupuestarios, en los ejercicios 2000, 2001, 
2002, 2003, 2004 y 2005?

2. ¿Cuántos alumnos ha habido en cada una de las 
Agrupaciones de Lengua y Cultura (ALCE) en los ejer-
cicios 2000, 2001, 2002, 2003, 2004 y 2005?

3. ¿Cuántas clases hay en la actualidad en cada 
una de las Agrupaciones de Lengua y Cultura Española 
(ALCE)?

4. ¿Cuál ha sido la evolución de la plantilla de 
profesores de lengua española en cada una de las dife-
rentes Agrupaciones de Lengua y Cultura Española 
(ALCE) en los ejercicios 2000, 2001, 2002, 2003, 2004 
y 2005?

5. ¿Cuántos profesores de lengua española hay 
contratados en cada una de las diferentes Agrupaciones 
de Lengua y Cultura Española (ALCE)?

6. ¿Cuál es el salario neto mensual y anual de un 
profesor/funcionario de Lengua y Cultura Española en 
las Agrupaciones de Lengua y Cultura Española 
(ALCE)?

7. ¿Cuál es el salario neto mensual y anual de un 
profesor contratado laboral de Lengua y Cultura Espa-
ñola en las Agrupaciones de Lengua y Cultura Españo-
las (ALCE)?

8. De los profesores contratados en las diferentes 
Agrupaciones de Lengua y Cultura Española, ¿cuántos 
son funcionarios y cuántos son contratados laborales en 
cada una de ellas?

9. ¿Cuántas inspecciones se han producido en las 
Agrupaciones de Lengua y Cultura Española (ALCE), 
en cada país en que están establecidas, en los años 
2000, 2001, 2002, 2003, 2004 y 2005?

10. ¿Ha tenido conocimiento el Gobierno del 
hecho de que algunos Estados (Länder) alemanes estén 
pensando en dejar de asumir las clases de Lengua y 
Cultura Española a los hijos de españoles residentes en 
el exterior?, ¿qué medidas piensa adoptar en caso de 
que esto ocurra?

11. ¿Existe material didáctico específico para 
la enseñanza de la lengua y cultura a los hijos de 
españoles residentes en el exterior (adaptado al 
carácter lingüístico de estos niños) o se utiliza el 
mismo material que para los niños que viven en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2006.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/063715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
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preguntas al Gobierno para que le sean contestadas 
por escrito.

1. ¿Cuántas solicitudes de reagrupación familiar 
se han presentado en cada una de las provincias y Ciu-
dades Autónomas en los años 2000, 2001, 2002, 2003, 
2004 y 2005?

2. ¿De qué nacionalidades son los ciudadanos que 
han solicitado la reagrupación familiar, en cada provin-
cia y Ciudad Autónoma en los años 2000, 2001, 2002, 
2003, 2004 y 2005?

3. ¿Cuántos permisos de residencia por reagrupa-
ción familiar se han concedido en cada provincia y 
Ciudad Autónoma en los años 2000, 2001, 2002, 2003, 
2004 y 2005?

4. ¿De qué nacionalidad son las personas a las que 
se les ha concedido un permiso de residencia por 
reagrupación familiar, en cada provincia y Ciudad 
Autónoma, en los años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004  
y 2005?

5. ¿Cuántas solicitudes de reagrupación familiar 
han sido denegadas y por qué motivos, en cada provin-
cia y Ciudad Autónoma, en los años 2000, 2001, 2002, 
2003, 2004 y 2005?

6. ¿A qué nacionalidades pertenecen las personas 
a las que se les ha denegado la reagrupación familiar en 
cada provincia y Ciudad Autónoma, en los años 2000, 
2001, 2002, 2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2006.—Antonio Hernando Vera, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/063716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿En qué grado de ejecución presupuestaria se 
encuentra, en la fecha de recepción de la presente pre-
gunta, la partida presupuestaria Reposición mobiliario 
por edificios administrativos (1997 23 06 1005), que 
consta en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006 con un importe total para este año de 
1.270 €, en el marco del programa 456D del Ministerio 
de Medio Ambiente?

¿Opina el organismo competente que la inversión 
prevista anual se va a llevar a cabo en su totalidad o hay 
algún inconveniente para su cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/063717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefi-
cian de los servicios de ayuda a domicilio en la pro-
vincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

644

184/063729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en la provincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Formentera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Cabrera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Santa Cruz de 
Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Lanzarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Fuerteventura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez 
y Armando González López, Diputados.

184/063742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en La Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Hierro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en La Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que se benefician 
de los servicios de ayuda a domicilio en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de La Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

653

184/063774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Ciudad 
Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en la provincia de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Formentera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Cabrera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Lanzarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Fuerteventura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en La Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Hierro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en La Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas para atención a personas depen-
dientes en pisos tutelados en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de La Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en la provincia de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Formentera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Cabrera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Lanzarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Fuerteventura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en La Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Hierro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en La Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados psíquicos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez 
y Armando González López, Diputados.

184/063880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros de atención a discapa-
citados físicos en la provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez 
y Armando González López, Diputados.

184/063897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.
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184/063899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, Fran-
cisco Vañó Ferré, Concepción González Gutiérrez y 
Armando González López, Diputados.

184/063900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Formentera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Cabrera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

681

184/063914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Lanzarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Fuerteventura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en la provincia de Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Hierro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en La Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferre, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferre, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/063924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Medio Ambiente en la provincia de Ourense en los dos 
últimos años?

2. ¿Cuál ha sido la inversión ejecutada?
3. ¿Cuáles son las actuaciones actualmente en eje-

cución?
4. ¿Cuál es la inversión prevista en cada una de 

ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/063925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá y don Agustín Jiménez 
Pérez, Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son las razones del cambio de trazado del 
trasvase Júcar-Vinalopó y qué ventajas tiene el nuevo 
trazado tanto para la Comunidad Valenciana como para 
la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Juana Serna Masiá y Agustín Jiménez 
Pérez, Diputados.

184/063926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado vienen con-
templando, en la sección 24, desde hace varios años, 
partidas para la Biblioteca Pública del Estado (Nueva 
Sede), el Archivo Histórico Nacional (Nueva Sede) y la 
remodelación del Museo de Ourense.

Por lo expuesto anteriormente, formulamos las 
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la fecha inicial de cada proyecto?
2. ¿Cuál es el coste total previsto de cada uno?
3. ¿Cuál es el importe de ejecución de cada obra 

en cada año?
4. ¿Cuáles han sido las obras efectuadas?
5. ¿Cuál ha sido la participación de la Administra-

ción Autonómica y Local?
6. ¿Qué fases de proyecto y ejecución de obra se 

han realizado?
7. ¿Qué variaciones se plantearon al proyecto ini-

cial?
8. ¿Cuál es el estado actual de cada proyecto?
9. ¿Cuál es la previsión de ejecución y finalización 

de obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/063927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz y doña María 
Esther Couto Rivas, Diputados por A Coruña, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, en el programa 453A, existe una partida de 
50 mil euros destinada a financiar la variante de Ames-
N-550 (A Coruña).

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a ejecutar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.
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184/063928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz y doña María 
Esther Couto Rivas, Diputados por A Coruña, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, en el programa 453A, existe una partida 
de 122,17 miles de euros destinada a financiar la obra 
N-550 variante de Ordes (A Coruña).

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a ejecutar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/063929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, en el programa 456A, existe una partida de 
inversión de 16.200.000 euros asignada al proyec-
to 2003 23 233 0001 EDAR de Santiago y colectores 
generales.

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/063930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2006 figura una partida 
de 4.952,51 miles de euros asignada al proyecto 
2005 23 06 1501, «Control de la regresión de la 
costa a A Coruña».

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/063931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2006, en el Programa 453A, 
existen dos partidas, una de 91.243,90 miles de euros y 
otra de 48.331,35 miles de euros, destinada a financiar 
actuaciones en el «Eje Atlántico de Galicia y otras 
actuaciones ferroviarias en Galicia (Convenio)».

En relación con estas partidas, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar con 
cargo a las citadas partidas en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

685

184/063932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2006, figura una partida 
de 2.383,19 miles de euros asignada al Proyec-
to 2005 23 06 1502, «Protección y recuperación de 
sistemas litorales en A Coruña».

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/063933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2006 figura una partida de 
4.304,15 miles de euros asignada al Proyecto 2005 23 
06 1503, «Dotación para el acceso y uso público de la 
costa de A Coruña».

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/063934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2006, en el Programa 453B, 
existe una partida de 288,60 miles de euros destinada a 
la conexión Avda. de Lugo-CN 550-CN 525, en Santia-
go de Compostela.

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/063935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2006, en el Programa 453B, 
existe una partida de 1.300 miles de euros destinada a 
financiar la «variante de Padrón».

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

686

184/063936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2006, en el Programa 453B, 
existe una partida de 150 mil euros destinada a finan-
ciar la «autovía A-72, Monforte-Chantada».

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/063937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2006, en el Programa 453B, 
existe una partida de 800 mil euros destinada a finan-
ciar la «red arterial de Santiago Cuarto Movimiento 
entre la N-525 y la N-550».

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/063938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2006, en el Programa 453B, 
existe una partida de 1.518,44 miles de euros destinada 
a financiar la «autovía A-54, tramo Labacolla-Arzua».

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/063939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2006, en el Programa 453B, 
existe una partida de 750 mil euros destinada a finan-
ciar la «autovía A-76, tramo Ponferrada-Ourense».

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/063940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

687

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2006, en el Programa 453A, 
existe una partida de 2.072,91 miles de euros destinada 
a la supresión de barreras a nivel en la provincia de 
Lugo.

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/063941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2006, en el Programa 453A, 
existe una partida de 225 mil euros destinada a finan-
ciar L.A.V. a Galicia (Medina-Zamora-Lubián-Ourense).

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar con 
cargo a la citada partida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/063942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2006, en el Programa 453B, 
existe una partida de 4.000 miles de euros destinada a 
financiar el «Convenio con el Ayuntamiento de Santiago 
de Compostela».

En relación con esta partida, preguntamos:

¿Qué actuaciones concretas se van a llevar a cabo en 
cada uno de los proyectos acogidos al citado Convenio 
con cargo a esta partida en el ejercicio presupuestario 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/063943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Presidencia en la provincia de Palencia en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:
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¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Economía y Hacienda en la provincia de Palen-
cia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Ministe-
rio de Justicia en la provincia de Palencia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Ministerio 
de Defensa en la provincia de Palencia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Ministerio 
del Interior en la provincia de Palencia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Mi-
nisterio de Fomento en la provincia de Palencia en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:
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¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Educación y Ciencia en la provincia de Palen-
cia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Trabajo y Asuntos Sociales en la provincia de 
Palencia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio en la provincia 
de Palencia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación en la pro-
vincia de Palencia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Administraciones Públicas en la provincia de 
Palencia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Ministe-
rio de Cultura en la provincia de Palencia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.
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184/063955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Sanidad y Consumo en la provincia de Palencia 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Medio Ambiente en la provincia de Palencia en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia:

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Vivienda en la provincia de Palencia en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Presidencia en la provincia de Palencia 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Economía y Hacienda en la provincia de 
Palencia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.
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184/063960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Justicia en la provincia de Palencia 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Defensa en la provincia de Palencia 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio del Interior en la provincia de Palencia 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Fomento en la provincia de Palencia 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Educación y Ciencia en la provincia de 
Palencia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.
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184/063965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en la provin-
cia de Palencia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en la pro-
vincia de Palencia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en la 
provincia de Palencia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Administraciones Públicas en la provin-
cia de Palencia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Cultura en la provincia de Palencia 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.
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184/063970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo en la provincia de 
Palencia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Medio Ambiente en la provincia de 
Palencia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
realizar en la provincia de Palencia en el año 2006:

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Vivienda en la provincia de Palencia 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2006.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/063973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son los primeros resultados que arroja 
el Plan de Vigilancia para la Prevención de la Venta 
y Consumo de Drogas en el entorno de los centros 
escolares de la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe-
brero de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y 
María Esther Couto Rivas, Diputados.

184/063974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Número de confiscaciones de drogas producidas en 
los Centros Penitenciarios de la Comunidad Autónoma 
de Galicia en los años 2003 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe-
brero de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y 
María Esther Couto Rivas, Diputados.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

694

184/063975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Previsiones para la adquisición de Scaners con sis-
temas multienergía de última generación para su utili-
zación en los Centros Penitenciarios de la Comunidad 
Autónoma de Galicia, para evitar la introducción de 
droga en sus recintos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe-
brero de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y 
María Esther Couto Rivas, Diputados.

184/063976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustín Jiménez Pérez, Diputado por Alicante, 
y don Josep Antoni Santamaría i Mateo, Diputado por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué medidas está llevando a cabo el Gobierno 
para dar solución a los «puntos negros o puntos de 
riesgo» de accidente de circulación, situados en los 
kilómetros 151,900 y 116,100 de la N-332 y el 713 de 
la N-340, en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de fe-
brero de 2006.—Agustín Jiménez Pérez y Josep 
Antoni Santamaría i Mateo, Diputados.

184/063977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, y don Antonio Louro Goyanes y doña María 
Esther Couto Rivas, Diputados por A Coruña, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-

tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Cuáles son los proyectos que, desde el Ministerio 
de Sanidad conveniado con las comunidades autóno-
mas, se van a llevar a cabo para luchar contra los emba-
razos no deseados en adolescentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de fe-
brero de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero,  
Antonio Louro Goyanes y María Esther Couto 
Rivas, Diputados.

184/063978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿A cuánto asciende el importe total de las pen-
siones en los dos últimos años en la provincia de 
Ourense?

2. ¿Cuántos ourensanos se han beneficiado de los 
diferentes programas del IMSERSO en los dos últimos 
años?

3.  ¿Cuántos se están beneficiando actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/063979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas personas se han beneficiado en la pro-
vincia de Ourense durante los dos últimos años por las 
ayudas previas a la jubilación ordinaria de la Seguridad 
Social?

2. ¿A cuánto ascienden esas ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.
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184/063980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Tiene firmado el Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio con la Comunidad Autónoma de Galicia la 
realización de algún proyecto de «Ciudad Digital» en 
alguna ciudad gallega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y María Esther Couto 
Rivas, Diputados.

184/063981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

En relación con las ayudas destinadas a la Investi-
gación Técnica, Programas Profit, en la convocatoria 
del 2005, ¿cuántos proyectos, y con qué importe, se 
verán beneficiados en la Comunidad Autónoma de 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Antonio Louro Goyanes y María Esther Couto 
Rivas, Diputados.

184/063982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar López Rodríguez, Diputada por Albace-
te, y doña Rosa Lucía Polonio Contreras, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los siguientes delitos: 
contra la vida, contra la libertad sexual, contra la salud 
pública, con violencia o intimidación, delitos de daños 
y los robos y hurtos, cometidos por menores durante 
los años 2001 a 2005, especificados por comunidades 
autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2006.—Pilar López Rodríguez y Rosa Lucía 
Polonio Contreras, Diputados.

184/063983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno, relativas a varios proyectos de 
tratamientos de riberas en ríos de Aragón

Motivación

El 13 de abril de 1999, la Confederación Hidrográfi-
ca del Ebro impulsó el acondicionamiento de los cau-
ces urbanos de los ríos:

Vero, a su paso por Barbastro.
Cinca, a su paso por Fraga.
Gállego, a su paso por Zuera.
Segre, a su paso por Mequinenza.
Gaudalope, a su paso por Alcañiz.
Cinca y Ésera, en la Comarca del Somontano de 

Huesca, términos municipales de El Grado, Olvena, 
Estada, Barbastro y la Puebla de Castro.

Para la ejecución de los proyectos de adecuación de las 
riberas se firmaron convenios de colaboración entre la 
Confederación Hidrográfica del Ebro, representada por su 
presidente (don Tomás A. Sancho Marco), por el Gobier-
no de Aragón, representado por el Consejero de Ordena-
ción Territorial (don José Vicente Lacasa Azlor), y los 
correspondientes ayuntamientos representados por:

Don Rafael Fernández de Vega, Alcalde de Bar-
bastro.

Don Vicente Juan Juesas, Alcalde de Fraga.
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Don José Manuel Larque Gregorio, Alcalde de 
Zuera.

Don Jaime Borbón Oliver, Alcalde de Mequinenza. 
Don Carlos Abril Navarro, Alcalde de Alcañiz.
Don Joaquín Paricio Casado, Alcalde de El Grado.
Don José Gudel Pueo, Alcalde de Olvena.
Don Fernando Pueyo Sichar, Alcalde de Estada.
Don Rafael Fernández de Vega, Alcalde de Bar-

bastro.
Don José Torres Perera, Alcalde de La Puebla de 

Castro.

En la actualidad, algunas de las actuaciones previs-
tas en este Plan de Recuperación de Cauces y Riberas 
están pendientes de ejecución.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones se han ejecutado dentro del 
Plan de Recuperación de Riberas en el río Vero a su 
paso por Basbastro y cuál es el importe total de las 
obras realizadas?

2. ¿Qué actuaciones se han ejecutado dentro del 
Plan de Recuperación de Riberas en el río Cinca a su 
paso por Fraga y cuál es el importe total de las obras 
realizadas?

3. ¿Qué actuaciones se han ejecutado dentro del 
Plan de Recuperación de Riberas en el río Gállego a su 
paso por Zuera y cuál es el importe total de las obras 
realizadas?

4. ¿Qué actuaciones se han ejecutado dentro del 
Plan de Recuperación de Riberas en el río Segre a su 
paso por Mequinenza y cuál es el importe total de las 
obras realizadas?

5. ¿Qué actuaciones se han ejecutado dentro del 
Plan de Recuperación de Riberas en el río Gaudalope a 
su paso por Alcañiz y cuál es el importe total de las 
obras realizadas?

6. ¿Qué actuaciones se han ejecutado dentro del 
Plan de Recuperación de Riberas en los ríos Cinca y 
Ésera a su paso por la Comarca del Somontano (El 
Grado, Olvena, Estada, Barbastro y La Puebla de Cas-
tro) y cuál es el importe total de las obras realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—José María Becana Sanahuja, Diputado.

184/063984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas dependientes mayores de 
sesenta y cinco años en Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/063985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/063986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.
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184/063987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/063988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/063989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/063990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/063991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.
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184/063992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/063993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/063994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/063995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/063996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.
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184/063997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/063998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/063999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.
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184/064002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Girona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.
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184/064007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.
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184/064012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodrí-
guez, Francisco Vañó Ferré, Concepción González 
Gutiérrez y Armando González López, Diputados.

184/064016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/064017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/064022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en la pro-
vincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en 
Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/064027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en For-
mentera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en Cabrera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en Santa 
Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/064032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en Fuerte-
ventura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en La  
Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en Hierro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en Gran 
Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en La 
Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/064037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en Lan-
zarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en centros geriátricos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/064042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Canarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/064047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Castilla y 
León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Castilla-La 
Mancha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Cataluña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas 
para eliminación de barreras en el año 2005 en Islas 
Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/064052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas 
para eliminación de barreras en el año 2005 en Extre-
madura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en País Vasco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/064057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas para 
eliminación de barreras en el año 2005 en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/064062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Canarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/064067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Castilla-La Mancha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Cataluña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Extremadura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/064072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en País Vasco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.
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184/064077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo C. Oreiro Rodríguez, don Fran-
cisco Vañó Ferré, doña Concepción González Gutiérrez 
y don Armando González López, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han solicitado ayudas téc-
nicas para compensar los problemas de su discapacidad 
en el año 2005 en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2006.—José Domingo C. Oreiro Rodríguez, 
Francisco Vañó Ferré, Concepción González Gutié-
rrez y Armando González López, Diputados.

184/064080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado 11 meses en contestar a la 
pregunta escrita 49400 de este Diputado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.

184/064081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado 11 meses en contestar a la 
pregunta escrita 49397 de este Diputado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.

184/064082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado 7 meses en contestar a la 
pregunta escrita 74306 de este Diputado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.

184/064083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado 7 meses en contestar a la 
pregunta escrita 78718 de este Diputado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.

184/064084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado 7 meses en contestar a la 
pregunta escrita 74310 de este Diputado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.

184/064085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado 7 meses en contestar a la 
pregunta escrita 74308 de este Diputado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.

184/064086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior que «otras 
actividades» viene realizando el Consejo Asesor de 
Personal de la Guardia Civil, amen de los referidos en 
su normativa, dado que esta expresión se utiliza en res-
puesta 063779?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.

184/064087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si durante 
los años 2004 y 2005 la Comisaría General de Informa-
ción del Cuerpo Nacional de Policía y/o el Servicio de 
Información de la Guardia Civil han mantenido o no 
contactos con sus homólogos policiales en Serbia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.
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184/064088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si durante 
los años 2004 y 2005 la Comisaría General de Informa-
ción del Cuerpo Nacional de Policía y/o el Servicio de 
Información de la Guardia Civil han mantenido o no 
contactos con sus homólogos policiales en Jordania?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.

184/064089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si durante 
los años 2004 y 2005 la Comisaría General de Informa-
ción del Cuerpo Nacional de Policía y/o el Servicio de 
Información de la Guardia Civil han mantenido o no 
contactos con sus homólogos policiales en Pakistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.

184/064090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado 5 meses en contestar a la 
pregunta escrita 82516 de este Diputado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.

184/064091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado 5 meses en contestar a la 
pregunta escrita 82517 de este Diputado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.

184/064092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado 5 meses en contestar a la 
pregunta escrita 82518 de este Diputado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.

184/064093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado 9 meses en contestar a la 
pregunta escrita 63779 de este Diputado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputados.
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184/064094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál es el número de contratos de arrendamiento 
de vivienda gestionados por la Sociedad Pública de 
Alquiler en la Provincia de Albacete desglosado por 
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál ha sido el porcentaje de ocupación del centro 
penitenciario «La Torrecica», en Albacete durante 
cada uno de los meses de 2004 y 2005 y los dos prime-
ros del 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿En qué situación se encuentran las obras de rehabi-
litación del edificio de correos (sede principal), en la 
provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuándo está prevista la finalización de las obras de 
rehabilitación del edificio principal de Correos en 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

¿Cuántas oficinas móviles para expedir el Documen-
to Nacional de Identidad están en marcha en Castilla-La 
Mancha? ¿Qué cobertura geográfica tiene cada una de 
ellas? ¿Qué previsiones existen para el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de concesiones de la naciona-
lidad española por razón de matrimonio que han sido 
tramitadas en la provincia de Albacete entre los años 
2000 y 2005, indicando las nacionalidades de origen

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.
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184/064100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de concesiones de la nacio-
nalidad española por razón de matrimonio que han sido 
tramitadas en la provincia de Cuenca entre los años 
2000 y 2005, indicando las nacionalidades de origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de concesiones de la nacio-
nalidad española por razón de matrimonio que han sido 
tramitadas en la provincia de Toledo entre los años 
2000 y 2005, indicando las nacionalidades de origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de concesiones de la nacio-
nalidad española por razón de matrimonio que han sido 
tramitadas en la provincia de Guadalajara entre los años 
2000 y 2005, indicando las nacionalidades de origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de concesiones de, la 
nacionalidad española por razón de matrimonio que 
han sido tramitadas en la provincia de Ciudad Real 
entre los años 2000 y 2005, indicando las nacionalida-
des de origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál es el número de contratos de arrendamiento 
de vivienda gestionados por la Sociedad pública de 
Alquiler en la Comunidad de Castilla-La Mancha desde 
su puesta en marcha, por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de perceptores de renta 
activa de inserción por desempleo de larga duración 
situación de discapacidad o víctimas de violencia 
doméstica durante los años 2003, 2004 y 2005 en la 
provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.
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184/064106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Qué proyectos han sido aprobados en los años 
2000, 2001, 2002, 2003, 2004 y 2005 en la provincia de 
Albacete dentro del marco del plan de consolidación y 
competitividad de la pequeña y mediana empresa 
(PYME) y con qué cuantía económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de viviendas de protección 
oficial construidas en la provincia de Albacete durante 
los años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de viviendas de protección 
oficial construidas en la provincia de Cuenca durante 
los años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál ha sido el número, de viviendas de protección 
oficial construidas en la provincia de Ciudad Real 
durante los años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004 
y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de viviendas de protección 
oficial construidas en la provincia de Guadalajara 
durante los años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004 
y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de viviendas de protección 
oficial construidas en la provincia de Toledo durante 
los años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.
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184/064112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Cuáles son los motivos por los que Albacete ha 
sido uno de los lugares donde más ha crecido el precio 
de la vivienda nueva en el año 2005 respecto al resto de 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/064113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
rebajar el precio de la vivienda durante el año 2006 en 
la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/064114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de muertes por atropello en 
cada una de las provincias de Castilla-La Mancha 
durante los años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004 y 2005? 

¿Existe algún plan específico para evitar este tipo de 
accidentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/064115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es el número de inspectores de trabajo que 
actualmente desarrollan sus funciones en la provincia 
de Albacete? ¿Cuál ha sido la variación experimentada 
en el número de los mismos desde el año 1994, año a 
año? ¿Cuántas actuaciones han realizado durante el 
año 2005 y de qué tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/064116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es el número de inspectores de trabajo que 
actualmente desarrollan sus funciones en la provincia 
de Cuenca? ¿Cuál ha sido la variación experimentada 
en el número de los mismos desde el año 1994, año a 
año? ¿Cuántas actuaciones han realizado durante el 
año 2005 y de qué tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.
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184/064117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es el número de inspectores de trabajo que 
actualmente desarrollan sus funciones en la provincia 
de Ciudad Real? ¿Cuál ha sido la variación experimen-
tada en el número de los mismos desde el año 1994, 
año a año? ¿Cuántas actuaciones han realizado durante 
el año 2005 y de qué tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/064118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es el número de inspectores de trabajo que 
actualmente desarrollan sus funciones en la provincia 
de Toledo? ¿Cuál ha sido la variación experimentada en 
el número de los mismos desde el año 1994, año a año? 
¿Cuántas actuaciones han realizado durante el año 2005 
y de qué tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/064119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es el número de inspectores de trabajo que 
actualmente desarrollan sus funciones en la provincia 
de Guadalajara? ¿Cuál ha sido la variación experimen-
tada en el número de los mismos desde el año 1994, 
año a año? ¿Cuántas actuaciones han realizado durante 
el año 2005 y de qué tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/064120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es el número de expedientes de expulsión que 
se han tramitado en la oficina de extranjería de Albace-
te en los años 2001, 2002, 2003, 2204 y 2005? ¿De 
ellos, qué número de expulsiones se han materializado 
realmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/064121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es el número de expedientes de expulsión que 
se han tramitado en la oficina de extranjería de Cuenca 
en los años 2001, 2002, 2003, 2204 y 2005? ¿De ellos, 
qué número de expulsiones se han materializado real-
mente cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.
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184/064122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es el número de expedientes de expulsión que 
se han tramitado en la oficina de extranjería de Ciudad 
Real en los años 2001, 2002, 2003, 2204 y 2005? ¿De 
ellos, qué número de expulsiones se han materializado 
realmente cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/064123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es el número de expedientes de expulsión que 
se han tramitado en la oficina de extranjería de Guada-
lajara en los años 2001, 2002, 2003, 2204 y 2005? ¿De 
ellos, qué número de expulsiones se han materializado 
realmente cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/064124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es el número de expedientes de expulsión que 
se han tramitado en la oficina de extranjería de Toledo 
en los años 2001, 2002, 2003, 2204 y 2005? ¿De ellos, 

qué número de expulsiones se han materializado real-
mente cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Diputada.

184/064125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántas comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
se han realizado al Cuerpo Nacional de Policía o a la 
Delegación del Gobierno para la incoación del corres-
pondiente expediente de expulsión a personas extranje-
ras condenadas a penas inferiores a un año en el ejerci-
cio 2004 en la provincia de Albacete? ¿En cuántas de 
ellas se ha materializado la expulsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántas comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
se han realizado al Cuerpo Nacional de Policía o a la 
Delegación del Gobierno para la incoación del corres-
pondiente expediente de expulsión a personas extranje-
ras condenadas a penas inferiores a un año en el ejerci-
cio 2004 en la provincia de Ciudad Real? ¿En cuántas 
de ellas se ha materializado la expulsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.
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184/064127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántas comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
se han realizado al Cuerpo Nacional de Policía o a la 
Delegación del Gobierno para la incoación del corres-
pondiente expediente de expulsión a personas extranje-
ras condenadas a penas inferiores a un año en el ejerci-
cio 2004 en la provincia de Cuenca? ¿En cuántas de 
ellas se ha materializado la expulsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántas comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
se han realizado al Cuerpo Nacional de Policía o a la 
Delegación del Gobierno para la incoación del corres-
pondiente expediente de expulsión a personas extranje-
ras condenadas a penas inferiores a un año en el ejerci-
cio 2004 en la provincia de Guadalajara? ¿En cuántas 
de ellas se ha materializado la expulsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 

las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántas comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
se han realizado al Cuerpo Nacional de Policía o a la 
Delegación del Gobierno para la incoación del corres-
pondiente expediente de expulsión a personas extranje-
ras condenadas a penas inferiores a un año en el ejerci-
cio 2004 en la provincia de Toledo? ¿En cuántas de 
ellas se ha materializado la expulsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántas comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
se han realizado al Cuerpo Nacional de Policía o a la 
Delegación del Gobierno para la incoación del corres-
pondiente expediente de expulsión a personas extranje-
ras condenadas a penas inferiores a un año en el ejerci-
cio 2005 en la provincia de Toledo? ¿En cuántas de 
ellas se ha materializado la expulsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántas comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
se han realizado al Cuerpo Nacional de Policía o a la 
Delegación del Gobierno para la incoación del corres-
pondiente expediente de expulsión a personas extranje-
ras condenadas a penas inferiores a un año en el ejerci-
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cio 2005 en la provincia de Guadalajara? ¿En cuántas 
de ellas se ha materializado la expulsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántas comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
se han realizado al Cuerpo Nacional de Policía o a la 
Delegación del Gobierno para la incoación del corres-
pondiente expediente de expulsión a personas extranje-
ras condenadas a penas inferiores a un año en el ejerci-
cio 2005 en la provincia de Ciudad Real? ¿En cuántas 
de ellas se ha materializado la expulsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántas comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
se han realizado al Cuerpo Nacional de Policía o a la 
Delegación del Gobierno para la incoación del corres-
pondiente expediente de expulsión a personas extranje-
ras condenadas a penas inferiores a un año en el ejerci-
cio 2005 en la provincia de Cuenca? ¿En cuántas de 
ellas se ha materializado la expulsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántas comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
se han realizado al Cuerpo Nacional de Policía o a la 
Delegación del Gobierno para la incoación del corres-
pondiente expediente de expulsión a personas extranje-
ras condenadas a penas inferiores a un año en el ejerci-
cio 2005 en la provincia de Albacete? ¿En cuántas de 
ellas se ha materializado la expulsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Qué número de expedientes se han resuelto antes 
del día 7 de septiembre de 2005 en la provincia de 
Albacete, relativos al proceso de regularización extraor-
dinaria y en qué sentido han sido resueltos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.
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¿Qué número de expedientes se han resuelto antes 
del día 7 de septiembre de 2005 en la provincia de Ciu-
dad Real, relativos al proceso de regularización extraor-
dinaria y en qué sentido han sido resueltos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Qué número de expedientes se han resuelto antes 
del día 7 de septiembre de 2005 en la provincia de 
Cuenca, relativos al proceso de regularización extraor-
dinaria y en qué sentido han sido resueltos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Qué número de expedientes se han resuelto antes 
del día 7 de septiembre de 2005 en la provincia de Gua-
dalajara, relativos al proceso de regularización extraor-
dinaria y en qué sentido han sido resueltos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Qué número de expedientes se han resuelto antes 
del día 7 de septiembre de 2005 en la provincia de Tole-
do, relativos al proceso de regularización extraordinaria 
y en qué sentido han sido resueltos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Qué número de expedientes sancionadores se han 
incoado en virtud de infracciones a la Ley Orgáni- 
ca 1/1992, de 21 de febrero, sobre Protección de la 
Seguridad Ciudadana en los años 2000, 2001, 2002, 
2003, 2004 y 2005, en la provincia de Albacete? ¿De 
ellos cuántos han sido incoados a instancias de Cuer-
pos de la Policía Local? ¿De dichos procedimientos, 
en cuántos se ha impuesto una sanción? ¿De dichas 
sanciones cuántas se han cobrado efectivamente? 
¿Cuál ha sido el importe recaudado cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
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las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Qué número de expedientes sancionadores se han 
incoado en virtud de infracciones a la Ley Orgáni-
ca 1/1992, de 21 de febrero, sobre Protección de la 
Seguridad Ciudadana en los años 2000, 2001, 2002, 
2003, 2004 y 2005, en la provincia de Cuenca? ¿De 
ellos cuántos han sido incoados a instancias de Cuer-
pos de la Policía Local? ¿De dichos procedimientos, 
en cuántos se ha impuesto una sanción? ¿De dichas 
sanciones cuántas se han cobrado efectivamente? 
¿Cuál ha sido el importe recaudado cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Qué número de expedientes sancionadores se han 
incoado en virtud de infracciones a la Ley Orgáni-
ca 1/1992, de 21 de febrero, sobre Protección de la 
Seguridad Ciudadana en los años 2000, 2001, 2002, 
2003, 2004 y 2005, en la provincia de Ciudad Real? 
¿De ellos cuántos han sido incoados a instancias de 
Cuerpos de la Policía Local? ¿De dichos procedimien-
tos, en cuántos se ha impuesto una sanción? ¿De 
dichas sanciones cuántas se han cobrado efectivamen-
te? ¿Cuál ha sido el importe recaudado cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Qué número de expedientes sancionadores se han 
incoado en virtud de infracciones a la Ley Orgánica 
1/1992, de 21 de febrero, sobre Protección de la Segu-
ridad Ciudadana en los años 2000, 2001, 2002, 2003, 
2004 y 2005, en la provincia de Guadalajara? ¿De 
ellos cuántos han sido incoados a instancias de Cuer-
pos de la Policía Local? ¿De dichos procedimientos, 
en cuántos se ha impuesto una sanción? ¿De dichas 
sanciones cuántas se han cobrado efectivamente? 
¿Cuál ha sido el importe recaudado cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Qué número de expedientes sancionadores se han 
incoado en virtud de infracciones a la Ley Orgáni-
ca 1/1992, de 21 de febrero, sobre Protección de la 
Seguridad Ciudadana en los años 2000, 2001, 2002, 
2003, 2004 y 2005, en la provincia de Toledo? ¿De 
ellos cuántos han sido incoados a instancias de Cuer-
pos de la Policía Local? ¿De dichos procedimientos, 
en cuántos se ha impuesto una sanción? ¿De dichas 
sanciones cuántas se han cobrado efectivamente? 
¿Cuál ha sido el importe recaudado cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados a funciones de extranjería a fecha 1 
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de enero de 2006 en la provincia de Albacete? ¿Cuál 
ha sido su evolución desde el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados a funciones de extranjería a fecha 1 
de enero de 2006 en la provincia de Ciudad Real? 
¿Cuál ha sido su evolución desde el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados a funciones de extranjería a fecha 1 
de enero de 2006 en la provincia de Cuenca? ¿Cuál ha 
sido su evolución desde el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados a funciones de extranjería a fecha 1 
de enero de 2006 en la provincia de Guadalajara? 
¿Cuál ha sido su evolución desde el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados a funciones de extranjería a fecha 1 
de enero de 2006 en la provincia de Toledo? ¿Cuál ha 
sido su evolución desde el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora, Dipu-
tada.

184/064150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.
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Número de delitos conocidos, durante el mes de 
enero de 2006, en cada provincia española, clasificados 
por delitos contra el patrimonio (tirones, robos con vio-
lencia, robos con fuerza en inmuebles, hurtos, sustrac-
ciones de vehículos, sustracciones en vehículos), delitos 
contra las personas (homicidios/asesinatos, lesiones), 
delitos contra la libertad sexual, delitos contra la liber-
tad, relaciones familiares, seguridad colectiva, falseda-
des, administración pública, administración de justicia, 
orden público, resto del código penal y, legislación 
especial, separados por demarcaciones de Guardia 
Civil, Policía Nacional y, en su caso, Policías Autonómi-
cas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/064151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de faltas conocidas durante el mes de enero 
de 2006, en cada una de las provincias españolas, clasi-
ficadas según faltas contra el patrimonio, faltas contra 
las personas, contra los intereses generales, y contra el 
orden público, separadas según demarcaciones de 
Guardia Civil, Policía Nacional o, en su caso, Policías 
Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/064152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número total de delitos conocidos en cada una de 
las provincias españolas durante el mes de enero de 
2006, separado por demarcación de la Guardia Civil y 
Policía Nacional o, en su caso, Policías Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/064153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de delitos esclarecidos y porcentaje respec-
to a los conocidos en cada una de las provincias espa-
ñolas durante el mes de enero de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/064154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número total de faltas conocidas en cada una de las 
provincias españolas durante el mes de enero de 2006 
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separando por demarcaciones de la Guardia Civil y 
Policía Nacional o, en su caso, Policías Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/064155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de faltas esclarecidas y porcentaje respecto 
a las conocidas en cada una de las provincias españolas 
durante el mes de enero de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/064156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número total de infracciones penales conocidas en 
cada una de las provincias españolas durante el mes de 
enero de 2006, separado por demarcaciones de la Guar-
dia Civil y Policía Nacional o, en su caso, Policías 
Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/064157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Tasa de criminalidad (infracciones penales por 
1.000 habitantes), en cada una de las provincias espa-
ñolas en el mes de enero de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/064158

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué regiones están ya en servicio los trenes R-598 
de Servicios Regionales y en qué fecha se prevé su 
implantación en Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/064159

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

El incremento de asuntos en los ámbitos civil y 
penal en la demarcación judicial de Barbastro pone de 
manifiesto la necesidad de contar con el segundo juzga-
do, según opinión del que hasta hace poco era su titular. 
Esta demanda cuenta con informe favorable del presi-
dente del TSJA, Fernando Zubiri, y con el respaldo del 
Consejo General del Poder Judicial y del Colegio de 
Abogados de Huesca.
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La creación del segundo Juzgado en breve plazo de 
tiempo es necesario para descongestionar el actual el 
elevado número de asuntos con repercusiones negativas 
en la tramitación del derecho a una justicia rápida.

¿Va a considerar el Ministerio de Justicia la deman-
da de creación del segundo juzgado de Barbastro? ¿Se 
van a habilitar partidas económicas para tal fin? ¿Cuál 
va a ser el calendario del Ministerio de Justicia para 
cubrir esta demanda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de 
marzo de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/064160

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

En la carretera N-234, entre el p.k. 297 y el p.k. 303, 
existen una serie de salidas o cruces con caminos perte-
necientes al término municipal de Torrelapaja, locali-
dad aragonesa de la Comunidad de Calatayud. En ellas 
se producen frecuentes incorporaciones de camiones 
con material extraído de las canteras cercanas. Existe la 
constatación de que en dichas incorporaciones se pro-
duce una invasión de los dos carriles de la calzada por 
parte de los vehículos; asimismo, no es extraño que el 
firme quede completamente repleto de tierra y barro 
arrastrados por las ruedas de los camiones. Estas dos 
circunstancias han originado cierto número de acciden-
tes y generan situaciones de grave riesgo para los 
vehículos que transitan por dicha vía, que podrían ser 
fácilmente subsanables con la instalación de señales de 
advertencia o reducción de velocidad y con la pavimen-
tación de los metros finales de los mencionados caminos.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
mejorar la señalización vertical en la carretera N-234 a 
su paso por el término municipal de Torrelapaja? ¿Qué 
medidas piensa adoptar el Gobierno para mejorar el 
acceso a los caminos en la carretera N-234 a su paso 
por el término municipal de Torrelapaja?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de 
marzo de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/064161

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

¿Cuáles son los motivos de la paralización de las 
obras del Nuevo Juzgado de Caspe? ¿Qué solución 
piensa adoptarse? ¿Cuándo se preve se reanuden los 
trabajos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de 
marzo de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/064162

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

¿Está prevista la construcción en Aragón de algún 
centro Nacional de investigación sobre energía, medio-
ambiente o tecnología vinculado al Centro de Investi-
gaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológi-
cas (CIEMAT)?, ¿que tipo de investigaciones se 
llevarán a cabo en este Centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de 
marzo de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/064163

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

Ante los desprendimientos que han tenido lugar en 
la N-260 en el tramo conocido como Congosto de Ven-
tamillo. ¿Tiene previsto el gobierno realizar un chequeo 
de la situación de dicho tramo y las posteriores obras de 
urgencia para que no se repitan los cortes de tráfico 
actuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de 
marzo de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.
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184/064164

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

Una reciente sentencia absuelve a los directivos de 
empresas de Monzón, sobre vertidos al río Cinca, pero 
los pesticidas siguen en el agua aunque no sea capaz la 
justicia de determinar en un juicio quien los vierte o 
que empresas son responsable de que lleguen al agua, 
¿qué actuaciones piensa tomar el Gobierno para evitar 
situaciones de este tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de 
marzo de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/064165

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

Consideramos necesario que el Ministerio de Justi-
cia plantee en breve al Gobierno de Marcelino una 
oferta razonable por la cesión del edificio anexo al 
Palacio de Justicia de Teruel para que exista suficiente 
espacio para que las dependencias judiciales puedan 
ofrecer un servicio de calidad.

Recordamos que el Gobierno de Aragón anunció 
hace unas semanas que el Ministerio de Justicia todavía 
no ha realizado una oferta aceptable por la cesión del 
edificio, una situación que consideramos muy grave 
teniendo en cuenta que una vez sea cedido todavía 
deberán realizarse importantes reformas y obras para 
adecuarlo a las funciones que se deberán prestar cuan-
do albergue los distintos juzgados.

Esta situación es urgente dado que el Juzgado de 
Primera Instancia número uno y el de lo Penal están 
situados en un sótano; el Juzgado de Menores debe 
trasladarse el próximo mes de octubre de su ubicación 
ya que se termina su contrato de arrendamiento y el 
Juzgado de lo Social presenta graves deficiencias, tal y 
como determinó una inspección, que tras más de seis 
meses todavía no han sido solventadas y todas estas 
circunstancias hacen que la demora del Ministerio de 
Justicia en realizar una oferta aceptable al Gobierno de 
Aragón sea una circunstancia muy grave.

Por todo esto, ¿qué medidas va a poner en marcha el 
Gobierno para lograr que se agilicen los trámites para 
mejorar la situación de los juzgados en Teruel, presen-

tando una oferta para la cesión del edificio mencionado 
lo antes posible, poniendo en marcha los trabajos de 
adecuación del edificio del Gobierno de Aragón con el 
objetivo de mejorar el servicio de Justicia que se da en 
estos momentos y evitar que sigan surgiendo proble-
mas en este aspecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de 
marzo de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/064166

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto. José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

La empresa Losas Elizondo S.L.U., lleva varios 
años realizando actividades mineras en terrenos del 
término municipal de Gotor (Zaragoza), extrayendo 
losas de arcilla para la industria de la construcción. En 
su actividad vierte los residuos en una balsa que son 
recogidos por un camión–cisterna y los vierte en el río 
Aranda...

¿Ha pedido esta empresa los oportunos permisos 
para utilizar en su actividad caudales hidráulicos a la 
Confederación Hidrográfica del Ebro?, en su caso, 
¿qué medidas va a tomar la CHE ante esta situación?, 
¿ha solicitado esta empresa solicitud de vertidos al río a 
la Confederación Hidrográfica del Ebro?, en su caso, 
¿ha tenido alguna denuncia?, ¿se ha realizado un segui-
miento del cumplimiento del permiso correspondien-
te?, en caso de no tener ningún permiso. ¿qué actuacio-
nes piensa emprender el Gobierno para paralizar estos 
vertidos irregulares en el río Aranda?, ¿se ha detectado 
alguna alteración en los análisis de la calidad de las 
aguas del río Aranda que pudiera ser debida a estos 
vertidos realizados por la mencionada empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de 
marzo de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/064167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.
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El «Boletín Oficial del Estado» de 2/02/2006 publi-
ca el Acuerdo de Encomienda de gestión entre la Secre-
taría de Estado de Telecomunicaciones y para la Socie-
dad de la Información y la Entidad Pública Empresarial 
Red.es para la encomienda de actuaciones para el 
fomento de la sociedad de la información.

El acuerdo entre la Secretaría de Estado de Teleco-
municaciones y para la Sociedad de la Información y la 
Entidad Pública Empresarial Red.es tiene por objeto 
encomendar a esta entidad la gestión de las actuaciones 
que a continuación se detallan:

1. Apoyo al Ayuntamiento de Cornellá de Llobre-
gat para la puesta en funcionamiento de un laboratorio 
ciudadano en dicha localidad que permita un acceso 
permanente de todos los ciudadanos a Internet de 
segunda generación y suponga una mejora en la forma-
ción y entrenamiento de los ciudadanos en las nuevas 
tecnologías así como la posibilidad de aprender a inno-
var a través de Internet.

2. Apoyo al Ayuntamiento de Mollet del Vallés 
para la implantación, en dicha localidad, de programas 
para la puesta en funcionamiento de un laboratorio ciu-
dadano en dicha localidad que permita un acceso piloto 
para extender el uso de las nuevas tecnologías con la 
creación de un portal compartido por todos los miem-
bros de la comunidad educativa (profesorado, educado-
res y padres).

3. Apoyo al Ayuntamiento de La Pobla de Lillet 
para la realización de cursos de formación presencial y a 
distancia de informática básica e Internet; para facilitar 
a la población en general de dicha localidad el acceso a 
las Tecnologías de la Información, así como mejorar y 
ampliar las infraestructuras de redes de telecomunica-
ciones en dicho municipio.

4. Apoyo al Ayuntamiento de Viladecans para el 
desarrollo de una red de telecomunicaciones que per-
mita el acceso a las nuevas tecnologías, a los ciudada-
nos, como a la administración y a las empresas. Para 
ello se implantará un proyecto piloto de fibra óptica en 
zonas concretas del municipio. Además de incorporar 
las nuevas tecnologías a los procesos de producción de 
servicios públicos, para acercar la administración local 
a los ciudadanos.

5. Apoyo a entidades públicas o privadas sin 
ánimo de lucro para la realización de cursos de forma-
ción presencial y a distancia de informática básica e 
Internet con el fin de facilitar el acceso a este tipo de 
cursos a personas que no tienen facilidad de acceder a 
los mismos; la realización de proyectos individuales 
para formar a profesionales y usuarios de las Tecnolo-
gías de la Información mediante el desarrollo de accio-
nes formativas en materia de Telecomunicaciones, y la 
elaboración de desarrollos tecnológicos, metodología 
específica y aplicaciones para la alfabetización digital 
de colectivos en riesgo de exclusión.

La financiación de los proyectos reseñados, corres-
ponderá al Ministerio de Industria, Turismo y Comer-

cio, con cargo a las partidas presupuestarias 20.01.421 
M.227.06 por 250.000 euros y 20.01.421 M.640 por 
1.948.070 euros.

Por todo lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son los requisitos que deben cumplir las 
corporaciones locales y entidades públicas y privadas 
sin ánimo de lucro para recibir el apoyo del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio en los programas de 
difusión dirigidos a promover el conocimiento de las 
telecomunicaciones y de la sociedad de la informa-
ción?

¿En base a qué criterios ha seleccionado el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio los municipios de 
Cornellá de Llobregat, Mollet del Vallés, La Pobla de 
Lillet y Viladecans para apoyarles en las actuaciones 
anteriormente detalladas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/064168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Excmo. Sr. Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué ha limitado el Gobierno el número de per-
misos de residencia comunitarios a tramitar en la Ofici-
na de Extranjeros de las Illes Balears a 52 por día, 
mientras que el número de trámites a realizar por los 
extranjeros extracomunitarios no ha experimentado una 
limitación similar, siendo su número mucho mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—María Salom Coll, Diputada.

184/064169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Excmo. Sr. Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo es posible que en la Oficina de Extranjeros 
de las Illes Balears, durante la legislatura 2000-2004 
una sola asociación pudiera tramitar entre 15 y 20 per-
misos de residencia comunitarios a la semana, acudien-
do una sola vez, y actualmente sólo puedan tramitar 
una (o, como mucho, las de una misma familia) cada 
vez que acuden a la Oficina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—María Salom Coll, Diputada.

184/064170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Olivares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Olivares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo 
por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes dei mismo durante los ejercicios 2004 
y 2005 en el municipio sevillano de Olivares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
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dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Olivares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Olivares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Olivares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Olivares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Vivienda y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Olivares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Palomares del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Palomares del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 

durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Palomares del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Interior y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Palomares del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Palomares del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Palomares del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 
y 2005 en el municipio sevillano de Palomares del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 
2005 en el municipio sevillano de Palomares del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Palomares del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Palomares del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Palomares del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 

mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Palomares del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Palomares del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Interior y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos depen-

dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 
2005 en el municipio sevillano de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Pilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de La Puebla del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez 
y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de La Puebla del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez 
y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 

durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de La Puebla del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez 
y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Interior y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo durante 
los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano de 
La Puebla del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez 
y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevi-
llano de La Puebla del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez 
y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de La Puebla del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez 
y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de La Puebla del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez 
y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 
2005 en el municipio sevillano de La Puebla del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez 
y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de La Puebla del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez 
y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de La Puebla del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez 
y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto, en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de La Puebla del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez 
y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes 

del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de La Puebla del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez 
y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por 
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo 
por el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de La Puebla del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez 
y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el -honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados, por -
Sevilla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Interior y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

746

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos 

dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 
2005 en el municipio sevillano de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 
2005 en el municipio sevillano de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al. Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Salteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 

durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Interior y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 

mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de San Juan de Aznalfarache?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Interior y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el a rtícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-

dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 
y 2005 en el municipio sevillano de Sanlúcar la 
Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo 
por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción y por las sociedades públicas y organismos 
autónomos dependientes del mismo durante los ejer-
cicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano de San-
lúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-

te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Interior y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra,, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 
2005 en el municipio sevillano de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 
2005 en el municipio sevillano de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-

te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Santiponce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064275 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Interior y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 

mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 
2005 en el municipio sevillano de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 
2005 en el municipio sevillano de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Tomares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 

del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Interior y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 
2005 en el municipio sevillano de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-

dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Umbrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Valencina de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Valencina de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Valencina de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Interior y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Valencina de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 

durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Valencina de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Valencina de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Valencina de la Concep-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 
2005 en el municipio sevillano de Valencina de la Con-
cepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 
2005 en el municipio sevillano de Valencina de la Con-
cepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Valencina de la Concep-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Valencina de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Valencina de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Aprobada por las Cortes Generales la Ley de medi-
das sanitarias frente al tabaquismo y reguladora de la 
venta, el suministro, el consumo y la publicidad de los 
productos del tabaco, se produce una reordenación de 
los puntos de venta del tabaco, impidiendo que los 
quiosqueros y otros comerciantes puedan realizar esta 
práctica comercial.

Estas medidas restrictivas del comercio han alterado 
las condiciones en muchos de estos establecimientos 
que, en su momento, debieron abonar determinadas 
tasas para poder ejercer la actividad.

Por todo ello, con objeto de conocer el impacto que 
la Ley tiene en los comerciantes, se formulan las 
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el número de comerciantes minoristas, 
incluidos estanqueros, afectados por la prohibición 
establecida en la Ley de referencia?

2. ¿Había recibido el Gobierno ingresos con ori-
gen en tasas, abonados por los titulares de determina-
dos establecimientos autorizados para la venta de 
tabaco?

3. ¿A cuánto ascienden dichos ingresos en el 
año 2006?

4. ¿Piensa proceder a la devolución de los citados 
ingresos y a cuánto asciende dicha devolución?

5. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante 
el perjuicio económico que se ha producido en los 
comerciantes por las restricciones de venta de tabaco, 
derivada de la citada Ley.

6. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
facilitar el nuevo emplazamiento de aquellos estancos 
que habrán de abandonar centros y dependencias públi-
cas en cumplimiento de la citada Ley?

7. ¿En cuánto cifra el Gobierno la reducción de 
ingresos que se producirán, con origen en el impuesto 
especial del tabaco, como consecuencia de la citada 
Ley?

8. ¿Considera el Gobierno que la política de pre-
cios es un instrumento eficaz para alejar la dependencia 
del tabaco de jóvenes y futuros fumadores?

9. ¿Considera el Gobierno que imponer en deter-
minados puntos la venta de tabaco por máquinas dis-
pensadoras contribuye a garantizar los objetivos que la 
Ley persigue? ¿Por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/064315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a participar el Gobierno en la puesta en 
marcha del Parador Nacional de Turismo de Molina de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2006.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Albudeite (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/064317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Águilas (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Abarán (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Abanilla (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Alcantarilla (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Aledo (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Alguazas (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/064323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Alhama de Murcia (Murcia) durante 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Archena (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Beniel (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Blanca (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Bullas (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Calasparra (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/064329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Campos del Río (Murcia) durante el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Caravaca de la Cruz (Murcia) durante 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Cartagena (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Cehegín (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Ceutí (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Cieza (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/064335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Fortuna (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Fuente Álamo (Murcia) durante el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Jumilla (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Librilla (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Lorca (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Lorquí (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/064341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Mazarrón (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Molina de Segura (Murcia) durante 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda en 
la localidad de Moratalla (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Mula (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Ojos (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Pliego (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/064347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Puerto Lumbreras (Murcia) durante 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio de Agricultura realizar 
alguna modificación o cambio en cuanto a las matanzas 
o sacrificio de animales de forma doméstica para con-
sumo familiar, en un futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad realizar 
alguna modificación o cambio en cuanto al tratamiento 

de las «matanzas» o sacrificio de animales de forma 
doméstica para consumo familiar, en un futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es la normativa aplicable actualmente por el 
Ministerio de Sanidad a las «matanzas» o sacrificio de 
animales de forma doméstica para consumo familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es la normativa aplicable actualmente por el 
Ministerio de Agricultura a las matanzas o sacrificio de 
animales de forma doméstica para consumo familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para la creación de agrupa-
ciones o entidades para el cultivo en común y cuál su 
presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para la promoción de contra-
tos de explotación agraria y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para la forestación de tierras 
agrarias y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 

Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para la inversión en las 
explotaciones agrarias y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para los programas relativos 
a la calidad de los alimentos y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para las medidas agroam-
bientales y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.
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184/064358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para apoyo a la formación 
profesional agraria y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el Minis-
terio de Agricultura para apoyo al asociacionismo de los 
jóvenes en el medio rural y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para la instalación de jóvenes 
agricultores y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para la instalación de empre-
sas en áreas territoriales específicas agrarias y cuál su 
presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para la formación profesional 
en actividades distintas a las agrarias y cuál su presu-
puesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para la creación de empleo y 
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mantenimiento de la población en el medio rural y cuál 
su presupuesto en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para la igualdad de oportuni-
dades entre mujeres y hombres en el medio rural y cuál 
su presupuesto en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el Minis-
terio de Agricultura para el rejuvenecimiento de la pobla-
ción en el medio rural y cuál su presupuesto en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 

Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para la diversificación econó-
mica en el medio rural y cuál su presupuesto en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para la competitividad del 
sistema agrario en el medio rural y cuál su presupuesto 
en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el Minis-
terio de Agricultura para la equiparación de la dotación 
de infraestructuras y servicios del medio rural con el 
medio urbano y cuál su presupuesto en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.
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184/064369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura para la sostenibilidad del sis-
tema agrario y cuál su presupuesto en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Encarnación Naharro de Mora y Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputadas.

184/064370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Iñaki Erkoreka Gervasio, Diputado por 
Bizkaia y adscrito al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-
PNV), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas solicitan-
do su respuesta por escrito.

En las Escuelas Universitarias de Estudios Empresa-
riales está cundiendo la alarma porque algunos dirigen-
tes universitarios vienen anunciando públicamente que 
la Diplomatura de Ciencias Empresariales va a desapa-
recer del catálogo vigente de titulaciones universitarias 
oficiales. En los borradores de catálogo puestos en cir-
culación por el Ministerio de Educación tampoco figura 
esta titulación.

En su virtud, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Es cierto que el Grado en Comercio no se va a 
incluir en el catálogo oficial de titulaciones universita-
rias, a pesar de cumplir todos los requisitos exigidos 
por el R. D. 55/2005, de 21 de enero? En caso negativo, 
¿tiene el Gobierno previsto desmentir a los dirigentes 
universitarios que anuncian su desaparición?

2) ¿Qué titulación académica tiene el Gobierno 
asignar a las actuales Escuelas Universitarias de Estu-
dios Empresariales que imparten la Diplomatura en 
Ciencias Empresariales, que según datos del propio 
Ministerio de Educación es la titulación más demanda-
da en el actual panorama universitario?

3) Teniendo en cuenta que los días 27 y 28 de sep-
tiembre de 2005 se constituyó en la Universidad de 
Alicante la conocida como Red Europea en Comercio, 
en la que participan varios Estados europeos, incluido 

el español, ¿es posible que en España vaya a suprimirse 
esa titulación tan demandada y a la que ya se está apli-
cando el mecanismo de las dobles titulaciones?

4) ¿Qué grado de innovación y renovación se va a 
aplicar a las titulaciones relacionadas con la Economía 
y la Empresa?

5) ¿Cuándo se les va a oír a los representantes de 
la Diplomatura en Ciencias Empresariales en las Comi-
siones correspondientes dedicadas a la adaptación al 
Espacio Europeo de Educación Superior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Josu Iñaki Erkoreka Gervasio, Diputado.

184/064371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a cumplimiento de la 
normativa vigente sobre utilización de las lenguas ofi-
ciales por los cuatro centros de investigación depen-
dientes del CESIC, en Galicia.

En Galicia funcionan cuatro centros de investiga-
ción dependientes del CESIC, y que son el Instituto de 
Estudios Gallegos Padre Sarmiento, el Instituto de 
Investigaciones Mariñas, el Instituto de Investigaciones 
Agrobiológicas de Galicia, y la Misión Biológica de 
Galicia. En ninguno de ellos se cumplen las normas 
lingüísticas legales y oficiales a pesar de estar situados 
en una Comunidad que tiene el gallego como lengua 
oficial.

Tanto los documentos que se realizan en estos cen-
tros de investigación como las informaciones sólo utili-
zan el español como idioma obviando así la oficialidad 
del gallego. Del mismo modo, los trabajadores y traba-
jadoras de estos centros del CESIC no ven respetados 
sus derechos lingüísticos puesto que se han visto en 
situaciones verdaderamente irrespetuosas. No sería la 
primera vez que algunos de ellos han sido amonestados 
por sus superiores por el simple hecho de hablar en 
gallego, por el simple hecho de hacer uso de un derecho 
reconocido legalmente.

Nos consta que la mayoría de las personas que desa-
rrollan su actividad laboral y científica en estos centros 
del CESIC situados en Galicia, no sólo son receptivos a 
la normalización del uso del gallego en sus lugares de 
trabajo sino que están reclamando poder ejercer este 
derecho amparado por la ley, pero vulnerado por parte 
de la dirección de los centros.

Otra de las áreas en las que observamos una discri-
minación y marginación de la lengua gallega es la pági-
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na web central del CESIC. Este formato digital que por 
supuesto está en lengua española, sí contempla un 
acceso a la página en lengua catalana mientras que la 
lengua gallega no aparece por ninguna parte. No deci-
mos nada ofensivo al afirmar que se utiliza una doble 
vara de medir en este caso. Y sobra decir que el acceso 
en idioma gallego debe ser incluido cuanto antes ya que 
la discriminación resulta clamorosa.

Está claro que el Gobierno no puede permitir este 
modo de proceder en instituciones y organismos depen-
dientes de la Administración central, ya que precisa-
mente son los primeros que deberían atenerse a la lega-
lidad vigente en materia lingüística, los que deberían 
servir de ejemplo en el cumplimiento y seguimiento de 
la ley, y donde debería primar el respeto a las normas 
lingüísticas aprobadas en las Cortes y en el Parlamento 
gallego. Por eso, esperamos que se reconduzca esta 
situación en aras a la coherencia de un Ejecutivo que ha 
hecho bandera del pluralismo lingüístico y político.

Es así que presentamos las siguientes preguntas:

¿Prevé el Gobierno adoptar medidas para garantizar 
la normalización del uso de la lengua gallega en los 
centros del CESIC situados en Galicia?

¿Va a asegurar que la documentación y la informa-
ción de estos centros se realice asimismo en la lengua 
oficial de Galicia, en gallego?

¿Va a corregir la página web central del CESIC de 
modo que también exista un acceso a la página en len-
gua gallega, del mismo modo que ya se da en lengua 
catalana?

En caso afirmativo, ¿en qué plazo de tiempo estaría 
operativa?

¿No cree el Gobierno que la Administración del 
Estado debe ser rigurosa y escrupulosa en el cumpli-
miento de las leyes lingüísticas? ¿Va a velar por que se 
respeten las normas lingüísticas en los centros del 
CESIC en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/064372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

En respuesta a una interpelación de esta Diputada y 
tal como recoge el Diario de Sesiones de 5 de octubre 
de 2004, la Ministra de Sanidad y Consumo afirmó:

(...) «El Gobierno cree que es preciso que todo ciu-
dadano tenga la posibilidad de expresar claramente su 
voluntad ante determinadas situaciones clínicas y, lo 
que es aún más importante, que tenga la certeza de que, 
ocurra donde ocurra la enfermedad o el accidente que 
origine esa situación, los profesionales que le atienden 
van a tener acceso a sus instrucciones, a su previa 
manifestación de voluntad y van a poder actuar en con-
secuencia. (...) Para ello es preciso continuar con el 
establecimiento de los documentos de instrucciones 
previas, pero también es preciso establecer un registro 
nacional que permita a los profesionales sanitarios 
conocer si el paciente ha dictado instrucciones previas 
para el caso de situaciones clínicas extremas que per-
mitan conocer su voluntad en el caso de llegar a esas 
circunstancias, y que el acceso a esa información sea 
posible en todo el territorio nacional, de manera que, 
sea cual sea el lugar de origen del paciente y se encuen-
tre donde se encuentre, pueda darse satisfacción a la 
decisión personal que adoptó frente a los momentos 
difíciles y trascendentales del final de su vida» (...).

Transcurrido cerca de año y medio, ¿qué medidas 
concretas ha adoptado el Gobierno para cumplir el 
compromiso anunciado por la Ministra de Sanidad ante 
el Pleno del Congreso?

¿Qué medidas concretas tiene intención de adoptar 
el Gobierno en relación con las instrucciones previas 
para el caso de situaciones clínicas extremas que per-
mitan conocer la voluntad del paciente en el caso de 
llegar a estas circunstancias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Carme García Suárez, Diputada.

184/064373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es el motivo por el cual el Ministerio de 
Defensa no ha explicado al Ayuntamiento de Barcelona 
cuáles son las condiciones técnicas necesarias para ins-
talar las antenas que actualmente están en el Castillo de 
Montjuïc en otro emplazamiento?

¿Cuáles son las condiciones técnicas necesarias 
para instalar las antenas que actualmente están en el 
Castillo de Montjuïc en otro emplazamiento?

¿Qué valoración realiza el Ministerio de Defensa 
del ofrecimiento del Ayuntamiento de Barcelona de 
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trasladar las antenas que actualmente están en el Casti-
llo de Montjuïc a otro emplazamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

En respuesta a una interpelación de esta Diputada y 
tal como recoge el Diario de Sesiones de 5 de octubre 
de 2004, la Ministra de Sanidad y Consumo afirmó:

«(...) El segundo bloque de materias donde el 
Gobierno cree que existe un extenso consenso social es 
en la necesidad de avanzar en la generalización de los 
cuidados paliativos, porque es verdad que ya existen, 
pero también es verdad que su extensión es claramente 
insuficiente. (...) Las unidades de cuidados paliativos 
están desigualmente repartidas, la información sobre su 
existencia no siempre llega adecuadamente a los enfer-
mos ni a sus familiares e incluso a veces los propios 
profesionales tienen que suplir con voluntarismo la 
falta de formación especializada. (...)»

Transcurrido cerca de año y medio, ¿qué actuacio-
nes concretas ha realizado el Gobierno, desde el 5 de 
octubre de 2004, para combatir la clara insuficiencia de 
la extensión de los cuidados paliativos?

¿Qué medidas concretas ha adoptado el Gobierno 
para que las unidades de cuidados paliativos dejen de 
estar desigualmente repartidas?

¿Qué medidas ha impulsado el Gobierno para que la 
información sobre la existencia de los cuidados paliati-
vos llegue adecuadamente a los enfermos y/o a sus fami-
liares y a los propios profesionales de la medicina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Carme García Suárez, Diputada.

184/064375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Llutxent (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Loriguilla (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Losa del Obispo (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Macastre (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Manises (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Manuel (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Marines (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Massalavés (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
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municipio de Massalfassar (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Massamagrell (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Massanassa (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Meliana (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Millares (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
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municipio de Miramar (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Mislata (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Moixent (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Moncada (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Montaverner (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Montesa (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Montichelvo (Valencia) durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Montroi (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 

municipio de Monserrat (Valencia) durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Museros (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Nàquera (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Navarrés (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Novetlé (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Oliva (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de L’Olleria (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Olocau (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
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municipio de Ontinyent (Valencia) durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Otós (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Paiporta (Valencia) durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Palma de Gandía (Valencia) durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Palmera (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Palomar (Valencia) durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Paterna (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Pedralba (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Petrés (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Picanya (Valencia) durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Picassent (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Piles (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Pinet (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Pobla de Farnals (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-

cipio de Pobla de Vallbona (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Pobla del Duc (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Pobla Llarga (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Polinyà de Xuquer (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Potries (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Puçol (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Puebla de San Miguel (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de El Puig (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
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cipio de Quart de les Valls (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Quart de Poblet (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Quartell (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Quatretonda (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Quesa (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Rafelbunyol (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Rafelcofer (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Rafelguaraf (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-

cipio de Ràfol de Salem (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Real de Gandía (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Real de Montroy (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Requena (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Riba-roja de Turia (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Riola (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Rocafort (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Rotglà (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Rótova (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Rugat (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Sagunto (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Salem (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de San Antonio de Benagéber (Valencia), durante 
el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Sant Joan de l´Enova (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Sedaví (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Segart (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Sellent (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Sempere (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Senyera (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Serra (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Siete Aguas (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Silla (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Simat de la Valldigna (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Sinarcas (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Sollana (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Sot de Chera (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Sueca (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Sumacàrcer (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Tavernes Blanques (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Tavernes de Valldigna (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Teresa de Cofrentes (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Terrateig (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Titaguas (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Torrebaja (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Torrella (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
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municipio de Torrent (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Torres-Torres (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Tous (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Tuéjar (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Turis (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Utiel (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Valencia, durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Vallada (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 

municipio de Vallanca (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Vallés (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Venta del Moro (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Vilamarxant (Valencia), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Villalonga (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Villanueva de Castellón (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Villar del Arzobispo (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Villagordo del Cabriel (Valencia), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Vinalesa (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Xàtiva (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Xeraco (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Xeresa (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Xirivella (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Yátova (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Zarra (Valencia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Albocàsser (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Alcalá de Xivert (Valencia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Alcossebre (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Alfondeguilla (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Algimia de Almonacid (Castellón), 
durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Almassora (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Almedijar (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Almenara (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Les Alqueries/Alquerías del Niño Per-
dido (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Altura (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Arañuel (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Ares del Maestre (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Argelita (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Artana (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Atzeneta del Maestrat (Castellón), 
durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Ayódar (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 

municipio de Azuébar (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Aín (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Barracas (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Bejís (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Benafer (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Benafigos (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Benassal (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Benicarló (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
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municipio de Benicàssim (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Benlloch (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Betxi (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Borriol (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Burriana (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Cabanes (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Canet lo Roig (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Castell de Cabres (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Castellfort (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Castellnovo (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Castellón de la Plana, durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
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cipio de Castillo de Villamalefa (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Catí (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Caudiel (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Cervera del Maestre (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Xert (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Xilxes (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Xóvar (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Cinctorres (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Cirat (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Cortés de Arenoso (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Costur (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Culla (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Càlig (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de El Toro (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Eslida (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Espadilla (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Fanzara (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/064544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Figueroles (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Forcall (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-

cipio de Fuente la Reina (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Fuentes de Ayódar (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Gaibiel (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Geldo (Castellón), durante el pasado año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Herbés (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Higueras (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Jérica (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de L’Alcora (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
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cipio de L’Alcudia de Veo (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de La Jana (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de La Losa (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de La Mata (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de La Pobla Tornesa (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
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cipio de La Pobla de Benifassà (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de La Todolella (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de La Torre d’En Besora (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de La Vall d’Uixó (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Les Coves de Vinromà (Castellón), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
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municipio de Les Useres (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Lucena del Cid (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Ludiente (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Matet (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Moncofa (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

815

municipio de Montanejos (Castellón), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Montán (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al 
municipio de Morella (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Navajas (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Nules (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
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cipio de Olocau del Rei (Castellón), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Ángels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
A.G.U.A., del Ministerio de Medio Ambiente, al muni-
cipio de Onda (Castellón), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Ángels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/064576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según cálculos del Ministerio de Medio Ambiente 
los tendidos eléctricos provocan cada año la muerte a 
25.000 aves, aunque las organizaciones conservacionis-
tas estiman que esta cifra infravalora seguramente lo 
que ocurre en realidad. Muchas de las especies afecta-
das se encuentran amenazadas de extinción, muriendo 
ya sea por colisionar en vuelo con los cables o al elec-
trocutarse cuando se posan en apoyos especialmente 
peligrosos. De hecho, los accidentes con la red eléctrica 
vuelven a ser la primera causa de mortalidad no natural 
para especies como avutardas y distintas rapaces: en 10 
años se contabilizaron 200 águilas perdiceras y 80 
águilas imperiales muertas directamente por electrocu-
ción.

Conscientes de este grave problema, el Ministerio 
de Medio Ambiente, las Comunidades Autónomas y las 
compañías eléctricas, llegaron a consensuar un texto 

con la intención de aprobarlo como Real Decreto, 
intentando poner fin a la pérdida constante e insosteni-
ble de aves protegidas. Durante la anterior legislatura 
se cumplieron todos los trámites necesarios, contando 
con el visto bueno tanto de la Comisión Nacional de 
Protección de la Naturaleza como de la Comisión 
Nacional de Energía. Así, la aprobación del Real 
Decreto parecía inminente.

Sin embargo, de forma inexplicable y a pesar de las 
continuas promesas, con la llegada del nuevo Gobierno 
el texto volvió al Ministerio de Industria, que ya lo había 
valorado positivamente con el anterior Gobierno, que-
dándose entonces bloqueada su aprobación en sus despa-
chos. Las ONG WWF/Adena, SEO/BirdLife, Greenpea-
ce, Ecologistas en Acción y Amigos de la Tierra ya han 
exigido que se agilice la aprobación del proyecto de Real 
Decreto terminando con la injustificable demora actual. 
Por su parte, solicitan también al Ministerio de Medio 
Ambiente un mayor compromiso con este proyecto 
legislativo, y que se cumplan definitivamente las prome-
sas que se han repetido a lo largo de 2005.

Desde el mes de noviembre de 2004, y mientras el 
borrador de Real Decreto se paseaba por los despachos 
ministeriales, han muerto al menos 27 águilas imperia-
les, una cifra insoportable para cualquier especie en 
peligro de extinción. Resulta inaceptable que el Estado 
español reciba millones de euros para la conservación 
de muchas especies amenazadas, y, sin embargo, no sea 
capaz de llevar a cabo sencillas medidas a su alcance. 
El proyecto de Real Decreto propone medidas técnicas 
concretas para que los tendidos eléctricos sean seguros 
para las aves, así como ayudas económicas para que los 
titulares de las líneas eléctricas puedan modificar en 
determinadas zonas los tendidos problemáticos ya exis-
tentes.

¿Qué razones tiene el Gobierno para no haber apro-
bado todavía el Real Decreto de Tendidos Eléctricos?

¿Tiene previsto el Gobierno aprobar el Real Decreto 
de Tendidos Eléctricos consensuado en la anterior 
legislatura? En caso afirmativo, ¿Cuándo? ¿Va el 
Gobierno a proponer un redactado diferente? En caso 
negativo, ¿Por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
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lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

Según informaciones de que disponen los sindica-
tos, la Agencia Estatal de Administración Tributaria 
tiene la intención de reorganizar sus administraciones 
tributarias suprimiendo algunos servicios que presta en 
la actualidad la Administración de Olot.

Esta reorganización supondría un grave perjuicio 
para los ciudadanos de este municipio y de todo el 
ámbito de influencia de esta administración, que se 
verían obligados a desplazarse a Girona para realizar 
las gestiones que les afecten.

Parece ser que la Administración de Olot, calificada 
de nivel 2, sólo continuaría prestando los servicios de 
rendimientos del trabajo, certificados y registro de 
información.

Hay que tener en cuenta que la población de los 
municipios que se verían afectados por esta situación es 
de unos 45.000 habitantes, y que si la Administración 
debe facilitar a los ciudadanos el acceso a sus servicios 
no se entiende que se alejen unos servicios prioritarios 
cuyo desplazamiento supondrá un incremento de gas-
tos a los contribuyentes derivados de los desplazamien-
tos, además de otros inconvenientes que significarán un 
agravio comparativo respecto de los ciudadanos de 
otras provincias o incluso de la misma.

¿Se plantea el Gobierno reestudiar esta reestructura-
ción de la Administración Tributaria de Olot para evitar 
los perjuicios que la misma supondrá a los ciudadanos 
de esta comarca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds, formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según consta a este Diputado, varios pasajeros del 
vuelo de Iberia 6974 Madrid-Barcelona-El Cairo, de 
las 17,30 horas, presenciaron, cuando ya se encontra-
ban en el avión, como se aproximó un coche de extran-
jería, en cuyo interior varios agentes de policía unifor-
mados y de paisano golpeaban con los puños y con las 
rodillas a una persona.

Posteriormente, introdujeron a dicha persona, espo-
sada y amordazada, en el avión y le encerraron en un 

cubículo en parte posterior de dicha nave. Los testigos 
aseguran haber oído los angustiados gritos de esa per-
sona atenuados por la mordaza. El comandante del 
avión impidió a los viajeros que se interesaron por el 
estado de salud de la persona agredida acercarse para 
comprobar su situación.

Finalmente y ante la crispación que se estaba gene-
rando en la nave, su comandante ordenó a esta persona 
y a sus acompañantes de extranjería que abandonaran 
el avión.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de estos hechos?
¿Ha abierto algún tipo de investigación en relación 

con estos hechos? En caso afirmativo, ¿con qué resulta-
do? En caso negativo, ¿por qué no? Y ¿tiene intención 
de hacerlo?

¿Considera el Gobierno que amordazar a una perso-
na que está siendo repatriada es darle un trato digno?

¿Le consta al Gobierno si es una práctica habitual en 
las repatriaciones la utilización, por parte de la policía, 
de mordazas?

¿Le consta al Gobierno si la persona presuntamente 
agredida por los agentes de policía tuvo que ser asistida 
por los servicios médicos?

¿Cuándo fue repatriada esta persona y en qué condi-
ciones?

¿Le consta al Gobierno que haya habido, por parte 
de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, otras 
agresiones y/o utilización de mordazas en la repatria-
ción de personas extranjeras? En caso afirmativo, ¿qué 
ha hecho al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Contempla el Ministerio de Medio Ambiente 
adquirir terrenos en el ejercicio 2006, situados en el 
litoral para defender las costas de Huelva de agresiones 
urbanísticas, de acuerdo con el programa del Ministerio 
para este fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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184/064580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Contempla el Ministerio de Medio Ambiente 
adquirir terrenos en el ejercicio 2006, situados en el 
litoral para defender las costas de Málaga de agresiones 
urbanísticas, de acuerdo con el programa del Ministerio 
para este fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Contempla el Ministerio de Medio Ambiente 
adquirir terrenos en el ejercicio 2006, situados en el 
litoral para defender las costas de Almería de agresio-
nes urbanísticas, de acuerdo con el programa del 
Ministerio para este fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Cuándo prevé el Ministerio del Interior que se ini-
ciarán las obras de construcción del nuevo Centro de 
Inserción Social (CIS), en Málaga, ciudad?

¿Se ha redactado el proyecto del centro y, se ha 
recepcionado el terreno propuesto en el polígono indus-
trial del Guadalhorce en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguiente preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Qué valoración hace el Ministerio de Fomento del 
protocolo firmado con diversas instituciones sobre el 
nuevo uso de los terrenos del Campamento Benítez, de 
Málaga?

¿Qué calendario prevé el Ministerio de Fomento 
para las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Es consciente el Ministerio de Defensa de los rui-
dos de los aviones que sobrevuelan el municipio de El 
Coronil al despegar y aterrizar en la base de Morón de 
la Frontera (Sevilla)?

¿Qué razones asisten al Ministerio para excluir al 
municipio de El Coronil de las compensaciones por 
servidumbres militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Qué municipios andaluces han recibido ayudas 
económicas del Ministerio de Defensa por compensa-
ción a las servidumbres militares que tienen en sus tér-
minos municipales, durante el año 2005

¿Qué cuantías económicas ha recibido cada uno de 
estos municipios andaluces?

¿Qué recursos prevé enviar este año 2006 a los cita-
dos municipios andaluces?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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184/064586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para dar 
cumplimiento a la Proposición no de Ley aprobada el 
pasado 5 de octubre de 2005, sobre créditos destinados 
a los jóvenes para la obtención del carné de conducir 
(núm. expte. 161/000756), presentada por el Grupo 
Parlamentario IV-IU-ICV?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El pasado 21 de febrero distintas organizaciones 
ecologistas difundieron en rueda de prensa el informe 
de Iberdrola que contiene las 36 fichas de autoevalua-
ción elaboradas por esta compañía en marzo de 2004, 
que recogían las recomendaciones hechas por 20 técni-
cos de WANO (Organización Mundial de Operadores 
de Centrales Nucleares) de varios países hecha en 
noviembre de 2003, tras una inspección voluntaria a la 
que se sometió Cofrentes. Tras reconocer la existencia 
del documento, que Iberdrola había ocultado a las Cor-
tes Valencianas y a la opinión pública durante todo este 
tiempo, los responsables de Cofrentes tratan ahora de 
restar importancia a las 36 recomendaciones, negando 
que tuvieran que ver con cuestiones de seguridad de la 
planta nuclear o, por otro lado, diciendo que se han 
subsanado la mayoría de las deficiencias observadas 
por los técnicos de WANO.

Las organizaciones ecologistas manifiestan que la 
valoración que hace la dirección de la C.N. de Cofren-
tes de las recomendaciones de WANO no son reales y 
producen vergüenza ajena (dice la dirección de Cofren-
tes que están «fuera de contexto y son exageradas»), 
pues contradicen el espíritu y el propio texto de las 
recomendaciones. Es ridículo decir que «un plástico 
despegado que tapa una tubería» es el motivo de la 
siguiente recomendación que dice textualmente: «Prác-
ticas inadecuadas para exclusión del material y control 
de configuración en la contención primaria, están desa-
fiando los márgenes de seguridad relacionados con la 
capacidad de los sistemas de refrigeración de emergen-

cia para tomar agua de la piscina de supresión». Evi-
dentemente deben ser otras las causas mucho más gra-
ves y serias las que motivaron a WANO a realizar esa 
recomendación.

Pero lo más grave de las respuestas de la dirección 
de la C.N. de Cofrentes es admitir que todavía no se 
han solucionado las deficiencias detectadas por los téc-
nicos de WANO en 2003 y que lberdrola se había com-
prometido a solucionar en junio de 2005 a más tardar. 
Algunas de esas deficiencias estaban relacionadas con 
importantes sistemas de seguridad de una central 
nuclear: sistemas de lucha contra incendios, acceso a la 
Sala de Control, configuraciones fuera de las bases de 
diseño, desafíos a la planta en el mantenimiento, 
aumento de las dosis recibidas por los trabajadores en 
el mantenimiento, desafío a los márgenes de seguridad 
en los sistemas de refrigeración de emergencia, tardan-
za en los análisis de sucesos o incidentes, deficiencias 
en la formación del personal, etc.

La existencia de una sola de esas insuficiencias 
detectadas por los técnicos de WANO supone admitir 
que la C.N. de Cofrentes está siendo operada de forma 
irresponsable por lberdrola.

Por todo ello se pregunta:

¿Cuáles fueron las razones por las que el Gobierno 
no exigió a lberdrola el documento original de WANO 
de noviembre de 2003, justificando su posicionamiento 
en que esa evaluación era un ejercicio voluntario y que 
estaba fuera de la documentación oficial que regula la 
autorización de funcionamiento?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
la C.N. de Cofrentes sea sometida a una inspección 
seria y rigurosa que despeje cualquier duda sobre su 
seguridad?

¿Cómo es posible que técnicos extranjeros detecten 
en pocas semanas graves insuficiencias que el CSN no 
ha detectado en los 22 años de funcionamiento de la 
C.N. de Cofrentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En fecha 11/04/05 en respuesta a una pregunta 
escrita firmada por esta diputada, se manifestaba que el 
Parador de Turismo «Luis Vives» de El Saler había for-
mulado petición de concesión para reutilización de 
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aguas residuales depuradas de la Estación Depuradora 
de El Perellonet.

¿Disfruta en la actualidad el Parador de dicha con-
cesión?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de si se sigue 
haciendo uso de la toma de agua de la Acequia del 
Racó de L’Olla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La Ley Orgánica 10/1995, de Código Penal, en su 
artículo 374, establece, en materia de comiso por deli-
tos relacionados con el tráfico de drogas, que los bie-
nes, efectos e instrumentos definitivamente decomisa-
dos por sentencia firme serán adjudicados al Estado.

Del mismo modo, la Ley Orgánica 12/1995, de 
represión del Contrabando, en su artículo 8, establece 
que los bienes, efectos e instrumentos intervenidos que 
no sean enajenables quedarán adscritos a las fuerzas o 
servicios encargados de la persecución del contrabando 
de acuerdo con lo que prevea la legislación específica 
aplicable a esta materia.

La Ley 17/2003, que regula el fondo creado con los 
bienes decomisados por los delitos de drogas y contra-
bando, es la que autoriza a las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, previa petición a las Autoridades Judiciales, 
el uso de aquellos bienes decomisados de interés (vehí-
culos, embarcaciones y motores) para la lucha contra 
este tipo de delitos.

Problemática planteada:

A pesar de la facultad que las leyes anteriores otor-
gan a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad para hacer 
uso de los bienes incautados en operaciones contra el 
narcotráfico, la Guardia Civil posee normativa interna 
que regula y de alguna forma limita este uso debido 
principalmente a que tales bienes suponen un gasto de 
mantenimiento difícil de asumir. (Véase por ejemplo el 
Escrito de la Dirección General, número 2091, de fe- 
cha 24 de mayo de 2004).

Por ello, resulta casi excepcional la existencia de 
algunos de estos bienes decomisados, principalmente 
vehículos de gran cilindrada y considerados de lujo, en 
poder de la Guardia Civil.

Pero, ¿son usados para los fines que la ley contem-
pla?

Sorprende que determinados vehículos sólo sean 
usados por una persona, generalmente con empleo de 
oficial superior y de forma y en momentos que nada 
tienen que ver con la lucha contra el narcotráfico.

Ya, esta asociación, ha denunciado públicamente a 
los medios de comunicación que el Capitán ayudante 
de la Comandancia de Algeciras hace un uso particular 
de un vehículo que tuvo su origen en la incautación de 
bienes al narcotráfico. Ya de por sí censurable que 
determinados funcionarios hagan uso particular de 
medios oficiales, pero más aún cuando lo es con un fin 
distinto al que marca la ley.

Por ello, y a fin de establecer un seguimiento y con-
trol de la existencia y uso de esos vehículos en cada una 
de las Comandancias de la Guardia Civil de Cádiz, 
sería deseable obtener respuesta a las siguientes cues-
tiones:

1. ¿Marca y modelo de los vehículos adscritos a 
las Comandancias de Cádiz y Algeciras en aplicación 
de la Ley 17/2003?

2. ¿Qué Unidad tiene asignado el uso del 
vehículo?

3. ¿Qué kilometraje, gasto de combustible, y gasto 
por reparaciones ha tenido cada uno de los vehículos?

4. ¿Se ha usado alguno de los vehículos anterio-
res, por parte de los distintos mandos de la Comandan-
cia en alguna de las siguientes actividades? (Indicar 
qué vehículo, qué mando lo usó y en qué fechas):

Traslado diario desde el domicilio hasta el lugar de 
trabajo.

Asistencia a Seminarios, Cursos o Jornadas en la 
misma o distinta provincia.

Vehículo de representación.
Otro uso de tipo personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Por Comisión de Servicio se entiende en la Guardia 
Civil toda aquella actividad que un funcionario de este 
Cuerpo realiza en una Unidad que no es la de su desti-
no. Este cambio, en principio temporal, es una decisión 
de mando y está motivada exclusivamente por razones 
de servicio.

Esta posibilidad definida vagamente en la Ley 
42/99, de Régimen del Personal del Cuerpo de la Guar-
dia Civil y en el Real Decreto 1250/2001, que aprueba 
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el Reglamento de Provisión de Destinos, abre las puer-
tas para que, gracias al infalible sistema militar, se pro-
duzcan cambios de destino encubiertos en determina-
dos puestos de trabajo para personal de confianza.

En definitiva y, gracias a que, al contrario que en el 
resto de Administraciones Públicas, en la Guardia Civil 
no existen mecanismos que desde dentro de la propia 
empresa controlen las gestiones relativas al personal en 
la misma, este vacío legal es el que permite de forma 
impune que se manifiesten por doquier casos de enchu-
fismo.

Generalmente, y dejando de lado aquellas situacio-
nes especiales en las que hay que reforzar una determi-
nada Unidad (Operación Verano, Circuito de Jerez, 
etc.), las Comisiones de Servicio que dan pie al males-
tar entre el resto de compañeros son aquellas que sirven 
para reforzar por tiempo largamente indefinido, unida-
des burocráticas y/o unidades operativas especiales. 
Estas unidades, que por supuesto están al completo de 
personal, están gratificadas con un horario ventajoso 
además de percibir, con asombrosa asiduidad, el Com-
plemento de Productividad debido a su penosa activi-
dad y especial esfuerzo en el cumplimiento de su 
deber.

Por eso, desde la Asociación, se solicita de ese 
grupo parlamentario la formulación de una Pregunta 
al Gobierno, con el objetivo de dejar al aire los casos 
más atípicos de nombramientos de Comisiones de 
Servicio, y por ende, si tuviera la esperada repercu-
sión, obligar al Gobierno a reglamentar sobre esta 
cuestión en particular.

Casos irregulares:

En aplicación de la normativa en vigor, para que una 
Comisión de Servicio sea «legal» deben cumplirse tres 
premisas:

Que haya un puesto vacante en la Unidad de Co- 
misión.

Que la duración sea inferior a un año.
Que el CES que es abonado al Comisionado en su 

nómina mensual, coincida con el del Puesto de Trabajo 
que realmente ejerce, es decir, el de la Comisión.

Esta Asociación tiene pleno conocimiento de que 
algunos compañeros se encuentran prestando un servi-
cio en otras unidades ajenas a su destino, algunos desde 
hace años, otros cobrando un CES que no les corres-
ponden y otros en Unidades donde no existen vacan-
tes.

Esta constancia, que generalmente tendría que ser 
objeto de denuncia pública, es de facto inexistente 
puesto que en la mayoría de los casos no están avaladas 
por ningún documento u orden especial, sino que tan 
solo ocurren sin más. Por eso, iniciar algún tipo de 
acciones legales, supone convertir en testigos a compa-
ñeros de los Comisionados que se verán enfrentados, 

en contra de su voluntad, a los mandos que nombraron 
esas Comisiones.

Por ello, una pregunta parlamentaria sobre Comisio-
nes de Servicios, no debe quedarse en admitir una res-
puesta tal cual. De hecho, la pregunta a esa respuesta la 
podemos obtener por nuestros propios medios asociati-
vos si bien el hermetismo y opacidad existente dentro 
del cuerpo, se traduciría en acusación de aseveraciones 
falsas por no poder demostrar documentalmente las 
situaciones que se están planteando.

Por ello, la pregunta a interponer sería la siguiente:

Respecto las Comandancias de Cádiz y Algeciras, y, 
desde el año 2000 a la actualidad:

¿Qué agentes de la Guardia Civil prestaron o pres-
tan servicio en unidades distintas a la de su destino?

¿Desde qué fecha se encuentran o hasta qué fecha se 
encontraron, en esa situación?

¿ Quién ordena la prestación de estos servicios?
¿Existen vacantes en las unidades donde prestan/

prestaron servicio? ¿A qué unidades pertenecen/
pertenecían los afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de 
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el ar- 
tículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

El pasado viernes, día 3 de marzo, Roberto Sainz 
Olmos, acusado de presunta colaboración con ETA, 
falleció de un infarto en la cárcel Madrid VI de Aran-
juez.

Sainz estaba en situación de preventivo desde que la 
Ertzaintza lo detuvo en su localidad natal de Portugale-
te en septiembre de 2003. Según fuentes penitenciarias, 
el preso compartía celda con otro presunto miembro de 
ETA al que avisó que no se encontraba bien. Una vez 
alertados los funcionarios de la cárcel le trasladaron a 
la enfermería, donde pudieron comprobar que Sainz 
sufría una parada cardio-respiratoria. Una unidad móvil 
de la Comunidad de Madrid se desplazó a la cárcel, 
pero los intentos de reanimación fueron inútiles.

Se ha sabido que, en una revisión rutinaria realizada 
el pasado mes de noviembre, Sainz ya se había quejado 
de molestias en el pecho. Fue enviado a los servicios de 
Cardiología del hospital Gregorio Marañón de Madrid, 
donde fue atendido el pasado 12 de febrero. Las prue-
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bas que le efectuaron en el centro médico de la prisión 
por petición del médico del hospital dieron unos resul-
tados normales.

Ante lo expuesto, se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son los informes y circunstancias reales en 
relación con la muerte de Roberto Sainz Olmos?

¿Va a proceder el Gobierno a la apertura de una 
investigación sobre la atención médica recibida por 
Roberto Sainz Olmos los meses anteriores a su falleci-
miento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.

184/064592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo 
Esquerra Republicana, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Tal y como ha publicado el Levante EMV el día 2 de 
marzo de 2006 las heladas de principios del mes de 
febrero han dañado el 15% de la cosecha de oliva en la 
comarca de El Comtat, resultando afectados alrededor 
de tres millones de kilogramos.

¿Qué medidas tiene previsto emprender el Gobierno 
español para paliar los efectos de las heladas de princi-
pios de febrero que han dañado el 15% de la cosecha de 
oliva en la comarca de El Comtat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/064593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Ricote (Murcia), durante el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de San Javier (Murcia), durante el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de San Pedro del Pinatar (Murcia), 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Torre Pacheco (Murcia), durante el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Las Torres de Cotillas (Murcia), 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Totana (Murcia), durante el año 
2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Ulea (Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de La Unión (Murcia), durante el año 
2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Villanueva del Segura (Murcia), 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Yecla (Murcia), durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Santomera (Murcia), durante el año 
2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la localidad de Los Alcázares (Murcia), durante el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en Murcia durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número y distribución de los nuevos efectivos del 
Cuerpo Nacional de Policía destinados a las comisarías 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Defensa  
en la localidad de Cartagena (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Relación de empresas con las que el Ministerio de 
Defensa ha contratado el suministro de vestuario y 
equipo reglamentario para el personal de los ejércitos 
durante los últimos seis años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Defensa 
en la localidad de Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Defensa 
en Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de contratos temporales firmados en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia durante 
el año 2005 con una duración inferior a un mes y su 
comparación con los últimos tres años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de contratos temporales firmados en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia durante 
el año 2005 con una duración inferior a una semana y 
su comparación con los últimos tres años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de contratos indefinidos firmados en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia durante 
el año 2005 y su comparación con los últimos tres 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/064614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de responsables fijos del Cuerpo Superior 
de Policía dedicados a controlar los centros escolares 
en la localidad de Lorca (Murcia), tras la puesta en 
marcha del Plan contra el tráfico y consumo de drogas 
en los colegios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de responsables fijos del Cuerpo Superior 
de Policía dedicados a controlar los centros escolares 
en la localidad de Cartagena (Murcia), tras la puesta en 
marcha del Plan contra el tráfico y consumo de drogas 
en los colegios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de responsables fijos del Cuerpo Superior 
de Policía dedicados a controlar los centros escolares 
en la localidad de Yecla (Murcia), tras la puesta en mar-

cha del Plan contra el tráfico y consumo de drogas en 
los colegios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentaria Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de responsables fijos del Cuerpo Superior 
de Policía dedicados a controlar los centros escolares 
de Murcia, tras la puesta en marcha del Plan contra el 
tráfico y consumo de drogas en los colegios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno;, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Líneas de teléfono destinadas a contactar con los 
agentes encargados del control de los centros escolares 
en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia 
dentro del Plan contra el tráfico y consumo de drogas 
en los colegios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Nivel de conocimiento de los distintos sindicatos de 
Policía en la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia de la puesta en funcionamiento del Plan contra 
el tráfico y consumo de drogas en los colegios con ante-
rioridad al día 10/01/2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Medios materiales con los que está dotado el Plan 
contra el tráfico y consumo de drogas en los colegios en 
la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones del incremento de plantilla para cumplir 
con los objetivos del Plan contra el tráfico y consumo 
de drogas en los colegios en la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Burgos, en el ejercicio 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo dé lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Miranda de Ebro (Bur-
gos), en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

828

el turismo en el municipio de Caleruega (Burgos), en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Belorado (Burgos), en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Pradoluengo (Burgos), en 
el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/064627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Roa de Duero (Burgos), 
en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no, y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Melgar de Fernamental 
(Burgos), en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Villadiego (Burgos), en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/064630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Sasamón (Burgos), en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Castrojeriz (Burgos), en 
el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 

el turismo en el municipio de Lerma (Burgos), en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Santo Domingo de Silos 
(Burgos), en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Salas de los Infantes 
(Burgos), en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Espinosa de los Monteros 
(Burgos), en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Quintanar de la Sierra 
(Burgos), en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no y cuantía de las mismas con el objetivo de fomentar 
el turismo en el municipio de Aranda de Duero (Bur-
gos), en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Burgos en el 
ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Miranda de 
Ebro (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
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fomentar el turismo en el municipio de Caleruega (Bur-
gos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Belorado (Bur-
gos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Pradoluengo 
(Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Roa de Duero 
(Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Melgar de Fer-
namental (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Villadiego (Bur-
gos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/064646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Sasamón (Bur-
gos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Castrojeriz 
(Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Lerma (Bur-
gos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Santo Domingo 
de Silos (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Salas de los 
Infantes (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Espinosa de los 
Monteros (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/064652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Quintanar de la 
Sierra (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones ejecutadas por el 
Gobierno y cuantía de las mismas con el objetivo de 
fomentar el turismo en el municipio de Aranda de 
Duero (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en que se encuentra el proyecto 
de mejora del régimen hidrológico en 446 hectáreas en 

la comarca de Aranda-Pinares en el entorno de Santo 
Domingo de Silos (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto ejecutado del proyecto de 
mejora del régimen hidrológico en 446 hectáreas en la 
comarca de Aranda-Pinares en el entorno de Santo 
Domingo de Silos (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los antecedentes administrativos del 
proyecto de mejora del régimen hidrológico en 446 
hectáreas en la comarca de Aranda-Pinares en el entor-
no de Santo Domingo de Silos (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de actuaciones y cuantía de las 
mismas ejecutadas por la Confederación Hidrográfica 
del Ebro en la cuenca del río Ebro, en la provincia de 
Burgos, en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones, cuantía de la 
inversión y comienzo de las mismas, a realizar por la 
Confederación Hidrográfica del Ebro en la cuenca 
del río Ebro, en la provincia de Burgos, en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de actuaciones y cuantía de 
las mismas ejecutadas por la Confederación Hidro-
gráfica del Ebro en la cuenca del río Rudrón, en la 
provincia de Burgos, en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones, cuantía de la 
inversión y comienzo de las mismas, a realizar por la 
Confederación Hidrográfica del Ebro en la cuenca 
del río Rudrón, en la provincia de Burgos, en el ejer-
cicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de actuaciones y cuantía de 
las mismas ejecutadas por la Confederación Hidro-
gráfica del Duero en la cuenca del río Odra, en la 
provincia de Burgos, en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones, cuantía de la 
inversión y comienzo de las mismas, a realizar por la 
Confederación Hidrográfica del Duero en la cuenca 
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del río Odra, en la provincia de Burgos, en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de actuaciones y cuantía de 
las mismas ejecutadas por la Confederación Hidro-
gráfica del Ebro en la cuenca del río Tirón, en la pro-
vincia de Burgos, en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones, cuantía de la 
inversión y comienzo de las mismas, a realizar por la 
Confederación Hidrográfica del Ebro en la cuenca 
del río Tirón, en la provincia de Burgos, en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de actuaciones y cuantía de 
las mismas ejecutadas por la Confederación Hidro-
gráfica del Ebro en la cuenca del río Nela, en la pro-
vincia de Burgos, en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones, cuantía de la 
inversión y comienzo de las mismas, a realizar por la 
Confederación Hidrográfica del Ebro en la cuenca 
del río Nela, en la provincia de Burgos, en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de actuaciones y cuantía de 
las mismas ejecutadas por la Confederación Hidro-
gráfica del Duero en la cuenca del río Arlanzón, en la 
provincia de Burgos, en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/064668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones, cuantía de la 
inversión y comienzo de las mismas, a realizar por la 
Confederación Hidrográfica del Duero en la cuenca 
del río Arlanzón, en la provincia de Burgos, en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de multas impuestas por la 
Guardia Civil en la autovía A-1 en el tramo 
Madrid-Burgos por causa de exceso de velocidad 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de multas impuestas por la 
Guardia Civil en la autovía A-1 en el tramo Burgos-

Miranda de Ebro por causa de exceso de velocidad en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de multas impuestas por la 
Guardia Civil en la autopista AP-1 en el tramo Bur-
gos-Miranda de Ebro por causa de exceso de veloci-
dad en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de multas impuestas por la 
Guardia Civil en la N-120 (Vigo-Logroño) a su paso 
por la provincia de Burgos, por causa de exceso de 
velocidad en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de multas impuestas por la 
Guardia Civil en la autovía A-62 en el tramo Burgos-
Valladolid por causa de exceso de velocidad en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de multas impuestas por la 
Guardia Civil en la autovía A-62 en el tramo Burgos-
Valladolid, por utilización de teléfono móvil en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

 ¿Cuál es el número de multas impuestas por la 
Guardia Civil en la N-623, Burgos-Santander, por 
causa de exceso de velocidad en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de multas impuestas por la Guar-
dia Civil en la autovía A-12, en el tramo Burgos-León, 
por causa de exceso de velocidad en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de multas impuestas por la 
Guardia Civil en la autovía A-12, en el tramo Burgos-
León, por causa de utilización de teléfono móvil en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de multas impuestas por la 
Guardia Civil en la autovía A-1, en el tramo Madrid-
Burgos, por causa de utilización de teléfono móvil en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de multas impuestas por la 
Guardia Civil en la autovía A-1, en el tramo Burgos-
Miranda de Ebro, por causa de utilización de teléfono 
móvil en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de multas impuestas por la 
Guardia Civil en la autopista AP-1, en el tramo Burgos-
Miranda de Ebro, por causa de utilización de teléfono 
móvil en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes de tráfico con víc-
timas mortales producidos en el ejercicio 2005, en la 
autovía A-I, en el tramo Madrid-Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes de tráfico sin víc-
timas mortales producidos en el ejercicio 2005, en la 
autovía A-I, en el tramo Madrid-Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes de tráfico con víc-
timas mortales producidos en el ejercicio 2005, en la 
autovía A-1, en el tramo Burgos-Miranda de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno intención se permutar con la 
Junta de Andalucía el Teatro Romano de Málaga inclui-
do el espacio que ocupaba la antigua Casa de Cultura? 
¿Qué edificio se permutaría por parte de la Junta?

Además de esta posibilidad, ¿están planteando 
otras posibles permutas con el Gobierno Autonómico? 
¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/064685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos de investigación financiados por el Insti-
tuto Carlos III, Ministerio de Sanidad, en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, por provincias, de los años 
2003, 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/064686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Investigaciones realizadas durante el 2005 en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía por el Ministerio 
de Industria y organismos dependientes de él.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/064687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autovías y en qué tramos corresponden los 
333 kilómetros puestos en servicio a finales del 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/064688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Fechas del expediente administrativo de la pasarela 
peatonal en el p.k. 232 de la MA-21, Torremolinos- 
Málaga, y coste de la obra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/064689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones va a llevar el Ministerio de 
Fomento, con carácter inmediato, para evitar los des-
prendimientos que vienen sucediéndose en el tramo de 
la N-260, denominado Congosto o Ventadillo, con el 
fin de garantizar la seguridad de las personas que circu-
lan por dicha vía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/064690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.
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1.º ¿En qué situación se encuentra el proyecto de 
ejecución del tramo de la N-260, entre Castejón de Sos 
y el límite de la provincia de Lleida?

2.º ¿Qué estimación tiene el Gobierno en cuanto a 
su ejecución?

3.º ¿Cuál es el presupuesto estimado para dicho 
tramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/064691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

1.º ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno ejecutar el 
tramo Campo-Castejón de Sos de la N-260 del eje Pire-
naico?

2.º ¿Cuál es la situación del proyecto?
3.º ¿Qué presupuesto tiene estimado para dicha 

acción?
4.º ¿Qué valoración le merece al Gobierno el 

actual estado del tramo Congosto de Ventadillo en la 
N-260?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/064692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de accidentes de tráfico 
producidos en el ejercicio 2005 en la autovía A-I, en el 
tramo Burgos-Miranda de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes de tráfico con víc-
timas mortales producidos en el ejercicio 2005, en la 
autopista AP-I, en el tramo Burgos-Miranda de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de accidentes de tráfico 
producidos en el ejercicio 2005, en la autopista AP-I en 
el tramo Burgos-Miranda de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes de tráfico con víc-
timas mortales producidos en el ejercicio 2005, en la 
N-120 (Vigo-Logroño) a su paso por la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/064696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de accidentes de tráfico 
producidos en el ejercicio 2005, en la N-120 (Vigo-
Logroño) a su paso por la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes de tráfico con víc-
timas mortales producidos en el año 2005, en la autovía 
A-62 en el tramo Burgos-Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de accidentes de tráfico 
producidos en el año 2005, en la autovía A-62 en el 
tramo Burgos-Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes de tráfico con víc-
timas mortales producidos en el año 2005, en la N-623 
Burgos-Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de accidentes de tráfico 
producidos en la N-623 Burgos-Santander en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de accidentes de tráfico 
producidos en la autovía A-12 en su tramo Burgos-
León con víctimas mortales en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/064702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de accidentes de tráfico 
producidos en la autovía A-12 en su tramo Burgos-
León en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a asociacio-
nes o entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Burgos en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a asociacio-
nes o entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Miranda de Ebro (Burgos) en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a asociacio-
nes o entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Aranda de Duero (Burgos) en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a asociacio-
nes o entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Salas de los Infantes (Burgos) en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a asociacio-
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nes o entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Belorado (Burgos) en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a asociacio-
nes o entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Pradoluengo (Burgos) en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a asociaciones 
o entidades sin ánimo de lucro en el municipio de Mel-
gar de Fernamental (Burgos) en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a asociaciones o 
entidades sin ánimo de lucro en el municipio de Espinosa 
de los Monteros (Burgos) en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a asociacio-
nes o entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Valle de Mena (Burgos) en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a asociacio-
nes o entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Medina de Pomar (Burgos) en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/064713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a asociacio-
nes o entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Villarcayo (Burgos) en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a Asociacio-
nes o Entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Roa de Duero (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a Asociacio-

nes o Entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Lerma (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a Asociacio-
nes o Entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Sasamón (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a Asociacio-
nes o Entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Castrojeriz (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a Asociacio-
nes o Entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Villadiego (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a Asociacio-
nes o Entidades sin ánimo de lucro en el municipio de 
Quintanar de la Sierra (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura a Asociaciones o Entidades sin 
ánimo de lucro en el municipio de Burgos, en el ejerci-
cio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura a Asociaciones o Entidades sin 
ánimo de lucro en la provincia de Burgos, en el ejerci-
cio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura a Asociaciones o Entidades sin 
ánimo de lucro en el municipio de Miranda de Ebro 
(Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura a Asociaciones o Entidades sin 
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ánimo de lucro en el municipio de Aranda de Duero 
(Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Burgos, en el 
ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Miranda de 
Ebro (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Aranda de 
Duero (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Salas de los 
Infantes (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Quintanar de 
la Sierra (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Villadiego 
(Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Castrojeriz 
(Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Sasamón 
(Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Lerma (Bur-
gos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Roa de Duero 
(Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Villarcayo 
(Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Medina de 
Pomar (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Valle de 
Mena (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Espinosa de 
los Monteros (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Melgar de 
Fernamental (Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Pradoluengo 
(Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones han sido concedidas por el 
Ministerio de Cultura al Ayuntamiento de Belorado 
(Burgos), en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

849

184/064741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Sasamón (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Belorado (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Miranda de Ebro 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Aranda de Duero 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
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Estado de 2006, en el municipio de Salas de los Infan-
tes (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Quintanar de la 
Sierra (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Villadiego (Bur-
gos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Castrojeriz (Bur-
gos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Lerma (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Roa de Duero (Bur-
gos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/064752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Villarcayo (Bur-
gos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Medina de Pomar 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 

Estado de 2006, en el municipio de Valle de Mena 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Espinosa de los 
Monteros (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por 
Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Melgar de Ferna-
mental (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006, en el municipio de Pradoluengo (Bur-
gos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/064758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de bajas psicológicas produci-
das en el ámbito de la Dirección General de Institucio-
nes Penitenciarias durante el período 2002, 2003, 2004, 
2005 desglosadas por relación laboral, grupo de perte-
nencia y centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de bajas por accidente «in itine-
re» producidas en el ámbito de la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias desglosadas por años, cen-
tro, tipo de relación laboral y grupo de pertenencia 
durante el período 2000-2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de siniestros cobrados por 
empleados públicos en el ámbito de la Dirección Gene-
ral de Instituciones Penitenciarías y que hayan resulta-
do cubiertos por la compañía de seguros con la que esa 
Dirección General tiene contratada su póliza durante el 
período 2000-2005 desglosado por años, centros, rela-
ción laboral y grupo de pertenencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que ha resultado 
relevado de su puesto el anterior Subdirector General 
de Personal en la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles son los criterios seguidos por la Directora 
General de Instituciones Penitenciarias para el nombra-
miento del actual Subdirector General de Personal en 
ese ámbito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios seguidos por la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias para el reparto 
de gratificaciones económicas en los Servicios Cen-
trales de Instituciones Penitenciarias durante el perío-
do 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Relación de puestos de trabajo que han percibido 
gratificaciones económicas así como cuantía de las 
mismas durante el año 2005 en los servicios centrales 
de la Dirección General de Instituciones Penitencia-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Relación de Organizaciones no gubernamentales 
con la que la actual Directora General de Instituciones 
Penitenciarias ha mantenido contactos durante los años 
2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de efectivos de la Adminis-
tración del Estado que prestan servicios en los Servi-
cios Centrales de la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores no pertenecien-
tes a la Administración del Estado que prestan servicio 
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en los Servicios Centrales de la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de metros útiles del edificio 
donde se encuentra ubicada la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias y que según la aplicación 
de la Ley de Prevención de Riesgos en las Administra-
ciones Públicas puedan ser habilitados para prestar 
servicio un trabajador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes disciplinarios 
incoados a empleados públicos de Instituciones Peni-
tenciarias durante el período 2004-2005 desglosados 
por años, centro, relación laboral y grupo de pertenen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la tipología delictiva de la población reclu-
sa penada durante el período 2000-2005 por delitos, 
desglosados por delitos y grado de habitualidad (prima-
rios y reincidentes)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la población reclusa 
extranjera durante el período 2000-2005 pertenecientes 
a países de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué propuestas existen de clasificación de internos 
en primer grado por los equipos de tratamiento de los 
distintos centros penitenciarios (mantenimiento y 
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regresión a tercer grado) rechazadas por el centro direc-
tivo años 2000-2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de internos con segui-
miento especial dentro de la administración penitencia-
ria durante el período 2000-2005 desglosado por colec-
tivos: bandas armadas, narcotraficantes, régimen 
especial, fuerzas de seguridad, funcionarios de prisio-
nes y características especiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/064774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de internos pena-
dos que han sido trasladados entre centros de la Admi-
nistración Central y de Cataluña durante el período 
2000-2005, desglosando por años las siguientes situa-
ciones: peticiones cursadas, autorizadas, denegadas, 
pendientes, decaídas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2006.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, 
Diputada.

184/064775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de Fomen-
to en relación con la supresión del peaje en la AP-9 en 
los tramos: A Coruña-A Barcala y O Morrazo-Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.

184/064776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál ha sido el importe consignado en los Presu-
puestos Generales del Estado para el 2006 para el AVE 
en el tramo Medina-Zamora-Lubián-Ourense?

El tramo se divide a su vez en otros tramos con unas 
características definidas y son:

Medina del Campo-Zamora.
Zamora-Lubián.
Lubián-Ourense.

Pues bien, ¿del importe anterior qué parte ha sido 
asignada a cada uno de estos tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.

184/064777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros que han utilizado 
como medio de transporte los trenes regionales en la 
provincia de Zaragoza durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Alagón (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Luceni (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Alhama de Aragón (Zaragoza) durante el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Morés (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Ricla (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Épila (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Grisén (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Casetas (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de San Juan de Mozarrifar (Zaragoza) durante el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de La Cartuja (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Fuentes de Ebro (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Quinto (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de La Zaida (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Escatrón (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Chiprana (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Caspe (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Fabara (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Nonaspe (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Fayón (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Villanueva de Gállego (Zaragoza) durante el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Zuera (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Pina (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación 
de tren de El Burgo de Ebro (Zaragoza) durante el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Cariñena (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Ariza (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Morés (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Pedrola (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la media de viajeros en la estación de 
tren de Cabañas de Ebro (Zaragoza) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto acometer RENFE 
para la mejora y acondicionamiento de las estaciones 
ferroviarias de la línea Zaragoza-Valencia durante el 
presente año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones tiene previsto acometer RENFE 
para la mejora y acondicionamiento de las estaciones 
ferroviarias de la línea Zaragoza-Arcos de Jalón durante 
el presente año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto acometer RENFE 
para la mejora y acondicionamiento de las estaciones 
ferroviarias de la línea Zaragoza-Canfranc durante el 
presente año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto acometer RENFE 
para la mejora y acondicionamiento de las estaciones 
ferroviarias de la línea Zaragoza-Monzón-Lleida 
durante el presente año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto acometer RENFE 
para la mejora y acondicionamiento de las estaciones 
ferroviarias de la línea Zaragoza-Caspe-Barcelona 
durante el presente año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto acometer RENFE 
para la mejora y acondicionamiento de las estaciones 
ferroviarias de la línea Zaragoza-Castejón durante el 
presente año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de reclamaciones han sido presentadas 
por viajeros en la línea AVE, Madrid-Zaragoza-Lleida, 
durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/064813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de reclamaciones han sido presentadas 
por viajeros en la línea Altaria, Madrid-Zaragoza-
Madrid, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos de las reclamaciones 
presentadas por viajeros en la línea AVE, Madrid-Zara-
goza-Lleida, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos de las reclamaciones 
presentadas por viajeros en la línea Altaria, Madrid-
Zaragoza-Lleida, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que situación están trabajando los miembros 
del Destacamento de Tráfico de Zaragoza en su actual 
ubicación en una nave industrial del barrio de Valde-
fierro en dicha ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/064817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a ejecución de 
distintas infraestructuras de competencia estatal, en 
concreto del Ministerio de Medio Ambiente.

La Comisión de Fomento, en su sesión del día 16 de 
marzo de 2005, aprobó, a iniciativa del BNG, una 
PNdL relativa a ejecución de distintas infraestructuras 
de competencia estatal, en concreto del Ministerio de 
Medio Ambiente.

¿Cuál es el estado de ejecución de las obras de cons-
trucción de la EDAR de A Coruña y de la reparación 
del emisario submarino de Bens?

¿Se ha hecho algo, tal y como se demandaba en la 
PNdL, para poner en marcha proyectos sectoriales de 
saneamiento de las rías de O Burgo y Betanzos en co-
laboración con la Xunta de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/064818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
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solicita respuesta por escrito relativas a ejecución de 
distintas infraestructuras de competencia estatal, en 
concreto del Ministerio de Fomento.

La Comisión de Fomento, en su sesión del día 16 de 
marzo de 2005, aprobó, a iniciativa del BNG, una 
PNdL relativa a ejecución de distintas infraestructuras 
de competencia estatal, en concreto del Ministerio de 
Fomento.

¿Cuál es el estado de los proyectos de la conexión 
entre la A-6 y el aeropuerto de Alvedro y de la conexión 
entre el puerto, la N-550 y la N-VI?

¿Cómo va la ejecución del proyecto de instalación 
del ILS II-III en el aeropuerto de Alvedro?

¿Qué problemas se están planteando en la ejecución 
de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/064819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno, en función de 
los informes técnicos realizados al respecto, en torno al 
punto de conexión con la «Y» vasca de la Alta Veloci-
dad ferroviaria en Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Uxue Barkos Berreuzo, Diputada.

184/064820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿En función de los informes técnicos realizados al 
respecto, qué tipo de transporte contempla el Gobierno 
para la Alta Velocidad ferroviaria en Navarra? ¿Sólo 
pasajeros? ¿Pasajeros y mercancías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Uxue Barkos Berreuzo, Diputada.

184/064821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno, en función de 
los informes técnicos realizados al respecto, en torno a 
la velocidad que alcanzará la Alta Velocidad ferroviaria 
en Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Uxue Barkos Berreuzo, Diputada.

184/064822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita.

Desde CHA se propuso, el pasado mes de septiembre 
de 2005, que el Catálogo de compras que se reparte en el 
AVE, Madrid-Calatayud-Zaragoza-Lleida, incluyese 
medidas para promocionar turísticamente Aragón. El 
Gobierno, en respuesta del mes de noviembre de 2005, 
señalaba que la siguiente edición estaba elaborando dis-
tintos productos que sirvan para la promoción turística 
de Aragón, así como artículos relacionados con la Expo 
de Zaragoza que se publicarán en la próxima edición del 
catálogo «De compras en el AVE». Sin embargo, en la 
edición de primavera 2006 sigue sin aparecer ninguna 
referencia, ni a Aragón, ni al proyecto Expo 2008...

¿Cuándo piensa el Gobierno cumplir su promesa y 
aprovechar las posibilidades de promoción que supone 
este catálogo de compras a los miles de viajeros de esta 
línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/064823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
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tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Cuántos servicios de trenes regionales procedentes 
de Barcelona, con paso por Caspe y con destino con des-
tino Zaragoza, llegaron a la estación de Delicias con más 
de diez minutos de retraso a lo largo de 2005 y 2004? 
¿Cuántos trenes realizaron este recorrido en total a lo 
largo de 2005? ¿Y en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/064824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas.

¿En qué situación se encuentran los estudios de la 
Empresa Nacional de Residuos Radiactivos (ENRESA) 
para buscar el centro nuevo de depósito de materiales 
radiactivos, ya que, según indicó el propio organismo, será 
antes de verano cuando se adoptará una decisión sobre la 
ubicación definitiva para almacenarlos? En su caso, ¿ya 
existe alguna decisión tomada al respecto? ¿Cuántos 
municipios se han presentado para ubicar este entro? ¿Con 
qué municipios mantiene el Gobierno negociaciones para 
ubicar este futuro almacén de residuos radiactivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/064825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Cómo piensa actuar el Gobierno ante las negativas 
consecuencias que tendrá para Aragón el reparto de las 
subvenciones del Plan Miner 2006-2012 si, como está 
previsto, se firma manteniendo los criterios actuales 
sobre los que negocian Ministerio de Industria, empre-
sarios del carbón y sindicatos, donde, según los datos, 

Aragón perdería, respecto al período 1998-2005, el 80 
por ciento de los fondos percibidos para infraestructu-
ras, pasando de 295 millones de euros a 45 millones? 
¿Van a variar los criterios? ¿Las cantidades? En su 
caso, ¿cómo se piensa compensar esta reducción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/064826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Según se recoge en el Plan de Actuación Específico 
para Teruel elaborado por el Gobierno Central en su 
apartado referido a Ferrocarriles, el Gobierno tiene pre-
vista, por un lado, la recuperación de la línea Calatayud-
Caminreal, si es viable, y, por otro, realizar actuaciones 
relativas a la línea de Alta Velocidad Zaragoza-Teruel y a 
la estación intermodal de Teruel a corto-medio plazo.

En referencia a la línea de Alta Velocidad entre 
Zaragoza y Teruel, según se recoge en el citado Plan, se 
procederá a su licitación en el año 2006, una vez finali-
zados los tramos Teruel-Cella, Caminreal-Ferreruela y 
Villareal de Huerva-Cariñena.

Dentro del PEIT se establece tambén un impulso a 
la intermodalidad, que, en el caso de Teruel, se concreta 
en la construcción de una Estación Intermodal en cola-
boración con Diputación General de Aragón y Ayunta-
miento de Teruel.

A medio-largo plazo, según se recoge en el Plan de 
Actuación Específico para Teruel, se contempla la 
nueva línea de Alta Velocidad de tráfico mixto Cantá-
brico-Mediterráneo. En el segundo semestre de 2006 se 
iniciará el Estudio Informativo del tramo Sagunto-
Teruel, según se recoge en este documento.

De este modo presentamos las siguientes preguntas:

¿Dónde tiene prevista el Gobierno la construcción 
de la Estación Intermodal de Teruel? ¿En qué plazo de 
tiempo? ¿Con qué inversión? ¿Considera este Gobierno 
adecuada la actual ubicación de la actual estación de 
RENFE como posible ubicación de la futura Estación 
Intermodal de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.
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184/064827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, donJosé 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Teniendo en cuenta que, según recoge el Plan de 
Actuación Específico de Teruel, van a coincidir en los 
próximos años la reforma del trazado ferroviario actual 
entre Cella y Teruel y la Redacción del Estudio Informa-
tivo del nuevo corredor de Alta Velocidad Cantábrico-
Mediterráneo en su tramo Sagunto-Teruel, ¿tiene ya 
previsto este Gobierno que el trazado de ese futuro 
corredor Cantábrico-Mediterráneo discurra por la zona 
de Teruel por el mismo trazado que la línea existente 
actualmente, o, por el contrario, se baraja otro trazado 
alternativo más adecuado técnicamente? En caso afirma-
tivo, ¿cuál sería ese nuevo trazado? ¿Qué justificación 
tiene que los, aproximadamente, 18 Km que separan las 
estaciones de Teruel y Cella tengan un tiempo de ejecu-
ción de mas de dos años y medio? ¿Qué próximos cie-
rres temporales de tramos de la línea Teruel-Zaragoza 
van a producirse en 2006? ¿Qué soluciones se plantean?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/064828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno ante el 
pésimo funcionamiento para los ciudadanos de la 
comarca del Garraf de los ferrocarriles de cercanías de 
Barcelona, en las últimas semanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántas incidencias (retrasos, paradas prolongadas 
en estaciones, paradas en el trayecto) ha tenido la línea 
de ferrocarril Vilanova i la Geltrú-Barcelona desde 1 de 
enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno ante la 
aglomeración de pasajeros en determinadas franjas 
horarias en la línea de ferrocarril Vilanova i la Geltrú-
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno compensar a los usua-
rios de la línea de ferrocarril Vilanova i la Geltrú-Bar-
celona por las molestias ocasionadas por la construc-
ción del Tren de Alta Velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/064832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno declarar Vilanova i la 
Geltrú «Ciudad Digital»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de bodas entre españoles y 
extranjeros residentes en España, por comunidades 
autónomas y desde 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance del proyecto «ola de calor» del 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la dotación presupuestaria del II Plan de 
Acción contra la explotación sexual de la Infancia y la 
Adolescencia 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación de las Comunidades 
Autónomas en la elaboración del II Plan de Acción 
contra la explotación sexual de la Infancia y la Adoles-
cencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno un nuevo plan de acce-
sibilidad a playas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

867

184/064838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de accesibilidad de las playas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la colaboración entre el CERMI y la Direc-
ción General de Costas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno el número de empresas de más 
de 50 trabajadores que cumplen con la cuota de reserva 
del 2 % de trabajadores con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno el número de empresas de más 
de 50 trabajadores que superaba la cuota de reserva 
del 2 % de trabajadores con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la participación de las Comunidades Autó-
nomas en el Plan del Gobierno para informar a los 
extranjeros residentes de la necesidad de renovar sus 
permisos de residencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué gasto tiene previsto efectuar el Gobierno para 
facilitar la recolocación de trabajadores del sector textil 
afectados por la liberalización del mercado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/064844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores se van a beneficiar de la polí-
tica de apoyo a la recolocación de trabajadores afecta-
dos por la liberalización del mercado textil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿A qué partida se van a imputar los gastos para faci-
litar la recolocación de trabajadores afectados por la 
liberalización del mercado textil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/064846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, mediante el plan estra-
tégico de RENFE 2007-2010, establecer Zaragoza 
como base o nudo de servicios de alta velocidad regio-
nal para servir los destinos de Calatayud y Huesca con 
material igual al utilizado para los servicios entre 
Madrid-Toledo y Madrid-Ciudad Real-Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/064847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, en el plan estratégico 
RENFE 2007-2010, establecer Barcelona como base o 
nudo de servicios de alta velocidad regional para servir 
los destinos Tarragona-Lleida-Girona-Figueres con 
material igual al utilizado para los servicios entre 
Madrid-Toledo-Ciudad Real-Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/064848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Dentro de las previsiones de adquisición de mate-
rial móvil para la alta velocidad regional en el plan de 
adquisiciones de RENFE, cuáles son las previsiones 
para dotar de este material a los centros de Barcelona y 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/064849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.
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¿Ha previsto el Gobierno realizar un estudio de via-
bilidad de servicio regional de alta velocidad entre 
Zaragoza y Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/064850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Ha previsto el Gobierno realizar estudios de viabi-
lidad de un servicio de alta velocidad regional entre 
Zaragoza y La Secuita, en Tarragona, para atender la 
temporada turística de verano junio-septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/064851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente, y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo, durante los ejercicios 2004 y 2005, en el muni-
cipio sevillano de Valencina de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda, y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo, 
durante los ejercicios 2004 y 2005, en el municipio 
sevillano de Valencina de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda, y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo, durante los ejercicios 2004 y 2005, en el 
municipio sevillano de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
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y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio se-
villano de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-

nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio del Interior y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo du-
rante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevi-
llano de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo du-
rante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevi-
llano de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
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mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

872

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-

nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Villamanrique de la Condesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
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del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Villanueva del Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Villanueva del Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo du-
rante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevi-
llano de Villanueva del Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio del Interior y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Villanueva del Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Villanueva del Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
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y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Villanueva del Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Villanueva del Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo, durante los ejercicios 2004 
y 2005, en el municipio sevillano de Villanueva del 
Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo, durante los ejercicios 2004 
y 2005, en el municipio sevillano de Villanueva del 
Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas, y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos dependien-
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tes del mismo, durante los ejercicios 2004 y 2005, en el 
municipio sevillano de Villanueva del Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura, y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo, 
durante los ejercicios 2004 y 2005, en el municipio 
sevillano de Villanueva del Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo, y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo, durante los ejercicios 2004 y 2005, en el muni-
cipio sevillano de Villanueva del Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente, y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo, durante los ejercicios 2004 y 2005, en el muni-
cipio sevillano de Villanueva del Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Vivienda, y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo, 
durante los ejercicios 2004 y 2005, en el municipio 
sevillano de Villanueva del Ariscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
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y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno contemplar en los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007 las partidas 
presupuestarias necesarias para el inicio de la obra 
completa de los pasos territoriales Norte y Sur desde y 
hacia el Aljarafe, en Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

1.º ¿Tiene previsto el Gobierno de la Nación algún 
tipo de actuación para la rehabilitación, adecuación y 
puesta en valor de la Plaza de España, de Sevilla?

2.º ¿Para cuándo y cuál sería el presupuesto pre-
visto para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado no se 
incluyó una partida presupuestaria para la reparación 
urgente de la cubierta de la Iglesia de Santa Catalina, de 
Sevilla.

1.º ¿Tiene previsto el Gobierno continuar apro-
bando fondos para proseguir la rehabilitación integral 
del templo?

2.º ¿Cuándo y en qué cantidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno contemplar en los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007 las partidas 
presupuestarias correspondientes a la obra completa de 
la autovía de circunvalación SE-40 en Sevilla, lo que 
permitiría el inicio de las obras ese mismo año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, y por las 
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sociedades públicas y organismos autónomos dependien-
tes del mismo, durante los ejercicios 2004 y 2005, en el 
municipio sevillano de Carrión de los Céspedes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo, durante los ejercicios 2004 
y 2005, en el municipio sevillano de Carrión de los 
Céspedes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo, durante los ejercicios 2004 

y 2005, en el municipio sevillano de Carrión de los 
Céspedes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas, y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos dependien-
tes, del mismo, durante los ejercicios 2004 y 2005, en 
el municipio sevillano de Carrión de los Céspedes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura, y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo, 
durante los ejercicios 2004 y 2005, en el municipio 
sevillano de Carrión de los Céspedes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo, y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo, durante los ejercicios 2004 y 2005, en el muni-
cipio sevillano de Carrión de los Céspedes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente, y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo, durante los ejercicios 2004 y 2005, en el muni-
cipio sevillano de Carrión de los Céspedes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda, y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo, 
durante los ejercicios 2004 y 2005, en el municipio 
sevillano de Carrión de los Céspedes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda, y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo, durante los ejercicios 2004 y 2005, en el 
municipio sevillano de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Interior y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-

te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 

mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Castilleja de Gusmán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Interior y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-

dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo durante 
los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano de 
Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevi-
llano de Castilleja de la Cuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo durante 
los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano de 
Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo durante 

los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano de 
Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Interior y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo durante 
los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano de 
Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo durante 
los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano de 
Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo durante 
los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano de 
Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 

mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Castilleja del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio del Interior y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-

dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 
y 2005 en el municipio sevillano de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Vivienda y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-

te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio del Interior y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 
y 2005 en el municipio sevillano de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-

te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Vivienda y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Espartinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 
del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio del Interior y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 

mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y 
por las sociedades públicas y organismos autónomos 
dependientes del mismo durante los ejercicios 2004 
y 2005 en el municipio sevillano de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Medio Ambiente y por las sociedades 
públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de la Vivienda y por las sociedades públi-
cas y organismos autónomos dependientes del mismo 
durante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio 
sevillano de Gelves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Economía y Hacienda y por las socie-
dades públicas y organismos autónomos dependientes 

del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el 
municipio sevillano de Ginés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Justicia y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Ginés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Defensa y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo du-
rante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevi-
llano de Ginés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/064980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio del Interior y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo du-
rante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevi-
llano de Ginés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento y por las sociedades públicas 
y organismos autónomos dependientes del mismo du-
rante los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevi-
llano de Ginés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 

y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Educación y Ciencia y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Ginés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Ginés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Ginés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y por 
las sociedades públicas y organismos autónomos depen-
dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en 
el municipio sevillano de Ginés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Administraciones Públicas y por las 
sociedades públicas y organismos autónomos depen-

dientes del mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 
en el municipio sevillano de Ginés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Cultura y por las sociedades públicas y 
organismos autónomos dependientes del mismo duran-
te los ejercicios 2004 y 2005 en el municipio sevillano 
de Ginés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/064988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo y por las socieda-
des públicas y organismos autónomos dependientes del 
mismo durante los ejercicios 2004 y 2005 en el munici-
pio sevillano de Ginés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2006.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

900

184/064989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalun-
ya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

¿Le consta al Gobierno si todos los bienes inmuebles 
catalogados como patrimonio histórico que posee la 
Fundación Casa de Alba cumplen todos los supues-
tos previstos en el apartado 2 del artículo 13 de la 
Ley 16/1985, de 25 de junio, del Patrimonio Histórico 
Español?

En caso afirmativo, ¿mediante qué medidas de con-
trol lo ha constatado el Gobierno?

En caso negativo, ¿qué medidas ha adoptado, o 
piensa adoptar, el Gobierno para que dicha Fundación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Carme García Suárez, Diputada.

184/064990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Tanto los Presupuestos de 2005 como de 2006 tie-
nen previsto una cuantía destinada a la mejora y sanea-
miento del lago de L’Albufera:

¿Qué cuantía se ha ejecutado de la partida corres-
pondiente al año 2005 y en el año 2006?

¿Cuál es el contenido de los proyectos que se pre-
tende ejecutar en base a dichas partidas, respectiva-
mente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta escrita.

A finales de 2005, Renfe decidió disminuir las tari-
fas de la línea de Alta Velocidad Madrid-Zaragoza-
Lleida, después de numerosas quejas de los usuarios, 
colectivos e instituciones ante la sustantiva diferencia 
de precio entre dicha línea y otras del AVE, en particu-
lar la de Madrid-Toledo. Así y todo, la reducción del 
precio en la línea Madrid-Lleida es parcial y no abarca 
la totalidad de los trenes de esa línea, creando un agra-
vio comparativo que perjudica claramente a los viaje-
ros. Éste es un ejemplo que sirve para comprobar las 
disparidades que existen en el AVE y grandes líneas 
entre recorridos similares en kilómetros, en términos de 
precio y considerando también la calidad del servicio.

De forma particular, con la aprobación de las nuevas 
tarifas para el AVE Madrid-Lleida, los servicios ferro-
viarios que afectan al País Valenciano son más caros 
que esta línea de Alta Velocidad, para recorridos simila-
res. No tiene mucho sentido que ahora sea más econó-
mico ir en AVE desde Zaragoza a Calatayud o hasta 
Huesca, que en Euromed desde Valencia a Castelló. 
Incluso el precio del AVE entre Madrid y Zaragoza es 
más barato que el Alaris entre Madrid y Valencia. Y 
estamos hablando de distancias similares y, sin embar-
go, de trenes de distinta calidad. Sea como fuere, des-
plazarse de Alicante a Valencia, por ejemplo, en el 
Euromed supone un desembolso económico nada des-
preciable que penaliza excesivamente a las economías 
más moderadas y que, además, no encuentra alternativa 
en el ferrocarril regional por su limitada infraestructura.

De la misma forma, la disparidad se extiende, entre 
líneas y trayectos, a la hora de establecer o no bonos 
con tarifas reducidas que mejoren el acceso de los ciu-
dadanos a este modo de transporte.

¿Ha considerado el Gobierno la necesidad de revisar 
las tarifas ferroviarias que afectan al País Valenciano a 
la vista de los agravios comparativos con otros territo-
rios?

¿Ha estudiado el Gobierno la posibilidad de estable-
cer bonos con tarifas reducidas en la línea Euromed 
Valencia-Alicante?

¿Ha considerado el Gobierno, alternativamente, po-
tenciar y mejorar la frecuencia de los trenes regionales 
del País Valenciano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.
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La actualización periódica del precio de alquiler de 
los contadores de energía eléctrica fue establecida 
mediante el Real Decreto 1725/1984, de 18 de julio, del 
Ministerio de Industria. La única y exclusiva finalidad 
por la que se estableció dicha actualización periódica 
fue «cubrir la función económica de permitir a las 
empresas alquiladoras la adecuada renovación y actua-
lización parque de contadores, con objeto de evitar los 
consiguientes perjuicios que de la falta de dichas reno-
vación y actualización se derivan para la calidad y fia-
bilidad de la medida», según consta en la Orden Minis-
terial de 20 de diciembre de 1984, que fue la primera en 
desarrollar el Real Decreto 1725/1984 e introdujo un 
incremento inicial medio superior al 2.200,00 por cien-
to sobre los precios de alquiler vigentes antes de la 
entrada en vigor de la citada Orden.

A pesar de lo elevadísimo de dicho incremento inicial 
y de las sucesivas actualizaciones anuales de los precios 
de alquiler, las compañías eléctricas no procedieron 
nunca a la adecuada renovación y actualización de sus 
parques, pues hasta el 17 de mayo de 2002 (Orden FOM 
1100/2002) no fue publicada en el «BOE» la normativa 
oficial sobre la verificación periódica de contadores de 
energía eléctrica de inducción (en adelante, los conta-
dores) que obligaba a las compañías eléctricas a reali-
zar «la adecuada renovación y actualización» a que se 
hace mención en la Orden de 20 de diciembre de 1984. 
La publicación de dicha normativa oficial se retrasó 
dieciocho años a pesar de las reiteradas alarmas lanza-
das por los fabricantes de contadores y por el Centro 
Español de Metrología (CEM), que ya en mayo de 
1988 advirtió por segunda vez al Gobierno de que «es 
urgente y prioritaria la regulación (...), por lo que todo 
el parque de contadores debería quedar totalmente 
regularizado antes de final de 1995».

Nada más se publicada en el «BOE» la Orden FOM 
1100/22002 fue recurrida por las compañías eléctricas, 
lo cual provocó que la Sección 8.ª de la Sala de lo Con-
tencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional anu-
lara, mediante Sentencia de 18 de marzo de 2004, la 
citada Orden por haberse tramitado ésta sin los precep-
tivos informes de la Comisión Nacional de Energía y 
del Consejo de Estado.

A petición de las compañías eléctricas, la Sec-
ción 8.ª ordenó, el 27 de enero de 2005, la ejecución 
provisional de la Sentencia de 18 de marzo de 2004, lo 
que supuso que la Orden FOM 1100/2002 quedara sus-
pendida antes del 6 de junio de 2004, en que se cumplía 
el plazo de dos años dado a las compañías eléctricas 
para retirar los contadores de más de 30 de antigüedad, 
y a las autonomías para verificar los contadores con 
más de diez años en servicio.

Al día de hoy, en que han transcurrido casi veinti-
dós años desde la entrada en vigor del Real Decreto 
1725/1984, sigue sin existir una normativa oficial sobre 
verificación periódica de contadores, pues la Orden 
FOM 1100/2002 continúa suspendida al no haber apor-
tado aún el Gobierno los dos informes cuya falta moti-

vó su anulación judicial (informe de la Comisión de 
Energía e informe del Consejo de Estado).

Durante estos años transcurridos desde el 26 de sep-
tiembre de 1984, fecha de entrada en vigor del Real 
Decreto 1725/1984, al 31 de diciembre de 2005, las 
compañías eléctricas han cobrado 5.640 millones de 
euros (> 900.000 millones de pesetas) en concepto de 
alquiler de contadores sin haber hecho frente, en nin-
gún momento, a la «adecuada renovación y actualiza-
ción de sus parques de contadores», pues, según las 
citadas compañías, no han podido cumplir dicha obli-
gación porque no existe ninguna normativa oficial que 
especifique qué debe entenderse por «adecuada renova-
ción y actualización» de un parque de contadores.

Los 5.640 millones de euros pagados hasta 31 de 
diciembre de 2005 en concepto de alquiler de contadores 
por los clientes de las compañías eléctricas por una pres-
tación no recibida (la «adecuada renovación y actualiza-
ción» de sus contadores) se incrementan en 500.000 
euros cada día que pasa sin que el Gobierno aporte los 
dos informes cuya falta provocó la anulación judicial de 
la Orden FOM 1100/2002.

A pesar de llevar cobrados más de 5.640 millones 
de euros por la «adecuada renovación y actualización 
de sus contadores», el estado actual del parque nacio-
nal en alquiler, formado por 21,9 millones de contado-
res, es el siguiente, según se deduce del escrito de 5 de 
mayo de 2003 de Endesa a la Junta de Andalucía.

13,3 millones de contadores no ofrecen ninguna 
garantía de exactitud en la medida por llevar instalados 
más de diez años sin haber sido sometidos a verificación 
periódica (según un estudio realizado por la OCU en 
noviembre de 2001, el 80 por ciento marca consumos 
superiores a los reales). De estos 13,3 millones, 3,5 
millones continúan instalados a pesar de haber superado 
su vida útil máxima (treinta años).

4 millones de contadores tienen un error de medida 
superior al máximo legalmente admisible (+ 3 por cien-
to). La cantidad cobrada en exceso por las compañías 
eléctricas a los usuarios de estos 4 millones de contado-
res supera los 3 millones de euros mensuales.

¿Cuáles son las causas por las cuales el Gobierno 
hizo caso omiso de las reiteradas alarmas de los fabri-
cantes de contadores de energía eléctrica y del Centro 
Español de Metrología y dejó transcurrir dieciocho 
años entre la publicación del Real Decreto 1725/1984 
(«BOE» de 25 de septiembre de 1984), que incrementó 
una media de 2.200,00 por ciento los precios de alqui-
ler de los contadores y autorizó su actualización perió-
dica, y la publicación de la normativa oficial sobre 
verificación periódica de dichos contadores (Orden 
FOM 1100/2002, «BOE» de 17 de mayo de 2002)?

Dado que el único responsable de la anulación judi-
cial de la Orden FOM 1100/2002 es el Gobierno, que 
tramitó dicha Orden sin los preceptivos informes de la 
Comisión Nacional de Energía y el Consejo de Estado, 
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¿qué medidas tiene previsto tomar el Gobierno para que 
los clientes de las compañías recuperen los 660 millones 
de euros pagados desde el 6 de junio de 2002, fecha de 
entrada en vigor de la Orden FOM 1100/2002, hasta el 31 
de diciembre de 2005 por una prestación (la «adecuada 
renovación y actualización» de los parques de contado-
res) que no recibieron porque estaba anulada la normativa 
oficial que obligaba a dichas compañías a darla?

Dado que el único responsable de la anulación judi-
cial de la Orden FOM 1100/2002 es el Gobierno, que 
tramitó dicha Orden sin los preceptivos informes de la 
Comisión Nacional de Energía y el Consejo de Estado, 
¿qué medidas tiene previsto tomar el Gobierno para 
que los clientes de la prestación (la «adecuada renova-
ción y actualización» de los parques de contadores) que 
no están recibiendo porque está anulada la normativa 
oficial que obligaba a dichas compañías a darla?

Dado que el único responsable del estado actual del 
parque nacional de contadores de energía eléctrica es el 
Gobierno, que ha permitido que veintidós años después 
de la entrada en vigor del Real Decreto 1725/1984 aún 
no exista una normativa oficial sobre verificación 
periódica de dicho parque, ¿qué medidas tiene previsto 
tomar el Gobierno para que los 4 millones de clientes 
que tienen instalado un contador por error de medida 
superior al 3 por ciento recuperen los 3 millones de 
euros que pagan mensualmente por una energía que no 
han consumido?

¿Cuánto tiene previsto el Gobierno publicar en el 
«BOE» la normativa oficial sobre verificación periódi-
ca de contadores?

¿Será dicha normativa la establecida en la Orden 
FOM 1100/2002 u otra diferente redactada de acuerdo 
con los criterios de las compañías eléctricas y, por 
tanto, con unos requisitos de verificación y renovación 
inferiores a los fijados en dicha Orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Con fecha 1 de julio de 2005, el Director del Gabi-
nete de la Presidencia del Gobierno en contestación a 
don Antonio Moreno Alfaro, sobre el precio de los 
alquileres de contadores de energía eléctrica, explicita-
ba lo siguiente:

«... hemos solicitado información al Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, que nos ha facilitado 

un extenso informe del que se desprende que dicho 
Departamento ha actuado en todo momento de acuerdo 
con la normativa vigente al fijar y revisar los precios de 
alquiler de los equipos de medida y control.»

¿Existe el informe del Ministerio de Industria, Tu-
rismo y Comercio sobre la revisión de los precios de 
alquiler de los equipos de medida y control de los con-
tadores de energía eléctrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Los PGE’06 disponen una partida presupuestaria 
para la adquisición de terrenos del litoral con el fin de 
garantizar su protección y conservación, evitando su 
sometimiento a la especulación urbanística.

¿Qué terrenos tiene previsto el Gobierno adquirir?
¿Se ha efectuado ya un listado?
¿Qué terrenos del País Valenciano forman parte de 

ese listado?
¿Cuáles han sido las propuestas remitidas por el 

Consell Autonómico valenciano?
¿Tiene previsto tener en cuenta su petición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿El cese del Consejero Delegado de la Sociedad 
Zaragoza Alta Velocidad está motivado por desavenen-
cias entre los tres componentes de la Sociedad Zarago-
za Alta Velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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184/064996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Ha influido en la decisión de cesar al Consejero 
Delegado de la Sociedad Zaragoza Alta Velocidad la 
posición del Teniente de Alcalde de Urbanismo del 
Ayuntamiento de Zaragoza, al desestimar el proyecto 
presentado por el equipo de Idom, Castillo y Clúa para 
el Barrio del AVE, que había ganado el concurso licita-
do por la Sociedad Zaragoza Alta Velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Considera el Gobierno que el cese del Consejero 
Delegado de la Sociedad Zaragoza Alta Velocidad pue-
de retrasar el desarrollo del Convenio para la remodela-
ción de la red Arterial Ferroviaria de Zaragoza, con el 
negativo impacto que ello tendría en esta ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/064998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Cuándo se va a aprobar definitivamente el estudio 
informativo de la duplicación de calzada de la variante 
de la N-232 en la localidad aragonesa de El Burgo de 
Ebro? ¿Qué medidas se van a tomar para agilizar la 
redacción del proyecto de esta obra? ¿Cuándo estaría 
prevista su licitación? ¿Con qué inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/064999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Está estudiando el Gobierno adoptar algún tipo de 
nuevas medidas para lograr una mejora sustancial de la 
seguridad vial en la travesía de la N-232, en la locali-
dad aragonesa de El Burgo, dado que hasta la fecha las 
que se han tomado se han mostrado claramente insufi-
cientes? En su caso, ¿cuáles serían las mismas? ¿En 
qué plazo de tiempo se ejecutarían? ¿Con qué inver-
sión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/065000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Va a instalar el Ministerio de Fomento traviesas 
mixtas con tres carriles en la variante ferroviaria de 
Huesca, que actualmente está en proceso de ejecución, 
para facilitar tanto el movimiento de mercancías como 
el de pasajeros? En su caso, ¿en qué plazo de tiempo? 
¿Con qué inversión? En su caso, ¿por qué motivos se 
desestima esta propuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/065001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos 
Exteriores, con ruego de respuesta por escrito.
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Ante la próxima resolución que el Consejo de Segu-
ridad de la ONU tiene que emitir en abril de 2006 en 
relación al conflicto del Sáhara Occidental, ¿va a pro-
mover alguna acción el Gobierno español ante dicho 
organismo que avale la defensa del derecho de autode-
terminación del pueblo saharaui a través de referéndum 
libre y democrático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/065003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Tras la emisión del 9 de marzo de 2005 de la Direc-
tiva 9/05 del Jefe del Estado Mayor del Aire (JEMA) se 
producen en la Base Aérea de Villanubla (Valladolid) 
dos anuncios relevantes: la pérdida de uno de sus 
Escuadrones, quedando desactivado el 372, y la dismi-
nución progresiva del número de aviones (Aviocares 
T-12) que ha comenzado a finales de 2005 con la baja 
de dos de ellos y continuará hasta que en enero de 2008 
no quede ninguno en servicio en esta Base.

Tras conocer estos planes de Defensa en relación con 
la continuidad de la Base Aérea de Villanubla, este Dipu-
tado formuló varias preguntas al respecto, que en un 
alarde de imprecisión y vaguedad fueron contestadas por 
el Gobierno de forma sucinta, asegurando la continuidad 
de la Base, pero sin ofrecer ninguna información ni con-
creta ni precisa. Con independencia de la falta de respeto 
demostrada por el Ministerio de Defensa a la labor de 
control al Gobierno que este Diputado trata de ejercer 
con dignidad, lo cierto es que seguimos sin recibir expli-
cación oficial alguna a nuestras preocupaciones. Más 
allá de las declaraciones del JEMA siempre en medios 
de comunicación garantizando que a la Base se incorpo-
rarán nuevas unidades de otras características (T-10, T-
19, T-21) no hemos recibido detalle alguno de los planes 
reales del Ministerio. Los ciudadanos y las instituciones 
de la provincia de Valladolid tienen derecho a conocer 
las actuaciones que en relación a Villanubla se van a 
poner en marcha antes de que concluyan los dos años 
que quedan hasta la definitiva desaparición de los avio-
nes hoy existentes allí. Una Base Aérea sin aviones den-
tro de 22 meses no parece ser algo con sentido. Como 
parece que tampoco lo tiene el hecho de que se haya pla-
nificado el traslado de 6 de los actuales T-12 que forman 
parte de la AEAT (antes de 1 de enero de 2007) y el 

resto, hasta los 13 que restan, a las bases aéreas de Mata-
cán (Salamanca) y Alcantarilla (Murcia) para funciones 
de enseñanza y prácticas, entre otras, sin que se haya 
pensado en el uso futuro de la Base y su papel en el con-
junto de la Fuerza Aérea Española.

Este Diputado no quiere pensar que se vaya a espe-
rar a que desaparezcan los aviones para decidir qué 
hacer con la Base, por cuanto ello supondría una total 
ausencia de rigor y una falta de planificación a medio 
plazo preocupante. Entiendo que ya han de ser conoci-
das las posibilidades futuras de la Base Aérea de Villa-
nubla, y por eso deseo preguntar:

1. ¿Más allá de las declaraciones genéricas, cuán-
tos aviones de otras Bases Aéreas van a trasladarse a 
Villanubla para garantizar que esta Base siga siendo 
operativa en los próximos meses, de qué unidades for-
man parte en el caso de estar ya en servicio o de qué 
naturaleza serán si responden a material de nueva 
incorporación? ¿Qué tipo de aviones y de qué caracte-
rísticas disponen?

2. ¿Qué funciones considera el Ministerio de 
Defensa que va a desempeñar Villanubla en el conjunto 
de nuestra Fuerza Aérea?

3. ¿Qué traducción tiene este diseño en relación con 
la plantilla de personal militar que presta sus servicios en 
esta Base Aérea? ¿Cuál va a ser el destino del personal 
adscrito al 372 Escuadrón recientemente disuelto?

4. ¿Qué fechas contempla el Ministerio para el 
desarrollo de las actuaciones, en el caso de que las 
hubiera, que aseguren la continuidad de la Base Aérea 
de Villanubla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/065004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí, 
Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas cometidas en la provin-
cia de Almería, indicando los datos por municipio y 
mes a mes desde 2002 hasta febrero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí, Diputados.
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184/065005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí, 
Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Almería, indicando la tipología de la 
infracción en los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí, Diputados.

184/065006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí, 
Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos cometidos en la provin-
cia de Almería, indicando los datos por municipio y mes 
a mes desde noviembre de 2005 hasta febrero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí, Diputados.

184/065007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la Ciu-
dad Autónoma de Melilla?

¿Qué sistema se ha elegido en esa Ciudad Autóno-
ma para designar a los efectivos que van a desarrollar 
esa labor de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva, a 
la campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
Ciudad Autónoma y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/065008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador 
de Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la Ciudad Autónoma de Melilla van a ser objeto de la 
campaña de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicho territorio?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicho territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/065009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de 
Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
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so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué consiste la campaña de control de venta y 
consumo de drogas de los centros escolares en la Ciu-
dad Autónoma de Ceuta?

¿Qué sistema se ha elegido en esa Ciudad Autóno-
ma para designar a los efectivos que van a desarrollar 
esa labor de control y vigilancia?

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil y cuántos de 
la Policía Nacional se están dedicando en exclusiva, a 
la campaña de vigilancia de los centros escolares de esa 
Ciudad Autónoma y cuántas horas al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/065010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Armando 
González López, doña Encarnación Naharro de Mora, 
doña Verónica Lope Fontagne, doña Carmen Matador de 
Matos y doña Elvira Velasco Morillo, Diputados perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué centros docentes, de forma pormenorizada, de 
la Ciudad Autónoma de Ceuta van a ser objeto de la 
campaña de vigilancia de venta de drogas?

¿Cuántas unidades se están destinando para tal fin 
en dicho territorio?

¿Cómo va a afectar esta nueva actividad al conjunto 
de plantillas de Policía Nacional o de Guardia Civil en 
dicho territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora, 
Verónica Lope Fontagne, Carmen Matador de 
Matos y Elvira Velasco Morillo, Diputados.

184/065011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que en la Junta Local de Seguridad de la 
ciudad de Eivissa, celebrada el 16 de febrero de 2006, 
ya se especificó la cantidad de personas que asistirían a 
la manifestación que se celebró el 17 del presente mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/065012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué la Delegación del Gobierno en las Illes 
Balears hizo dejación de sus funciones en el recuento 
de los asistentes a la manifestación del 17 de febrero en 
Eivissa y la dejó en manos —en exclusividad— de la 
Policía Local de Eivissa para su posterior anuncio a los 
medios de comunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/065013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que la Policía Nacional de Eivissa remi-
tió al Ministerio del Interior en la noche del viernes 17 
de febrero el Acta de la manifestación que se acababa 
de celebrar en donde se especifica que tan sólo asistie-
ron 6.000 personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/065014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha ordenado el Ministerio del Interior al Delegado 
del Gobierno en las Illes Balears que las fuerzas de segu-
ridad del Estado no actúen en las ocupaciones de mani-
festantes en los terrenos por donde deben construirse 
unas carreteras en la isla de Eivissa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/065015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha ordenado el Ministerio de Administraciones 
Públicas al Delegado del Gobierno en las Illes Balears 
no actuar en las continuas manifestaciones en la isla de 
Eivissa para impedir la construcción de carreteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/065016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

De los delitos, infracciones y faltas que se han come-
tido en Tenerife durante 2005, ¿cuántos han tenido 
como autores a menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuantos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Álava durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuantos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Albacete durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuantos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Alicante durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.
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184/065020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuantos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Almería durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Asturias durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Ávila durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Badajoz durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Barcelona durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Burgos durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/065026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez y doña Blanca Fernán-
dez-Capel Baños, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Cáceres durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Cádiz durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Cantabria durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Castellón durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Ciudad Real durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Córdoba durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/065032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Cuenca durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Gerona durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Granada durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Guadalajara durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Guipúzcoa durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Huelva durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/065038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Huesca durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Islas Baleares durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Jaén durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de La Coruña durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de La Rioja durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Las Palmas durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/065044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de León durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Lérida durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Lugo durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Lugo durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Madrid durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Málaga durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

913

184/065049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Murcia durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Navarra durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Orense durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Palencia durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Pontevedra durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Salamanca durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/065055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Segovia durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Sevilla durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Soria durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Tarragona durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Tarragona durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Tenerife durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

915

184/065060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Teruel durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Toledo durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Valencia durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Valladolid durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Vizcaya durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Zamora durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/065066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos delitos contra menores han tenido lugar en 
la provincia de Zaragoza durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/065067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué norma de derecho español o europeo se basa 
el Estado para incluir en la liquidación del canon de 
regulación del Sistema Hidráulico Mijares, Subsistema 
Arenós-Sichar, la amortización de las obras de repa-
ración del aliviadero principal de la presa de Arenós?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/065068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué norma de derecho español o europeo se basa 
el Estado para incluir en la liquidación del canon de 
regulación del Sistema Hidráulico Mijares, Subsistema 
Arenós-Sichar, el importe financiado con fondos FEDER 

de las obras de reparación del aliviadero principal de la 
presa de Arenós?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/065069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué en la liquidación del canon de regulación 
del embalse Arenós-Sichar correspondiente al ejer-
cicio 2005 ha incluido la Administración la parte corres-
pondiente a la amortización de las obras de reparación 
del aliviadero principal de la presa de Arenós?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/065070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe total de los fondos FEDER que 
se han aplicado a las obras de reparación del embalse 
de Arenós en el río Mijares y qué porcentaje sobre el 
total del gasto de tal reparación se sufraga con fondos 
FEDER?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/065071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Granada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En febrero de 2005, el Ministerio de la Presidencia 
emitió la Orden 140/2005 para, entre otras cosas, 
investigar posibles fraudes en el proceso de regulación 
de inmigrantes.

¿Qué incidencia ha tenido durante el año 2005 la apli-
cación de la citada orden en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/065072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Granada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad, a qué destinos y por qué motivos 
han sido destinados forzosamente trabajadores de talleres 
de la empresa RENFE en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/065073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Granada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha producido una reducción de plantilla durante 
el año 2005 entre los trabajadores de RENFE en la pro-
vincia de Granada? ¿Por qué motivos? ¿A cuánto per-
sonal ha afectado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/065074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones previstas en los Presupuestos Generales 
del Estado para el 2004 en la provincia de Guadalajara 
que no se han ejecutado, así como razones de su incum-
plimiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—María Ángeles Font Bonmatí, Diputada.

184/065075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas en los Presupuestos Generales 
del Estado para el 2005 en la provincia de Guadalajara 
que no se han ejecutado, así como razones de su incum-
plimiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—María Ángeles Font Bonmatí, Diputada.

184/065076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos efectuados por la Agencia 
Estatal de Alquiler en la Ciudad de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—María Ángeles Font Bonmatí, Diputada.
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184/065077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos efectuados por la Agencia 
Estatal de Alquiler en el municipio de Azuqueca (Gua-
dalajara).

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—María Ángeles Font Bonmatí, Diputada.

184/065078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos efectuados por la Agencia Estatal 
de Alquiler en el municipio de Alovera (Guadalajara).

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—María Ángeles Font Bonmatí, Diputada.

184/065079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos efectuados por la Agencia 
Estatal de Alquiler en el municipio de Villanueva de la 
Torre (Guadalajara).

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—María Ángeles Font Bonmatí, Diputada.

184/065080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de contratos efectuados por la Agencia Estatal 
de Alquiler en el municipio de Sigüenza (Guadalajara).

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—María Ángeles Font Bonmatí, Diputada.

184/065081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos efectuados por la Agencia 
Estatal de Alquiler en el municipio de Molina de Ara-
gón (Guadalajara).

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—María Ángeles Font Bonmatí, Diputada.

184/065082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos efectuados por la Agencia 
Estatal de Alquiler en el municipio de Pastrana (Guada-
lajara).

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—María Ángeles Font Bonmatí, Diputada.
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184/065083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe total destinado al Plan de Emer-
gencia Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en 
el ejercicio 2000, y porcentaje aportado por el Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones incluidas en el Plan de Emergencia 
Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en el ejer-
cicio 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe total destinado al Plan de Emer-
gencia Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en 
el ejercicio 2001, y porcentaje aportado por el Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones incluidas en el Plan de Emergencia 
Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en el ejer-
cicio 2001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe total destinado al Plan de Emer-
gencia Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en 
el ejercicio 2002, y porcentaje aportado por el Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones incluidas en el Plan de Emergencia 
Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en el ejer-
cicio 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/065089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe total destinado al Plan de Emer-
gencia Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en 
el ejercicio 2003, y porcentaje aportado por el Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones incluidas en el Plan de Emergencia 
Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en el ejer-
cicio 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe total destinado al Plan de Emer-
gencia Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en 
el ejercicio 2004, y porcentaje aportado por el Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones incluidas en el Plan de Emergencia 
Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en el ejer-
cicio 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe total destinado al Plan de Emer-
gencia Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en 
el ejercicio 2005, y porcentaje aportado por el Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones incluidas en el Plan de Emergencia 
Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en el ejer-
cicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/065095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe total destinado al Plan de Emer-
gencia Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en 
el ejercicio 2006, y porcentaje aportado por el Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones incluidas en el Plan de Emergencia 
Nuclear en la provincia de Burgos (PENBU) en el ejer-
cicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores destinados al 
mantenimiento y conservación de la autovía A-1 en su 
tramo Madrid-Burgos, y categorías profesionales de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores destinados al 
mantenimiento y conservación de la autovía A-1 en el 
tramo Burgos-Miranda de Ebro, y categorías profesio-
nales de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión destinada a la conservación 
y mantenimiento de la autovía A-1 en su tramo Madrid-
Burgos en el ejercicio 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión destinada a la conservación 
y mantenimiento de la autovía A-1 en su tramo Burgos-
Miranda de Ebro en el ejercicio 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/065101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-lo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión destinada a la conservación 
y mantenimiento de la autovía A-1, en su tramo 
Madrid-Burgos, en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-lo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión destinada a la conservación 
y mantenimiento de la autovía A-1, en su tramo Bur-
gos-Miranda de Ebro, en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-lo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión destinada a la conservación 
de la autovía A-1, en su tramo Madrid-Burgos, en el 
ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-lo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones destinada a la conservación 
y mantenimiento de la autovía A-1, en su tramo Bur-
gos-Miranda de Ebro, en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión destinada a la conservación 
y mantenimiento de la carretera nacional 120 (Vigo-
Logroño), a su paso por la provincia de Burgos, en el 
ejercicio 2004, señalando las actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión destinada a la conservación 
y mantenimiento de la carretera nacional 120 (Vigo-
Logroño), a su paso por la provincia de Burgos, en el 
ejercicio 2005, señalando las actuaciones ejecutadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/065107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones destinadas a la conserva-
ción y mantenimiento de la carretera nacional 120 
(Vigo-Logroño), a su paso por la provincia de Burgos, 
en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión destinada a la conservación 
de la autovía A-62, en su tramo Burgos-Valladolid, en 
el ejercicio 2004, señalando las actuaciones ejecutadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión destinada a la conservación 
y mantenimiento de la autovía A-62, en su tramo Bur-
gos-Valladolid, en el ejercicio 2005, señalando las 
actuaciones ejecutadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones destinadas a la conserva-
ción y mantenimiento de la autovía A-62, en su tramo 
Burgos-Valladolid, en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores destinados a 
conservación y mantenimiento de la autovía A-62 en su 
tramo Burgos-Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión destinada a la conservación 
y mantenimiento de la carretera N-623, Burgos-Santan-
der, en el ejercicio 2004, señalando las actuaciones 
ejecutadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/065113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión destinada a la conservación 
y mantenimiento de la carretera N-623, Burgos-Santan-
der, en el ejercicio 2005, señalando las actuaciones 
ejecutadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de la inversión destinada a la conserva-
ción y mantenimiento de la carretera N-623, Burgos-
Santander, en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas por el Gobierno en mate-
ria de Comercio en la provincia de Burgos en el ejerci-
cio 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas por el Gobierno en mate-
ria de Comercio en la provincia de Burgos en el ejerci-
cio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Burgos 
en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Miranda 
de Ebro (Burgos) en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/065119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Aranda 
de Duero (Burgos) en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Villarca-
yo (Burgos) en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Medina 
de Pomar (Burgos) en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Espinosa 
de los Monteros (Burgos) en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Prado-
luengo (Burgos) en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Belorado 
(Burgos) en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/065125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Salas de 
los Infantes (Burgos) en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Quinta-
nar de la Sierra (Burgos) en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Melgar 
de Fernamental (Burgos) en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Castroje-
riz (Burgos) en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Villadie-
go (Burgos) en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas por el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en el municipio de Roa de 
Duero (Burgos) en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/065131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones totales ejecutadas por el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación en la provincia de 
Burgos en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación en el municipio 
de Burgos en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación en el municipio 
de Miranda de Ebro (Burgos) en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación en el municipio 
de Aranda de Duero (Burgos) en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación en el municipio 
de Villarcayo (Burgos) en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación en el municipio 
de Medina de Pomar (Burgos) en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/065137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación en el muni-
cipio de Espinosa de los Monteros (Burgos) en el 
ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación en el municipio 
de Belorado (Burgos) en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación en el municipio 
de Salas de los Infantes (Burgos) en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación en el municipio 
de Quintanar de la Sierra (Burgos) en el ejerci-
cio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación en el Muni-
cipio de Melgar de Fernamental (Burgos) en el ejerci-
cio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación en el Municipio 
de Sasamón (Burgos) en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/065143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación en el Municipio 
de Castrojeriz (Burgos) en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación en el Municipio 
de Villadiego (Burgos) en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de inversiones a ejecutar por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación en el Municipio 
de Roa de Duero (Burgos) en el ejercicio 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/065146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Posada Moreno y don Elías Arribas Arago-
nés, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos tiene previstos realizar durante el 
año 2006 el Gobierno en el Centro de Formación 
«Espacio Valdeavellano», de la localidad soriana de 
Valdeavellano de Tera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Jesús Posada Moreno y Elías Arribas 
Aragonés, Diputados.

184/065147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Posada Moreno y don Elías Arribas Ara-
gonés, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿A cuánto asciende la aportación económica para el 
año 2006, prevista por el Gobierno para el Centro de 
Formación «Espacio Valdeavellano»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Jesús Posada Moreno y Elías Arribas 
Aragonés, Diputados.

184/065148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Posada Moreno y don Elías Arribas Ara-
gonés, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Relación de cursos previstos a desarrollar durante el 
año 2006 en el Centro de Formación «Espacio Valdea-
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vellano», especificando fechas y cuantías de los mis-
mos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Jesús Posada Moreno y Elías Arribas 
Aragonés, Diputados.

184/065149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Posada Moreno y don Elías Arribas Ara-
gonés, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Al día de la fecha el Gobierno ha satisfecho las 
cantidades comprometidas para el año 2005 con el 
Centro de Formación «Espacio Valdeavellano»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Jesús Posada Moreno y Elías Arribas 
Aragonés, Diputados.

184/065150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las aportaciones durante el 
año 2005 comprometidas con el Centro de Formación 
«Espacio Valdeavellano»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.

184/065151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que la dirección de obra de la 
nueva terminal de pasajeros del aeropuerto de El Altet, 
de Alicante, es satisfactoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/065152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuánto tiempo cifra el Gobierno el retraso en la 
ejecución de las obras de la nueva terminal de pasajeros 
del aeropuerto de El Altet, de Alicante, sobre los plazos 
previstos en el proyecto de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/065153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que las empresas adjudicatarias 
de la ejecución de las obras de la nueva terminal de 
pasajeros del aeropuerto de El Altet, de Alicante, están 
ajustándose a su correspondiente proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/065154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra la antigua terminal de 
carga de El Altet, de Alicante, tras la entrada en funcio-
namiento de la nueva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/065155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que las obras de eje-
cución de la nueva terminal de pasajeros del aeropuerto 
de El Altet, de Alicante, están sufriendo un considera-
ble retraso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/065156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existe algún tipo de diferencias sobre el proyecto 
de ejecución de las obras de la nueva terminal de pasa-
jeros del aeropuerto de El Altet, de Alicante, entre la 
dirección de AENA y la empresa adjudicataria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/065157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Álava durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Albacete durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Alicante durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.
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184/065160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Almería durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Asturias durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Ávila durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Badajoz durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Barcelona durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Burgos durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.
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184/065166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Cáceres durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Cádiz durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Cantabria durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Castellón durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Ciudad Real durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Córdoba durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.
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184/065172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Cuenca durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Gerona durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Granada durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Guadalajara durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Guipúzcoa durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Huelva durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.
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184/065178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Huesca durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Islas Baleares durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Jaén durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de A Coruña durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de La Rioja durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Las Palmas 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.
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184/065184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de León durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Lleida durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Lugo durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Madrid durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Málaga durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Murcia durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.
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184/065190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Navarra durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Ourense durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Palencia durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Pontevedra durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Salamanca durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Segovia durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.
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184/065196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Sevilla durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Soria durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Tarragona durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Tenerife durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Teruel durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Toledo durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.
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184/065202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Valencia durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Valladolid durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Vizcaya durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Zamora durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra los ancianos en instituciones públicas 
y/o privadas en la provincia de Zaragoza durante 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu-
tada.

184/065207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 28 de febrero se reunió en Madrid la 
Conferencia Sectorial de Medio Ambiente. Aprovechan-
do la ocasión, el Conseller Balear de Medio Ambiente se 
reunió con Antonio Serrano, Secretario General del 
Ministerio de Medio Ambiente, para recordarle que 
hacía tres meses que la Conselleria había remitido al 
Ministerio los requisitos que considera imprescindibles 
para el traspaso de la transferencia de la gestión del Par-
que Nacional de Cabrera hacia el Govern Balear.
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El Sr. Serrano se comprometió a trasladar al Govern 
Balear en ocho días una propuesta por escrito detallan-
do los términos de esta transferencia.

¿Enviará, por fin, el Ministerio de Medio Ambiente 
al Govern Balear los términos y cláusulas con que se 
hará la transferencia de gestión del Parque Nacional de 
la isla de Cabrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/065208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por Cór-
doba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas por las que se ha incoado 
expediente disciplinario a treinta y seis Secretarios 
Judiciales de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/065209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En declaraciones a medios de comunicación, el Pre-
sidente de la autoproclamada República Saharaui 
Democrática (RASD) aseguró que el acuerdo de pesca 
de Marruecos y la UE es «ilegal» porque incluye las 
aguas territoriales del Sáhara Occidental.

Por lo anteriormente expuesto se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué valoración le merecen a la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación estas declaraciones?

2. ¿Piensa el Gobierno español realizar alguna 
gestión ante la UE para los aspectos relacionados con la 

inclusión de las aguas territoriales del Sáhara Occiden-
tal en este acuerdo de pesca con Marruecos?

3. ¿Qué valoración le merece al Gobierno el que 
países como Reino Unido, Finlandia o Dinamarca 
hayan cuestionado la inclusión de estas aguas en el 
mencionado acuerdo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Joaquín María García Díez, Diputado.

184/065210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Recientemente y en respuesta escrita a una pregunta 
recabando información sobre los resultados de la inves-
tigación llevada a cabo por el Ministerio de Fomento en 
relación al hundimiento hace un año del pesquero 
gallego «Siempre Casina», han manifestado que no 
harán público el informe, porque el objetivo de este 
informe «es prevenir siniestros análogos en el futuro».

Por lo anteriormente expuesto se formula la siguien-
te pregunta:

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno en 
relación a la prevención de este tipo de siniestros 
durante los últimos doce meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Joaquín María García Díez, Diputado.

184/065211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Tras el debate de diferentes iniciativas parlarmenta-
rias en relación a la ejecución por parte de la Adminis-
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tración del Estado de las obras del tramo de autovía 
entre Cabreiros y Villalba, el Gobierno opto, en contra 
de la opinión del Grupo Parlamentario Popular, por la 
financiación del mismo con cargo a los fondos MINER.

Por lo anteriormente expuesto se formulan las 
siguientes preguntas:

1. ¿Se encuentran las mencionadas obras en situa-
ción de ser licitadas en este año?

2. ¿Cuentan ya con la aprobación de los citados 
fondos MINER?

3. En caso contrario. ¿con qué previsiones cuenta 
el Gobierno y cuáles son los plazos que manejan para 
llevarlas a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Joaquín María García Díez, Diputado.

184/065212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En declaraciones a medios de comunicación, el 
Conselleiro de Innovación e Industria de la Xunta de 
Galicia dijo que tanto él como el Conselleiro del Medio 
Rural «no saben absolutamente nada del Centro Tecno-
lógico-Agroalimentario de Lugo (CETAL)».

Por lo anteriormente expuesto se formulan las 
siguientes preguntas:

1. ¿Cómo es posible que el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación ignore en el proceso de 
puesta en marcha de este centro tecnológico a las dos 
Consellerias de la Xunta de Galicia con competencias 
en las materias objeto del CETAL?

2. ¿Es este el procedimiento normal para sumar al 
proyecto a las instituciones y empresas interesadas en 
participar?

3. ¿Se ha corregido ya esta más que aparente falta 
de coordinación con quien tiene las competencias de 
los centros tecnológicos en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—Joaquín María García Díez, Diputado.

184/065213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno con ruego de respuesta 
por escrito.

¿A qué se debe la falta de previsión del Gobierno sobre 
las nuevas estrategias de las mafias que trafican con perso-
nas y que está provocando una continuada y creciente 
violación de la frontera sur del Estado en el archipiélago 
canario que pone en serio riesgo la seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2006.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/065214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a transferencia del 
CEIP Juan de Lángara (Ferrol) a la Xunta de Galicia.

La Comisión de Educación aprobó, en su sesión del 
día 5 de abril de 2005, la PNDL relativa a transferencia 
del CEIP Juan de Lángara, de Ferrol, a la Xunta de 
Galicia, a iniciativa del G. P. Mixto (BNG).

¿Se realizó la transferencia del CEIP Juan de Lánga-
ra, que se regía por el Convenio Ministerio de Educa-
ción-Ministerio de Defensa, a la Xunta de Galicia?

¿Con qué condiciones y compromisos?
¿Cómo se solucionó el problema de la propiedad del 

inmueble?
¿Es hoy ya, a todos los efectos, un Colegio de la red 

pública de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/065215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Inspecciones del SEPRONA en Galicia, con desglo-
se por provincias, en relación con la actividad de las 
canteras o extracciones de granito en el período 2000-
2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y 
María Esther Couto Rivas, Diputados.

184/065216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Inspecciones del SEPRONA en la Comunidad 
Autónoma de Galicia, con desglose por provincias, en 
relación con vertidos a los ríos y al litoral marítimo, en 
el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/065217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Interior en la provincia de Ourense en los dos últimos 
años?

2. ¿Cuál ha sido la inversión ejecutada?
3. ¿Cuáles son las actuaciones actualmente en eje-

cución?

4. ¿Cuál es la inversión prevista en cada una de 
ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/065218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas denuncias se han presentado por 
malos tratos a mujeres durante los dos últimos años en 
la provincia de Ourense?

2. ¿Cuántos juicios se han celebrado?
3. ¿Cuántas sentencias condenatorias?
4. ¿Cuántas medidas cautelares se han impuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/065219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número de delitos contra la libertad 
sexual cometidos en la provincia de Granada en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2006.—María Escudero Sánchez, Diputada.

184/065220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Previsiones del Ministerio del Interior respecto a la 
nueva casa cuartel de la Guardia Civil en Pobla de Vall-
bona (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2006.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/065221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na; doña Esperança Farrera Granja, Diputada por Llei-
da; don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y don 
Francesc Vallès Vives, Diputado por Tarragona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál, era a fecha 31 de diciembre de 2005, el total 
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en las pro-
vincias de Barcelona, Lleida, Girona y Tarragona, con 
indicación de la adscripción a cada Comisaría y con 
expresión de los municipios a los que se atiende en 
cada una y en relación con la plantilla teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Jordi Pedret i Grenzner, Esperança 
Farrera Granja, Àlex Sáez Jubero y Francesc Vallès 
Vives, Diputados.

184/065222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na; doña Esperança Farrera Granja, Diputada por Llei-
da; don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y don 
Francesc Vallès Vives, Diputado por Tarragona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2005, el total 
de efectivos de la Guardia Civil en las provincias de 
Barcelona, Lleida, Girona y Tarragona, desglosado por 
líneas, puestos y unidades, indicando los municipios a 

los que atiende cada línea, puesto o unidad, y en rela-
ción con la plantilla teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2006.—Jordi Pedret i Grenzner, Esperança 
Farrera Granja, Àlex Sáez Jubero y Francesc Vallès 
Vives, Diputados.

184/065223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustín Jiménez Pérez y doña Juana Serna 
Masiá, Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los contratos fijos y 
temporales realizados en la provincia de Alicante desde 
el año 2000 al 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Agustín Jiménez Pérez y Juana Serna 
Masiá, Diputados.

184/065224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la cuantía de los fondos destinados en 
los dos últimos años en la provincia de Ourense a pro-
gramas de apoyo a la creación de empleo en cooperati-
vas y sociedades laborales del sector de la economía 
social?

2. ¿Cuáles han sido las entidades subvencionadas?
3. ¿Qué proyectos y actuaciones se han subven-

cionado y cuál es la cuantía de la subvención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.
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184/065225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la cuantía de los fondos destinados a la 
formación profesional ocupacional y continua durante 
los dos últimos años en la provincia de Ourense?

2. ¿Cuántas personas se han beneficiado de estos 
programas?

3. ¿Cuál es el importe de los fondos destinados 
a la modernización de los servicios públicos de 
empleo durante los dos últimos años en la provincia 
de Ourense?

4. ¿Qué actuaciones se han realizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/065226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas personas con discapacidad se han 
contratado a través de los programas de fomento de 
empleo en los dos últimos años en la provincia de 
Ourense?

2. ¿Cuál es la cuantía de los fondos destinados a la 
promoción de empleo autónomo y cuántos autónomos 
se han beneficiado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/065227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

1. ¿Qué escuelas taller, casas de oficios y talleres 
de empleo están actualmente en funcionamiento en la 
provincia de Ourense?

2. ¿Cuántas personas están contratadas en cada 
una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputado, 27 de febrero 
de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/065228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

1. ¿Cuál ha sido la cuantía de los fondos destina-
dos a los programas de fomento de empleo, escuelas 
taller, casas de oficios y talleres de empleo, desarrolla-
dos en la provincia de Ourense durante los últimos dos 
años?

2. ¿Cuántos desempleados se han contratado con 
cargo a esos programas?

3. ¿Cuáles han sido las Escuelas Taller, Casas de 
Oficio y Talleres de Empleo incluidos en los pro- 
gramas?

Palacio del Congreso de los Diputado, 27 de febrero 
de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/065229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuántos afiliados de la Seguridad Social, del 
Régimen Especial Agrario, se han beneficiado de la 
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conversión a Autónomos en cada una de las provincias 
gallegas?

Palacio del Congreso de los Diputado, 27 de febrero 
de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/065230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 
María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada en compra de 
ejemplares de prensa escrita y sus inversiones en publici-
dad directa en los medios de comunicación durante los 
años 2000-2004, por parte de las autoridades portuarias 
de Vilagarcía de Arousa, Vigo y Pontevedra-Marín?

Palacio del Congreso de los Diputado, 15 de febrero 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Antonio 
Louro Goyanes y Esther Couto Rivas, Diputados.

184/065231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputada 
por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje aproximado de alumnado 
absentista en las etapas obligatorias del Sistema Educa-
tivo? Desglosado por Comunidades Autónomas y pro-
vincias.

Palacio del Congreso de los Diputado, 3 de marzo 
de 2006.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.

184/065232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero y don Anto-
nio Louro Goyanes, Diputados por Pontevedra, y doña 

María Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Número de plazas nuevas creadas en correos durante 
el 2005 e inversiones previstas para 2006 en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia, con desglose por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputado, 15 de febrero 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo, Antonio Louro 
Goyanes y María Esther Couto Rivas, Diputados.

184/065233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las subvenciones al gasóleo para la 
pesca sabemos que éstas están destinadas a mejorar la 
supervivencia o rentabilidad de las empresas y en este 
sentido repercuten indirectamente en sus trabajadores 
pero, por el especial sistema de contabilidad que rige 
en el sector pesquero, a la hora de calcular las retribu-
ciones de los trabajadores no es tan evidente que las 
ayudas al gasóleo repercutan directamente en las rentas 
de estos, es por ello que preguntamos:

¿Cuál es la repercusión directa estimada sobre las 
rentas de los trabajadores de las subvenciones conce-
didas al gasóleo para cada unidad de flota?

Palacio del Congreso de los Diputado, 2 de marzo 
de 2006.—M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/065234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria, de conformidad con 
lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

¿Cuáles son los importes de las liquidaciones efec-
tuadas contra cada uno de los Gobiernos y los Parlamen-
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tos de cada una de las Comunidades Autónomas por la 
Tesorería de la Seguridad Social en concepto de intere-
ses, recargos y sanciones relacionadas con las cuotas de 
las Seguridad Social (cuota patronal y cuota de emplea-
dos) en cada uno de los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 
2004, y desglosado por cada una de las CC. AA?

¿Cuál es el estado de los trabajos emprendidos para 
la actualización?

¿Cuáles son los importes de las liquidaciones efec-
tuadas contra cada uno de los Gobiernos y los Parla-
mentos de cada una de las Comunidades Autónomas 
por la AEAT en concepto de intereses, recargos y san-
ciones relacionadas con las retenciones del IRPF y las 
retenciones de rendimientos de capital mobiliario en 
cada uno de los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004, y 
desglosado por cada una de las CC. AA?

Palacio del Congreso de los Diputado, 10 de marzo 
de 2006.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/065235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Según memoria de objetivos del Ministerio de 
Fomento, en el Programa 453 B «Creación de infraes-
tructuras de carreteras», para el año 2005 está previsto 
realizar 522 kilómetros nuevos de carreteras, divididos 
en 382 de autovías y 140 de carreteras.

En respuesta parlamentaria el Ministerio de Fomento 
afirma que para Andalucía corresponden 300 kilóme-
tros. ¿Cómo se distribuyen los restantes 222 kilómetros 
en el resto del territorio nacional?

¿Cuál es la medición realizada por el Ministerio para dar 
los datos de kilómetros nuevos realizados en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputado, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/065236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ejecución presupuestaria del programa 453 B, 
Ministerio de Fomento, especificando créditos totales, 
gastos comprometidos y obligaciones reconocidas, por 
cada uno de los diferentes proyectos y obras en la 
Comunidad de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputado, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/065237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la memoria de objetivos del programa 453 B, 
Ministerio de Fomento, Presupuestos 2005; aparece la 
cifra de 514 como los kilómetros que se terminaron 
durante el año 2005.

¿Cuántos kilómetros se han terminado entre auto-
vías y carreteras?

¿Cuántas corresponden a Andalucía? Detalle por 
provincias y carreteras.

Palacio del Congreso de los Diputado, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/065238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gasto consolidado a 31 de diciembre de 2005 de la 
inversión inicial prevista para la ampliación de la depu-
radora de Fuengirola (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/065239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era la inversión prevista en el Programa 453 B, 
«Creación de infraestructuras de carreteras», aprobado 
en el Parlamento en los Presupuestos del 2005 para 
Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputado, 28 de febrero 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/065240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria número 93972 el Minis-
terio de Trabajo afirma que el protocolo adicional para 
el plan de acción para personas mayores firmado entre 
la Junta de Andalucía y el Ministerio, para las acciones 
a desarrollar durante el año 2005, se firmó en diciembre 
de 2005.

¿Puede explicar el Ministerio cómo se pueden dis-
tribuir subvenciones durante el 2005 si se firma en 
diciembre? ¿Cuáles son los motivos del retraso?

¿Cuál ha sido el gasto efectuado realmente a 31 de 
diciembre de 2005?

¿Por qué no se envía el texto del protocolo que era la 
petición efectuada por esta Diputada?

Palacio del Congreso de los Diputado, 28 de febrero 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/065241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

La mala gestión a la que se está sometiendo a RTVE 
ha tenido como consecuencia una gran disminución de 
los niveles de audiencia del ente, y está provocando 
además el descrédito del mismo que viene dado por un 
sectarismo atroz, como pudimos comprobar hace sólo 
unos días manipulando una noticia sobre torturas en 
Iraq con una inserción de una imagen del líder del Par-
tido Popular.

Financieramente la deuda de la casa ha ido en 
aumento y ya supera los 7.500 millones de euros. Si 
esto no fuera suficiente, el Gobierno, favoreciendo inte-
reses de grupos afines, anunció que limitaría la publici-
dad que emite la televisión pública nacional. Esto no 
hará sino debilitar más la ya endeble estructura econó-
mica del ente y provocará una inviabilidad operativa de 
la misma.

En línea con esto, han aparecido en la prensa noti-
cias en las que se anuncian importantes recortes en esta 
sociedad y que afectan a centros territoriales.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿En qué medidas van a afectar estos recortes al centro 
territorial de Galicia?

Y, en su caso, ¿en qué fecha se van a realizar?

Palacio del Congreso de los Diputado, 28 de febrero 
de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/065242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta para la 
que solicita respuesta por escrito.

La Ministra de Vivienda continúa dirigiendo su 
ministerio a base de dar palos de ciego.

La última ocurrencia de la Ministra ha sido un 
nuevo portal de internet con un coste nada despreciable 
a cargo de la Administración Pública.

Dicha página web es producto de un mix ramplón 
de una palabra en inglés (finder), con una palabra de la 
jerga empleada en sólo una parte de España como sinó-
nimo de casa (keli), con un logo que recuerda a una 
conocida marca de cereales, y empleando como gancho 
unas zapatillas con orígenes americanos que parecen 
ser las, protagonistas en lugar del propósito inicial de 
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promocionar la búsqueda de vivienda para jóvenes. No 
nos parece, por tanto, la mejor vía para conectar con los 
jóvenes españoles.

La Ministra ha demostrado desde el comienzo de su 
mandato una absoluta falta de estrategia, limitándose a 
lanzar ocurrencias cada cierto tiempo (recordemos los 
minipisos). Mucho nos tememos que los resultados se 
alejarán de nuevo de los mínimos exigibles.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿Qué objetivos se han planteado con esta nueva 
página web?

¿Qué coste tienen la mencionada web y la campaña 
publicitaria ligada a su promoción?

Palacio del Congreso de los Diputado, 1 de marzo 
de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/065243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Polop (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputado, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Quatretondeta (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputado, 22 de febrero 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Rafal (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Ráfol de Almunia (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Redován (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 27 de marzo de 2006.—Serie D. Núm. 358

949

184/065248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Relleu (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Rojales (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de La Romana (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Sagra (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Salinas (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de San Fulgencio (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/065254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de San Isidro (Alicante), durante el pasado año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Sant Joan d’Alacant/San Juan de Alicante (Ali-
cante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-

pio de San Miguel de Salinas (Alicante), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Sanet y Negrals (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Sant Vicent del Raspeig (Alicante), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Santa Pola (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Sax (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Sella (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Senija (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Tárbena (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Teulada (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/065265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Tibi (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Tollos (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Tormos (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de La Torre de les Mançanes/Torremanzanas (Ali-
cante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Torrevieja (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
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pio de La Vall d’Alcalà (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de La Vall d’Ebo (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de La Vall de Gallinera (Alicante), durante el pasa-
do año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Vall de Laguart (Alicante), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de El Verger (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de La Vila Joiosa/Villajoyosa (Alicante), durante el 
pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Villena (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Xàbia/Javea (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Xaló/Jalón (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Xixona/Jijona (Alicante), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/065280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del Presupuesto de 2005 
para cada una de las Sociedades Estatales de Aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/065281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afecta la pérdida de fondos europeos a las 
actuaciones medioambientales de las Comunidades 
Autónomas? ¿Cuánto supone esta pérdida, desglosado 
por Comunidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/065282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha efectuado el MIMAM, desde 
el año 2004 hasta febrero de 2006, para evitar que la 
desertización siga avanzando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/065283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los impuestos medioambientales que 
piensa crear el Gobierno, según declaraciones del 
Secretario de Estado de Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/065284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación de la presa de Castrovido, que 
regula el cauce del río Arlanza, en la provincia de Bur-
gos, paralizada desde el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2006.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/065285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según declaraciones de la Ministra de Medio 
Ambiente en el Club Internacional de Prensa el pasado 
25 de enero, la titular de Medio Ambiente manifestó 
que su Ministerio estaba poniendo en funcionamiento 
desaladoras que ya estaban licitadas e incluso construi-
das por el anterior Gobierno, pero no en funcionamien-
to, ¿podría enumerar cuáles son esas desaladoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2006.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/065286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué informes ha emitido cada una de las confederacio-
nes hidrográficas sobre los actos y planes que las Comuni-
dades Autónomas han de aprobar en materia de medio 
ambiente, ordenación del territorio y urbanismo, espacios 
naturales, pesca, montes, regadíos y obras públicas de inte-
rés general, en aplicación del artícu-lo 25, apartado 4, de la 
Ley que modifica el Plan Hidrológico Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2006.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/065287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de las nuevas desaladoras previstas en el 
programa Agua y grado de ejecución a fecha de 1 de 
febrero de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2006.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/065288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de proyectos no incluidos en el anexo II 
del Plan Hidrológico Nacional para los que se ha 
solicitado ya financiación europea, a fecha de febrero 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2006.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/065289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación de cada una de las obras de 
emergencia del Ministerio de Medio Ambiente, y grado 
de ejecución de cada una de ellas, a febrero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2006.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/065290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo  185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de presentar las siguientes preguntas para las que soli-
cita respuesta por escrito.

La nueva terminal del aeropuerto de Madrid es la 
obra civil de mayor importancia en Europa de los últi-
mos años que tuvo como precursor al Gobierno del 
Partido Popular, y al Gobierno socialista como encar-
gado de ponerla en marcha.

Desgraciadamente, lo que debería ser un buen servi-
cio se ha convertido en un calvario para los usuarios, ya 
que se están produciendo multitud de incidentes en 
dicha terminal debido a una mala planificación y ges-
tión del actual Gobierno. Esto ha desembocado en un 
alto número de retrasos en los vuelos y trastornos a los 
pasajeros, sin olvidarnos de la mala imagen que se está 
transmitiendo de lo que es una importante obra.

Estas incidencias han tenido consecuencias para los 
viajeros de todos los puntos de España que tenían como 
destino o salida la nueva terminal.

En Galicia hay tres aeropuertos que tienen a Madrid 
como principal destino, además de ser una escala para 
otros muchos vuelos internacionales. Muchos de estos 
vuelos han sufrido demoras y cambios que, en muchos 
casos, han venido acompañados de una absoluta falta 
de información, llegándose a producir situaciones de 
tensión. Y de manera especial, el aeropuerto de Lavaco-
lla sufrió múltiples retrasos perjudicando gravemente a 
los usuarios.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿Qué vuelos procedentes o con destino Lavacolla 
han sufrido retrasos desde la inauguración de la nueva 
terminal de Barajas?

¿De cuánto han sido los retrasos?
¿Cuáles han sido las causas?
¿Ha valorado AENA el perjuicio que ha causado a 

los ciudadanos? ¿Qué medidas está tomando para 
paliar esta situación?

¿Qué previsiones hay para el futuro de normalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/065291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Recaudación por sanciones de tráfico en la provin-
cia de Valencia durante el segundo semestre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/065292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Recaudación por sanciones de tráfico en la provin-
cia de Alicante durante el segundo semestre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Recaudación por sanciones de tráfico en la provin-
cia de Castellón durante el segundo semestre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
que el Gobierno prevé desplazar a Valencia con motivo 
del Encuentro Mundial de las Familias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil que el 
Gobierno prevé desplazar a Valencia con motivo del 
Encuentro Mundial de las Familias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Nivel de ocupación de la prisión de Picassent a 
fecha 1 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Nivel de ocupación de la prisión de Fontcalent a 
fecha 1 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/065298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil incorpora-
dos a la provincia de Alicante en los dos últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Nivel de ocupación de la prisión de Villena a fecha 1 de 
marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Nivel de ocupación de la prisión de Castellón a 
fecha 1 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas puestas en marcha por el Gobierno para 
evitar la sobresaturación creciente de las cárceles 
valencianas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
incorporados a la provincia de Alicante en los dos últi-
mos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
incorporados a la provincia de Valencia en los dos últi-
mos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/065304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
incorporados a la provincia de Castellón en los dos últi-
mos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil incorpora-
dos a la provincia de Valencia en los dos últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil incorpora-
dos a la provincia de Castellón en los dos últimos 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
destinados en la provincia de Valencia a fecha 1 de 
marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
destinados en la provincia de Alicante a fecha 1 de 
marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
destinados en la provincia de Castellón a fecha 1 de 
marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/065310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil que prestan 
sus servicios en Valencia a fecha 1 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil que prestan 
sus servicios en Alicante a fecha 1 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil que prestan 
sus servicios en Castellón a fecha 1 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos perpetrados en la provincia de 
Valencia durante los dos primeros meses de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos perpetrados en la provincia de 
Alicante durante los dos primeros meses de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos perpetrados en la provincia de 
Castellón durante los dos primeros meses de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/065316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de los delitos cometidos en la provincia 
de Valencia durante los cinco últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de los delitos cometidos en la provincia 
de Alicante durante los cinco últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de los delitos cometidos en la provincia 
de Castellón durante los cinco últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de conceder un salario social 
a las prostitutas que quieren dejar de serlo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el Plan de Lucha contra las mafias 
que trafican con mujeres que está elaborando el Ministe-
rio de Interior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Policía Nacional incorpo-
rados a la Policía Autonómica de la comunidad Valen-
ciana durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/065322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Policía Nacional incorpo-
rados a la Policía Autonómica de la comunidad Valen-
ciana durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Policía Nacional que el 
Gobierno prevé incorporar a la Policía Autonómica de 
la comunidad Valenciana durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Plazo previsto por el Gobierno para completar la 
plantilla de la Policía Autonómica de la Comunidad 
Valenciana hasta los 500 agentes comprometidos por el 
Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de aceptar la propuesta de la 
Generalitat Valenciana para integrar el Cuerpo Nacio-
nal de Policía en el servicio de emergencias 112 de la 
Comunidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones mantenidas por los responsables del 
Ministerio del Interior con la Generalitat Valenciana 
para la puesta en marcha del plan para erradicar la 
droga en los colegios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de colegios de la provincia de Valencia 
incluidos en el plan del Gobierno de erradicación de 
droga en los centros escolares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/065328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno de constituir la Junta 
de Seguridad de la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones de coordinación realizadas entre el Minis-
terio del Interior y la Generalitat Valenciana durante el 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de intensificar las reuniones de coordina-
ción entre el Ministerio del Interior y la Generalitat 
Valenciana ante la celebración de eventos como la Copa 
América y el V Encuentro Mundial de las Familias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas que piensa adoptar el Gobierno para frenar 
la oleada de actos delictivos ocurridos en la Comunidad 
Valenciana durante las últimas semanas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
febrero de 2006.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/065332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de reforzar las plantillas de 
los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en la 
Comunidad Valenciana ante el incremento de delitos de 
las últimas semanas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
febrero de 2006.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/065333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de cumplir la petición de los 
alcaldes de las comarcas valencianas de La Costera y 
La Canal, afectadas por un incremento de inseguridad, 
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de treinta y nueve nuevos agentes de la Guardia Civil 
destinados a dichos municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/065334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que no haciendo cumplir la ley el 
Delegado de Gobierno en las Illes Balears actúa correc-
tamente? ¿Piensa el Gobierno cesar al Delegado del 
Gobierno en las Illes Balears? ¿Piensa el Gobierno 
abril un expediente informativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/065335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante los últimos acontecimientos en la isla de Ibiza 
de que manifestantes de la Plataforma Anti-autopistas y 
políticos de la izquierda insular han impedido el trabajo 
normal de ejecución de las obras de ampliación de las 
carreteras al Aeropuerto y a Sant Antoni sin que las 
Fuerzas de Seguridad del Estado lo hayan impedido a 
sabiendas de la ilegalidad y de presuntos delitos de 
coacciones. ¿Qué órdenes dio la Delegación del 
Gobierno en las Illes Balears al Director Insular de la 
Administración Periférica del Estado en Ibiza y For-
mentera y a la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Enrique Fajarnes Rivas, Diputado.

184/065336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que la Delegación del Gobierno en las 
Illes Balears ordenó al Director Insular de la Adminis-
tración Periférica del Estado en Ibiza y Formentera que 
la actuación de la Guardia Civil en las manifestaciones 
contra la construcción de carreteras en la isla de Ibiza 
fuese la de no intervenir y por lo tanto de pasividad 
aunque se estuviese cometiendo un delito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2006.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/065337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, ambos Diputados por Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Con relación al año 2003, preguntamos:

Tráfico de mercancías del puerto de El Musel, dife-
renciando las cargadas de las descargadas, así como 
diferenciando las mismas según los distintos productos:

Gráneles Sólidos: mineral de hierro (gruesos, finos, 
pellets), carbón siderúrgico, carbón térmico, cemen-
to, etc.

Gráneles Líquidos/Gaseosos en sus diversas formas: 
gasolina, gas-oil, propano, etc.

Otros gráneles: azúcar, maíz, etc.
Contenedores, indicando el número de TEUS y el 

total de la Mercancía general transportada en los mis-
mos, etc.

Mercancía general: siderúrgicos, cementos en saco, 
vehículos a motor, etc.

Así como el tráfico de pasajeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu y Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados.
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184/065338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, ambos Diputados por Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Con relación al año 2004, preguntamos:

Tráfico de mercancías del puerto de El Musel, dife-
renciando las cargadas de las descargadas, así como 
diferenciando las mismas según los distintos productos:

Gráneles Sólidos: mineral de hierro (gruesos, finos, 
pellets), carbón siderúrgico, carbón térmico, cemen-
to, etc.

Gráneles Líquidos/Gaseosos en sus diversas formas: 
gasolina, gas oil, propano, etc.

Otros gráneles: azúcar, maíz, etc.
Contenedores, indicando el número de TEUS y el 

total de la Mercancía general transportada en los mis-
mos, etc.

Mercancía general: siderúrgicos, cementos en saco, 
vehículos a motor, etc.

Así como tráfico de pasajeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu y Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados.

184/065339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, ambos Diputados por Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Con relación al año 2005, preguntamos:

Tráfico de mercancías del puerto de El Musel, 
diferenciando las cargadas de las descargadas, así 

como diferenciando las mismas según los distintos 
productos:

Gráneles Sólidos: mineral de hierro (gruesos, finos, 
pellets), carbón siderúrgico, carbón térmico,  cemen-
to, etc.

Gráneles Líquidos/Gaseosos en sus diversas formas: 
gasolina, gas oil, propano, etc.

Otros gráneles: azúcar, maíz, etc.
Contenedores, indicando el número de TEUS y el 

total de la Mercancía general transportada en los mis-
mos, etc.

Mercancía general: siderúrgicos, cementos en saco, 
vehículos a motor, etc.

Así como tráfico de pasajeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu y Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados.

184/065340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Repetimos nuestras preguntas: 071139 a 071147– 
071149–071154 a 071161–071168 y 071169 al Minis-
terio de Fomento, presentadas el 20 de junio de 2004. 
Para el Anexo de Inversiones de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2004.

Y preguntamos: ¿Grado de ejecución presupuestaria 
(no obligaciones reconocidas) de los diferentes tramos 
de la Autovía del Cantábrico a su paso por el Principa-
do de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/065341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Repetimos nuestras preguntas: 071148–071150– 
071153 y 071162 a 071165 al Ministerio de Fomento, 
presentadas el 20 de junio de 2004. Para el Anexo de 
Inversiones de la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para 2004.

Y preguntamos: ¿Grado de ejecución presupuestaria 
(no obligaciones reconocidas) de los diferentes tramos 
de la Autovía de Oviedo-La Espina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/065342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Podría el Ministerio de Fomento contestar de 
nuevo a la pregunta con entrada 85707 de 22 de sep-
tiembre de 2005 en los términos que en ella se indican, 
no en los expuestos en su respuesta a la misma 184/
042996/0000 del 15 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/065343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Como continuación y aclaración a su respuesta del 
Ministerio de Medio Ambiente (184/017372/0000 del 
02/07/2004 con n.º 009292). Preguntamos:

¿Cuáles con las conclusiones de la investigación 
realizada?

¿Qué tipo de expediente disciplinario se impuso a 
los funcionarios implicados en el suceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/065344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Asociación para la Defensa Jurídica del Medio 
Ambiente Asturiana, ha denunciado a una serie de 
colectivos que el pasado 2 de febrero han participado, 
supuestamente, en batidas ilegales contra el lobo en la 
Sierra de Cuera (Llanes-Asturias).

Preguntamos:

¿Qué medidas va a  tomar el Gobierno de la Nación 
para terminar con estos actos? ¿Y concretamente en el 
caso de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/065345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La ley que prohíbe fumar en algunos establecimien-
tos de hostelería admite una zona para fumadores en 
dichos establecimientos, siempre que cumplan con una 
serie de requisitos.

Preguntamos a la Ministra de Sanidad, doña Elena 
Salgado: ¿Cumplirán esas zonas para fumadores con 
todos los requisitos necesarios y preceptivos en lo 
referente a barreras arquitectónicas, para que pueda 
tener acceso a ellos cualquier persona discapacitada 
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sea cual sea su discapacidad y el grado de la 
misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/065346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Boletín oficial del Instituto armado de la guardia 
Civil publicó el 21 de febrero la vacante dejada por el 
Coronel Búrdalo que se traslada a Valencia.

Teniendo en cuenta los tres meses que la Dirección 
General de la Guardia Civil tiene para cubrir esta 
vacante, ¿va a agotar el plazo o va a realizar el nombra-
miento de inmediato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/065347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Defensa se comprometió con el Alcalde 
de Oviedo, el pasado año, a que en Trubia se construiría el 
Museo de la Industria Militar:

¿Sigue el Señor Ministro manteniendo el compro-
miso?

¿Cuándo se va a poner en marcha el proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/065348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que fecha darán comienzo las obras de amplia-
ción del Museo Arqueológico de Oviedo y plazo de 
ejecución de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/065349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se va a financiar desde el Ministerio la construc-
ción del Museo Tito Bustillo, de Ribadesella (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/065350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las ayudas recibidas por la empre-
sa extractiva de oro Río Narcea Gold Mines (Asturias) 
en el año 2000, así como otras anualidades si las hubie-
se recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/065351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las investigaciones realizadas por 
el Cuerpo Nacional de Policía, a fin de esclarecer los 
hechos ocurridos en las últimas semanas que han pro-
ducido una oleada de robos en locales de hostelería de 
Mieres (Asturias), así como el número de detenidos y 
país de origen de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/065352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Uno de los problemas de la justicia en la actualidad 
que ralentiza la ejecución de las causas y determina en 
ocasiones la lentitud y a veces paralización de los pro-
cesos judiciales es la excesiva itinerancia que se produ-
ce en los juzgados por parte de los jueces y secretarios 
que a veces son trasladados con demasiada rapidez, lo 
que dificulta el seguimiento de los procesos complejos 
y su eficaz resolución.

Esta situación de práctica interinidad de los jueces 
debe ser corregida por parte del Gobierno incentivando 
la permanencia de estos profesionales en unos juzgados 
que como los de El Ejido conocen de procesos comple-
jos y a veces altamente especializados que precisan 
permanencia, experiencia y especialización, lo que tra-
dicionalmente se conoce como «oficio» para evitar que 
la excesiva rotación al final provoque la dilatación y 
demora de los asuntos que se dirimen en los Juzgados.

El Ejido es en la actualidad un municipio que con 
más de 70.000 ciudadanos de derecho supera con cre-
ces los 100.000 de hecho por lo que sus juzgados debe-
rían empezar a ser atendidos ya por Magistrados, lo que 
sin duda incentivaría la permanencia de los profesiona-

les en los mismos, favoreciendo la resolución de los 
procesos complejos y mejorando la eficacia en la lucha 
contra la delincuencia organizada.

Por todo ello es por lo que deseamos saber:

¿Cuándo piensa el Gobierno modificar la categoría 
de los juzgados para poder ser atendidos por Magistra-
dos, lo que sin duda garantizaría la permanencia y 
reduciría la rotación de los titulares a su frente?

¿Qué medidas urgentes piensa adoptar el Gobierno 
para que en el municipio de El Ejido se fomente e 
incentive la permanencia de jueces en los cinco juzga-
dos de primera instancia e instrucción que existen en el 
municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/065354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo  185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El 26 de abril de 2005 la Comisión de Trabajo y 
Asuntos Sociales aprobó, con modificaciones, una Pro-
posición no de Ley sobre la modificación del Real 
Decreto 1971/1999 para el reconocimiento de minusva-
lías para los niños con diagnóstico de cáncer, presentada 
por el Grupo Parlamentario de Izquierda Verde-IU-ICV.

En dicha propuesta se instaba al Gobierno a la elabo-
ración de un estudio sobre la situación de los niños y 
adolescentes enfermos de cáncer con la finalidad de 
impulsar medidas para cubrir las necesidades derivadas 
de la diagnosis de esta enfermedad. Dicho estudio debe-
ría ser presentado antes del 31 de diciembre de 2005.

¿Ha elaborado el Gobierno este estudio en el seno 
del grupo de trabajo creado a instancia de la Comisión 
Estatal para el Seguimiento del Baremo del Real Decre-
to 1971/1999?

En caso afirmativo, ¿cuáles han sido sus conclusio-
nes?, ¿se ha puesto en marcha algún tipo de medidas?

En caso negativo, ¿por qué motivos?, ¿tiene inten-
ción de realizarlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2006.—Carme García Suárez, Diputada.
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184/065355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El 30 de noviembre de 2005 la Comisión de Medio 
Ambiente aprobó una Proposición no de Ley sobre las 
declaraciones de impacto ambiental en las centrales 
térmicas. En dicha propuesta se acordó instar al Gobierno 
para que llevara a cabo todos los trámites necesarios 
para realizar una evaluación de la validez de los mode-
los de predicción de incisión de contaminantes median-
te su comparación con datos reales, y para tener en 
cuenta el aumento en la formación de ozono troposféri-
co en los alrededores de las plantas en las evaluaciones 
de impacto ambiental y sus efectos económicos.

Esta evaluación debería realizarse mediante conve-
nios con las comunidades autónomas.

¿Ha suscrito el Gobierno algún convenio destinado 
a cumplir con este mandato parlamentario?

En caso afirmativo, ¿en qué sentido y qué consecuencias 
ha tenido? En caso negativo, ¿pretende firmar estos conve-
nios? Si no tiene intención de hacerlo, ¿por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/065356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo  185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El 8 de junio de 2005 la Comisión de Educación y 
Ciencia aprobó, con modificaciones, una Proposición no 
de Ley sobre exención del precio público de todo tipo de 
tasas académicas en los centros oficiales de estudios de 
todos los niveles de enseñanza a las víctimas de los acci-
dentes laborales con declaración de incapacidad perma-
nente, así como a los cónyuges e hijos de éstos y de los 
trabajadores fallecidos en accidente laboral, presentada 
por el Grupo Parlamentario de Izquierda Verde-IU-ICV.

En dicha propuesta se instaba al Gobierno estudiar, 
con las comunidades autónomas, la posibilidad de inte-
grar los casos de accidente laboral con declaración de 
incapacitad permanente o total o de fallecimiento en los 

procedimientos relacionados con la exención de las 
tasas académicas en los centros oficiales de estudios de 
todos los niveles de enseñanza.

¿Ha iniciado el Gobierno el estudio de este asunto 
con las comunidades autónomas?

En caso afirmativo, ¿qué resultados ha tenido?
En caso negativo, ¿por qué razones?, ¿tiene inten-

ción de iniciar los estudios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2006.—Carme García Suárez, Diputada.

184/065357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Aprobada por las Cortes Generales la Ley de medidas 
sanitarias frente al tabaquismo y reguladora de la venta, el 
suministro, el consumo y la publicidad de los productos 
del tabaco, establece la prohibición de fumar en centros de 
trabajo y ha generado, en ocasiones, cierta incertidumbre 
y desconcierto en los trabajadores con esta dependencia.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Popular for-
mula las siguientes preguntas:

1. ¿Entiende el Gobierno que los trabajadores 
fumadores pueden salir de su puesto de trabajo sin que 
ello pueda ser utilizado en su perjuicio por los respon-
sables de su centro de trabajo?

2. ¿Es consciente el Gobierno que habrá de actuar 
con celo para evitar que se pueda producir discrimina-
ción por motivo de la posible dependencia de un traba-
jador fumador, con el consiguiente perjuicio para sus 
expectativas laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/065358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Aprobada por las Cortes Generales la Ley de medi-
das sanitarias frente al tabaquismo y reguladora de la 
venta, el suministro, el consumo y la publicidad de los 
productos del tabaco, que prohíbe fumar en centros de 
trabajo y que puede significar que 400.000 fumadores 
dejen de serlo, puede dar lugar también a determinados 
riesgos para los trabajadores. Es evidente que aquellas 
personas que tienen adicción al tabaco, en función del 
grado de la misma, pueden ser objeto de alteraciones en 
su comportamiento por estrés, tensión o ansiedad, 
generando problemas relacionados con el tratamiento y 
también con el desarrollo de sus funciones laborales.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Ha realizado el Gobierno alguna estimación 
respecto al número de bajas laborales entre trabajado-
res fumadores, derivados de procesos de ansiedad y 
depresión? En caso afirmativo, ¿cuál es esta estimación 
anual?

2. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
atenuar o eliminar los factores que pueden conducir a 
que, como consecuencia de la prohibición de fumar, 
trabajadores fumadores puedan necesitar determinados 
tratamientos? ¿Cuál es el coste de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2006.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/065359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ingresos anuales del Estado que perciben de cada 
uno de los municipios de la provincia de Málaga, así 
como cantidades retenidas sobre los mismos en el ejer-
cicio del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/065360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ingresos anuales del Estado que perciben de cada 
uno de los municipios de la provincia de Almería, así 
como cantidades retenidas sobre los mismos en el ejer-
cicio del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/065361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ingresos anuales del Estado que perciben de cada 
uno de los municipios de la provincia de Cádiz, así 
como cantidades retenidas sobre los mismos en el ejer-
cicio del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/065362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ingresos anuales del Estado que perciben de cada 
uno de los municipios de la provincia de Huelva, así 
como cantidades retenidas sobre los mismos en el ejer-
cicio del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/065363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ingresos anuales del Estado que perciben de cada 
uno de los municipios de la provincia de Córdoba, así 
como cantidades retenidas sobre los mismos en el ejer-
cicio del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/065364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ingresos anuales del Estado que perciben de cada 
uno de los municipios de la provincia de Sevilla, así 
como cantidades retenidas sobre los mismos en el ejer-
cicio del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/065365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ingresos anuales del Estado que perciben de cada 
uno de los municipios de la provincia de Granada, así 

como cantidades retenidas sobre los mismos en el ejer-
cicio del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/065366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Fases del expediente administrativo desde su inicio, 
con fechas de cada una de ellas, de la ampliación a ter-
cer carril de la Ronda Este entre el enlace El Limonar y 
la conexión con la variante de Rincón de la Victoria 
(Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/065367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Fecha de finalización de la obra «Remodelación del 
enlace de Virreinas (Rondas), autovía A-7 (Málaga)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/065368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Actuaciones finalmente propuestas que se derivan 
del Estudio Informativo para la localización de las 
zonas de las Áreas de Servicio y Descanso en la A-7, 
Autovía del Mediterráneo, tramo Málaga-Adra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/065369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Situación en que se encuentra el nuevo acceso a la 
autovía de Málaga A-45 desde la Autovía del Medite-
rráneo A-7 para el sentido Córdoba, de los vehículos 
procedentes de la zona oriental de Málaga «Ramal de 
Las Pedrizas».

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/065370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana M.ª 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo  185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Se han llevado a cabo por parte del Ministerio del 
Interior campañas de prevención de tráfico y consumo 
de drogas en los colegios públicos y concertados de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

¿Qué número de efectivos policiales se han destina-
do a estas campañas especiales?

¿Qué duración y en qué meses se han efectuado esas 
campañas especiales? 

¿Cuáles han sido los resultados de esas campañas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2006.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana M.ª  
Madrazo Díaz, Diputados.

184/065371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de internos de la Prisión de 
Albolote, en la provincia de Granada, que disfrutando 
durante el año 2005 de permisos de salida, no reingre-
saron en la prisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/065372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de internos de la Prisión 
de Albolote, en la provincia de Granada, que durante 
el año 2005 han hecho mal uso del régimen de semili-
bertad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.
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184/065373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de internos de la Prisión de Albolo-
te, en la provincia de Granada, se les ha revocado 
durante el año 2005 la libertad condicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/065374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los adjudicatarios de concesiones y autorizaciones 
en las playas de la provincia de Granada, conocidos 
coloquialmente como «chiringuitos», al parecer han 
mantenido una reunión con la Dirección General de 
Costas, dependiente del Ministerio de Medio Ambien-
te, para intentar dar soluciones a los problemas que en 
estos momentos tienen planteados con sus concesiones.

¿Qué acuerdos se han alcanzado con la asociación 
de «chiringuitos» de la Costa Granadina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/065375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Acebo, de la provin-
cia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de su 
elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Ahigal, de la provin-
cia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de su 
elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Alcántara, de la pro-
vincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de 
su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Alcuéscar, de la pro-
vincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de 
su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Aldea del Cano, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Aldeanueva, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Aliseda, de la provin-
cia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de su 
elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el plan 
de emergencia de la presa de Arroyo de la Luz, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Ayuela, de la provin-
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cia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de su 
elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Baños de Montema-
yor, de la provincia de Cáceres?, indicando la fecha de 
licitación de su elaboración y la inversión realizada en 
su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Borbollón, de la pro-
vincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de 
su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Calzadilla, de la pro-
vincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de 
su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Carrascalejo, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el plan 
de emergencia de la presa de Casar de Cáceres, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.
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184/065389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
Plan de emergencia de la presa de Casares de las Hur-
des, de la provincia de Cáceres?, indicando la fecha de 
licitación de su elaboración y la inversión realizada en 
su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Cedillo, de la provin-
cia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de su 
elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Gabriel y Galán, de 
la provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licita-

ción de su elaboración y la inversión realizada en su 
caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Guadiloba, de la pro-
vincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de 
su elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Hervás, de la provin-
cia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de su 
elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el plan 
de emergencia de la presa de Jaraíz de la Vera, de la pro-
vincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de 
su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Jerte, de la provincia 
de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de su ela-
boración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Madroñera, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Membrío, de la pro-
vincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de 
su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Navalmoral de la 
Mata, de la provincia de Cáceres?, indicando la fecha 
de licitación de su elaboración y la inversión realizada 
en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Pinofranqueado, de 
la provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licita-
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ción de su elaboración y la inversión realizada en su 
caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Salor, de la provincia 
de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de su ela-
boración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Torrejoncillo, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Torremocha, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Valdecañas, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Valdeobispo, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.
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184/065405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Villanueva de la 
Vera, de la provincia de Cáceres?, indicando la fecha de 
licitación de su elaboración y la inversión realizada en 
su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el plan 
de emergencia de la presa de Villar de Plasencia, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Zarza la Mayor, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Alcollarín, de la pro-
vincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de 
su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el plan 
de emergencia de la presa de Cancho del Fresno, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Cíjara, de la provin-
cia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de su 
elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Cubilar, de la provin-
cia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de su 
elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Ruecas, de la provin-
cia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de su 
elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de El Bronco, de la pro-
vincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de 
su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Brozas, de la provin-
cia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de su 
elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Garciaz, de la pro-
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vincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de 
su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Garganta del Obispo, 
de la provincia de Cáceres?, indicando la fecha de lici-
tación de su elaboración y la inversión realizada en su 
caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Gargüera, de la pro-
vincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de 
su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Palomero, de la pro-
vincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de 
su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Portaje, de la provin-
cia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de su 
elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de San Marcos, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.
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184/065421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Serradilla, de la pro-
vincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación de 
su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Vegas Altas, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Navas del Madroño, 

de la provincia de Cáceres?, indicando la fecha de lici-
tación de su elaboración y la inversión realizada en su 
caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/065424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Excma. Sra. Ministra de Medio 
Ambiente, para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
plan de emergencia de la presa de Rivera de Gata, de la 
provincia de Cáceres?, indicando la fecha de licitación 
de su elaboración y la inversión realizada en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2006.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

185/001987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo la retransmisión por parte de Tele-
visión Española del encuentro de fútbol entre el Chel-
sea y el Barcelona emitido el día 22 de febrero se reali-
zó en catalán para Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Hubo alguna otra Comunidad Autónoma en la que 
TVE emitiera el citado partido de fútbol en una lengua 
distinta al castellano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el coste de la retransmisión en catalán del 
encuentro entre el Chelsea y el Barcelona emitido por 
TVE el día 22 de febrero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace la Directora General de RTVE 
respecto al hecho de que no sea TVE quien ofrezca la 
señal institucional de la próxima visita del Papa a 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace la Directora General de los 
datos de audiencia obtenidos por las dos cadenas de 
TVE durante el mes de febrero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Directora General de RTVE la 
aceptación por la audiencia de la serie de TVE titulada 
«Fuera de control»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo Televisión Española no ha querido 
retransmitir la gala de los premios que concede la Aso-
ciación de Televisión (ATV)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Directora General de RTVE que 
pudiera existir algún conflicto de intereses entre TVE y 
la productora Globomedia, como accionista de otro 
canal de televisión analógico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

185/001995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuántas ocasiones, con qué motivo y duración 
de tiempo se han ofrecido en Televisión Española, 
desde el 1 de enero de 2006, informaciones sobre acti-
vidades de la organización terrorista Batasuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

185/001996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha abierto la dirección de RTVE algún expediente 
laboral en relación con la inserción de una imagen del 
Presidente del Partido Popular entre otras sobre las tor-
turas en Irak dentro del espacio informativo La 2 Noti-
cias emitido el 15 de febrero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

185/001997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de los cambios y las razones de 
los mismos dentro de la remodelación en Televisión 
Española de la que se han hecho eco algunos medios de 
comunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Están recogiendo en sus visitas a los distintos Cen-
tros Territoriales de TVE, el Director de TVE, Directo-
ra de Personal y Director de Centros Territoriales, las 
demandas de los trabajadores y consejos asesores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ventajas y/o racionalización orgánica o fun-
cional de TVE lleva aparejada la Disposición 1/2006, 
de 20 de febrero, adoptada por la Dirección General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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185/002000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cómo valora la Directora General de RTVE que, 
de acuerdo con un estudio reciente elaborado por tres 
universidades de Navarra, Madrid y Barcelona, los 
Telediarios de La Primera, entre los distintos informati-
vos televisados, sean los que muestran la actitud más 
positiva hacia las noticias del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

185/002001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué consideración merece a la Directora General 
de RTVE la opinión expresada por el Consejo Provisio-
nal de Informativos respecto a la «banalización» de los 
programas informativos de TVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

185/002002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta a la Directora 

General de RTVE, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué respuesta se ha dado al Gobierno de Murcia 
cuando ha acusado públicamente a RTVE de dañar en 
sus emisiones la imagen de la comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

185/002003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Le consta a la Dirección General de RTVE si otras 
orquestas sinfónicas y coros dentro de la Comunidad 
Económica Europea se financien con cargo a una tele-
visión pública, al igual que la Orquesta Sinfónica y 
Coro de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué opinión tiene la Dirección General de RTVE a 
cerca de que no se indique de forma expresa a la 
Orquesta Sinfónica y Coro de RTVE dentro de la 
estructura de la nueva Corporación de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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185/002005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha elaborado la Dirección General de RTVE algún 
plan para crear una fundación de la cual dependan la 
Orquesta Sinfónica y Coro de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión tiene la Dirección General de RTVE a 
cerca de que la Orquesta Sinfónica y Coro de RTVE 
puedan depender de una fundación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que Bruselas ha advertido que no se per-
mite que la Orquesta Sinfónica y Coro de RTVE se 
financien con cargo a una televisión pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué fórmulas ha estudiado o elaborado RTVE para 
garantizar la supervivencia de la Orquesta Sinfónica y 
Coro de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué manera va a afectar el Plan de Saneamiento 
y Futuro de RTVE a la Orquesta Sinfónica y Coro de 
RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 27 de febrero de 2006 se hizo público 
el Plan de Saneamiento y Futuro de RTVE elaborado 
entre la SEPI y RTVE.

¿A qué se debe que no se contemple en el mismo a 
la Orquesta Sinfónica y Coro de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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185/002011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece a la Directora General de 
RTVE que el presidente de la Federación de Asociacio-
nes de la Prensa haya dicho públicamente que RTVE es 
la «casa con más corrupción de España»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno español, con 
ruego de respuesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios que justifican el mante-
nimiento del Centro de Producción de TVE en Cata-
luña y el cierre del Centro de Producción de TVE en 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de 
marzo de 2006.—Román Rodríguez Rodríguez, 
Diputado.
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